



# Strukturierter Qualitätsbericht

gemäß § 136b Abs. 1 Satz 1 Nr. 3 SGB V für das Berichtsjahr 2017 BG Klinik Tübingen

# Qualitätsbericht

zum Berichtsjahr 2017

# BG Klinik Tübingen

erstellt am: Dienstag, 26.03.2019

## Inhaltsverzeichnis

Einle	eitung	5
A - S	Struktur- und Leistungsdaten des Krankenhauses bzw. des Krankenhausstandorts	6
,	A-1 Allgemeine Kontaktdaten des Krankenhauses	6
,	A-2 Name und Art des Krankenhausträgers	6
,	A-3 Universitätsklinikum oder akademisches Lehrkrankenhaus	7
,	A-4 Regionale Versorgungsverpflichtung für die Psychiatrie	7
,	A-5 Medizinisch-pflegerische Leistungsangebote des Krankenhauses	7
,	A-6 Weitere nicht-medizinische Leistungsangebote des Krankenhauses	9
,	A-7 Aspekte der Barrierefreiheit	11
,	A-8 Forschung und Lehre des Krankenhauses	12
,	A-9 Anzahl der Betten im gesamten Krankenhaus	13
,	A-10 Gesamtfallzahlen	13
,	A-11 Personal des Krankenhauses	13
,	A-12 Umgang mit Risiken in der Patientenversorgung	29
	A-12.1 Qualitätsmanagement	29
	A-12.2 Klinisches Risikomanagement	29
	A-12.3 Hygienebezogene Aspekte des klinischen Risikomanagements	31
	A-12.4 Patientenorientiertes Lob- und Beschwerdemanagement	34
,	A-13 Besondere apparative Ausstattung	35
B - S	Struktur- und Leistungsdaten der Organisationseinheiten/Fachabteilungen	38
	B-1 Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie	38
	B-1.1 Allgemeine Kontaktdaten von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie	38
	B-1.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen	38
	B-1.3 Medizinische Leistungsangebote von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie	38
	B-1.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulend	hirurgie40
	B-1.5 Fallzahlen von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie	40
	B-1.6 Hauptdiagnosen nach ICD	40
	B-1.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS	41
	B-1.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten	47
	B-1.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V	47
	B-1.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft	47
	B-1.11.1 Ärzte und Ärztinnen	48
	B-1.11.2 Pflegepersonal	49
	B-1.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik	53
	B-2 Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie	56
	B-2.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie	56
	B-2.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen	56
	B-2.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie	56
	B-2.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie	59
	B-2.5 Fallzahlen von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie	59
	B-2.6 Hauptdiagnosen nach ICD	59
	B-2.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS	63
	B-2.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten	87
	B-2.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V	87
	B-2.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft	93

B-2.11.1 Ärzte und Ärztinnen	93
B-2.11.2 Pflegepersonal	94
B-2.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik	98
B-3 Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	102
B-3.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	102
B-3.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen	102
B-3.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	102
B-3.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	105
B-3.5 Fallzahlen von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	105
B-3.6 Hauptdiagnosen nach ICD	105
B-3.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS	111
B-3.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten	157
B-3.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V	158
B-3.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft	161
B-3.11.1 Ärzte und Ärztinnen	161
B-3.11.2 Pflegepersonal	163
B-3.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik	167
B-4 Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie	171
B-4.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie	
B-4.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen	171
B-4.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie	171
B-4.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie	174
B-4.5 Fallzahlen von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie	174
B-4.6 Hauptdiagnosen nach ICD	174
B-4.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS	178
B-4.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten	192
B-4.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V	193
B-4.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft	195
B-4.11.1 Ärzte und Ärztinnen	195
B-4.11.2 Pflegepersonal	196
B-4.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik	200
B-5 Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie	204
B-5.1 Allgemeine Kontaktdaten von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie	204
B-5.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen	204
B-5.3 Medizinische Leistungsangebote von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie	204
B-5.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie	205
B-5.5 Fallzahlen von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie	205
B-5.6 Hauptdiagnosen nach ICD	205
B-5.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS	206
B-5.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten	229
B-5.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V	229
B-5.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft	229
B-5.11.1 Ärzte und Ärztinnen	<b>22</b> 9
B-5.11.2 Pflegepersonal	231
B-5.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik	235
Qualitätssicherung	239
C-1 Teilnahme an der externen vergleichenden Qualitätssicherung nach § 136 Absatz 1 Satz 1 Nummer 1 SGB V	239
C-1.1 Leistungsbereiche	239
C 1.2 Qualitäteindikataran	220

C-2 Externe Qualitätssicherung nach Landesrecht gemäß § 112 SGB V	. 239
C-3 Qualitätssicherung bei Teilnahme an Disease-Management-Programmen (DMP) nach § 137f SGB V	. 239
C-4 Teilnahme an sonstigen Verfahren der externen vergleichenden Qualitätssicherung	. 240
C-5 Umsetzung der Mindestmengenregelungen nach § 136b Absatz 1 Satz 1 Nummer 2 SGB V	. 241
C-6 Umsetzung von Beschlüssen zur Qualitätssicherung nach § 136 Absatz 1 Satz 1 Nummer 2 SGB V	. 241
C-7 Umsetzung der Regelungen zur Fortbildung im Krankenhaus nach § 136b Absatz 1 Satz 1 Nummer 1 SGB V	. 241

# Einleitung

Verantwortlicher für die Erstellung des Qualitätsberichtes

## Herr Sven Schorn

Funktion Leiter Qualitätsmanagement

Telefon 0621 6810 - 8427 Fax 0621 6810 - 3314

E-Mail sven.schorn@bgu-ludwigshafen.de

Verantwortlicher für die Vollständigkeit und Richtigkeit des Qualitätsberichtes

#### Herr Fabian Ritter

 Funktion
 Geschäftsführung

 Telefon
 0621 6810 - 8001

 Fax
 0621 6810 - 8099

E-Mail fabian.ritter@bgukliniken-lu-tue.de

Homepage des Krankenhauses http://www.bgu-tuebingen.de

Weitere Informationen

#### Weiterführende Links

https://www.bg-kliniken.de

## A - Struktur- und Leistungsdaten des Krankenhauses bzw. des Krankenhausstandorts

## A-1 Allgemeine Kontaktdaten des Krankenhauses

Name des KrankenhausesBG Klinik TübingenInstitutionskennzeichen260840131Standortnummer00

Weitere relevante Institutionskennzeichen

Hausanschrift

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer 95
Postleitzahl 72076
Ort Tübingen

Webseite http://www.bgu-tuebingen.de

Postanschrift

Postfach

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer 95

Adresszusatz

Postleitzahl 72076 Ort Tübingen

Webseite http://www.bgu-tuebingen.de

Ärztliche Leitung

#### Univ.-Prof. Dr. Ulrich Stöckle

 Funktion
 Ärztlicher Direktor

 Telefon
 07071 606 - 1001

 Fax
 07071 606 - 1002

E-Mail sekretariat-aed@bgu-tuebingen.de

Pflegedienstleitung

Frau Doris Dietmann

 Funktion
 Pflegedirektorin

 Telefon
 07071 606 - 1400

 Fax
 07071 606 - 1402

E-Mail pflegedirektion@bgu-tuebingen.de

Verwaltungsleitung

Herr Michael Schuler

 Funktion
 Direktor

 Telefon
 07071 606 - 1400

 Fax
 07071 606 - 1402

 E-Mail
 mhigi@bgu-tuebingen.de

## A-2 Name und Art des Krankenhausträgers

Krankenhausträger BG Kliniken Ludwigshafen und Tübingen gGmbH

Art des Krankenhausträgers gemeinnützig

#### A-3 Universitätsklinikum oder akademisches Lehrkrankenhaus

Das Krankenhaus ist ein akademisches Lehrkrankenhaus

#### zugehörige Universitäten

Die BG Klinik Tübingen ist akademisches Lehrkrankenhaus der Eberhard Karls Universität Tübingen. Sie nimmt die Aufgaben der Unfallchirurgie (Ärztlicher Direktor Univ. Prof. Dr. U. Stöckle), der Hand-, Plastischen, Rekonstruktiven und Verbrennungschirurgie (Direktor: Univ.-Prof. Dr. Adrien Daigeler) sowie der Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie (Direktor: Univ. Prof. Dr. S. Reinert) in Forschung und Lehre für die Universität Tübingen wahr.

## A-4 Regionale Versorgungsverpflichtung für die Psychiatrie

Kein psychiatrisches Fachkrankenhaus bzw. Krankenhaus mit einer psychiatrischen Fachabteilung.

## A-5 Medizinisch-pflegerische Leistungsangebote des Krankenhauses

MDU3	Angehörigenbetreuung/	-heratung	/_cominara
IVIPUS	Angenorigenbetreuung	-beratung	-seminare

Kommentar/Erläuterung Das Pflegepersonal der Pflegestationen und des ambulanten OPs stehen unseren Patienten und deren Angehörigen

gerne zur Verfügung.

MP04 Atemgymnastik/-therapie

Kommentar/Erläuterung Wird von der Physiotherapie täglich Indikationsspezifisch auch an Samstagen, Sonntagen und Feiertagen

ange boten.

MP06 Basale Stimulation

Kommentar/Erläuterung Förderung von körperlich und geistig beeinträchtigten Menschen, Aktivierung von Wahrnehmungsbereichen

(Körper- und Bewegungserfahrungen) bei Menschen mit eingeschränkter Eigenaktivität (z. B. Halbseitenlähmung

nach einem Schlaganfall)

MP08 Berufsberatung/Rehabilitationsberatung

Kommentar/Erläuterung Informationen über Wiedereingliederungsmöglichkeiten in den Beruf oder das Alltagsleben nach einer Erkrankung

MP10 Bewegungsbad/Wassergymnastik

Kommentar/Erläuterung Bewegungstherapie im Wasser für Patienten mit eingeschränkten Bewegungsmöglichkeiten oder Schmerzen

MP11 Sporttherapie/Bewegungstherapie

Kommentar/Erläuterung Wird von der Physiotherapie/Sporttherapie wochentags als medizinisches Aufbautraining angeboten.

 $Sportgruppen\ mit\ indikations spezifischen\ Schwerpunkten\ erfolgen\ auch\ an\ Samstagen.$ 

MP12 Bobath-Therapie (für Erwachsene und/oder Kinder)

Kommentar/Erläuterung Einzelne Mitarbeiter der Physiotherapie verfügen über diese Zusatzqualifikation "Bobath Erwachsene ".

MP13 Spezielles Leistungsangebot für Diabetiker und Diabetikerinnen

Kommentar/Erläuterung Spezielles Leistungsangebot für Patienten mit Zuckerkrankheit (Diabetes-Stoffwechselstörungen)

MP14 Diät- und Ernährungsberatung

Kommentar/Erläuterung Diät- und Ernährungsberatung (z. B. Kostaufbau nach Operationen oder bei Diabetes mellitus)

MP15 Entlassungsmanagement/Brückenpflege/Überleitungspflege

Kommentar/Erläuterung

MP16 Ergotherapie/Arbeitstherapie

Kommentar/Erläuterung Wird von der Ergotherapie vor allem mit dem Kontext der berufsspezifischen Rehabilitation in allen klinischen

Bereichen eingesetzt.

MP17 Fallmanagement/Case Management/Primary Nursing/Bezugspflege

Kommentar/Erläuterung Management- und/oder Pflegekonzepte zur individuell abgestimmten und kontinuierlichen Pflege von Patienten

durch einen Fallmanager und/oder einen Gesundheits- und Krankenpfleger während eines stationären Aufenthalts

MP21 Kinästhetik

Kommentar/Erläuterung Handlungskonzept, das die körpereigenen Bewegungen von Patienten schonend unterstützt (z. B. ohne Heben und

Tragen beim Umlagern/Umbetten von Patienten)

MP22 Kontinenztraining/Inkontinenzberatung

Kommentar/Erläuterung Übungen und Beratung zur Verminderung bzw. zum Umgang mit einer vorliegenden Blasenschwäche und/oder

eines ungewollten Stuhlabganges

MP24 Manuelle Lymphdrainage

Kommentar/Erläuterung

MP25 Massage

Kommentar/Erläuterung Wird überwiegend von den Mitarbeitern des Massagebereiches angeboten.

MP26 Medizinische Fußpflege

Kommentar/Erläuterung Fußpflege zur Vermeidung und/oder Therapie von Wunden im Fuß- und Zehenbereich (z. B. bei Diabetes mellitus)

MP29 Osteopathie/Chiropraktik/Manualtherapie

Kommentar/Erläuterung Zahlreiche Mitarbeiter der Physiotherapie verfügen über die Zusatzqualifikation "Manuelle Therapie ", vereinzelt

auch über Osteopathie.

MP30 Pädagogisches Leistungsangebot

Kommentar/Erläuterung Therapiebegleitendes Betreuungs- und Erziehungsangebot

MP31 Physikalische Therapie/Bädertherapie

Kommentar/Erläuterung Medizinische Bäder, Stangerbäder, Vierzellenbäder, Hydrotherapie "Kneipanwendungen werden von Bereich

Massage angeboten.

MP32 Physiotherapie/Krankengymnastik als Einzel- und/oder Gruppentherapie

Kommentar/Erläuterung Erfolgt in der Regel mit vielfältigen Konzepten als Einzeltherapie. Unterstützend werden Gruppenbehandlungen

angeboten. Erweiterte Ambulante Physiotherapie (EAP).

MP33 Präventive Leistungsangebote/Präventionskurse

Kommentar/Erläuterung Z.B. präklinische Beratung zur Sturzprophylaxe, Physio- und Sporttherapie bieten Hüft- und Kniesportgruppen an.

MP34 Psychologisches/psychotherapeutisches Leistungsangebot/Psychosozialdienst

Kommentar/Erläuterung Psychologische Therapieformen (z. B. Gesprächstherapie) bei psychosomatischen und psychiatrischen Erkrankungen

(inkl. Seelsorge)

MP35 Rückenschule/Haltungsschulung/Wirbelsäulengymnastik

Kommentar/Erläuterung Erfolgt in Gruppen und Einzelbehandlungen durch die Physiotherapie.

MP37 Schmerztherapie/-management

Kommentar/Erläuterung Fachrichtungsübergreifendes Verfahren zur Behandlung komplexer Schmerzsyndrome

MP39 Spezielle Angebote zur Anleitung und Beratung von Patienten und Patientinnen sowie Angehörigen

Kommentar/Erläuterung Informations- und Beratungsangebote für Patienten und Angehörige zum Umgang mit der Erkrankung sowie zur

Vermeidung von Komplikationen

MP40 Spezielle Entspannungstherapie

Kommentar/Erläuterung Autogenes Training und Progressive Muskelentspannung werden als Gruppenbehandlung von der Ergotherapie und

Physiotherapie angeboten.

MP42 Spezielles pflegerisches Leistungsangebot

Kommentar/Erläuterung Pflegerische Betreuung durch besonders ausgebildete Pflegekräfte (z. B. Pflegevisiten, Pflegeexperten oder

Pflegeexpertinnen, Beratung durch Brustschwester)

MP44 Stimm- und Sprachtherapie/Logopädie

Kommentar/Erläuterung Stimm-, Sprach- und Schlucktherapie zur verbesserten Kommunikationsfähigkeit

MP47 Versorgung mit Hilfsmitteln/Orthopädietechnik

Kommentar/Erläuterung Erfolgt in Abstimmung mit Arzt und Therapeuten, es gibt Orthopädietechnische Sprechstunden.

MP48 Wärme- und Kälteanwendungen

Kommentar/Erläuterung Warmpackungen, "Heiße Rolle" und unterschiedliche Eisanwendungen werden von der Physiotherapie und

Massage erbracht.

MP51 Wundmanagement

Kommentar/Erläuterung Diagnostik chronischer Wunden, fachgerechte Wundversorgung, Wundprophylaxe

MP52 Zusammenarbeit mit/Kontakt zu Selbsthilfegruppen

Kommentar/Erläuterung Zusammenarbeit mit/Kontakt zu Selbsthilfegruppen

MP56 Belastungstraining/-therapie/Arbeitserprobung

Kommentar/Erläuterung Erfolgt durch die Ergotherapie innerhalb der komplexen stationären Rehabilitation (KSR) und der

tätigkeitsorientierten Rehabilitation (TOR).

MP60 Propriozeptive neuromuskuläre Fazilitation (PNF)

Kommentar/Erläuterung Zahlreiche Mitarbeiter der Physiotherapie der Physiotherapie verfügen über die Zusatzqualifikation "P N F ".

MP63 Sozialdienst

Kommentar/Erläuterung Soziale Beratung und Betreuung von Patienten und ihren Angehörigen (z. B. Hilfe bei der Krankheitsbewältigung,

Vermittlung von Selbsthilfegruppen, Koordinierung und Organisation von Sozialleistungen)

MP64 Spezielle Angebote für die Öffentlichkeit

Kommentar/Erläuterung Informationsveranstaltungen zur Endoprothetik durch Arzt und Physiotherapie.

MP67 Vojtatherapie für Erwachsene und/oder Kinder

Kommentar/Erläuterung Mitarbeiter der Physiotherapie verfügen über die Zusatzqualifikation "Vojta Erwachsen"

## A-6 Weitere nicht-medizinische Leistungsangebote des Krankenhauses

NM01 Gemeinschafts- oder Aufenthaltsraum

Kommentar/Erläuterung

NM03 Ein-Bett-Zimmer mit eigener Nasszelle

Kommentar/Erläuterung

NM09 Unterbringung Begleitperson (grundsätzlich möglich)

Kommentar/Erläuterung

#### NM11 Zwei-Bett-Zimmer mit eigener Nasszelle

Kommentar/Erläuterung

NM14 Fernsehgerät am Bett/im Zimmer

Mediennutzung, Kosten pro Tag 0,00 €

Kommentar/Erläuterung Jedes Patientenbett verfügt über ein eigenes TV-Gerät, Telefon und Radio.

NM15 Internetanschluss am Bett/im Zimmer

Mediennutzung, Kosten pro Tag 2,00 €

Kommentar/Erläuterung Jedes Patientenzimmer verfügt über ein Internetzugang bzw. WLAN. Gebühren fallen hierfür in Höhe von 2€/Tag

oder 10€/7 Tage an.

NM17 Rundfunkempfang am Bett

Mediennutzung, Kosten pro Tag 0,00 €

Kommentar/Erläuterung Jedes Patientenbett verfügt über ein eigenes TV-Gerät, Telefon und Radio.

NM18 Telefon am Bett

Telefonnutzung, Kosten pro Tag 0,00 €

Telefonnutzung, Kosten pro Minute ins

deutsche Festnetz 0,00 €

Telefonnutzung, Kosten pro Minute bei

eintreffenden Anrufen 0,0

Webseite

0,00€

Jedes Patientenbett verfügt über ein eigenes TV-Gerät, Telefon und Radio.

#### NM19 Wertfach/Tresor am Bett/im Zimmer

Kommentar/Erläuterung

Kommentar/Erläuterung

#### NM30 Klinikeigene Parkplätze für Besucher und Besucherinnen sowie Patienten und Patientinnen

Parkplatznutzung, maximale Kosten pro

Tag 12,00 €

 ${\it Parkplatznutzung, maximale\ Kosten\ pro}$ 

Stunde 1,00 €

Kommentar/Erläuterung Es stehen Parkplätze in der Tiefgarage der BG Klinik Tübingen sowie im nahegelegenen Parkhaus Ebenhalde

(Morgenstelle) zur Verfügung. Für die erste Stunde wird 1,00 Euro berechnet und für alle weiteren 30 Minuten

weitere 0,50 Euro. Nachts zwischen 20:00 und 8:00 Uhr fallen keine Gebühren an.

#### NM36 Schwimmbad/Bewegungsbad

Kommentar/Erläuterung

# NM40 Empfangs- und Begleitdienst für Patienten und Patientinnen sowie Besucher und Besucherinnen durch ehrenamtliche Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen

Kommentar/Erläuterung

NM42 Seelsorge

Kommentar/Erläuterung Seelsorger unterschiedlicher Konfessionen (evangelisch, katholisch, muslimisch) bieten ihre Begleitung an und

stehen für Kranke und deren Angehörige zum Gespräch zur Verfügung.

## NM49 Informationsveranstaltungen für Patienten und Patientinnen

Webseite

Kommentar/Erläuterung Die Klinik bietet diverse Veranstaltungen u.a. im Rahmen von Tagen der offenen Tür oder Gesundheitsausstellungen

zur Information der Patienten an.

## NM60 Zusammenarbeit mit Selbsthilfeorganisationen

Kommentar/Erläuterung Die Klinik arbeitet eng mit dem Sozialforum Tübingen e. V. zusammen. Dieses führt eine Kartei über

Selbsthilfegruppen in Stadt und Kreis Tübingen sowie über bundesweite Selbsthilfevereinigungen und

Kontaktstellen.

NM63 Schule im Krankenhaus

Kommentar/Erläuterung Die Klinik verfügt über einen eigenen Unterrichtsraum, in dem bei Bedarf Unterricht durchgeführt werden kann.

NM65 Hotelleistungen

Kommentar/Erläuterung Patienten haben die Möglichkeit, so genannte Wahlleistungen in Anspruch zu nehmen.

NM66 Berücksichtigung von besonderen Ernährungsgewohnheiten (im Sinne von Kultursensibilität)

Besondere Ernährungsgewohnheiten Auch auf kulturelle Bedürfnisse nehmen wir Rücksicht, indem u.a. vegetarische, schweinefleischfreie oder auch

vegane Speisen angeboten werden.

Webseite

Kommentar/Erläuterung

NM67 Andachtsraum

Kommentar/Erläuterung

## A-7 Aspekte der Barrierefreiheit

BF02 Aufzug mit Sprachansage/Braille-Beschriftung

Kommentar/Erläuterung

BF04 Gut lesbare, große und kontrastreiche Beschriftung

Kommentar/Erläuterung

BF05 Blindenleitsystem bzw. personelle Unterstützung für sehbehinderte oder blinde Menschen

Kommentar/Erläuterung Für Menschen mit einer Sehbehinderung & blinde Patientinnen und Patienten, steht personelle Unterstützung zur

Verfügung (u.a. FSJ-ler, eherenamtliche MitarbeiterInnen).

BF06 Zimmer mit rollstuhlgerechter Toilette und Dusche o.ä.

Kommentar/Erläuterung

BF08 Rollstuhlgerechter Zugang zu allen/den meisten Serviceeinrichtungen

Kommentar/Erläuterung

BF09 Rollstuhlgerecht bedienbarer Aufzug

Kommentar/Erläuterung

BF10 Rollstuhlgerechte Toiletten für Besucher und Besucherinnen

Kommentar/Erläuterung

BF11 Besondere personelle Unterstützung

Kommentar/Erläuterung

BF14 Arbeit mit Piktogrammen

Kommentar/Erläuterung

BF16 Besondere personelle Unterstützung von Menschen mit Demenz oder geistiger Behinderung

Kommentar/Erläuterung

BF17 Geeignete Betten für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße (Übergröße, elektrisch verstellbar)

Kommentar/Erläuterung

BF18 OP-Einrichtungen für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße: Schleusen, OP-Tische

Kommentar/Erläuterung

BF19 Röntgeneinrichtungen für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße

Kommentar/Erläuterung

BF20 Untersuchungsgeräte für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße: z.B. Körperwaagen, Blutdruckmanschetten

Kommentar/Erläuterung

BF21 Hilfsgeräte zur Pflege für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße, z.B. Patientenlifter

Kommentar/Erläuterung

BF22 Hilfsmittel für Patienten und Patientinnen mit besonderem Übergewicht oder besonderer Körpergröße, z.B. Anti-Thrombosestrümpfe

Kommentar/Erläuterung

**BF24** Diätetische Angebote

Kommentar/Erläuterung

**BF25 Dolmetscherdienst** 

Kommentar/Erläuterung

BF26 Behandlungsmöglichkeiten durch fremdsprachiges Personal

Kommentar/Erläuterung

BF28 Interne und/oder externe Erhebung der Barrierefreiheit

Kommentar/Erläuterung

BF29 Mehrsprachiges Informationsmaterial über das Krankenhaus

Kommentar/Erläuterung Es liegen Informationsbroschüren in englischer Sprache vor.

BF32 Räumlichkeiten zur Religionsausübung vorhanden

Kommentar/Erläuterung Er steht Patienten aller Religionen und Konfessionen zur Verfügung.

## A-8 Forschung und Lehre des Krankenhauses

Forschung und akademische Lehre

FL01 Dozenturen/Lehrbeauftragungen an Hochschulen und Universitäten

Kommentar/Erläuterung Lehrstühle für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Hand-, Plastische-, Rekonstruktive und

Verbrennungschirurgie und Mund-, Kiefer-, Gesichtschirurgie an der Eberhard Karls Universität Tübingen.

FL02 Dozenturen/Lehrbeauftragungen an Fachhochschulen

Kommentar/Erläuterung Hochschule Reutlingen

FL03 Studierendenausbildung (Famulatur/Praktisches Jahr)

Kommentar/Erläuterung Studiengänge "BWL Gesundheitsmanagement - Bachelor of Arts (B.A.)", " Physiotherapie - Bachelor of Science

(B.Sc.)"

#### FL04 Projektbezogene Zusammenarbeit mit Hochschulen und Universitäten

Kommentar/Erläuterung Im Studiengang "BWL Gesundheitsmanagement - Bachelor of Arts (B.A.)" erfolgt eine enge Zusammenarbeit mit der

DHBW Stuttgart. Kooperation mit der Knowledge Foundation der Hochschule Reutlingen (Physiotherapie B. Sc.).

#### FL05 Teilnahme an multizentrischen Phase-I/II-Studien

Kommentar/Erläuterung

#### FL08 Herausgeberschaften wissenschaftlicher Journale/Lehrbücher

Kommentar/Erläuterung Zeitschrift für Orthopädie und Unfallchirurgie

**OP-Journal** 

FL09 Doktorandenbetreuung

Kommentar/Erläuterung 50 Stück

#### Ausbildung in anderen Heilberufen

#### HB01 Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerin

Kommentar/Erläuterung Die Ausbildung erfolgt in Kooperation mit dem Kliniverbund-Südwest und dem Universitätsklinikum Tübingen (UKT).

#### HB03 Krankengymnast und Krankengymnastin/Physiotherapeut und Physiotherapeutin

Kommentar/Erläuterung Die Ausbildung erfolgt an der PT-Akademie - Schule Physiotherapie der BG Klinik Tübingen.

#### HB05 Medizinisch-technischer-Radiologieassistent und Medizinisch-technische-Radiologieassistentin (MTRA)

Kommentar/Erläuterung Es besteht die Möglichkeit von Schülern im Praktikum in Kooperation mit dem Universitätsklinikum Tübingen (UKT).

#### **HB06** Ergotherapeut und Ergotherapeutin

Kommentar/Erläuterung Die Möglichkeit eines Vorpraktikums wird angeboten. Zudem können Schüler über eine Kooperation mit der Schule

 $f\"{u}r\ Ergotherapie\ T\"{u}bingen\ ein\ Praktikum\ absolvieren.$ 

#### HB07 Operationstechnischer Assistent und Operationstechnische Assistentin (OTA)

Kommentar/Erläuterung Die Ausbildung erfolgt in Kooperation mit dem Universitätsklinikum Tübingen (UKT).

#### HB15 Anästhesietechnischer Assistent und Anästhesietechnische Assistentin (ATA)

Kommentar/Erläuterung Die Ausbildung erfolgt in Kooperation mit dem Universitätsklinikum Tübingen (UKT).

## HB18 Notfallsanitäterinnen und -sanitäter (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Kommentar/Erläuterung Es besteht die Möglichkeit für Auszubildende Notfallsanitätern von Mobile Medic in Kirchheim ihren Praxiseinsatz

über eine Kooperation im Haus zu absolvieren

## A-9 Anzahl der Betten im gesamten Krankenhaus

Anzahl Betten 340

## A-10 Gesamtfallzahlen

Vollstationäre Fallzahl 10202
Teilstationäre Fallzahl 0
Ambulante Fallzahl 45102

#### A-11 Personal des Krankenhauses

#### Ärzte und Ärztinnen

Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 125,37

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 119,67

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 5,7

Kommentar/Erläuterung PLUS 4,0 VK für radiologische Diagnostik über Kooperationsvertrag UKT, PLUS 0,5 VK Internist über

Kooperationsvertrag UKT, PLUS 8,5 Reha

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 125,37

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 71,07

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 65,37

Kommentar/Erläuterung

 $Per sonal\ ohne\ direktem\ Besch\"{a}ftigungsver h\"{a}ltn is$ 

Vollkräfte 5,7

Kommentar/Erläuterung PLUS 1,5 VK für radiologische Diagnostik über Kooperationsvertrag UKT, PLUS 0,5 VK Internist über

Kooperationsvertrag UKT, PLUS 4,0 VK Facharzt für Reha

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 71,27

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 42

Belegärzte und Belegärztinnen (nach § 121 SGB V)

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

Ärzte und Ärztinnen, die keiner Fachabteilung zugeordnet sind

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte (

14 / 241

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen, die keiner Fachabteilung zugeordnet sind

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 270,83

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 265,73

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 5,1

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 270,83

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0		
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in der ambulanten Versorgung			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in der stationären Versorgung			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)			

Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger	und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
16 / 011	

#### Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 13

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 13

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 13

Kommentar/Erläuterung

#### Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

#### Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr)

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

#### Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

 $\label{thm:personal} \textbf{Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis}$ 

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Rersonal in der ambulanten Versorgung
Vollkräfte
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte

O
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte

O
Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

16,4

Kommentar/Erläuterung

Vollkräfte

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte 16,4

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 16,4

Kommentar/Erläuterung

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 9,29

Kommentar/Erläuterung Im speziellen therapeutischen Bereich können weitere 3 VK ausgewiesen werden.

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 8,54

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

/ollkräfte 9,29

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre) ohne Fachabteilungszuordnung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden	38 5

Angaben zu ausgewähltem therapeutischen Personal in Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologen und Diplom-Psychologinnen in Vollkräften				
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in direktem Beschäftigu	ngsverhältnis			
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal ohne direktem Beschäft	igungsverhältnis			
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in der ambulanten Verso	orgung			
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in der stationären Verso	rgung			
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
				·
Klinische Neuronsychologen und	Klinische Neuronsychologinnen in Vo	llkräften		

Klinische Neuropsychologen und Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in direktem Beschäftigungsve	hältnis		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal ohne direktem Beschäftigung	verhältnis		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in der ambulanten Versorgung			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Demonstration demonstration in the National Nati			
Personal in der stationären Versorgung			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			

Kommentar/Erläuterung			
Psychologische Psychotherapeuten und P	Psychologische Psychotherapeutinnen in Vollkräften		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis		
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis			
Vollkräfte	0		
Kommentar/Erläuterung			
Personal in der ambulanten Versorgung			
/			

Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung 0 Vollkräfte Kommentar/Erläuterung

Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

0

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Psychotherapeuten und Psychotherapeutinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Ergotherapeuten in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung		
Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0	
Personal in der stationären Versorgung		
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		

Bewegungstherapeuten, Krankengymnasten, Physiotherapeuten in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung 0 Vollkräfte Kommentar/Erläuterung

## Spezielles therapeutisches Personal

## SP04 Diätassistent und Diätassistentin

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 2,5

Kommentar/Erläuterung

SP05 Ergotherapeut und Ergotherapeutin

Vollkräfte 13,2

Kommentar/Erläuterung Die Mitarbeiter zählen zum Therapiezentrum.

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 13,2

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 13,2

Kommentar/Erläuterung

SP15 Masseur/Medizinischer Bademeister und Masseurin/Medizinische Bademeisterin

Vollkräfte 4,85

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 4,85

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0,8

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 4,05

Kommentar/Erläuterung

SP21 Physiotherapeut und Physiotherapeutin

Vollkräfte 40,72

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 40,72

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 5,32

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 35,4

Kommentar/Erläuterung

## SP23 Diplom-Psychologe und Diplom-Psychologin

Vollkräfte 3,7

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 3,7

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 3,7

Kommentar/Erläuterung

## SP25 Sozialarbeiter und Sozialarbeiterin

Vollkräfte 4,15

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 4,15

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 4,15

Kommentar/Erläuterung

## SP28 Personal mit Zusatzqualifikation im Wundmanagement

Vollkräfte 16

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 16

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 16

Kommentar/Erläuterung

#### SP32 Personal mit Zusatzqualifikation nach Bobath oder Vojta

Vollkräfte 7

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 7

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte C

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 7

Kommentar/Erläuterung

## SP39 Heilpraktiker und Heilpraktikerin

Vollkräfte 4

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 4

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 4

Kommentar/Erläuterung

#### SP42 Personal mit Zusatzqualifikation in der Manualtherapie

Vollkräfte 19

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 19

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 19

Kommentar/Erläuterung

## SP55 Medizinisch-technischer Laboratoriumsassistent und Medizinisch-technische Laboratoriumsassistentin (MTLA)

Vollkräfte 5,3

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 5,3

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 5,3

Kommentar/Erläuterung

#### SP56 Medizinisch-technischer Radiologieassistent und Medizinisch-technische Radiologieassistentin (MTRA)

Vollkräfte 13,42

Kommentar/Erläuterung

## Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 13,42

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Personen 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 13,42

Kommentar/Erläuterung

## A-12 Umgang mit Risiken in der Patientenversorgung

## A-12.1 Qualitätsmanagement

Verantwortliche Person (Qualitätsmanagement)

#### Herr Sven Schorn

Funktion Leiter Qualitätsmanagement

Telefon 0621 6810 - 8427 Fax 0621 6810 - 3314

E-Mail sven.schorn@bgu-ludwigshafen.de

#### Lenkungsgremium (Qualitätsmanagement)

Eine zentrale Arbeitsgruppe in Form eines Lenkungsgremiums bzw. einer Steuergruppe, die sich regelmäßig trifft, ist eingerichtet.

#### Beteiligte Abteilungen / Funktionsbereich

Qualitätskommission (Geschäftsführung, ärztlicher Dienst, Pflegedienst, therapeutischer Dienst, Abteilung Qualitätsmanagement, Betriebsrat)

Tagungsfrequenz des Gremiums halbjährlich

## A-12.2 Klinisches Risikomanagement

Verantwortliche Person (klinisches Risikomanagement)

#### **Herr Sven Schorn**

Funktion Leiter Qualitätsmanagement

Telefon 0621 6810 - 8427 Fax 0621 6810 - 3314

E-Mail sven.schorn@bgu-ludwigshafen.de

## Lenkungsgremium (klinisches Risikomanagement)

Eine zentrale Arbeitsgruppe in Form eines Lenkungsgremiums bzw. einer Steuergruppe, die sich regelmäßig trifft, ist eingerichtet.

#### Beteiligte Abteilungen / Funktionsbereich

Risikomanagementbeauftragte sowie CIRS-Beauftragte der in Teil B angegeben Fachbereiche

Tagungsfrequenz des Gremiums halbjährlich

## Instrumente und Maßnahmen (klinisches Risikomanagement)

 $RM01\ \ddot{U}bergreifende\ Qualit\"{a}ts-\ und/oder\ Risikomanagement-Dokumentation\ (QM/RM-Dokumentation)\ liegt\ vor\ and\ under the control of the control$ 

Es liegt ein Qualitätsmanagement-Handbuch vor. Themenspezifisch existieren zusätzlich Dokumente die das

Risikomanagement betreffen (Bsp. CIRS-Konzept)

Datum 01.08.2017

#### RM02 Regelmäßige Fortbildungs- und Schulungsmaßnahmen

#### RM03 Mitarbeiterbefragungen

Name

**RM04 Klinisches Notfallmanagement** 

Name Regelungen zum klinischen Notfallmanagement finden sich in der Prozessbeschreibung "Medizinisches

Notfallmanagement" im QM-Handbuch. Ferner liegen diverse Checklisten vor.

Datum 01.08.2014

**RM05 Schmerzmanagement** 

Name Die Klinik verfügt über ein durch den TÜV zertifiziertes Schmerzmanagement. Ein Handbuch liegt vor.

Datum 01.01.2017

RM06 Sturzprophylaxe

Name Eine hausinterne Leitlinien zur Sturzprophylaxe liegt vor. Diese orientiert sich an dem nationalen Expertenstandard

der Pflege.

Datum 01.08.2014

RM07 Nutzung eines standardisierten Konzepts zur Dekubitusprophylaxe (z.B. "Expertenstandard Dekubitusprophylaxe in der Pflege")

Name Eine hausinterne Leitlinien zum Dekubitusmanagement sowie zur Dekubitusvisite liegen vor. Diese orientieren sich

an dem nationalen Expertenstandard der Pflege.

Datum 01.08.2014

RM08 Geregelter Umgang mit freiheitsentziehenden Maßnahmen

Name Patientensicherheit ist umfassend geregelt. Konzept "Freiheitsentziehende Maßnahmen".

Datum 01.03.2015

RM09 Geregelter Umgang mit auftretenden Fehlfunktionen von Geräten

Name VA "Vorkommnisse mit Medizinprodukten"

Datum 01.05.2015

## RM10 Strukturierte Durchführung von interdisziplinären Fallbesprechungen/-konferenzen

Andere

Die Klinik nimmt an Tumorkonferenzen der Uni-Klinik Tübingen teil. UWCH: 1x monatlich Komplikationsbesprechung, 1x jährlich EPZ-Qualitätszirkel, 1x wöchentlich Komplikationsbesprechung EPZ, 1x jährlich Mgnt.-Bwertung QM, 1x jährlich ATZ Leitungskonferenz, wö. ATZ Fallbesprechung.

RM11 Standards zur sicheren Medikamentenvergabe

Name Leitlinie "Medikamentenmanagement"

Datum 01.02.2016

## RM12 Verwendung standardisierter Aufklärungsbögen

#### RM13 Anwendung von standardisierten OP-Checklisten

RM14 Präoperative Zusammenfassung vorhersehbarer kritischer OP-Schritte, OP-Zeit und erwartetem Blutverlust

Name OP- Indikationsbesprechungen

Datum 01.01.2016

RM15 Präoperative, vollständige Präsentation notwendiger Befunde

Name OP- Indikationsbesprechungen

Datum 01.01.2016

RM16 Vorgehensweise zur Vermeidung von Eingriffs- und Patientenverwechselungen

Name VA Umgang mit der OP-Sicherheitscheckliste (05/15), OP-Sicherheitschekliste, PB Patientenidentifikationsband

(7/15), Pat.-Identifikationsarmband.

Datum 01.07.2015

#### RM17 Standards für Aufwachphase und postoperative Versorgung

Name PB "Post-operative Überwachung im Aufwachraum" (AWR) (10/2014), LL Allgemeine postoperative Pflege (05/15)

Datum 01.05.2015

RM18 Entlassungsmanagement

Name PB "Entlassungsmanagement"

Datum 01.05.2014

#### Einrichtungsinternes Fehlermeldesystem

## Beteiligte Abteilungen / Funktionsbereich

Einführung eines Patientenidentifikationsarmbandes, Kennzeichnug der Extremitäten zur Prophylaxe von Seitenverwechslung, Erweiterte Maßnahmen zur Sicherung der Patienten-ID und des OP-Gebietes vor Einschleusung, 4-Augen-Prinzip der Medikamentengabe, Abteilungsinterne Komplikationskonferenzen

Tagungsfrequenz des Gremiums halbjährlich

IF01 Dokumentation und Verfahrensanweisungen zum Umgang mit dem Fehlermeldesystem liegen vor

Datum 01.10.2017

IF02 Interne Auswertungen der eingegangenen Meldungen

Frequenz jährlich

IF03 Schulungen der Mitarbeiter zum Umgang mit dem Fehlermeldesystem und zur Umsetzung von Erkenntnissen aus dem Fehlermeldesystem

Frequenz quartalsweise

Einrichtungsübergreifendes Fehlermeldesystem
Tagungsfrequenz des Gremiums halbjährlich

**EF00 CIRSmedical9** 

## A-12.3 Hygienebezogene Aspekte des klinischen Risikomanagements

#### Hygienepersonal

Krankenhaushygieniker und Krankenhaushygienikerinnen

Personen 1

Kommentar/Erläuterung Beratender Krankenhaushygieniker

Hygienebeauftragte Ärzte und hygienebeauftrage Ärztinnen

Personen 5

Kommentar/Erläuterung 1 / je Fachabteilung

Fachgesundheits- und Krankenpfleger, Fachgesundheits- und Krankenpflegerinnen bzw. Fachkindergesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Fachgesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen für Hygiene und Infektionsprävention – "Hygienefachkräfte":

Personen 2

Kommentar/Erläuterung

Hygienebeauftragte in der Pflege

Personen 3

Kommentar/Erläuterung

Hygienekommission

Hygienekommission eingerichtet

ja .

Tagungsfrequenz des Gremiums

halbjährlich

#### Hygienekommissionsvorsitzende/-r

#### Dr. med. Ingo Flesch

Funktion Hygienebeauftragter Arzt, Facharzt für Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, spezielle Unfallchirurgie,

Notfallmedizin, spezielle chirurgische Intensivmedizin

 Telefon
 07071 606 - 1454

 Fax
 07071 606 - 1456

 E-Mail
 iflesch@bgu-tuebingen.de

Vermeidung gefäßkatheterassoziierter Infektionen

#### Standortspezifischer Standard zur Hygiene bei ZVK-Anlage liegt vor

Ja

Hygienische Händedesinfektion

la

Hautdesinfektion (Hautantiseptik) der Kathetereinstichstelle mit adäquatem Hautantiseptikum

Ja

Beachtung der Einwirkzeit

Ja

Anwendung von sterilen Handschuhen

la

Anwendung von sterilem Kittel

Ja

Anwendung von Kopfhaube

Ja

Anwendung von Mund-Nasen-Schutz

Ja

Anwendung von sterilem Abdecktuch

Ja

Der Standard wurde durch die Geschäftsführung oder die Hygienekommission autorisiert

Ju

#### Standortspezifischer Standard für die Überprüfung der Liegedauer von zentralen Venenverweilkathetern liegt vor

Ja

Der Standard wurde durch die Geschäftsführung oder die Hygienekommission autorisiert

Ja

Durchführung von Antibiotikaprophylaxe und Antibiotikatherapie

## Standortspezifische Leitlinie zur Antibiotikatherapie liegt vor

Ja

Die Leitlinie ist an die aktuelle lokale/hauseigene Resistenzlage angepasst

Ja

Die Leitlinie wurde durch die Geschäftsführung oder die Arzneimittelkommission oder die Hygienekommission autorisiert

Ja

## Standortspezifischer Standard zur perioperativen Antibiotikaprophylaxe liegt vor

Ja

Indikationsstellung zur Antibiotikaprophylaxe

Ja

Zu verwendende Antibiotika (unter Berücksichtigung des zu erwartenden Keimspektrums und der lokalen/regionalen Resistenzlage)

Ja

Zeitpunkt/Dauer der Antibiotikaprophylaxe

Ja

32 / 241

Die Leitlinie wurde durch die Geschäftsführung oder die Arzneimittelkommission oder die Hygienekommission autorisiert

Die standardisierte Antibiotikaprophylaxe wird bei jedem operierten Patienten und jeder operierten Patientin mittels Checkliste (z.B. anhand der "WHO Surgical

Checklist" oder anhand eigener/adaptierter Checklisten) strukturiert überprüft

Ja

Umgang mit Wunden

## Standortspezifischer Standard zur Wundversorgung und Verbandwechsel liegt vor

la

Hygienische Händedesinfektion (vor, ggf. während und nach dem Verbandwechsel)

la

Verbandwechsel unter aseptischen Bedingungen (Anwendung aseptischer Arbeitstechniken (No-Touch-Technik, sterile Einmalhandschuhe))

Ja

Antiseptische Behandlung von infizierten Wunden

Ja

Prüfung der weiteren Notwendigkeit einer sterilen Wundauflage

Ja

Meldung an den Arzt oder die Ärztin und Dokumentation bei Verdacht auf eine postoperative Wundinfektion

la

Der interne Standard wurde durch die Geschäftsführung oder die Arzneimittelkommission oder die Hygienekommission autorisiert

Ja

Händedesinfektion

#### Der Händedesinfektionsmittelverbrauch wurde auf den Allgemeinstationen erhoben

Ja

Händedesinfektionsmittelverbrauch auf allen Allgemeinstationen 46 ml/Patiententag

## Der Händedesinfektionsmittelverbrauch wurde auf den Intensivstationen erhoben

la

Händedesinfektionsmittelverbrauch auf allen Intensivstationen

161 ml/Patiententag

Die Erfassung des Händedesinfektionsmittelverbrauchs erfolgte auch stationsbezogen

Ja

Umgang mit Patienten mit multiresistenten Erregern (MRE)

Die standardisierte Information der Patienten und Patientinnen mit einer bekannten Besiedlung oder Infektion durch Methicillin-resistente Staphylokokkus aureus (MRSA) erfolgt z. B. durch die Flyer der MRSA-Netzwerke

(www.rki.de/DE/Content/Infekt/Krankenhaushygiene/Netzwerke/Netzwerke\_node.html)

Ja

Ein standortspezifisches Informationsmanagement bzgl. MRSA-besiedelter Patienten und Patientinnen liegt vor (standortspezifisches Informationsmanagement meint, dass strukturierte Vorgaben existieren, wie Informationen zu Besiedelung oder Infektionen mit resistenten Erregern am Standort anderen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen des Standorts zur Vermeidung der Erregerverbreitung kenntlich gemacht werden).

Ja

Es erfolgt ein risikoadaptiertes Aufnahmescreening auf der Grundlage der aktuellen RKI-Empfehlungen.

Ja

Es erfolgen regelmäßige und strukturierte Schulungen der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen zum Umgang mit von MRSA / MRE / Noro-Viren besiedelten Patienten und Patientinnen.

Ja

Hygienebezogenes Risikomanagement

HM02 Teilnahme am Krankenhaus-Infektions-Surveillance-System (KISS) des nationalen Referenzzentrums für Surveillance von nosokomialen Infektionen

CDAD-KISS

HAND-KISS ITS-KISS MRSA-KISS OP-KISS STATIONS-KISS

Kommentar/Erläuterung AVS-RKI

HM03 Teilnahme an anderen regionalen, nationalen oder internationalen Netzwerken zur Prävention von nosokomialen Infektionen

Name Hygieneforum Stuttgart, MRE Netzwerk Tübingen, GeQuik

Kommentar/Erläuterung

HM04 Teilnahme an der (freiwilligen) "Aktion Saubere Hände" (ASH)

Teilnahme an der "Aktion Saubere

Hände" (ASH) Zertifikat Gold

Kommentar/Erläuterung

HM05 Jährliche Überprüfung der Aufbereitung und Sterilisation von Medizinprodukten

Frequenz jährlich

Kommentar/Erläuterung Wartung jährl; Validierung jährl; TÜV Zertifizierung jährl; Mikrobiologische Überprüfung 2x jährl; Protein- Checks 1x

pro Monat & Anlassbezogen; Wash- Checks 1x wöchtl; tägl. Routinetests (RDGs; Sterilisatoren)

## A-12.4 Patientenorientiertes Lob- und Beschwerdemanagement

Im Krankenhaus ist ein strukturiertes Lob- und Beschwerdemanagement eingeführt

Ja

Kommentar/Erläuterung

Im Krankenhaus existiert ein schriftliches, verbindliches Konzept zum Beschwerdemanagement (Beschwerdestimulierung, Beschwerdeannahme, Beschwerdebearbeitung, Beschwerdeauswertung)

Ja

Kommentar/Erläuterung In der BG Klinik Ludwigshafen existiert ein schriftlich niedergelegtes Beschwerdemanagementkonzept. Dieses

enthält Begriffsdefinitionen, die implementierten Beschwerdewege sowie den Beschwerdemanagement-Prozess

von der Beschwerdeannahme bis zur Auswertung der Ergebnisse.

Das Beschwerdemanagement regelt den Umgang mit mündlichen Beschwerden

Ja

Kommentar/Erläuterung Zur Artikulation mündlicher Beschwerden wurde eine Beschwerde-Hotline mit eigener Nummer eingerichtet. Diese

ist in einem definierten Zeitraum von einem Beschwerdemanager kontinuierlich besetzt. Weiterhin haben die Beschwerdeführer die Möglichkeit, nach vorheriger Terminvereinbarung, ihre Beschwerdden in einem persönlichen

Gespräch vorzutragen.

Das Beschwerdemanagement regelt den Umgang mit schriftlichen Beschwerden

Ja

Kommentar/Erläuterung Zur Artikulation schriftlicher Beschwerden stehen digitale sowie papiergebundene Möglichkeiten zur Verfügung (E-

Mail Adresse, Beschwerdemanagement, Online-Formular auf der Klinikhomepage sowie ein Meldebogen in

Papierform).

Die Zeitziele für die Rückmeldung an die Beschwerdeführer oder Beschwerdeführerinnen sind schriftlich definiert

Ja

Kommentar/Erläuterung Die Zeitziele für den Beschwerdemanagement-Prozess sind im Beschwerdemanagementkonzept schriftlich definiert

(z.B. Annahme der Beschwerde bis zur Eingangsbestätigung, Abschluss des Falls).

Patientenbefragungen

Durchgeführt Ja

34 / 241

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/patienten-angehoerige/ihre-meinung-zaehlt/

Kommentar/Erläuterung Eine Patientenbefragung wird kontinuiertlich durchgeführt und halbjährlich ausgewertet. Bei Bedarf finden

zusätzlich Stichtagsbefragungen für bestimmte Fachbereiche statt (z.B. Patientenbefragung Endoprothetikzentrum).

Einweiserbefragungen

Durchgeführt Ja

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/zuweisende-aerzte/

Kommentar/Erläuterung Eine Einweiserbefragung wird regelhaft alle drei Jahre durchgeführt. Ziel der Befragung ist es, Potentiale zu

erkennen und Synergien zu nutzen.

#### Anonyme Eingabemöglichkeiten von Beschwerden

Durchgeführt Ja

Webseite

Kommentar/Erläuterung Die Beschwerdeführer haben die Möglichkeit, Ihre Meldung anonym und kontaktlos vorzubringen (z.B. Briefkästen

für Papierbögen).

#### Ansprechperson für das Beschwerdemanagement mit definierten Verantwortlichkeiten und Aufgaben

#### Ansprechperson für das Beschwerdemanagement

#### Frau Susanne Knorr

Funktion Beschwerdemanagementbeauftragte

Telefon 07071 606 - 3686 Fax 07071 606 - 1602

E-Mail meinung@bgu-tuebingen.de

#### Allgemeine Angaben

Webseite

Kommentar/Erläuterung

#### Patientenfürsprecher oder eine Patientenfürsprecherin mit definierten Verantwortlichkeiten und Aufgaben

#### Patientenfürsprecher

#### Leonore Hansen

Funktion Pflegedienstleitung und Krankenschwester i. R.

Telefon 07071 606 - 3690

Fax

E-Mail patientenberatung-tue@gmx.de

Peter Häußer

Funktion Klinikseelsorger i. R. Telefon 07071 606 - 3690

Fax

E-Mail patientenberatung-tue@gmx.de

Allgemeine Angaben

Kommentar/Erläuterung

## A-13 Besondere apparative Ausstattung

#### AA01 Angiographiegerät/DSA

24h Verfügbarkeit (verpflichtende Angabe)

be) Ja

Kommentar/Erläuterung

AA08 Computertomograph (CT)

24h Verfügbarkeit (verpflichtende Angabe)

Kommentar/Erläuterung

AA09 Druckkammer für hyperbare Sauerstofftherapie

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Ein- oder Mehrpersonen-Druckkammer, in der der Außendruck auf 1,5?3,0 bar (Überdruck) erhöht wird und der

Patient über eine Sauerstoffmaske reinen Sauerstoff einatmet

AA10 Elektroenzephalographiegerät (EEG)

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Nein

Kommentar/Erläuterung Hirnstrommessung (Standarduntersuchung in der Nervenheilkunde)

AA14 Gerät für Nierenersatzverfahren

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe)

Kommentar/Erläuterung

AA15 Gerät zur Lungenersatztherapie/-unterstützung

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe)

Nein

Ja

Ja

Kommentar/Erläuterung

AA18 Hochfrequenzthermotherapiegerät

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Gewebezerstörung mittels Hochtemperaturtechnik

AA21 Lithotripter (ESWL)

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Zertrümmerung von Nierensteinen mittels kurzwelliger Stoßwellen (extrakorporale

Stoßwellenlithotripsie), sodass ein Ausscheiden dieser zertrümmerten Nierensteine mit dem Urin möglich ist

AA22 Magnetresonanztomograph (MRT)

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe)

Kommentar/Erläuterung

AA23 Mammographiegerät

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Röntgengerät für die weibliche Brustdrüse

Ja

AA26 Positronenemissionstomograph (PET)/PET-CT

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Erstellung von Schnittbildern in der Nuklearmedizin, wobei durch Gabe einer radioaktiv markierten

 $Substanz\ (Radiopharmakon/Tracer)\ Stoffwechselvorgänge\ im\ K\"{o}rper\ sichtbar\ gemacht\ werden;\ Kombination\ mit$ 

Computertomographie möglich (PET-CT)

AA30 Single-Photon-Emissionscomputertomograph (SPECT)

24h Verfügbarkeit Neir

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Erstellung von Schnittbildern lebender Organismen bzw. Sichtbarmachung von Stoffwechselvorgängen im

Körper unter Nutzung von Radionukliden (Gammastrahlung)

AA32 Szintigraphiescanner/ Gammasonde

24h Verfügbarkeit Nein

36 / 241

Kommentar/Erläuterung Nuklearmedizinisches Verfahren zur Entdeckung bestimmter, zuvor markierter Gewebe, z.B. Lymphknoten

z.B. zur Sentinel-Lymph-Node-Detektion

#### AA33 Uroflow/Blasendruckmessung/Urodynamischer Messplatz

24h Verfügbarkeit

Ja

Kommentar/Erläuterung

#### AA38 Beatmungsgerät zur Beatmung von Früh- und Neugeborenen

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Nein

Kommentar/Erläuterung Beatmungsgerät, das die Spontanatmung mit einem dauerhaften Überdruck unterstützt

#### AA43 Elektrophysiologischer Messplatz mit EMG, NLG, VEP, SEP, AEP

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Messplatz zur Messung feinster elektrischer Potentiale im Nervensystem, die durch eine Anregung eines der fünf

Sinne hervorgerufen wurden

#### **AA47 Inkubatoren Neonatologie**

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Nein

Kommentar/Erläuterung Geräte für Früh- und Neugeborene (Brutkasten)

#### AA50 Kapselendoskop

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Bildgebende Diagnostik zur Darmspiegelung mit einer verschluckbaren Kapsel, die eine Digitalkamera, Beleuchtung,

Steuer- und Sendeelektronik sowie Batterien beinhaltet

#### **AA56 Protonentherapie**

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Besondere Bestrahlungsart für Tumoren und Tumorabsiedlungen (Metastasen); dabei werden Wasserstoff-Ionen

(Protonen) in einem Zyklotron auf ungefähr 60 % der Lichtgeschwindigkeit beschleunigt

#### AA57 Radiofrequenzablation (RFA) und/oder andere Thermoablationsverfahren

24h Verfügbarkeit Nein

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Gewebezerstörung mittels Hochtemperaturtechnik

#### AA68 Offener Ganzkörper-Magnetresonanztomograph

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Nein

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Erzeugung von Schnittbildern mittels magnetischer Felder zur Ganzkörperuntersuchung

#### AA69 Linksherzkatheterlabor

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Neir

Kommentar/Erläuterung Gerät zur Darstellung der linken Herzkammer und der Herzkranzgefäße

#### AA70 Behandlungsplatz für mechanische Thrombektomie bei Schlaganfall

24h Verfügbarkeit

(verpflichtende Angabe) Nein

Kommentar/Erläuterung Mechanisches Verfahren zum Entfernen von Blutgerinnseln im Gehirn mithilfe eines Katheters

## B - Struktur- und Leistungsdaten der Organisationseinheiten/Fachabteilungen

## B-1 Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

# B-1.1 Allgemeine Kontaktdaten von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

Name Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

Gliederungsnummer

Art der

Organisationseinheit/Fachabteilung

Hauptabteilung

Fachabteilungsschlüssel

2300 Orthopädie

Adressen öffentlicher Zugänge

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer95Postleitzahl72076OrtTübingen

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/behandlungsspektrum/querschnittgelaehmte-technische-orthopaedie-und-

wirbelsaeulenchirurgie/

Chefärzte/Chefärztinnen

PD Dr. med. Andreas Badke

Funktion Chefarzt der Abteilung für Querschnittsgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

 Telefon
 07071 606 - 1046

 Fax
 07071 606 - 1408

E-Mail skrauss@bgu-tuebingen.de

## B-1.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen

Das Krankenhaus hält sich bei der Vereinbarung von Verträgen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen der 'Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie' an die Empfehlung der DKG nach § 135c SGB V.

Kommentar/Erläuterung

# B-1.3 Medizinische Leistungsangebote von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Chirurgie

VC26 Metall-/Fremdkörperentfernungen

Kommentar/Erläuterung

VC29 Behandlung von Dekubitalgeschwüren

Kommentar/Erläuterung

VC30 Septische Knochenchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC33 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Halses

Kommentar/Erläuterung

VC35 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Lumbosakralgegend, der Lendenwirbelsäule und des Beckens

Kommentar/Erläuterung

VC45 Chirurgie der degenerativen und traumatischen Schäden der Hals-, Brust- und Lendenwirbelsäule

Kommentar/Erläuterung

VC56 Minimalinvasive endoskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

VC57 Plastisch-rekonstruktive Eingriffe

Kommentar/Erläuterung

VC58 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung

VC65 Wirbelsäulenchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC66 Arthroskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

VC67 Chirurgische Intensivmedizin

Kommentar/Erläuterung

VC71 Notfallmedizin

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Orthopädie

VO03 Diagnostik und Therapie von Deformitäten der Wirbelsäule und des Rückens

Kommentar/Erläuterung

VO04 Diagnostik und Therapie von Spondylopathien

Kommentar/Erläuterung

VO05 Diagnostik und Therapie von sonstigen Krankheiten der Wirbelsäule und des Rückens

Kommentar/Erläuterung

VO13 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung

VO18 Schmerztherapie/Multimodale Schmerztherapie

Kommentar/Erläuterung

VO21 Traumatologie

Kommentar/Erläuterung

VO00 Schmerzmittelpumpe

Kommentar/Erläuterung

VO00 Zwerchfellschrittmacher

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Pädiatrie

VK17 Diagnostik und Therapie von (angeborenen) neuromuskulären Erkrankungen

Kommentar/Erläuterung

# B-1.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

# B-1.5 Fallzahlen von Abteilung für Querschnittgelähmte, Technische Orthopädie und Wirbelsäulenchirurgie

Vollstationäre Fallzahl 194 Teilstationäre Fallzahl 0

Kommentar/Erläuterung

## **B-1.6 Hauptdiagnosen nach ICD**

Code	Fallzahl	Beschreibung	
S14.1	25	S14.1 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Verletzungen des zervikalen Rückenmarkes)	
G82.1	24	G82.1 (Spastische Paraparese und Paraplegie)	
L89.3	21	L89.3 (Dekubitus 4. Grades)	
G82.4	17	G82.4 (Spastische Tetraparese und Tetraplegie)	
S24.1	14	S24.1 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Verletzungen des thorakalen Rückenmarkes)	
G82.2	9	G82.2 (Paraparese und Paraplegie, nicht näher bezeichnet)	
S22.0	7	S22.0 (Fraktur eines Brustwirbels)	
G82.0	6	G82.0 (Schlaffe Paraparese und Paraplegie)	
L89.2	6	L89.2 (Dekubitus 3. Grades)	
S32.0	6	S32.0 (Fraktur eines Lendenwirbels)	
S12.2	4	S12.2 (Fraktur eines sonstigen näher bezeichneten Halswirbels)	
L89.1	Datenschutz	L89.1 (Dekubitus 2. Grades)	
G82.5	Datenschutz	G82.5 (Tetraparese und Tetraplegie, nicht näher bezeichnet)	
L05.9	Datenschutz	L05.9 (Pilonidalzyste ohne Abszess)	
L98.8	Datenschutz	L98.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Haut und der Unterhaut)	
S31.3	Datenschutz	S31.3 (Offene Wunde des Skrotums und der Testes)	
S34.1	Datenschutz	S34.1 (Sonstige Verletzung des lumbalen Rückenmarkes)	
A04.7	Datenschutz	A04.7 (Enterokolitis durch Clostridium difficile)	
A41.5	Datenschutz	A41.5 (Sepsis durch sonstige gramnegative Erreger)	
C79.8	Datenschutz	C79.8 (Sekundäre bösartige Neubildung sonstiger näher bezeichneter Lokalisationen)	
G56.0	Datenschutz	G56.0 (Karpaltunnel-Syndrom)	
G56.2	Datenschutz	G56.2 (Läsion des N. ulnaris)	
G81.1	Datenschutz	G81.1 (Spastische Hemiparese und Hemiplegie)	
G82.3	Datenschutz	G82.3 (Schlaffe Tetraparese und Tetraplegie)	
G83.4	Datenschutz	G83.4 (Cauda- (equina-) Syndrom)	
170.2	Datenschutz	I70.2 (Atherosklerose der Extremitätenarterien)	
189.0	Datenschutz	I89.0 (Lymphödem, anderenorts nicht klassifiziert)	
J18.8	Datenschutz	J18.8 (Sonstige Pneumonie, Erreger nicht näher bezeichnet)	
K60.3	Datenschutz	K60.3 (Analfistel)	
K61.1	Datenschutz	K61.1 (Rektalabszess)	
K61.3	Datenschutz	K61.3 (Ischiorektalabszess)	
K64.3	Datenschutz	K64.3 (Hämorrhoiden 4. Grades)	

		L97 (Ulcus cruris, anderenorts nicht klassifiziert)
M17.3	Datenschutz	M17.3 (Sonstige posttraumatische Gonarthrose)
M21.5	Datenschutz	M21.5 (Erworbene Klauenhand, Klumphand, erworbener Klauenfuß und Klumpfuß)
M24.4	Datenschutz	M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)
M48.0	Datenschutz	M48.0 (Spinal(kanal)stenose)
M62.4	Datenschutz	M62.4 (Muskelkontraktur)
M70.6	Datenschutz	M70.6 (Bursitis trochanterica)
M70.7	Datenschutz	M70.7 (Sonstige Bursitis im Bereich der Hüfte)
M84.1	Datenschutz	M84.1 (Nichtvereinigung der Frakturenden [Pseudarthrose])
M86.4	Datenschutz	M86.4 (Chronische Osteomyelitis mit Fistel)
M86.6	Datenschutz	M86.6 (Sonstige chronische Osteomyelitis)
N20.0	Datenschutz	N20.0 (Nierenstein)
N81.6	Datenschutz	N81.6 (Rektozele)
S06.5	Datenschutz	S06.5 (Traumatische subdurale Blutung)
S12.1	Datenschutz	S12.1 (Fraktur des 2. Halswirbels)
S32.4	Datenschutz	S32.4 (Fraktur des Acetabulums)
S34.0	Datenschutz	S34.0 (Kontusion und Ödem des lumbalen Rückenmarkes [Conus medullaris])
S72.0	Datenschutz	S72.0 (Schenkelhalsfraktur)
S72.2	Datenschutz	S72.2 (Subtrochantäre Fraktur)
S72.3	Datenschutz	S72.3 (Fraktur des Femurschaftes)
S72.4	Datenschutz	S72.4 (Distale Fraktur des Femurs)
S82.1	Datenschutz	S82.1 (Fraktur des proximalen Endes der Tibia)
S92.3	Datenschutz	S92.3 (Fraktur der Mittelfußknochen)
T83.5	Datenschutz	T83.5 (Infektion und entzündliche Reaktion durch Prothese, Implantat oder Transplantat im Harntrakt)
T84.5	Datenschutz	T84.5 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine Gelenkendoprothese)
T85.6	Datenschutz	T85.6 (Mechanische Komplikation durch sonstige näher bezeichnete interne Prothesen, Implantate oder Transplantate)
T89.0	Datenschutz	T89.0 (Komplikationen einer offenen Wunde)

## **B-1.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS**

Code	Fallzahl	Beschreibung	
3-990	206	3-990 (Computergestützte Bilddatenanalyse mit 3D-Auswertung)	
8-976.11	54	8-976.11 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 18 bis höchstens 49 Behandlungstage)	
3-203	53	3-203 (Native Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)	
3-226	52	3-226 (Computertomographie des Beckens mit Kontrastmittel)	
1-334.1	51	1-334.1 (Urodynamische Untersuchung: Blasendruckmessung)	
8-976.10	32	8-976.10 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Bis 17 Behandlungstage)	
3-225	29	3-225 (Computertomographie des Abdomens mit Kontrastmittel)	
8-133.0	24	8-133.0 (Wechsel und Entfernung eines suprapubischen Katheters: Wechsel)	
8-976.00	23	8-976.00 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Bis 99 Behandlungstage)	
5-916.a1	22	5-916.a1 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: Tiefreichend, subfaszial oder an Knochen und/oder Gelenken der Extremitäten)	
3-222	21	3-222 (Computertomographie des Thorax mit Kontrastmittel)	
3-200	18	3-200 (Native Computertomographie des Schädels)	
5-850.b7	17	5-850.b7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)	
3-205	16	3-205 (Native Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems)	
5-857.07	16	5-857.07 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)	
3-137	14	3-137 (Ösophagographie)	
3-220	14	3-220 (Computertomographie des Schädels mit Kontrastmittel)	
3-802	14	3-802 (Native Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)	
8-976.01	14	8-976.01 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Mindestens 100 bis höchstens 199 Behandlungstage)	
3-221	12	3-221 (Computertomographie des Halses mit Kontrastmittel)	
5-572.1	12	5-572.1 (Zystostomie: Perkutan)	

8-976.12	12	8-976.12 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 50 bis höchstens 99 Behandlungstage)		
9-200.e	11	9-200.e (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 362 oder mehr Aufwandspunkte)		
3-202	10	3-202 (Native Computertomographie des Thorax)		
9-200.7	10	9-200.7 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 159 bis 187 Aufwandspunkte)		
9-401.26	10	9-401.26 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 6 Stunden)		
3-206	9	3-206 (Native Computertomographie des Beckens)		
8-800.c0	9	8-800.c0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzen		
9-401.23	9	1 TE bis unter 6 TE)  9-401.23 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 2 Stunden bis 4 Stunden)		
9-401.25	9	9-401.25 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 4 Stunden bis 6 Stunden)		
1-661	8	1-661 (Diagnostische Urethrozystoskopie)		
3-228	8	3-228 (Computertomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)		
5-839.0	8	5-839.0 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Entfernung von Osteosynthesematerial)		
	8	9-200.1 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 72 bis 100 Aufwandspunkte)		
9-200.1				
5-869.1	7	5-869.1 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)		
5-896.1d	7	5-896.1d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Gesäß)		
5-907.2d	7	5-907.2d (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Gesäß)		
9-200.8	7	9-200.8 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 188 bis 216 Aufwandspunkte)		
1-650.x	6	1-650.x (Diagnostische Koloskopie: Sonstige)		
5-031.02	6	5-031.02 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)		
5-830.0	6	5-830.0 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Debridement)		
5-900.1d	6	5-900.1d (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Gesäß)		
5-984	6	5-984 (Mikrochirurgische Technik)		
8-561.1	6	8-561.1 (Funktionsorientierte physikalische Therapie: Funktionsorientierte physikalische Monotherapie)		
8-930	6	8-930 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf ohne Messung des Pulmonalarteriendruckes und des zentralen		
9-200.9	6	Venendruckes)  9-200.9 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 217 bis 245 Aufwandspunkte)		
9-401.22	6			
5-931.0	6	9-401.22 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)  5-931.0 (Art des verwendeten Knorpelersatz-, Knochenersatz- und Osteosynthesematerials: Hypoallergenes Material)		
3-223	5	3-223 (Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark mit Kontrastmittel)		
3-800	5	3-800 (Native Magnetresonanztomographie des Schädels)		
3-806	5	3-806 (Native Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems)		
3-82a	5	3-806 (Native Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems)  3-82a (Magnetresonanztomographie des Beckens mit Kontrastmittel)		
5-030.32	5	5-030.32 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)		
5-316.2	5	5-316.2 (Rekonstruktion der Trachea: Verschluss eines Tracheostoma)		
5-780.6d	5	5-780.6d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Becken)		
8-831.0	5	8-831.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen)		
8-976.2	5	8-976.2 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund lebenslanger Nachsorge (Check))		
3-227	4	3-227 (Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)		
5-031.8	4	5-031.8 (Zugang zur Brustwirbelsäule: Kombiniert transpleural-retroperitoneal)		
5-056.40	4	5-056.40 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch)		
5-780.6n	4	5-780.6n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia distal)		
5-794.kk	4	5-794.kk (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)		
5-835.9	4	5-835.9 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Transplantation von Spongiosa(spänen) oder kortikospongiösen Spänen (autogen))		
5-836.51	4	5-836.51 (Spondylodese: Ventral: 2 Segmente)		
5-837.00	4	5-837.00 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat:		
		1 Wirbelkörper)		
5-83b.31	4	5-83b.31 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 2 Segmente)		
E 040 -4	4	5-840.a1 (Operationen an Sehnen der Hand: Verlängerung: Beugesehnen Langfinger)		
5-840.a1	4	5-840.m4 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Langfinger)		
		5-896.0d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und		
5-840.m4 5-896.0d	4	, ,		
5-840.m4		5-896.0d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Gesäß)  5-896.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberschenkel und Knie)		

8-190.20	4	8-190.20 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)	
8-701	4	8-701 (Einfache endotracheale Intubation)	
9-200.6	4	9-200.6 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 130 bis 158 Aufwandspunkte)	
9-200.c	4	9-200.c (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 304 bis 332 Aufwandspunkte)	
1-650.1	Datenschutz	1-650.1 (Diagnostische Koloskopie: Total, bis Zäkum)	
3-201	Datenschutz	3-201 (Native Computertomographie des Halses)	
5-032.01	Datenschutz	5-032.01 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: 2 Segmente)	
5-830.4	Datenschutz	5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Drainage)	
5-83b.51	Datenschutz	5-83b.51 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 2 Segmente)	
5-841.11	Datenschutz	5-841.11 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Retinaculum flexorum)	
5-850.b8	Datenschutz	5-850.b8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberschenkel und Knie)	
5-892.1d	Datenschutz	5-892.1d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Gesäß)	
8-190.31	Datenschutz	8-190.31 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)	
8-192.0d	Datenschutz	8-192.0d (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Kleinflächig: Gesäß)	
8-980.0	Datenschutz	8-980.0 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1 bis 184 Aufwandspunkte)	
9-200.01	Datenschutz	9-200.01 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 43 bis 56 Aufwandspunkte)	
1-693.2	Datenschutz	1-693.2 (Diagnostische Endoskopie der Harnwege durch Inzision und intraoperativ: Zystoskopie)	
3-207	Datenschutz	3-207 (Native Computertomographie des Abdomens)	
3-805	Datenschutz	3-805 (Native Magnetresonanztomographie des Beckens)	
5-030.72	Datenschutz	5-030.72 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: Mehr als 2 Segmente)	
5-038.41	Datenschutz	5-038.41 (Operationen am spinalen Liquorsystem: Implantation oder Wechsel einer Medikamentenpumpe zur	
3 030.41	Dutensendiz	intrathekalen und/oder epiduralen Infusion: Vollimplantierbare Medikamentenpumpe mit programmierbarem variablen Tagesprofil)	
5-056.3	Datenschutz	5-056.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm)	
5-399.5	Datenschutz	5-399.5 (Andere Operationen an Blutgefäßen: Implantation und Wechsel von venösen Katheterverweilsystemen (z.B. zur Chemotherapie oder zur Schmerztherapie))	
5-431.20	Datenschutz	5-431.20 (Gastrostomie: Perkutan-endoskopisch (PEG): Durch Fadendurchzugsmethode)	
5-452.61	Datenschutz	5-452.61 (Lokale Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des Dickdarmes: Exzision, endoskopisch, einfach (Push-Technik): Polypektomie von 1-2 Polypen mit Schlinge)	
5-570.0	Datenschutz	5-570.0 (Endoskopische Entfernung von Steinen, Fremdkörpern und Tamponaden der Harnblase: Entfernung eines Steines, transurethral, mit Desintegration (Lithotripsie))	
5-579.62	Datenschutz	5-579.62 (Andere Operationen an der Harnblase: Injektionsbehandlung: Transurethral)	
5-780.4m	Datenschutz	5-780.4m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)	
5-787.kk	Datenschutz	5-787.kk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia proximal)	
5-800.2h	Datenschutz	5-800.2h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk)	
5-830.1	Datenschutz	5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie)	
5-830.5	Datenschutz	5-830.5 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Revision einer Fistel)	
5-830.7	Datenschutz	5-830.7 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Einbringen eines Medikamententrägers)	
5-840.c0	Datenschutz	5-840.c0 (Operationen an Sehnen der Hand: (Partielle) Transposition: Beugesehnen Handgelenk)	
5-840.m5	Datenschutz	5-840.m5 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Daumen)	
5-850.d8	Datenschutz	5-850.d8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberschenkel und Knie)	
5-851.2a	Datenschutz	5-851.2a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, perkutan: Fuß)	
5-892.1e	Datenschutz	5-892.1e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberschenkel und Knie)	
5-896.2c	Datenschutz	5-896.2c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Leisten- und Genitalregion)	
5-897.0	Datenschutz	5-897.0 (Exzision und Rekonstruktion eines Sinus pilonidalis: Exzision)	
5-903.25	Datenschutz	5-903.25 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, kleinflächig: Hals)	
5-916.2g	Datenschutz	5-916.2g (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Fuß)	
5-916.a0	Datenschutz	5-916.2g (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Fuß)  5-916.a0 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: An Haut und Unterhaut)	
5-983	Datenschutz	5-983 (Reoperation)	
8-123.1	Datenschutz	8-123.1 (Wechsel und Entfernung eines Gastrostomiekatheters: Entfernung)	
8-152.1	Datenschutz	8-152.1 (Therapeutische perkutane Punktion von Organen des Thorax: Pleurahöhle)	
8-190.21	Datenschutz	8-190.21 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)	
8-190.30	Datenschutz	8-190.30 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer	

		Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)	
8-800.c1	Datenschutz	8-800.c1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 6 TE bis unter 11 TE)	
9-200.00	Datenschutz	9-200.00 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 37 bis 42 Aufwandspunkte)	
9-200.b	Datenschutz	9-200.b (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 275 bis 303 Aufwandspunkte)	
1-204.6	Datenschutz	1-204.6 (Untersuchung des Liquorsystems: Infusionstest)	
1-424	Datenschutz	1-424 (Biopsie ohne Inzision am Knochenmark)	
1-444.7	Datenschutz	1-444.7 (Endoskopische Biopsie am unteren Verdauungstrakt: 1 bis 5 Biopsien)	
1-481.4	Datenschutz	1-481.4 (Biopsie ohne Inzision an Knochen mit Steuerung durch bildgebende Verfahren: Wirbelsäule)	
1-620.01	Datenschutz	1-620.01 (Diagnostische Tracheobronchoskopie: Mit flexiblem Instrument: Mit bronchoalveolärer Lavage)	
1-620.10	Datenschutz	1-620.10 (Diagnostische Tracheobronchoskopie: Mit starrem Instrument: Ohne weitere Maßnahmen)	
1-632.0	Datenschutz	1-632.0 (Diagnostische Ösophagogastroduodenoskopie: Bei normalem Situs)	
1-642	Datenschutz	1-642 (Diagnostische retrograde Darstellung der Gallen- und Pankreaswege)	
1-653	Datenschutz	1-653 (Diagnostische Proktoskopie)	
1-660	Datenschutz	1-660 (Diagnostische Urethroskopie)	
1-694	Datenschutz	1-694 (Diagnostische Laparoskopie (Peritoneoskopie))	
1-844	Datenschutz	1-844 (Diagnostische perkutane Punktion der Pleurahöhle)	
1-854.7			
	Datenschutz	1-854.7 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Kniegelenk)	
3-13c.2	Datenschutz	3-13c.2 (Cholangiographie: Uber T-Drainage)	
3-13g	Datenschutz	3-13g (Urethrographie)	
3-13p	Datenschutz	3-13p (Projektionsradiographie der Leber mit Kontrastmittel)	
3-13x	Datenschutz	3-13x (Andere Projektionsradiographie mit Kontrastmittelverfahren)	
3-820	Datenschutz	3-820 (Magnetresonanztomographie des Schädels mit Kontrastmittel)	
3-826	Datenschutz	3-826 (Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)	
3-843.0	Datenschutz	3-843.0 (Magnetresonanz-Cholangiopankreatikographie [MRCP]: Ohne Sekretin-Unterstützung)	
3-900	Datenschutz	3-900 (Knochendichtemessung (alle Verfahren))	
3-993	Datenschutz	3-993 (Quantitative Bestimmung von Parametern)	
5-030.61	Datenschutz	5-030.61 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Laminektomie HWS: 2 Segmente)	
5-031.01	Datenschutz	5-031.01 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: 2 Segmente)	
5-031.31	Datenschutz	5-031.31 (Zugang zur Brustwirbelsäule: Laminektomie BWS: 2 Segmente)	
5-032.00	Datenschutz	5-032.00 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: 1 Segment)	
5-032.02	Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente	
5-033.0	Datenschutz	5-033.0 (Inzision des Spinalkanals: Dekompression)	
5-038.6	Datenschutz	5-038.6 (Operationen am spinalen Liquorsystem: Revision eines Katheters zur intrathekalen und/oder epiduralen Infusion)	
5-038.b	Datenschutz	5-038.b (Operationen am spinalen Liquorsystem: Entfernung eines Katheters zur intrathekalen und/oder epiduralen Infusion)	
5-038.d	Datenschutz	5-038.d (Operationen am spinalen Liquorsystem: Entfernung einer Medikamentenpumpe zur intrathekalen und/oder epiduralen Infusion)	
5-059.c2	Datenschutz	5-059.c2 (Implantation oder Wechsel eines Neurostimulators zur Stimulation des peripheren Nervensystems mit Implantation oder Wechsel einer Neurostimulationselektrode: Mehrkanalstimulator, vollimplantierbar, wiederaufladbar)	
5-155.7	Datenschutz	5-155.7 (Destruktion von erkranktem Gewebe an Retina und Choroidea: Durch sonstige Lasertherapie)	
5-210.1	Datenschutz	5-210.1 (Operative Behandlung einer Nasenblutung: Elektrokoagulation)	
5-216.0	Datenschutz	5-216.0 (Reposition einer Nasenfraktur: Geschlossen)	
5-294.1	Datenschutz	5-294.1 (Andere Rekonstruktionen des Pharynx: Verschluss einer Fistel)	
5-340.0	Datenschutz		
5-377.1	Datenschutz	5-340.0 (Inzision von Brustwand und Pleura: Drainage der Brustwand oder Pleurahöhle, offen chirurgisch)  5-377.1 (Implantation eines Herzschrittmachers, Defibrillators und Ereignis-Rekorders: Schrittmacher, Einkammersystem)	
5-399.2	Datenschutz	5-399.2 (Andere Operationen an Blutgefäßen: Adhäsiolyse und/oder Dekompression)	
5-462.1	Datenschutz	5-462.1 (Anlegen eines Enterostomas (als protektive Maßnahme) im Rahmen eines anderen Eingriffes: Ileostoma)	
5-490.0	Datenschutz	5-490.0 (Inzision und Exzision von Gewebe der Perianalregion: Inzision)	
5-491.1x	Datenschutz	5-491.1x (Operative Behandlung von Analfisteln: Exzision: Sonstige)	
5-493.2		5-493.2 (Operative Behandlung von Hämorrhoiden: Exzision (z.B. nach Milligan-Morgan))	
	Datenschutz		
5-493.5	Datenschutz	5-493.5 (Operative Behandlung von Hämorrhoiden: Mit Stapler)	
5-511.11	Datenschutz	5-511.11 (Cholezystektomie: Einfach, laparoskopisch: Ohne laparoskopische Revision der Gallengänge)	
5-514.21	Datenschutz	5-514.21 (Andere Operationen an den Gallengängen: Steinentfernung: Laparoskopisch)	
5-571.1	Datenschutz	5-571.1 (Zystotomie [Sectio alta]: Entfernung eines Steines)	
5-571.3	Datenschutz	5-571.3 (Zystotomie [Sectio alta]: Operative Ausräumung einer Harnblasentamponade)	
5-589.1	Datenschutz	5-589.1 (Andere Operationen an Urethra und periurethralem Gewebe: Entfernung eines Stents)	

5-704.10	Datenschutz	5-704.10 (Vaginale Kolporrhaphie und Beckenbodenplastik: Hinterwandplastik (bei Rektozele): Ohne alloplastisches Material)	
5-766.3	Datenschutz	5-766.3 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitaboden, offen, von außen)	
5-780.5m	Datenschutz	5-780.5m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)	
5-780.5x	Datenschutz	5-780.5x (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Sonstige)	
5-780.7m	Datenschutz	5-780.7m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tibiaschaft)	
5-783.0d	Datenschutz	5-783.0d (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken)	
5-784.0n	Datenschutz	5-784.0n (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Tibia distal)	
5-786.0	Datenschutz	5-786.0 (Osteosyntheseverfahren: Durch Schraube)	
5-787.1d	Datenschutz	5-787.1d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Becken)	
5-787.1f	Datenschutz	5-787.1f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur proximal)	
5-787.1h	Datenschutz	5-787.1h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur distal)	
5-787.1n	Datenschutz	5-787.1n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia distal)	
5-787.1r	Datenschutz	5-787.1r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Fibula distal)	
5-787.2j	Datenschutz	5-787.2j (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Patella)	
5-787.39	Datenschutz	5-787.39 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulna distal)	
5-787.3r	Datenschutz	5-787.3r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Fibula distal)	
5-787.kn	Datenschutz	5-787.kn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia distal)	
5-790.1b	Datenschutz	5-790.1b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder	
		Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)	
5-790.1c	Datenschutz	5-790.1c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder	
		Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)	
5-790.5g	Datenschutz	5-790.5g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)	
5-794.kh	Datenschutz	5-794.kh (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur distal)	
5-800.3g	Datenschutz	5-800.3g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Hüftgelenk)	
5-800.5h	Datenschutz	5-800.5h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Kniegelenk)	
5-820.41	Datenschutz	5-820.41 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Duokopfprothese: Zementiert)	
5-823.0	Datenschutz	5-823.0 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Revision (ohne Wechsel))	
5-836.31	Datenschutz	5-836.31 (Spondylodese: Dorsal: 2 Segmente)	
5-836.50	Datenschutz	5-836.50 (Spondylodese: Ventral: 1 Segment)	
5-837.1	Datenschutz	5-837.1 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Vorderer Abstützspan ohne Korrektur)	
5-837.6	Datenschutz	5-837.6 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Dorsoventrale Korrektur)	
5-838.95	Datenschutz	5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	
5-839.5	Datenschutz	5-839.5 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Revision einer Wirbelsäulenoperation)	
5-83b.30	Datenschutz	5-83b.30 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 1 Segment)	
5-83b.52	Datenschutz	5-83b.52 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 3 Segmente)	
5-83b.53	Datenschutz	5-83b.53 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 4 oder mehr Segmente)	
5-83w.0	Datenschutz	5-83w.0 (Zusatzinformationen zu Operationen an der Wirbelsäule: Augmentation des Schraubenlagers)	
5-840.a2	Datenschutz	5-840.a2 (Operationen an Sehnen der Hand: Verlängerung: Beugesehnen Daumen)	
5-840.m3	Datenschutz	5-840.m3 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Handgelenk)	
5-841.14	Datenschutz	5-841.14 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)	
5-845.01	Datenschutz	5-845.01 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Langfinger)	
5-850.c9	Datenschutz	5-850.c9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterschenkel)	
5-850.d9	Datenschutz	5-850.d9 (Inzision an Muskel, Selme und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterschenkel)	
5-852.09	Datenschutz	5-852.09 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, partiell: Unterschenkel)	
5-853.18	Datenschutz	5-853.18 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Oberschenkel und Knie)	
5-856.08	Datenschutz	5-856.08 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Oberschenkel und Knie)	
5-857.08	Datenschutz	5-857.08 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen:	
5-857.17	Datenschutz	Oberschenkel und Knie)  5-857.17 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)	
5-857.57	Datenschutz	gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)  5-857.57 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Faszienlappen, gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)	
		zerocen und German egron und Gesasy	

		gefäßgestielt: Oberschenkel und Knie)	
5-858.70	Datenschutz	5-858.70 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Kopf und Hals)	
5-859.17	Datenschutz	5-859.17 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)	
5-859.1x	Datenschutz	5-859.1x (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Sonstige)	
5-863.3	Datenschutz	5-863.3 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation)	
5-864.2	Datenschutz	5-864.2 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Exartikulation im Hüftgelenk)	
5-864.5	Datenschutz	5-864.5 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation mittlerer oder distaler Oberschenkel)	
5-866.3	Datenschutz	5-866.3 (Revision eines Amputationsgebietes: Oberschenkelregion)	
5-869.2	Datenschutz	5-869.2 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Einbringen von Osteosynthesematerial bei Operationen am Weichteilgewebe)	
5-892.17	Datenschutz	5-892.17 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberarm und Ellenbogen)	
5-892.4d	Datenschutz	5-892.4d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Medikamententrägers: Gesäß)	
5-894.0a	Datenschutz	5-894.0a (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Brustwand und Rücken)	
5-894.1d	Datenschutz	5-894.1d (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Gesäß)	
5-895.0e	Datenschutz	5-895.0e (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)	
5-895.xd	Datenschutz	5-895.xd (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Gesäß)	
5-896.0e	Datenschutz	5-896.0e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)	
5-896.0g	Datenschutz	5-896.0g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Fuß)	
5-896.1b	Datenschutz	5-896.1b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Bauchregion)	
5-896.1c	Datenschutz	5-896.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Leisten- und Genitalregion)	
5-896.1f	Datenschutz	5-896.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterschenkel)	
5-896.1g	Datenschutz	5-896.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Fuß)	
5-896.2d	Datenschutz	5-896.2d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Gesäß)	
5-896.2f	Datenschutz	5-896.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterschenkel)	
5-900.xd	Datenschutz	5-900.xd (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sonstige: Gesäß)	
5-902.0f	Datenschutz	5-902.0f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Unterschenkel)	
5-903.15	Datenschutz	5-903.15 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Hals)	
5-904.0e	Datenschutz	5-904.0e (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Entnahmestelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Oberschenkel und Knie)	
5-905.0f	Datenschutz	5-905.0f (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)	
5-905.1c	Datenschutz	5-905.1c (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Leisten- und Genitalregion)	
5-907.3d	Datenschutz	5-907.3d (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Gesäß)	
5-907.3e	Datenschutz	5-907.3e (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Oberschenkel und Knie)	
5-98c.2	Datenschutz	5-98c.2 (Anwendung eines Klammernahtgerätes: Zirkuläres Klammernahtgerät für die Anwendung am Gastrointestinaltrakt und am Respirationstrakt)	
5-995	Datenschutz	5-995 (Vorzeitiger Abbruch einer Operation (Eingriff nicht komplett durchgeführt))	
8-110.0	Datenschutz	8-110.0 (Extrakorporale Stoßwellenlithotripsie [ESWL] von Steinen in den Harnorganen: Harnblase)	
8-123.0	Datenschutz	8-123.0 (Wechsel und Entfernung eines Gastrostomiekatheters: Wechsel)	
8-129.0	Datenschutz	8-129.0 (Applikation einer Spenderstuhlsuspension: Koloskopisch)	
8-132.3	Datenschutz	8-132.3 (Manipulationen an der Harnblase: Spülung, kontinuierlich)	
8-133.1	Datenschutz	8-133.1 (Wechsel und Entfernung eines suprapubischen Katheters: Entfernung)	
8-144.0	Datenschutz	8-144.0 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Großlumig)	
8-158.h	Datenschutz	8-158.h (Therapeutische perkutane Punktion eines Gelenkes: Kniegelenk)	
8-190.22	Datenschutz	8-190.22 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 15 bis 21 Tage)	

		Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)	
8-192.0e	Datenschutz	8-192.0e (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)	
8-192.1f	Datenschutz	8-192.1f (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Unterschenkel)	
8-542.71	Datenschutz	8-542.71 (Nicht komplexe Chemotherapie: 7 Tage: 1 Medikament)	
8-771	Datenschutz	8-771 (Kardiale oder kardiopulmonale Reanimation)	
8-810.6m	Datenschutz	8-810.6m (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter aktivierter Faktor VII: 8.000 kIE bis unter 9.000 kIE)	
8-918.00	Datenschutz	8-918.00 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage: Bis zu 20 Therapieeinheiten)	
8-918.20	Datenschutz	8-918.20 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 21 Behandlungstage: Bis zu 83 Therapieeinheiten)	
8-918.22	Datenschutz	8-918.22 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 21 Behandlungstage: Mindestens 84 Therapieeinheiten, davon mindestens 21 Therapieeinheiten psychotherapeutische Verfahren)	
8-976.13	Datenschutz	8-976.13 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 100 Behandlungstage)	
8-980.21	Datenschutz	8-980.21 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 829 bis 1104 Aufwandspunkte)	
8-987.00	Datenschutz	8-987.00 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Bis zu 6 Behandlungstage)	
9-200.5	Datenschutz	9-200.5 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 101 bis 129 Aufwandspunkte)	
9-200.a	Datenschutz	9-200.a (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 246 bis 274 Aufwandspunkte)	
9-200.d	Datenschutz	9-200.d (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 333 bis 361 Aufwandspunkte)	
9-320	Datenschutz	9-320 (Therapie organischer und funktioneller Störungen der Sprache, des Sprechens, der Stimme und des Schluckens)	
9-984.7	Datenschutz	9-984.7 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 2)	

## B-1.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten

#### Privatambulanz

Art AM07 - Privatambulanz

Kommentar/Erläuterung Privatambulanz eines leitenden Krankenhausarztes für Privat- und Wahlleistungspatienten

## Ambulanz für seltene oder komplexe Erkrankungen

Art AM06 - Richtlinie über die ambulante Behandlung im Krankenhaus nach § 116b SGB V

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und ambulante Behandlung seltener oder komplexer, schwer therapierbarer Erkrankungen

Art AM11 - Vor- und nachstationäre Leistungen nach § 115a SGB V

Kommentar/Erläuterung Krankenhausbehandlung ohne Unterkunft und Verpflegung zur Klärung/Vorbereitung einer vollstationären

 $Behandlung\ bzw.\ zur\ Sicherstellung/Kontrolle\ des\ Behandlungserfolges$ 

Notfallambulanz (24h)

Art AM08 - Notfallambulanz (24h)

Kommentar/Erläuterung

**BG-Ambulanz** 

Art AM09 - D-Arzt-/Berufsgenossenschaftliche Ambulanz

Kommentar/Erläuterung von den Landesverbänden der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung zugelassene Durchgangsärzte (Fachärzte

mit Schwerpunkt Unfallchirurgie) für die Behandlung von Arbeits- und Wegeunfällen

## B-1.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V

Keine ambulanten Operationen erbracht.

## B-1.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft

Stationäre BG-Zulassung vorhanden.

Arzt oder Ärztin mit ambulanter D-Arzt-Zulassung vorhanden.

## B-1.11.1 Ärzte und Ärztinnen

Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 5,62

Kommentar/Erläuterung PLUS 0,2 Urologe über Kooperationsvertrag UKT

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 5,42

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0,2

Kommentar/Erläuterung Plus 0,2 Urologe über Kooperationsvertrag UKT

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 5,62 Fall je Anzahl 34,52

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 3,62

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 3,42

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0,2

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 3,62 Fall je Anzahl 53,59

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 42

Facharztbezeichnungen

AQ10 Orthopädie und Unfallchirurgie

Kommentar/Erläuterung

Zusatz-Weiterbildungen

#### ZF32 Physikalische Therapie und Balneologie

Kommentar/Erläuterung

#### **ZF43 Spezielle Unfallchirurgie**

Kommentar/Erläuterung

## **B-1.11.2** Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 45,41

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 45,41

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 45,41 Fall je Anzahl 4,27

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 4,3

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 4,3

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 4,3 Fall je Anzahl 45,12

Kommentar/Erläuterung

#### Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

### Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr)

Vollkräfte 1,5

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,5

Kommentar/Erläuterung

### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 1,5 Fall je Anzahl 129,33

Kommentar/Erläuterung

### Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs)

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen 0

Fall je Anzahl

Kommentar/Erläuterung

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 38.5

Anerkannte Fachweiterbildung/ zusätzlicher akademischer Abschluss

PQ05 Leitung von Stationen oder Funktionseinheiten

Kommentar/Erläuterung

**PQ08 Operationsdienst** 

Kommentar/Erläuterung

Zusatzqualifikation

**ZP01** Basale Stimulation

Kommentar/Erläuterung Förderung der Sinneswahrnehmung, Kommunikations- und Bewegungsfähigkeit schwer beeinträchtigter Menschen

(z. B. durch Mehrfachbehinderung, Koma, Alzheimer) mithilfe von Berührungen, vibratorischen, visuellen und

akustischen Reize sowie Duftstoffen

**ZP02** Bobath

Kommentar/Erläuterung Spezielle Rehabilitationsbehandlung bei Patienten mit Erkrankungen des zentralen Nervensystems (z. B. nach einem

Schlaganfall)

ZP08 Kinästhetik

Kommentar/Erläuterung

**ZP14** Schmerzmanagement

Kommentar/Erläuterung

ZP16 Wundmanagement	
Kommentar/Erläuterung	

#### ZP18 Dekubitusmanagement

Kommentar/Erläuterung

## B-1.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologen und Dip	lom-Psychologinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäf	tigungsverhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Besc	häftigungsverhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten V	ersorgung ersorgung
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Vo	ersorgung
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Klinische Neuropsychologen und Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften		
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in direktem Beschäftigungsverh	rältnis	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	verhältnis	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in der ambulanten Versorgung		
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in der stationären Versorgung		
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		

Psychologische Psychotherapeuten und	Psychologische Psychotherapeutinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	nältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Psychotherapeuten und Psychotherapeutinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis 0 Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Ergothe	erapeuten	in V	ollkräften
---------	-----------	------	------------

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsve	rhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigung	sverhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgun	g
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	<b>;</b>
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Bewegungstherapeuten, Krankengymnasten, Physiotherapeuten in Vollkräften Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung 0 Vollkräfte Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung

## B-2 Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

## B-2.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

Name Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

Gliederungsnummer 2

Art der

Organisationseinheit/Fachabteilung

Hauptabteilung

Fachabteilungsschlüssel

1900 Plastische Chirurgie

Adressen öffentlicher Zugänge

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer95Postleitzahl72076OrtTübingen

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/behandlungsspektrum/hand-plastische-rekonstruktive-und-

verbrennungschirurgie/

#### Chefärzte/Chefärztinnen

#### Univ.- Prof. Dr. Adrien Daigeler

Funktion Direktor der Klinik für Hand-, Plastische-, Rekonstruktive- und Verbrennungschirurgie

 Telefon
 07071 606 - 1036

 Fax
 07071 606 - 1037

E-Mail choelle@bgu-tuebingen.de

## B-2.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen

Das Krankenhaus hält sich bei der Vereinbarung von Verträgen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen der 'Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie' an die Empfehlung der DKG nach § 135c SGB V.

Kommentar/Erläuterung

# B-2.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Chirurgie

#### VC17 Offen chirurgische und endovaskuläre Behandlung von Gefäßerkrankungen

Kommentar/Erläuterung Behandlung von arteriellen und venösen Gefäßerkrankungen (z. B. Arterienverkalkung, Krampfadern, Thrombose)

 $durch\ operative\ (offen\ chirurgische)\ Eingriffe\ oder\ minimal invasive,\ endovaskul\"are\ Vefahren\ (Einführen\ von$ 

Kathetern in die Gefäße)

## VC18 Konservative Behandlung von arteriellen Gefäßerkrankungen

Kommentar/Erläuterung Behandlung von arteriellen Gefäßerkrankungen mittels Medikamenten und/oder physikalische Maßnahmen ohne

operative Eingriffe

### VC19 Diagnostik und Therapie von venösen Erkrankungen und Folgeerkrankungen

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und Therapie von venösen Erkrankungen und Folgeerkrankungen (z. B. Krampfaderchirurgie oder

chronische Geschwüre wie offenes Bein)

#### VC24 Tumorchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC26 Metall-/Fremdkörperentfernungen

Kommentar/Erläuterung

VC27 Bandrekonstruktionen/Plastiken

Kommentar/Erläuterung

VC28 Gelenkersatzverfahren/Endoprothetik

Kommentar/Erläuterung

VC29 Behandlung von Dekubitalgeschwüren

Kommentar/Erläuterung

VC30 Septische Knochenchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC31 Diagnostik und Therapie von Knochenentzündungen

Kommentar/Erläuterung

VC32 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Kopfes

Kommentar/Erläuterung

VC33 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Halses

Kommentar/Erläuterung

VC34 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Thorax

Kommentar/Erläuterung

VC36 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Schulter und des Oberarmes

Kommentar/Erläuterung

VC37 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Ellenbogens und des Unterarmes

Kommentar/Erläuterung

VC38 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Handgelenkes und der Hand

Kommentar/Erläuterung

VC39 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Hüfte und des Oberschenkels

Kommentar/Erläuterung

VC40 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Knies und des Unterschenkels

Kommentar/Erläuterung

VC41 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Knöchelregion und des Fußes

Kommentar/Erläuterung

VC42 Diagnostik und Therapie von sonstigen Verletzungen

Kommentar/Erläuterung

VC49 Chirurgie der Bewegungsstörungen

Kommentar/Erläuterung

VC50 Chirurgie der peripheren Nerven

Kommentar/Erläuterung

VC51 Chirurgie chronischer Schmerzerkrankungen

Kommentar/Erläuterung

VC56 Minimalinvasive endoskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

VC57 Plastisch-rekonstruktive Eingriffe

Kommentar/Erläuterung

VC58 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung

VC60 Adipositaschirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC63 Amputationschirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC64 Ästhetische Chirurgie/Plastische Chirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC66 Arthroskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

VC67 Chirurgische Intensivmedizin

Kommentar/Erläuterung

VC68 Mammachirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC69 Verbrennungschirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC71 Notfallmedizin

Kommentar/Erläuterung

VC00 Replantation von Amutationen (Extremitäten)

Kommentar/Erläuterung

VC00 Chirurgie der Weichteiltumoren

Kommentar/Erläuterung

VC00 Behandlung von Verbrennungsfolgen mit plastisch-chirurgischen Methoden

Kommentar/Erläuterung

VC00 Therapie von Schwerbrandverletzten

Kommentar/Erläuterung

VC00 Wiederherstellung peripherer Nervenverletzungen und Ersatzplastiken inkl. Verletzungen des Hals-/ Arm-Geflechtes

Kommentar/Erläuterung

#### VC00 Rekonstruktion bei Lähmungen des Gesichtes

Kommentar/Erläuterung

VC00 Rehabilitation und Prothesentraining nach Verletzungen der oberen Extremität

Kommentar/Erläuterung

VC00 Wieraufbauende Verfahren nach Defekten und Funktionsverlust mit plastisch-chirurgischen Methoden

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Orthopädie

VO16 Handchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VO00 Rheumachirurgie

Kommentar/Erläuterung

# B-2.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

## B-2.5 Fallzahlen von Klinik für Hand-, Plastische, Rekonstruktive und Verbrennungschirurgie

Vollstationäre Fallzahl 1627 Teilstationäre Fallzahl 0

Kommentar/Erläuterung

## **B-2.6 Hauptdiagnosen nach ICD**

Code	Fallzahl	Beschreibung
M24.5	126	M24.5 (Gelenkkontraktur)
L03.0	81	L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)
M18.1	68	M18.1 (Sonstige primäre Rhizarthrose)
S62.6	68	S62.6 (Fraktur eines sonstigen Fingers)
L03.1	45	L03.1 (Phlegmone an sonstigen Teilen der Extremitäten)
S65.5	45	S65.5 (Verletzung eines oder mehrerer Blutgefäße sonstiger Finger)
M72.0	44	M72.0 (Fibromatose der Palmarfaszie [Dupuytren-Kontraktur])
M65.1	42	M65.1 (Sonstige infektiöse (Teno-)Synovitis)
T89.0	40	T89.0 (Komplikationen einer offenen Wunde)
M84.1	39	M84.1 (Nichtvereinigung der Frakturenden [Pseudarthrose])
S64.4	37	S64.4 (Verletzung der Nn. digitales sonstiger Finger)
S66.3	36	S66.3 (Verletzung der Streckmuskeln und -sehnen sonstiger Finger in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
S68.1	35	S68.1 (Traumatische Amputation eines sonstigen einzelnen Fingers (komplett) (partiell))
G56.0	30	G56.0 (Karpaltunnel-Syndrom)
S66.1	29	S66.1 (Verletzung der Beugemuskeln und -sehnen sonstiger Finger in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
S66.2	28	S66.2 (Verletzung der Streckmuskeln und -sehnen des Daumens in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
T20.2	26	T20.2 (Verbrennung 2. Grades des Kopfes und des Halses)
S68.0	23	S68.0 (Traumatische Amputation des Daumens (komplett) (partiell))
L90.5	21	L90.5 (Narben und Fibrosen der Haut)
E65	20	E65 (Lokalisierte Adipositas)
S63.3	20	S63.3 (Traumatische Ruptur von Bändern des Handgelenkes und der Handwurzel)
S68.2	20	S68.2 (Isolierte traumatische Amputation von zwei oder mehr Fingern (komplett) (partiell))

59 / 241

T24.2	18	T24.2 (Verbrennung 2. Grades der Hüfte und des Beines, ausgenommen Knöchelregion und Fuß)
M86.6	17	M86.6 (Sonstige chronische Osteomyelitis)
S62.5	16	S62.5 (Fraktur des Daumens)
S64.3	16	S64.3 (Verletzung der Nn. digitales des Daumens)
S62.3	14	S62.3 (Fraktur eines sonstigen Mittelhandknochens)
L91.0	12	L91.0 (Hypertrophe Narbe)
T23.2	12	T23.2 (Verbrennung 2. Grades des Handgelenkes und der Hand)
T22.3	11	T22.3 (Verbrennung 3. Grades der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T75.4	11	T75.4 (Schäden durch elektrischen Strom)
A28.0	10	A28.0 (Pasteurellose)
D17.2	10	D17.2 (Gutartige Neubildung des Fettgewebes der Haut und der Unterhaut der Extremitäten)
L98.7	10	L98.7 (Überschüssige und erschlaffte Haut und Unterhaut)
G56.2	9	G56.2 (Läsion des N. ulnaris)
L02.4	9	L02.4 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel an Extremitäten)
Q28.8	9	Q28.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen des Kreislaufsystems)
S62.0	9	S62.0 (Fraktur des Os scaphoideum der Hand)
T23.3	9	T23.3 (Verbrennung 3. Grades des Handgelenkes und der Hand)
D36.1	8	D36.1 (Gutartige Neubildung: Periphere Nerven und autonomes Nervensystem)
M19.0	8	M19.0 (Primäre Arthrose sonstiger Gelenke)
M25.5	8	M25.5 (Gelenkschmerz)
S55.0	8	S55.0 (Verletzung der A. ulnaris in Höhe des Unterarmes)
L89.3	7	L89.3 (Dekubitus 4. Grades)
S63.0	7	S63.0 (Luxation des Handgelenkes)
S63.4	7	S63.4 (Traumatische Ruptur von Bändern der Finger im Metakarpophalangeal- und Interphalangealgelenk)
T20.3	7	T20.3 (Verbrennung 3. Grades des Kopfes und des Halses)
T21.8	7	T21.8 (Verbrennung Grad 2b des Rumpfes)
T22.2	7	T22.2 (Verbrennung Grad 2a der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T24.3	7	T24.3 (Verbrennung 3. Grades der Hüfte und des Beines, ausgenommen Knöchelregion und Fuß)
C49.2	6	C49.2 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe der unteren Extremität, einschließlich
C13.2		Hüfte)
M00.9	6	M00.9 (Eitrige Arthritis, nicht näher bezeichnet)
M19.1	6	M19.1 (Posttraumatische Arthrose sonstiger Gelenke)
M67.4	6	M67.4 (Ganglion)
S61.0	6	S61.0 (Offene Wunde eines oder mehrerer Finger ohne Schädigung des Nagels)
S62.4	6	S62.4 (Multiple Frakturen der Mittelhandknochen)
S63.1	6	S63.1 (Luxation eines Fingers)
S66.0	6	S66.0 (Verletzung der langen Beugemuskeln und -sehnen des Daumens in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
T84.1	6	T84.1 (Mechanische Komplikation durch eine interne Osteosynthesevorrichtung an Extremitätenknochen)
T87.3	6	T87.3 (Neurom des Amputationsstumpfes)
A46	5	A46 (Erysipel [Wundrose])
M65.8	5	M65.8 (Sonstige Synovitis und Tenosynovitis)
M67.1	5	M67.1 (Sonstige Sehnen- (Scheiden-) Kontraktur)
M79.6	5	M79.6 (Schmerzen in den Extremitäten)
M84.2	5	M84.2 (Verzögerte Frakturheilung)
M86.8	5	M86.8 (Sonstige Osteomyelitis)
N62	5	N62 (Hypertrophie der Mamma [Brustdrüse])
S55.1	5	S55.1 (Verletzung der A. radialis in Höhe des Unterarmes)
S61.1	5	S61.1 (Offene Wunde eines oder mehrerer Finger mit Schädigung des Nagels)
S61.8	5	S61.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Handgelenkes und der Hand)
S62.2	5	S62.2 (Fraktur des 1. Mittelhandknochens)
S64.2	5	S64.2 (Verletzung des N. radialis in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
T22.8	5	T22.8 (Verbrennung Grad 2b der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T84.6	5	T84.6 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine interne Osteosynthesevorrichtung [jede Lokalisation])
C50.9	4	C50.9 (Bösartige Neubildung: Brustdrüse, nicht näher bezeichnet)
D21.2	4	D21.2 (Sonstige gutartige Neubildungen: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe der unteren Extremität,
	·	einschließlich Hüfte)
D48.1	4	D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)
L89.2	4	L89.2 (Dekubitus 3. Grades)
L97	4	L97 (Ulcus cruris, anderenorts nicht klassifiziert)
,	l <sup>-</sup>	25. Vicus et aris, anacient a ment Mussing

M10.0	4	M10.0 (Idiopathische Gicht)
M66.2	4	M66.2 (Spontanruptur von Strecksehnen)
M72.6	4	M72.6 (Nekrotisierende Fasziitis)
M86.1	4	M86.1 (Sonstige akute Osteomyelitis)
Q70.1	4	Q70.1 (Schwimmhautbildung an den Fingern)
R02	4	R02 (Gangrän, anderenorts nicht klassifiziert)
S56.4	4	S56.4 (Verletzung von Streckmuskeln und -sehnen eines oder mehrerer sonstiger Finger in Höhe des Unterarmes)
\$82.3	4	S82.3 (Distale Fraktur der Tibia)
T79.6	4	T79.6 (Traumatische Muskelischämie)
T87.0	4	T87.0 (Komplikationen durch replantierte (Teile der) obere(n) Extremität)
D21.1	Datenschutz	D21.1 (Sonstige gutartige Neubildungen: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe der oberen Extremität,
521.1	Butchschutz	einschließlich Schulter)
M20.0	Datenschutz	M20.0 (Deformität eines oder mehrerer Finger)
M65.4	Datenschutz	M65.4 (Tendovaginitis stenosans [de Quervain])
M84.0	Datenschutz	M84.0 (Frakturheilung in Fehlstellung)
M85.6	Datenschutz	M85.6 (Sonstige Knochenzyste)
Q74.0	Datenschutz	Q74.0 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der oberen Extremität(en) und des Schultergürtels)
S51.8	Datenschutz	S51.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Unterarmes)
S52.5	Datenschutz	S52.5 (Distale Fraktur des Radius)
S54.0	Datenschutz	S54.0 (Verletzung des N. ulnaris in Höhe des Unterarmes)
S56.3	Datenschutz	S56.3 (Verletzung von Streck- oder Abduktormuskeln und -sehnen des Daumens in Höhe des Unterarmes)
S62.1	Datenschutz	S62.1 (Fraktur eines oder mehrerer sonstiger Handwurzelknochen)
S65.0	Datenschutz	S65.0 (Verletzung der A. ulnaris in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
T20.1	Datenschutz	T20.1 (Verbrennung 1. Grades des Kopfes und des Halses)
T20.6	Datenschutz	T20.6 (Verätzung 2. Grades des Kopfes und des Halses)
T21.2	Datenschutz	T21.2 (Verbrennung Grad 2a des Rumpfes)
T21.3	Datenschutz	T21.3 (Verbrennung 3. Grades des Rumpfes)
T22.5	Datenschutz	T22.5 (Verätzung 1. Grades der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T25.3	Datenschutz	T25.3 (Verbrennung 3. Grades der Knöchelregion und des Fußes)
T81.3	Datenschutz	T81.3 (Aufreißen einer Operationswunde, anderenorts nicht klassifiziert)
T81.4	Datenschutz	T81.4 (Infektion nach einem Eingriff, anderenorts nicht klassifiziert)
T86.5	Datenschutz	T86.5 (Versagen und Abstoßung eines Hauttransplantates)
T87.4	Datenschutz	T87.4 (Infektion des Amputationsstumpfes)
D48.0	Datenschutz	D48.0 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Knochen und Gelenkknorpel)
G56.1	Datenschutz	G56.1 (Sonstige Läsionen des N. medianus)
G56.8	Datenschutz	G56.8 (Sonstige Mononeuropathien der oberen Extremität)
G57.3	Datenschutz	G57.3 (Läsion des N. fibularis (peronaeus) communis)
L73.2	Datenschutz	L73.2 (Hidradenitis suppurativa)
L88	Datenschutz	L88 (Pyoderma gangraenosum)
L98.8	Datenschutz	L98.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Haut und der Unterhaut)
M00.0	Datenschutz	M00.0 (Arthritis und Polyarthritis durch Staphylokokken)
M19.2	Datenschutz	M19.2 (Sonstige sekundäre Arthrose)
M25.3	Datenschutz	M25.3 (Sonstige Instabilität eines Gelenkes)
M86.4	Datenschutz	M86.4 (Chronische Osteomyelitis mit Fistel)
M89.5	Datenschutz	M89.5 (Osteolyse)
M93.1	Datenschutz	M93.1 (Kienböck-Krankheit bei Erwachsenen)
N48.0	Datenschutz	N48.0 (Leukoplakie des Penis)
Q27.8	Datenschutz	Q27.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen des peripheren Gefäßsystems)
S44.0	Datenschutz	S44.0 (Verletzung des N. ulnaris in Höhe des Oberarmes)
S52.4	Datenschutz	S52.4 (Fraktur des Ulna- und Radiusschaftes, kombiniert)
S56.2	Datenschutz	S56.2 (Verletzung von sonstigen Beugemuskeln und -sehnen in Höhe des Unterarmes)
\$56.8	Datenschutz	S56.8 (Verletzung sonstiger und nicht näher bezeichneter Sehnen und Muskeln in Höhe des Unterarmes)
S64.1	Datenschutz	S64.1 (Verletzung des N. medianus in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
S66.4	Datenschutz	S66.4 (Verletzung der kurzen Muskeln und Sehnen des Daumens in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
S68.4	Datenschutz	S68.4 (Traumatische Amputation der Hand in Höhe des Handgelenkes)
S82.2	Datenschutz	S82.2 (Fraktur des Tibiaschaftes)
S82.8	Datenschutz	S82.8 (Frakturen sonstiger Teile der Unterschenkels)
T23.6	Datenschutz	T23.6 (Verätzung 2. Grades des Handgelenkes und der Hand)
T25.2	Datenschutz	T25.2 (Verbrennung 2. Grades der Knöchelregion und des Fußes)
. 2 3 . 2	Dateristriatz	125.2 (veilal entiting 2. Oraces der knocken agron und des l'unes)

T25.7	Datenschutz	T25.7 (Verätzung 3. Grades der Knöchelregion und des Fußes)
T81.0	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)
T84.8	Datenschutz	T84.8 (Sonstige Komplikationen durch orthopädische Endoprothesen, Implantate oder Transplantate)
C49.0	Datenschutz	C49.0 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)
C49.4	Datenschutz	C49.4 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe des Abdomens)
D16.1	Datenschutz	D16.1 (Gutartige Neubildung des Knochens und des Gelenkknorpels: Kurze Knochen der oberen Extremität)
B47.0	Datenschutz	B47.0 (Eumyzetom)
C05.1	Datenschutz	C05.1 (Bösartige Neubildung: Weicher Gaumen)
C44.3	Datenschutz	C44.3 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Gesichtes)
C44.4	Datenschutz	C44.4 (Sonstige bösartige Neubildungen: Behaarte Kopfhaut und Haut des Halses)
C44.5	Datenschutz	C44.5 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut des Rumpfes)
C44.6	Datenschutz	C44.6 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut der oberen Extremität, einschließlich Schulter)
C44.7	Datenschutz	C44.7 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut der unteren Extremität, einschließlich Hüfte)
C44.9	Datenschutz	C44.9 (Bösartige Neubildung der Haut, nicht näher bezeichnet)
C49.1	Datenschutz	C49.1 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe der oberen Extremität, einschließlich Schulter)
C49.3	Datenschutz	C49.3 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe des Thorax)
C49.9	Datenschutz	C49.9 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe, nicht näher bezeichnet)
C77.4	Datenschutz	C77.4 (Sekundäre und nicht näher bezeichnete bösartige Neubildung: Inguinale Lymphknoten und Lymphknoten
· •	3.13.13.13.13	der unteren Extremität)
C79.8	Datenschutz	C79.8 (Sekundäre bösartige Neubildung sonstiger näher bezeichneter Lokalisationen)
C82.1	Datenschutz	C82.1 (Follikuläres Lymphom Grad II)
C85.9	Datenschutz	C85.9 (Non-Hodgkin-Lymphom, nicht näher bezeichnet)
D17.0	Datenschutz	D17.0 (Gutartige Neubildung des Fettgewebes der Haut und der Unterhaut des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)
D21.3	Datenschutz	D21.3 (Sonstige gutartige Neubildungen: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe des Thorax)
E11.5	Datenschutz	E11.5 (Diabetes mellitus, Typ 2: Mit peripheren vaskulären Komplikationen)
E79.0	Datenschutz	E79.0 (Hyperurikämie ohne Zeichen von entzündlicher Arthritis oder tophischer Gicht)
G54.0	Datenschutz	G54.0 (Läsionen des Plexus brachialis)
G56.3	Datenschutz	G56.3 (Läsion des N. radialis)
G56.9	Datenschutz	G56.9 (Mononeuropathie der oberen Extremität, nicht näher bezeichnet)
G57.5	Datenschutz	G57.5 (Tarsaltunnel-Syndrom)
G57.8	Datenschutz	G57.8 (Sonstige Mononeuropathien der unteren Extremität)
I72.1	Datenschutz	172.1 (Aneurysma und Dissektion einer Arterie der oberen Extremität)
I72.4	Datenschutz	I72.4 (Aneurysma und Dissektion einer Arterie der unteren Extremität)
I72.9	Datenschutz	I72.9 (Aneurysma und Dissektion nicht näher bezeichneter Lokalisation)
I73.1	Datenschutz	I73.1 (Thrombangiitis obliterans [Endangiitis von-Winiwarter-Buerger])
180.8	Datenschutz	I80.8 (Thrombose, Phlebitis und Thrombophlebitis sonstiger Lokalisationen)
I88.9	Datenschutz	I88.9 (Unspezifische Lymphadenitis, nicht näher bezeichnet)
K42.9	Datenschutz	K42.9 (Hernia umbilicalis ohne Einklemmung und ohne Gangrän)
K43.9	Datenschutz	K43.9 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Hernia ventralis ohne Einklemmung und ohne Gangrän)
L02.2	Datenschutz	L02.2 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel am Rumpf)
L02.9	Datenschutz	L02.9 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel, nicht näher bezeichnet)
L51.2	Datenschutz	L51.2 (Toxische epidermale Nekrolyse [Lyell-Syndrom])
L72.1	Datenschutz	L72.1 (Trichilemmalzyste)
L89.1	Datenschutz	L89.1 (Dekubitus 2. Grades)
L92.3	Datenschutz	L92.3 (Fremdkörpergranulom der Haut und der Unterhaut)
L98.4	Datenschutz	L98.4 (Chronisches Ulkus der Haut, anderenorts nicht klassifiziert)
M00.2	Datenschutz	M00.2 (Arthritis und Polyarthritis durch sonstige Streptokokken)
M10.4	Datenschutz	M10.4 (Sonstige sekundäre Gicht)
M10.9	Datenschutz	M10.9 (Gicht, nicht näher bezeichnet)
M15.2	Datenschutz	M15.2 (Bouchard-Knoten (mit Arthropathie))
M16.1	Datenschutz	M16.1 (Sonstige primäre Koxarthrose)
M19.8	Datenschutz	M19.8 (Sonstige primare Roxal timese)
M19.9	Datenschutz	M19.9 (Arthrose, nicht näher bezeichnet)
M21.5	Datenschutz	M21.5 (Erworbene Klauenhand, Klumphand, erworbener Klauenfuß und Klumpfuß)
M21.8	Datenschutz	M21.8 (Sonstige näher bezeichnete erworbene Deformitäten der Extremitäten)
	Datenschutz	M24.1 (Sonstige Gelenkknorpelschädigungen)

M24.2	Datenschutz	M24.2 (Krankheiten der Bänder)
M24.4	Datenschutz	M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)
M25.1	Datenschutz	M25.1 (Gelenkfistel)
M34.8	Datenschutz	M34.8 (Sonstige Formen der systemischen Sklerose)
M60.0	Datenschutz	M60.0 (Infektiöse Myositis)
M60.8	Datenschutz	M60.8 (Sonstige Myositis)
M61.5	Datenschutz	M61.5 (Sonstige Ossifikation von Muskeln)
M65.0	Datenschutz	M65.0 (Sehnenscheidenabszess)
M66.3	Datenschutz	M66.3 (Spontanruptur von Beugesehnen)
M85.4	Datenschutz	M85.4 (Solitäre Knochenzyste)
M86.2	Datenschutz	M86.2 (Subakute Osteomyelitis)
M87.8	Datenschutz	M87.8 (Sonstige Knochennekrose)
M89.0	Datenschutz	M89.0 (Neurodystrophie [Algodystrophie])
N64.8	Datenschutz	N64.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Mamma)
Q79.8	Datenschutz	Q79.8 (Sonstige angeborene Fehlbildungen des Muskel-Skelett-Systems)
\$31.0	Datenschutz	S31.0 (Offene Wunde der Lumbosakralgegend und des Beckens)
\$45.1	Datenschutz	
		S45.1 (Verletzung der A. brachialis)
S52.6	Datenschutz	S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)
S54.2	Datenschutz	S54.2 (Verletzung des N. radialis in Höhe des Unterarmes)
S56.1	Datenschutz	S56.1 (Verletzung von Beugemuskeln und -sehnen eines oder mehrerer sonstiger Finger in Höhe des Unterarmes)
S56.5	Datenschutz	S56.5 (Verletzung von sonstigen Streckmuskeln und -sehnen in Höhe des Unterarmes)
S60.8	Datenschutz	S60.8 (Sonstige oberflächliche Verletzungen des Handgelenkes und der Hand)
S63.2	Datenschutz	S63.2 (Multiple Luxationen der Finger)
S65.2	Datenschutz	S65.2 (Verletzung von Gefäßen des Arcus palmaris superficialis)
S65.4	Datenschutz	S65.4 (Verletzung eines oder mehrerer Blutgefäße des Daumens)
S66.6	Datenschutz	S66.6 (Verletzung mehrerer Beugemuskeln und -sehnen in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
S68.3	Datenschutz	S68.3 (Kombinierte traumatische Amputation (von Teilen) eines oder mehrerer Finger mit anderen Teilen des
	Datancabuta	Handgelenkes und der Hand)  SCR 9 / Traumatische Ameritation constitute Taile des Handgelenkes und des Hand
S68.8	Datenschutz	S68.8 (Traumatische Amputation sonstiger Teile des Handgelenkes und der Hand)
S72.3	Datenschutz	S72.3 (Fraktur des Femurschaftes)
S72.4	Datenschutz	S72.4 (Distale Fraktur des Femurs)
\$80.8	Datenschutz	S80.8 (Sonstige oberflächliche Verletzungen des Unterschenkels)
S82.1	Datenschutz	S82.1 (Fraktur des proximalen Endes der Tibia)
S82.7	Datenschutz	S82.7 (Multiple Frakturen des Unterschenkels)
S91.2	Datenschutz	S91.2 (Offene Wunde einer oder mehrerer Zehen mit Schädigung des Nagels)
S92.0	Datenschutz	S92.0 (Fraktur des Kalkaneus)
S92.2	Datenschutz	S92.2 (Fraktur eines oder mehrerer sonstiger Fußwurzelknochen)
\$92.3	Datenschutz	S92.3 (Fraktur der Mittelfußknochen)
S94.2	Datenschutz	S94.2 (Verletzung des N. peronaeus profundus in Höhe des Knöchels und des Fußes)
S94.9	Datenschutz	S94.9 (Verletzung eines nicht näher bezeichneten Nervs in Höhe des Knöchels und des Fußes)
S96.1	Datenschutz	S96.1 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der langen Streckmuskeln der Zehen in Höhe des Knöchels und des Fußes)
S97.8	Datenschutz	S97.8 (Zerquetschung sonstiger Teile des oberen Sprunggelenkes und des Fußes)
T21.7	Datenschutz	T21.7 (Verätzung 3. Grades des Rumpfes)
T22.9	Datenschutz	T22.9 (Verätzung Grad 2b der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T23.5	Datenschutz	T23.5 (Verätzung 1. Grades des Handgelenkes und der Hand)
T23.7	Datenschutz	T23.7 (Verätzung 3. Grades des Handgelenkes und der Hand)
T24.6	Datenschutz	T24.6 (Verätzung 2. Grades der Hüfte und des Beines, ausgenommen Knöchelregion und Fuß)
T80.2	Datenschutz	T80.2 (Infektionen nach Infusion, Transfusion oder Injektion zu therapeutischen Zwecken)
T80.8	Datenschutz	T80.8 (Sonstige Komplikationen nach Infusion, Transfusion oder Injektion zu therapeutischen Zwecken)
T84.5	Datenschutz	T84.5 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine Gelenkendoprothese)
T85.8	Datenschutz	T85.8 (Sonstige Komplikationen durch interne Prothesen, Implantate oder Transplantate, anderenorts nicht klassifiziert)
T87.6	Datenschutz	T87.6 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Komplikationen am Amputationsstumpf)
Z42.1	Datenschutz	Z42.1 (Nachbehandlung unter Anwendung plastischer Chirurgie der Mamma [Brustdrüse])

## B-2.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS

Code	Fallzahl	Beschreibung
5-984	561	5-984 (Mikrochirurgische Technik)
5-896.19	204	5-896.19 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Hand)
5-044.4	178	5-044.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand)
5-840.61	163	5-840.61 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Langfinger)
8-915	148	8-915 (Injektion und Infusion eines Medikamentes an andere periphere Nerven zur Schmerztherapie)
5-056.40	142	5-056.40 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch)
3-990	126	3-990 (Computergestützte Bilddatenanalyse mit 3D-Auswertung)
5-896.29	117	5-896.29 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Hand)
5-869.1	111	5-869.1 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)
5-916.a0	107	5-916.a0 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: An Haut und Unterhaut)
5-916.a1	103	5-916.a1 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: Tiefreichend, subfaszial oder an Knochen und/oder Gelenken der Extremitäten)
5-841.11	102	5-841.11 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Retinaculum flexorum)
8-988.3	100	8-988.3 (Spezielle Komplexbehandlung der Hand: Mindestens 21 Behandlungstage)
5-840.64	96	5-840.64 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Langfinger)
5-892.39	77	5-892.39 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand)
9-401.22	77	9-401.22 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
5-388.2x	76	5-388.2x (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-786.1	64	5-786.1 (Osteosyntheseverfahren: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage)
5-847.22	64	5-847.22 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material und Sehnenaufhängung: Daumensattelgelenk)
5-849.1	63	5-849.1 (Andere Operationen an der Hand: Temporäre Fixation eines Gelenkes)
3-205	60	3-205 (Native Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems)
5-983	57	5-983 (Reoperation)
5-86a.00	54	5-86a.00 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Zwei Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
8-190.20	54	8-190.20 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)
5-041.4	46	5-041.4 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Hand)
5-840.41	45	5-840.41 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Langfinger)
5-840.44	45	5-840.44 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Langfinger)
5-863.4	41	5-863.4 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation mit Haut- oder Muskelplastik)
5-863.3	39	5-863.3 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation)
5-840.65	38	5-840.65 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Daumen)
5-842.71	38	5-842.71 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen und mehreren Arteriolysen: Mehrere Finger)
5-903.99	38	5-903.99 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Z-Plastik, großflächig: Hand)
8-930	38	8-930 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf ohne Messung des Pulmonalarteriendruckes und des zentralen Venendruckes)
5-796.1c	37	5-796.1c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-386.a2	36	5-386.a2 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand)
5-783.2d	34	5-783.2d (Entnahme eines Knochentransplantates: Kortikospongiöser Span, eine Entnahmestelle: Becken)
5-786.0	34	5-786.0 (Osteosyntheseverfahren: Durch Schraube)
5-898.3	34	5-898.3 (Operationen am Nagelorgan: Naht am Nagelbett)
5-795.2c	33	5-795.2c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-056.3	32	5-056.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm)
5-896.1f	32	5-896.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterschenkel)
5-780.4c	29	5-780.4c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Phalangen Hand)
5-846.4	29	5-846.4 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln)
8-190.21	29	8-190.21 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)
5-845.4	28	5-845.4 (Synovialektomie an der Hand: Daumensattelgelenk)
5-399.2	28	5-399.2 (Andere Operationen an Blutgefäßen: Adhäsiolyse und/oder Dekompression)

5-782.4a	26	5-782.4a (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Karpale)
5-784.1a	26	5-784.1a (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Karpale)
5-902.4f	26	5-902.4f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterschenkel)
8-800.c0	26	8-800.c0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat 1 TE bis unter 6 TE)
5-783.0d	25	5-783.0d (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken)
5-790.1c	24	5-790.1c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-902.69	24	5-902.69 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Hand)
3-806	22	3-806 (Native Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems)
5-86a.01	22	5-86a.01 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an
		Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Drei Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-896.1a	22	5-896.1a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Brustwand und Rücken)
5-981	22	5-981 (Versorgung bei Mehrfachverletzung)
5-840.62	21	5-840.62 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Daumen)
5-911.0b	21	5-911.0b (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation):  Bauchregion)
9-401.23	21	9-401.23 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 2 Stunden bis 4 Stunden)
5-840.51	20	5-840.51 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Beugesehnen Langfinger)
5-863.5	20	5-863.5 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation)
5-892.29	20	5-892.29 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Hand)
5-921.19	20	5-921.19 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hand)
5-784.0a	19	5-784.0a (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Karpale)
5-796.1b	19	5-796.1b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-845.01	19	5-845.01 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Langfinger)
5-896.1e	19	5-896.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
		Unterhaut: Großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-896.1b	18	5-896.1b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Bauchregion)
5-907.5f	18	5-907.5f (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)
5-044.3	17	5-044.3 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Arm)
5-840.81	17	5-840.81 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Beugesehnen Langfinger)
3-222	16	3-222 (Computertomographie des Thorax mit Kontrastmittel)
 5-782.aa	16	5-782.aa (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Karpale)
5-840.60	16	5-840.60 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Handgelenk)
5-898.8	16	5-898.8 (Operationen am Nagelorgan: Implantation eines Kunstnagels)
		5-921.18 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-921.18	16	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterarm)
5-921.3e	16	5-921.3e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Oberschenkel und Knie)
3-226	15	3-226 (Computertomographie des Beckens mit Kontrastmittel)
5-786.8	15	5-786.8 (Osteosyntheseverfahren: Durch Fixateur externe)
5-845.15	15	5-845.15 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Strecksehnen Daumen)
5-863.6	15	5-863.6 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik)
5-896.1d	15	5-896.1d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Gesäß)
5-898.2	15	5-898.2 (Operationen am Nagelorgan: Trepanation des Nagels)
5-780.6c	14	5-780.6c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Phalangen Hand)
5-787.0c	14	5-787.0c (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Phalangen Hand)
5-841.46	14	5-841.46 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-855.13	14	5-855.13 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterarm)
5-896.18	14	5-896.18 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterarm)
5-923.b9	14	5-923.b9 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Hand)
	14	8-919 (Komplexe Akutschmerzbehandlung)

3-225	13	3-225 (Computertomographie des Abdomens mit Kontrastmittel)
5-790.2c	13	5-790.2c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullärer Draht: Phalangen Hand)
5-860.6	13	5-860.6 (Replantation obere Extremität: Replantation eines Fingers)
5-86a.02	13	5-86a.02 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Vier Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-896.1c	13	5-896.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-900.09	13	5-900.09 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Hand)
5-902.4e	13	5-902.4e (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-921.1e	13	5-921.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-921.38	13	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberschenkel und Knie)
		5-921.38 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Unterarm)
5-921.3f	13	5-921.3f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Unterschenkel)
5-921.3g	13	5-921.3g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Fuß)
5-925.0f	13	5-925.0f (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Unterschenkel)
5-841.a2	12	5-841.a2 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-843.6	12	5-843.6 (Operationen an Muskeln der Hand: Naht)
5-902.4g	12	5-902.4g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Fuß)
5-921.14	12	5-921.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-921.39	12	5-921.39 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Hand)
5-923.b4	12	5-923.b4 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.08	12	5-925.08 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Unterarm)
5-388.24	11	5-388.24 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis)
5-840.47	11	5-840.47 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Sehnenscheiden Langfinger)
 5-840.84	11	5-840.84 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Strecksehnen Langfinger)
5-840.n1	11	5-840.n1 (Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Beugesehnen Langfinger)
5-841.14	11	5-841.14 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-841.42	11	5-841.42 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-896.1g	11	5-896.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Fuß)
 3-988.2	11	8-988.2 (Spezielle Komplexbehandlung der Hand: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage)
5-921.11	10	5-921.11 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
	10	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Nase)
5-925.0e	10	5-925.0e (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Oberschenkel und Knie)
3-227	10	3-227 (Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)
5-383.2x	10	5-383.2x (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-787.0b	10	5-787.0b (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Metakarpale)
5-840.k5	10	5-840.k5 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenplastik: Strecksehnen Daumen)
5-841.36	10	5-841.36 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, total: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-845.04	10	5-845.04 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Strecksehnen Langfinger)
5-845.3	10	5-845.3 (Synovialektomie an der Hand: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-853.13	10	5-853.13 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Unterarm)
5-855.1a	10	5-855.1a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Fuß)
5-892.09	10	5-892.09 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand)
5-896.09	10	5-896.09 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Hand)
5-903.79	10	5-903.79 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Hand)
	9	1-697.3 (Diagnostische Arthroskopie: Handgelenk)
1-697 3		± 057.5 (Diagnosascie di unoskopie, Hallagelelik)
1-697.3 5-045.3	9	5-045.3 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Arm)

5-790.1b	9	5-790.1b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-795.1a	9	5-795.1a (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale)
5-795.1c	9	5-795.1c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Hand)
5-840.40	9	5-840.40 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Handgelenk)
5-840.42	9	5-840.42 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Daumen)
5-840.45	9	5-840.45 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Daumen)
5-840.54	9	5-840.54 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Strecksehnen Langfinger)
5-841.64	9	5-841.64 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-845.03	9	5-845.03 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Strecksehnen Handgelenk)
5-86a.04	9	5-86a.04 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Sechs oder mehr Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-892.19	9	5-892.19 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand)
5-900.19	9	5-900.19 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Hand)
5-902.49	9	5-902.49 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Hand)
8-190.22	9	8-190.22 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer
		Vakuumtherapie: 15 bis 21 Tage)
8-190.23	9	8-190.23 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
8-980.0	9	8-980.0 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1 bis 184 Aufwandspunkte)
8-988.1	9	8-988.1 (Spezielle Komplexbehandlung der Hand: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
5-388.20	8	5-388.20 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. ulnaris)
5-546.20	8	5-546.20 (Plastische Rekonstruktion von Bauchwand und Peritoneum: Plastische Rekonstruktion der Bauchwand: Ohne Implantation von alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material)
5-842.0	8	5-842.0 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziotomie, offen chirurgisch)
5-842.70	8	5-842.70 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen und mehreren Arteriolysen: Ein Finger)
5-849.0	8	5-849.0 (Andere Operationen an der Hand: Exzision eines Ganglions)
5-852.98	8	5-852.98 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Oberschenkel und Knie)
5-852.e3	8	5-852.e3 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Muskelgewebe zur Transplantation: Unterarm)
5-852.f3	8	5-852.f3 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Unterarm)
5-858.08	8	5-858.08 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Oberschenkel und Knie)
5-900.1d	8	5-900.1d (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Gesäß)
5-902.29	8	5-902.29 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, kleinflächig: Hand)
5-903.6d	8	5-903.6d (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Gesäß)
5-907.5g 5-911.07	8	<ul> <li>5-907.5g (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Fuß)</li> <li>5-911.07 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Oberarm und Ellenbogen)</li> </ul>
5-911.0e	8	5-911.0e (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Oberschenkel und Knie)
5-911.1b	8	5-911.1b (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Bauchregion)
5-921.10	8	5-921.10 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Lippe)
5-041.3	7	5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm)
5-041.5 5-045.4	7	5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand)
5-048.4	7	5-048.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Hand)
5-397.2x	7	5-397.2x (Andere plastische Rekonstruktion von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-787.1c	7	5-787.1c (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Phalangen Hand)
5-795.3b	7	5-795.3b (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale)
5-809.27	7	5-809.27 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Handgelenk n.n.bez.)
5-840.n4	7	5-840.n4 (Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Strecksehnen Langfinger)
5-846.6	7	5-846.6 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, mehrere)
5-858.59	7	5-858.59 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Unterschenkel)
5-86a.03	7	5-86a.03 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an
		Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Fünf Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)

5-894.1b	7	5-894.1b (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Bauchregion)
5-896.17	7	5-896.17 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-898.6	7	5-898.6 (Operationen am Nagelorgan: Exzision von erkranktem Gewebe des Nagelbettes)
5-902.48	7	5-902.48 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterarm)
5-905.19 5-907.3f	7	5-905.19 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Hand) 5-907.3f (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Unterschenkel)
5-916.78	7	5-916.78 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterarm)
5-921.12	7	
		5-921.12 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Ohr)
5-921.13	7	5-921.13 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Augenlid)
5-921.1f	7	5-921.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterschenkel)
5-923.b8	7	5-923.b8 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Unterarm)
5-925.09	7	5-925.09 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Hand)
8-988.0	7	8-988.0 (Spezielle Komplexbehandlung der Hand: Bis zu 6 Behandlungstage)
5-388.a2	6	5-388.a2 (Naht von Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand)
5-394.1	6	5-394.1 (Revision einer Blutgefäßoperation: Revision einer Anastomose)
5-782.2a	6	5-782.2a (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit
		Kontinuitätsdurchtrennung: Karpale)
5-782.ac	6	5-782.ac (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Phalangen Hand)
5-786.2	6	5-786.2 (Osteosyntheseverfahren: Durch Platte)
5-795.2a	6	5-795.2a (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale)
5-796.2b	6	5-796.2b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale)
5-840.63	6	5-840.63 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.e1	6	5-840.e1 (Operationen an Sehnen der Hand: Transplantation: Beugesehnen Langfinger)
5-840.m4	6	5-840.m4 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Langfinger)
5-842.2	6	5-842.2 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie partiell, Hohlhand isoliert)
5-846.5	6	5-846.5 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln, mit Spongiosaplastik)
5-894.09	6	5-894.09 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Hand)
5-894.1f	6	5-894.1f (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Unterschenkel)
5-900.1e	6	5-900.1e (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht:  Oberschenkel und Knie)
5-902.4c	6	5-902.4c (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-903.69	6	5-903.69 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Hand)
5-907.2d	6	5-907.2d (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Gesäß)
5-907.5a	6	5-907.5a (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Brustwand und Rücken)
5-916.79	6	5-916.79 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Hand)
5-921.17	6	5-921.17 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.3a	6	5-921.3a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Brustwand)
5-923.b1	6	5-923.b1 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Nase)
5-923.b3	6	5-923.b3 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Augenlid)
5-923.ba	6	5-923.ba (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Brustwand)
5-923.be	6	5-923.be (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-925.06	6	5-925.06 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Schulter und Axilla)
5-925.0g	6	5-925.0g (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und
J-J2J.Ug	J	Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Fuß)

5-932.1	6	5-932.1 (Art des verwendeten Materials für Gewebeersatz und Gewebeverstärkung: (Teil-)resorbierbares synthetisches Material)
8-83b.2x	6	8-83b.2x (Zusatzinformationen zu Materialien: Art der Flüssigkeiten zur selektiven Embolisation: Sonstige Flüssigkeiten)
3-200	5	3-200 (Native Computertomographie des Schädels)
3-206	5	3-206 (Native Computertomographie des Beckens)
3-220	5	3-220 (Computertomographie des Schädels mit Kontrastmittel)
5-388.23	5	5-388.23 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Aa. digitales palmares communes)
5-780.6d	5	5-780.6d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Becken)
5-780.6m	5	5-780.6m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibiaschaft)
5-782.4c	5	5-782.4c (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Phalangen Hand)
5-782.6a	5	5-782.6a (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Totale Resektion eines Knochens: Karpale)
5-783.06	5	5-783.06 (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Radius distal)
5-787.2c	5	5-787.2c (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
 5-787.k6	5	5-787.k6 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radius distal)
5-796.0a	5	5-796.0a (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale)
5-840.74	5	5-840.74 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Langfinger)
5-840.82		
	5	5-840.82 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Beugesehnen Daumen)
5-840.91	5	5-840.91 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenodese: Beugesehnen Langfinger)
5-840.d1	5	5-840.d1 (Operationen an Sehnen der Hand: Schaffung eines Transplantatlagers: Beugesehnen Langfinger)
5-840.m1	5	5-840.m1 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Beugesehnen Langfinger)
5-843.4	5	5-843.4 (Operationen an Muskeln der Hand: Exzision, partiell)
5-844.55	5	5-844.55 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-845.00	5	5-845.00 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Handgelenk)
5-849.3	5	5-849.3 (Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe)
5-850.c3	5	5-850.c3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterarm)
5-850.c9	5	5-850.c9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterschenkel)
5-857.07	5	5-857.07 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-898.4	5	5-898.4 (Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, partiell)
5-900.18	5	5-900.18 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht:
E 003 44		Unterarm)
5-902.4d	5	5-902.4d (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Gesäß)
5-907.2f	5	5-907.2f (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Unterschenkel)
5-911.0a	5	5-911.0a (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Brustwand und Rücken)
5-911.1e	5	5-911.1e (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Oberschenkel und Knie)
5-921.1a	5	5-921.1a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Brustwand)
5-921.37	5	5-921.37 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
		Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Oberarm und Ellenbogen)
5-923.b7	5	5-923.b7 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
1-502.5	4	1-502.5 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Oberschenkel)
	4	
3-221 		3-221 (Computertomographie des Halses mit Kontrastmittel)
3-228	4	3-228 (Computertomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)
5-780.6a	4	5-780.6a (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Karpale)
5-784.aa	4	5-784.aa (Knochentransplantation und -transposition: Knochentransposition, gefäßgestielt: Karpale)
5-786.k	4	5-786.k (Osteosyntheseverfahren: Durch winkelstabile Platte)
5-787.36	4	5-787.36 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radius distal)
5-787.3b	4	5-787.3b (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Metakarpale)
5-787.96	4	5-787.96 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radius distal)
5-796.1a	4	5-796.1a (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale)
 5-79b.1d	4	5-79b.1d (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Interphalangealgelenk
5-736.1u 5-808.6	4	5-808.6 (Arthrodese: Handgelenk)
	4	
5-830.0		5-830.0 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Debridement)
5-840.31	4	5-840.31 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Beugesehnen Langfinger)
5-840.35	4	5-840.35 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Daumen)

5-840.n2	4	5-840.n2 (Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Beugesehnen Daumen)
5-841.16	4	5-841.16 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-841.44	4	5-841.44 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-841.66	4	5-841.66 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-845.02	4	5-845.02 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Daumen)
5-845.14	4	5-845.14 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Strecksehnen Langfinger)
5-846.2	4	5-846.2 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-846.3	4	5-846.3 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Handwurzelgelenk, mehrere, mit Spongiosaplastik)
5-847.02	4	5-847.02 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material: Daumensattelgelenk)
5-852.85	4	5-852.85 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Brustwand und Rücken)
5-852.92	4	5-852.92 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Oberarm und Ellenbogen)
5-854.4c	4	5-854.4c (Rekonstruktion von Sehnen: Ersatzplastik: Mittelfuß und Zehen)
5-855.63	4	5-855.63 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenolyse, mehrere Sehnen: Unterarm)
5-858.05	4	5-858.05 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-860.5	4	5-860.5 (Replantation obere Extremität: Replantation des Daumens)
5-865.7	4	5-865.7 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenamputation)
5-885.9	4	5-885.9 (Plastische Rekonstruktion der Mamma mit Haut- und Muskeltransplantation: Freies lipokutanes Transplantat mit mikrovaskulärer Anastomosierung)
5-892.1f	4	5-892.1f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterschenkel)
5-894.16	4	5-894.16 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-894.18	4	5-894.18 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Unterarm)
5-895.29	4	5-895.29 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Hand)
5-898.5	4	5-898.5 (Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, total)
5-902.4b	4	5-902.4b (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Bauchregion)
5-903.7d	4	5-903.7d (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Gesäß)
5-907.29	4	5-907.29 (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Hand)
5-907.3d	4	5-907.3d (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Gesäß)
5-911.2b	4	5-911.2b (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Abtragen von Fettgewebe: Bauchregion)
5-916.a2	4	5-916.a2 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: Tiefreichend, an Thorax, Mediastinum und/oder Sternum)
5-921.08	4	5-921.08 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Unterarm)
5-921.09	4	5-921.09 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Hand)
5-921.2g	4	5-921.2g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Fuß)
5-921.36	4	5-921.36 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Schulter und Axilla)
5-923.b0	4	5-923.b0 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Lippe)
5-923.b5	4	5-923.b5 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Hals)
5-923.bb	4	5-923.bb (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Bauchregion)
5-925.0a	4	5-925.0a (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Brustwand)
5-925.29	4	5-925.29 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Hand)
8-190.31	4	8-190.31 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)
8-836.9d	4	8-836.9d ((Perkutan-)transluminale Gefäßintervention: Selektive Embolisation mit embolisierenden Flüssigkeiten: Gefäßmalformationen)
8-85b	4	8-85b (Anwendung von Blutegeln zur Sicherung des venösen Blutabstroms bei Lappenplastiken oder replantierten Gliedmaßenabschnitten)

8-980.10	4	8-980.10 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 185 bis 368 Aufwandspunkte)
8-987.03	4	8-987.03 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 21 Behandlungstage)
9-200.02	4	9-200.02 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 57 bis 71 Aufwandspunkte)
9-200.8	4	9-200.8 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 188 bis 216 Aufwandspunkte)
9-401.25	4	9-401.25 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 4 Stunden bis 6 Stunden)
3-203	Datenschutz	3-203 (Native Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
3-826	Datenschutz	3-826 (Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)
5-044.9	Datenschutz	5-044.9 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Fuß)
5-049.4	Datenschutz	5-049.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Hand)
5-054.4	Datenschutz	5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand)
5-056.4x	Datenschutz	5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige)
5-056.9	Datenschutz	5-056.9 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Fuß)
5-057.3	Datenschutz	5-057.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Nerven Arm)
5-343.6	Datenschutz	5-343.6 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe der Brustwand: Komplette Resektion am knöchernen Thorax, Sternum)
5-386.2x	Datenschutz	5-386.2x (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-780.6b	Datenschutz	5-780.6b (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Metakarpale)
5-780.6r	Datenschutz	5-780.6r (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Fibula distal)
5-781.39	Datenschutz	5-781.39 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Ulna distal)
5-783.76	Datenschutz	5-783.76 (Entnahme eines Knochentransplantates: Knochentransplantat, gefäßgestielt, nicht mikrovaskulär anastomosiert: Radius distal)
5-787.0a	Datenschutz	5-787.0a (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Karpale)
5-787.1b	Datenschutz	5-787.1b (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Metakarpale)
5-787.3c	Datenschutz	5-787.3c (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Phalangen Hand)
5-787.9n	Datenschutz	5-787.9n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibia distal)
5-790.66	Datenschutz	5-790.66 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Radius distal)
5-794.k6	Datenschutz	5-794.k6 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-796.gb	Datenschutz	5-796.gb (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch intramedullären Draht: Metakarpale)
5-840.07	Datenschutz	5-840.07 (Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Sehnenscheiden Langfinger)
5-840.43	Datenschutz	5-840.43 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.71	Datenschutz	5-840.71 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Beugesehnen Langfinger)
5-840.h1	Datenschutz	5-840.h1 (Operationen an Sehnen der Hand: Entfernung eines Implantates: Beugesehnen Langfinger)
5-840.k4	Datenschutz	5-840.k4 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenplastik: Strecksehnen Langfinger)
5-841.15	Datenschutz	5-841.15 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen)
5-841.82	Datenschutz	5-841.82 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und transossärer Fixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-843.5	Datenschutz	5-843.5 (Operationen an Muskeln der Hand: Exzision, total)
5-844.25	Datenschutz	5-844.25 (Operationen an Gelenken der Hand: Gelenkspülung mit Drainage: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-844.56	Datenschutz	5-844.56 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, mehrere, an
E 04E 0F	Datanashirta	einem Finger)
5-845.05	Datenschutz	5-845.05 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Strecksehnen Daumen)
5-845.10	Datenschutz	5-845.10 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Beugesehnen Handgelenk)
5-850.b3	Datenschutz	5-850.b3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Unterarm)
5-850.b8	Datenschutz	5-850.b8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberschenkel und Knie)
5-850.d8	Datenschutz	5-850.d8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-852.19	Datenschutz	5-852.19 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, total: Unterschenkel)
5-852.87	Datenschutz	5-852.87 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-852.j8	Datenschutz	5-852.j8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentübergreifende Resektion mit spezieller Gefäß- und Nervenpräparation: Oberschenkel und Knie)
5-857.99	Datenschutz	5-857.99 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Unterschenkel)
5-858.54	Datenschutz	5-858.54 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Hand)

5-869.2	Datenschutz	5-869.2 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Einbringen von Osteosynthesematerial bei Operationen am Weichteilgewebe)
5-884.2	Datenschutz	5-884.2 (Mammareduktionsplastik: Mit gestieltem Brustwarzentransplantat)
5-890.1e	Datenschutz	5-890.1e (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Oberschenkel und Knie)
5-892.0a	Datenschutz	5-892.0a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Brustwand und Rücken)
5-892.1c	Datenschutz	5-892.1c (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Leisten- und Genitalregion)
5-892.49	Datenschutz	5-892.49 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Medikamententrägers: Hand)
5-894.0f	Datenschutz	5-894.0f (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Unterschenkel)
5-894.17	Datenschutz	5-894.17 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen)
5-900.1b	Datenschutz	5-900.1b (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Bauchregion)
5-900.1f	Datenschutz	5-900.1f (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterschenkel)
5-902.eg	Datenschutz	5-902.eg (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch Dermisersatzmaterial, großflächig: Fuß)
5-916.7a	Datenschutz	5-916.7a (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-917.1x	Datenschutz	5-917.1x (Syndaktylie- und Polydaktyliekorrektur der Finger: Trennung einer partiellen Syndaktylie: Sonstige)
5-921.01	Datenschutz	5-921.01 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Nase)
5-921.04	Datenschutz	5-921.04 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-921.07	Datenschutz	5-921.07 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.15	Datenschutz	5-921.15 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hals)
5-921.2f	Datenschutz	5-921.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterschenkel)
5-921.2j	Datenschutz	5-921.2j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Rücken)
5-921.3b	Datenschutz	5-921.3b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Bauchregion)
5-922.3	Datenschutz	5-922.3 (Wunddebridement an Muskel, Sehne und Faszie bei Verbrennungen und Verätzungen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)
5-923.79	Datenschutz	5-923.79 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Hand)
5-923.b6	Datenschutz	5-923.b6 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Schulter und Axilla)
5-923.bc	Datenschutz	5-923.bc (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-923.bf	Datenschutz	5-923.bf (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Unterschenkel)
5-923.bg	Datenschutz	5-923.bg (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Fuß)
5-925.05	Datenschutz	5-925.05 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Hals)
5-925.07	Datenschutz	5-925.07 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Oberarm und Ellenbogen)
8-800.c1	Datenschutz	8-800.c1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 6 TE bis unter 11 TE)
8-831.0	Datenschutz	8-831.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen)
9-200.5	Datenschutz	9-200.5 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 101 bis 129 Aufwandspunkte)
1-503.2	Datenschutz	1-503.2 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Radius und Ulna)
1-503.3	Datenschutz	1-503.3 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Karpale, Metakarpale und Phalangen Hand)
3-82a	Datenschutz	3-82a (Magnetresonanztomographie des Beckens mit Kontrastmittel)
5-041.8	Datenschutz	5-041.8 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Bein)
5-048.3	Datenschutz	5-048.3 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Arm)
5-056.8	Datenschutz	5-056.8 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Bein)
5-058.x	Datenschutz	5-058.x (Andere Rekonstruktion eines Nerven und Nervenplexus: Sonstige)
5-343.2	Datenschutz	5-343.2 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe der Brustwand: Partielle Resektion am knöchernen

		Thorax, Rippe)
5-380.83	Datenschutz	5-380.83 (Inzision, Embolektomie und Thrombektomie von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. tibial posterior)
5-386.a6	Datenschutz	5-386.a6 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-388.22	Datenschutz	5-388.22 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Arcus palmaris superficialis)
5-394.0	Datenschutz	5-394.0 (Revision einer Blutgefäßoperation: Operative Behandlung einer Blutung nach Gefäßoperation)
5-401.10	Datenschutz	5-401.10 (Exzision einzelner Lymphknoten und Lymphgefäße: Axillär: Ohne Markierung)
5-401.50	Datenschutz	5-401.50 (Exzision einzelner Lymphknoten und Lymphgefäße: Inguinal, offen chirurgisch: Ohne Markierung)
5-535.1	Datenschutz	5-535.1 (Verschluss einer Hernia epigastrica: Offen chirurgisch, mit plastischem Bruchpfortenverschluss)
5-539.1	Datenschutz	5-539.1 (Verschluss anderer abdominaler Hernien: Offen chirurgisch, mit plastischem Bruchpfortenverschluss)
5-546.21	Datenschutz	5-546.21 (Plastische Rekonstruktion von Bauchwand und Peritoneum: Plastische Rekonstruktion der Bauchwand: Mit Implantation von alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material in Onlay-Technik)
5-629.x	Datenschutz	5-629.x (Andere Operationen am Hoden: Sonstige)
5-643.4	Datenschutz	5-643.4 (Plastische Rekonstruktion des Penis: Korrektur eines vergrabenen Penis (concealed penis oder buried penis))
5-780.49	Datenschutz	5-780.49 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Ulna distal)
5-780.4a	Datenschutz	5-780.4a (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Karpale)
5-780.5m	Datenschutz	5-780.5m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)
5-780.69	Datenschutz	5-780.69 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulna distal)
5-780.6t	Datenschutz	5-780.6t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Kalkaneus)
5-780.8c	Datenschutz	5-780.8c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Phalangen Hand)
5-782.2c	Datenschutz	5-782.2c (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Phalangen Hand)
5-782.a9	Datenschutz	5-782.a9 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Ulna distal)
5-784.0b	Datenschutz	5-784.0b (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Metakarpale)
5-784.0c	Datenschutz	5-784.0c (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Phalangen Hand)
5-784.16	Datenschutz	5-784.16 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Radius distal)
5-786.g	Datenschutz	5-786.g (Osteosyntheseverfahren: Durch intramedullären Draht)
5-787.1a	Datenschutz	5-787.1a (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Karpale)
5-787.1n	Datenschutz	5-787.1n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia distal)
5-787.1r	Datenschutz	5-787.1r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Fibula distal)
5-789.36	Datenschutz	5-789.36 (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Radius distal)
5-790.2b	Datenschutz	5-790.2b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Metakarpale)
5-793.k6	Datenschutz	5-793.k6 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-794.kn	Datenschutz	5-794.kn (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-795.1b	Datenschutz	5-795.1b (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale)
5-795.2b	Datenschutz	5-795.2b (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-795.hc	Datenschutz	5-795.hc (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Ohne Osteosynthese: Phalangen Hand)
5-796.0b	Datenschutz	5-796.0b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale)
5-796.2c	Datenschutz	5-796.2c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Phalangen Hand)
5-79b.0a	Datenschutz	5-79b.0a (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Handwurzelgelenk)
5-79b.1a	Datenschutz	5-79b.1a (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Handwurzelgelenk)
5-800.2h	Datenschutz	5-800.2h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk)
5-800.37	Datenschutz	5-800.37 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Handgelenk n.n.bez.)
5-800.a7	Datenschutz	5-800.a7 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Handgelenk n.n.bez.)
5-840.33	Datenschutz	5-840.33 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.75	Datenschutz	5-840.75 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Daumen)
	Datenschutz	5-840.85 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Strecksehnen Daumen)
5-840.85	Datenschutz	o o roise (operationer an octimen del rianda renor) ser on consenient administration
5-840.85 5-840.94	Datenschutz	5-840.94 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenodese: Strecksehnen Langfinger)  5-840.c1 (Operationen an Sehnen der Hand: (Partielle) Transposition: Beugesehnen Langfinger)

5-840.e5 5-840.m5 5-841.45	Datenschutz  Datenschutz	5-840.e5 (Operationen an Sehnen der Hand: Transplantation: Strecksehnen Daumen)
	Datenschutz	
5-841.45	Datemoonate	5-840.m5 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Daumen)
	Datenschutz	5-841.45 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen)
5-841.72	Datenschutz	5-841.72 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und interligamentärer Fixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-841.85	Datenschutz	5-841.85 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und transossärer Fixation: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen)
5-841.a4	Datenschutz	5-841.a4 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-842.3	Datenschutz	5-842.3 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie total, Hohlhand isoliert)
5-844.01	Datenschutz	5-844.01 (Operation an Gelenken der Hand: Arthrotomie: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-844.15	Datenschutz	5-844.15 (Operation an Gelenken der Hand: Exzision von erkranktem Gewebe: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-844.35	Datenschutz	5-844.35 (Operation an Gelenken der Hand: Debridement: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-845.12	Datenschutz	5-845.12 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Beugesehnen Daumen)
5-847.05	Datenschutz	5-847.05 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-849.4	Datenschutz	5-849.4 (Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe mit spezieller Gefäß- und Nervenpräparation)
5-850.63	Datenschutz	5-850.63 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Unterarm)
5-850.b7	Datenschutz	5-850.b7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-851.53	Datenschutz	5-851.53 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, offen chirurgisch, partiell: Unterarm)
5-851.83	Datenschutz	5-851.83 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segment oder n.n.bez.: Unterarm)
5-855.23	Datenschutz	5-855.23 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Unterarm)
5-857.14	Datenschutz	5-857.14 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Hand)
5-857.19	Datenschutz	5-857.19 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Unterschenkel)
5-857.54	Datenschutz	5-857.54 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Faszienlappen, gefäßgestielt: Hand)
5-857.67	Datenschutz	5-857.67 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Myokutaner Lappen: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-857.77	Datenschutz	5-857.77 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Myokutaner Lappen, gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-857.87	Datenschutz	5-857.87 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-858.25	Datenschutz	5-858.25 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines myokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-858.55	Datenschutz	5-858.55 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-863.9	Datenschutz	5-863.9 (Amputation und Exartikulation Hand: Handverschmälerung durch Strahlresektion 3 oder 4)
5-864.9	Datenschutz	5-864.9 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation proximaler Unterschenkel)
5-86a.11	Datenschutz	5-86a.11 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Drei Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-879.1	Datenschutz	5-879.1 (Andere Exzision und Resektion der Mamma: Operation bei Gynäkomastie)
5-890.15	Datenschutz	5-890.15 (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Hals)
5-890.18	Datenschutz	5-890.18 (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Unterarm)
5-892.18	Datenschutz	5-892.18 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterarm)
5-892.1b	Datenschutz	5-892.1b (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Bauchregion)
5-892.3c	Datenschutz	5-892.3c (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Leisten- und Genitalregion)
5-894.1e	Datenschutz	5-894.1e (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-895.09	Datenschutz	5-895.09 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Hand)
5-895.0g	Datenschutz	5-895.0g (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Fuß)

		Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-896.07	Datenschutz	5-896.07 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
F 00C 0-	Datasahut	Unterhaut: Kleinflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-896.0a	Datenschutz	5-896.0a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Brustwand und Rücken)
5-896.0f	Datenschutz	5-896.0f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Unterschenkel)
5-896.28	Datenschutz	5-896.28 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterarm)
5-898.a	Datenschutz	5-898.a (Operationen am Nagelorgan: Ausrottung der Nagelmatrix)
5-900.08	Datenschutz	5-900.08 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Unterarm)
5-900.1g	Datenschutz	5-900.1g (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Fuß)
5-901.18	Datenschutz	5-901.18 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Unterarm)
5-902.44	Datenschutz	5-902.44 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-902.4a	Datenschutz	5-902.4a (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-902.e9	Datenschutz	5-902.e9 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch Dermisersatzmaterial,
5-902 10	Datonschutz	großflächig: Hand)  5.003.19 (Lokale Langenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiehe Rotationsplastik, kleinflächig: Hand)
5-903.19 5-903.29	Datenschutz	5-903.19 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Hand)  5-903.29 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, kleinflächig: Hand)
	Datenschutz	
5-903.6a	Datenschutz	5-903.6a (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-903.96	Datenschutz	5-903.96 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Z-Plastik, großflächig: Schulter und Axilla)
5-905.1b	Datenschutz	5-905.1b (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Bauchregion)
5-907.59	Datenschutz	5-907.59 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Hand)
5-911.0d	Datenschutz	5-911.0d (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Gesäß)
5-911.17	Datenschutz	5-911.17 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Oberarm und Ellenbogen)
5-911.1a	Datenschutz	5-911.1a (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Brustwand und Rücken)
5-917.10	Datenschutz	5-917.10 (Syndaktylie- und Polydaktyliekorrektur der Finger: Trennung einer partiellen Syndaktylie: Mit Verschiebeplastik)
5-921.03	Datenschutz	5-921.03 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Augenlid)
5-921.05	Datenschutz	5-921.05 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Hals)
5-921.06	Datenschutz	5-921.06 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Schulter und Axilla)
5-921.0e	Datenschutz	5-921.0e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Oberschenkel und Knie)
5-921.0f	Datenschutz	5-921.0f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Unterschenkel)
5-921.16	Datenschutz	5-921.16 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Schulter und Axilla)
5-921.1b	Datenschutz	5-921.1b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Bauchregion)
5-921.1c	Datenschutz	5-921.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-921.1g	Datenschutz	5-921.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Fuß)
5-921.25	Datenschutz	5-921.25 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Hals)
5-921.26	Datenschutz	5-921.26 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Schulter und Axilla)
5-921.29	Datenschutz	5-921.29 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Hand)
5-921.2a	Datenschutz	5-921.2a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Brustwand)
5-921.2e	Datenschutz	5-921.2e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Oberschenkel und Knie)
5-921.34	Datenschutz	5-921.34 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-921.3c	Datenschutz	5-921.3c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und

F 022 Co	Datancobutz	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum)
5-923.6e	Datenschutz	5-923.6e (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-923.b2	Datenschutz	5-923.b2 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Ohr)
5-925.0b	Datenschutz	5-925.0b (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Bauchregion)
5-925.0j	Datenschutz	5-925.0j (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Rücken)
5-925.2g	Datenschutz	5-925.2g (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Fuß)
5-926.1g	Datenschutz	5-926.1g (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Verschiebe- Rotationsplastik: Fuß)
5-926.49	Datenschutz	5-926.49 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Z-Plastik: Hand)
5-928.0e	Datenschutz	5-928.0e (Primärer Wundverschluss der Haut und Revision einer Hautplastik bei Verbrennungen und Verätzunger Primärer Wundverschluss durch Fadennaht: Oberschenkel und Knie)
8-192.1a	Datenschutz	8-192.1a (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Brustwand und Rücken)
8-192.1c	Datenschutz	8-192.1c (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Leisten- und Genitalregion)
8-192.1e	Datenschutz	8-192.1e (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Oberschenkel und Knie)
8-200.c	Datenschutz	8-200.c (Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Phalangen Hand)
8-559.82	Datenschutz	8-559.82 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 42 Behandlungstage: Durchschnittliche Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
 8-701	Datenschutz	8-701 (Einfache endotracheale Intubation)
3-800.c2	Datenschutz	8-800.c2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentra 11 TE bis unter 16 TE)
3-987.13	Datenschutz	8-987.13 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 21 Behandlungstage)
9-200.1	Datenschutz	9-200.1 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 72 bis 100 Aufwandspunkte)
L-481.y	Datenschutz	1-481.y (Biopsie ohne Inzision an Knochen mit Steuerung durch bildgebende Verfahren: N.n.bez.)
1-490.3	Datenschutz	1-490.3 (Biopsie ohne Inzision an Haut und Unterhaut: Unterarm und Hand)
1-502.3	Datenschutz	1-502.3 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Unterarm und Hand)
1-503.5	Datenschutz	1-503.5 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Becken)
1-586.3	Datenschutz	1-586.3 (Biopsie an Lymphknoten durch Inzision: Mediastinal)
1-854.8	Datenschutz	1-854.8 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Oberes Sprunggelenk)
3-202	Datenschutz	3-202 (Native Computertomographie des Thorax)
3-607	Datenschutz	3-607 (Arteriographie der Gefäße der unteren Extremitäten)
3-800	Datenschutz	3-800 (Native Magnetresonanztomographie des Schädels)
3-802	Datenschutz	3-802 (Native Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
3-821	Datenschutz	3-821 (Magnetresonanztomographie des Halses mit Kontrastmittel)
5-046.4	Datenschutz	5-046.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, sekundär: Nerven Hand)
5-046.8	Datenschutz	5-046.8 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, sekundär: Nerven Bein)
5-047.3	Datenschutz	5-047.3 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, sekundär: Nerven Arm)
5-050.4	Datenschutz	5-050.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transposition, primär: Nerven Hand)
5-050.9	Datenschutz	5-050.9 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transposition, primär: Nerven Fuß)
5-056.1	Datenschutz	5-056.1 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Plexus brachialis)
5-057.8	Datenschutz	5-057.8 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Nerven Bein)
5-064.0	Datenschutz	5-064.0 (Operationen an der Schilddrüse durch Sternotomie: Exzision von erkranktem Gewebe)
5-181.0	Datenschutz	5-181.0 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des äußeren Ohres: Exzision an der Ohrmuschel)
5-181.3	Datenschutz	5-181.3 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des äußeren Ohres: Exzision präaurikulär)
5-187.4	Datenschutz	5-187.4 (Plastische Rekonstruktion der gesamten Ohrmuschel: Mit alloplastischem Material)
5-230.1	Datenschutz	5-230.1 (Zahnextraktion: Mehrwurzeliger Zahn)
5-273.x	Datenschutz	5-273.x (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Sonstige)
5-316.2	Datenschutz	5-316.2 (Rekonstruktion der Trachea: Verschluss eines Tracheostoma)
5-343.0	Datenschutz	5-343.0 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe der Brustwand: Exzision von Weichteilen)
5-349.1	Datenschutz	5-349.1 (Andere Operationen am Thorax: Sequesterotomie an Rippe oder Sternum)
5-372.2	Datenschutz	5-372.2 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des Perikardes und Perikardektomie: Perikardektomie partiell (Perikardfenster), offen chirurgisch)
5-380.a2	Datenschutz	5-380.a2 (Inzision, Embolektomie und Thrombektomie von Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterarm und

		Hand)
5-380.a6	Datenschutz	5-380.a6 (Inzision, Embolektomie und Thrombektomie von Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-382.2x	Datenschutz	5-382.2x (Resektion von Blutgefäßen mit Reanastomosierung: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-382.y	Datenschutz	5-382.y (Resektion von Blutgefäßen mit Reanastomosierung: N.n.bez.)
5-383.12	Datenschutz	5-383.12 (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Schulter und Oberarm: A. brachialis)
5-383.24	Datenschutz	5-383.24 (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis)
5-383.70	Datenschutz	5-383.70 (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Oberschenkel: A. femoralis)
5-383.9b	Datenschutz	5-383.9b (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Tiefe Venen: V. femoralis)
5-386.70	Datenschutz	5-386.70 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Arterien Oberschenkel: A. femoralis)
5-386.9b	Datenschutz	5-386.9b (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Tiefe Venen: V. femoralis)
5-388.82	Datenschutz	5-388.82 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. dorsalis pedis)
5-389.23	Datenschutz	5-389.23 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Aa. digitales palmares
		communes)
5-389.82	Datenschutz	5-389.82 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. dorsalis pedis)
5-389.a1	Datenschutz	5-389.a1 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Schulter und Oberarm)
5-389.a6	Datenschutz	5-389.a6 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-397.20	Datenschutz	5-397.20 (Andere plastische Rekonstruktion von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. ulnaris)
5-397.24	Datenschutz	5-397.24 (Andere plastische Rekonstruktion von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis)
5-399.x	Datenschutz	5-399.x (Andere Operationen an Blutgefäßen: Sonstige)
5-408.x	Datenschutz	5-408.x (Andere Operationen am Lymphgefäßsystem: Sonstige)
5-462.3	Datenschutz	5-462.3 (Anlegen eines Enterostomas (als protektive Maßnahme) im Rahmen eines anderen Eingriffes: Aszendostoma)
5-534.1	Datenschutz	5-534.1 (Verschluss einer Hernia umbilicalis: Offen chirurgisch, mit plastischem Bruchpfortenverschluss)
5-534.34	Datenschutz	5-534.34 (Verschluss einer Hernia umbilicalis: Mit alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material: Offen chirurgisch, mit Onlay-Technik)
5-536.46	Datenschutz	5-536.46 (Verschluss einer Narbenhernie: Mit alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material: Offen chirurgisch als Bauchwandverstärkung, mit Onlay-Technik)
5-539.30	Datenschutz	5-539.30 (Verschluss anderer abdominaler Hernien: Mit alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material: Offen chirurgisch)
5-540.2	Datenschutz	5-540.2 (Inzision der Bauchwand: Entfernung eines Fremdkörpers)
5-545.0	Datenschutz	5-545.0 (Verschluss von Bauchwand und Peritoneum: Sekundärer Verschluss der Bauchwand (bei postoperativer Wunddehiszenz))
5-546.22	Datenschutz	5-546.22 (Plastische Rekonstruktion von Bauchwand und Peritoneum: Plastische Rekonstruktion der Bauchwand: Mit Implantation von alloplastischem, allogenem oder xenogenem Material in Sublay-Technik)
5-780.1a	Datenschutz	5-780.1a (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Karpale)
5-780.3b	Datenschutz	5-780.3b (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Metakarpale)
5-780.3c	Datenschutz	5-780.3c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Phalangen Hand)
5-780.4b	Datenschutz	5-780.4b (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Metakarpale)
5-780.4m	Datenschutz	5-780.4m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)
5-780.5a	Datenschutz	5-780.5a (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Karpale)
5-780.5b	Datenschutz	5-780.5b (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Metakarpale)
5-780.5c	Datenschutz	5-780.5c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Phalangen Hand)
-780.62	Datenschutz	5-780.62 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Humerusschaft)
5-780.66 	Datenschutz	5-780.66 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Radius distal)
5-780.68	Datenschutz	5-780.68 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulnaschaft)
5-780.6n	Datenschutz	5-780.6n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia distal)
5-780.6z	Datenschutz	5-780.6z (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Skapula)
-780.7a	Datenschutz	5-780.7a (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Karpale)
5-780.7b	Datenschutz	5-780.7b (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Metakarpale)
5-780.7c	Datenschutz	5-780.7c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Phalangen Hand)
5-780.7d	Datenschutz	5-780.7d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Becken)
5-781.0b	Datenschutz	5-781.0b (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Metakarpale)
5-781.2b	Datenschutz	5-781.2b (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Metakarpale)
5-781.2c	Datenschutz	5-781.2c (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Phalangen Hand)
5-781.38	Datenschutz	5-781.38 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Ulnaschaft)
5-781.3m	Datenschutz	5-781.3m (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Tibiaschaft)
5-782.40	Datenschutz	5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit

		Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)
5-782.4b	Datenschutz	5-782.4b (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Metakarpale)
5-782.7a	Datenschutz	5-782.7a (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Totale Resektion eines Knochens mit Weichteilresektion: Karpale)
5-782.a2	Datenschutz	5-782.a2 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Humerusschaft)
5-782.a6	Datenschutz	5-782.a6 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Radius distal)
5-782.ab	Datenschutz	5-782.ab (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Metakarpale)
5-782.ad	Datenschutz	5-782.ad (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Becken)
5-782.am	Datenschutz	5-782.am (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Tibiaschaft)
5-783.56	Datenschutz	5-783.56 (Entnahme eines Knochentransplantates: Knochentransplantat, mikrovaskulär anastomosiert: Radius distal)
5-784.1b	Datenschutz	5-784.1b (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Metakarpale)
5-784.2a	Datenschutz	5-784.2a (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Karpale)
5-785.1x	Datenschutz	5-785.1x (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Sonstige)
5-785.3m	Datenschutz	5-785.3m (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar: Tibiaschaft)
5-786.4	Datenschutz	5-786.4 (Osteosyntheseverfahren: Durch dynamische Kompressionsschraube)
5-787.06	Datenschutz	5-787.06 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radius distal)
5-787.0w	Datenschutz	5-787.0w (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Phalangen Fuß)
5-787.16	Datenschutz	5-787.16 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Radius distal)
5-787.2b	Datenschutz	5-787.2b (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-787.2r	Datenschutz	5-787.2r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Fibula distal)
5-787.3a	Datenschutz	5-787.3a (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Karpale)
5-787.95	Datenschutz	5-787.95 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radiusschaft)
5-787.99	Datenschutz	5-787.99 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Ulna distal)
5-787.9d	Datenschutz	5-787.9d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Becken)
5-787.9k	Datenschutz	5-787.9k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibia proximal)
5-787.9u	Datenschutz	5-787.9u (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tarsale)
5-787.gr	Datenschutz	5-787.gr (Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Fibula distal)
5-787.k2	Datenschutz	5-787.k2 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Humerusschaft)
5-787.kk	Datenschutz	5-787.kk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia proximal)
5-787.kn	Datenschutz	5-787.kn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-789.3b	Datenschutz	5-789.3b (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel:  Metakarpale)
5-790.0a	Datenschutz	5-790.0a (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Karpale)
5-790.0b	Datenschutz	5-790.0b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Metakarpale)
5-790.0c	Datenschutz	5-790.0c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Phalangen Hand)
5-790.16	Datenschutz	5-790.16 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal)
5-790.1v	Datenschutz	5-790.1v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)
5-790.3m	Datenschutz	5-790.3m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Tibiaschaft)
5-790.6c	Datenschutz	5-790.6c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Phalangen Hand)
5-790.6n	Datenschutz	5-790.6n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibia distal)
5-790.9n	Datenschutz	5-790.9n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Materialkombinationen: Tibia distal)
5-790.pc	Datenschutz	5-790.pc (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Bewegungsfixateur: Phalangen Hand)
5-790.xc	Datenschutz	5-790.xc (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Sonstige: Phalangen Hand)

5-791.25	Datenschutz	5-791.25 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radiusschaft)
5-792.28	Datenschutz	5-792.28 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Ulnaschaft)
5-792.2q	Datenschutz	5-792.2q (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibulaschaft)
5-792.88	Datenschutz	5-792.88 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Ulnaschaft)
5-793.1n	Datenschutz	5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)
5-793.69	Datenschutz	5-793.69 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Ulna distal)
5-794.0n	Datenschutz	5-794.0n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)
5-794.k9	Datenschutz	5-794.k9 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)
5-794.kk	Datenschutz	5-794.kk (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)
5-794.kr	Datenschutz	5-794.kr (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Fibula distal)
5-795.3c	Datenschutz	5-795.3c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Phalangen Hand)
5-796.0c	Datenschutz	5-796.0c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Hand)
5-796.1u	Datenschutz	5-796.1u (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsale)
5-796.gc	Datenschutz	5-796.gc (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch intramedullären Draht: Phalangen Hand)
5-796.hc	Datenschutz	5-796.hc (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Ohne Osteosynthese: Phalangen Hand)
5-79b.67	Datenschutz	5-79b.67 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Handgelenk n.n.bez.)
5-79b.68	Datenschutz	5-79b.68 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Radiokarpalgelenk)
5-79b.hc	Datenschutz	5-79b.hc (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Ohne Osteosynthese: Metakarpophalangealgelenk)
5-79b.hd	Datenschutz	5-79b.hd (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Ohne Osteosynthese: Interphalangealgelenk)
5-800.0h	Datenschutz	5-800.0h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Kniegelenk)
5-800.17	Datenschutz	5-800.17 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Handgelenk n.n.bez.)
5-800.3k	Datenschutz	5-800.3k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Oberes Sprunggelenk)
5-800.3m	Datenschutz	5-800.3m (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Unteres Sprunggelenk)
5-800.47	Datenschutz	5-800.47 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Handgelenk n.n.bez.)
5-800.68	Datenschutz	5-800.68 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Radiokarpalgelenk)
5-800.8h	Datenschutz	5-800.8h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Kniegelenk)
5-800.98	Datenschutz	5-800.98 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Radiokarpalgelenk)
5-807.0	Datenschutz	5-807.0 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht eines Kapsel- oder Kollateralbandes)
5-808.b4	Datenschutz	5-808.b4 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 3 Gelenke)
5-810.0g	Datenschutz	5-810.0g (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Hüftgelenk)
5-810.0h	Datenschutz	5-810.0h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk)
5-810.27	Datenschutz	5-810.27 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Handgelenk n.n.bez.)
5-811.27	Datenschutz	5-811.27 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Handgelenk n.n.bez.)
5-812.7	Datenschutz	5-812.7 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusrefixation)
5-812.n0	Datenschutz	5-812.n0 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Naht oder Rekonstruktion des Discus triangularis [TFCC]: Refixation, kapsulär)
5-815.20	Datenschutz	5-815.20 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit autogener Patellarsehne)
5-821.0	Datenschutz	5-821.0 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Revision (ohne Wechsel))
5-840.01	Datenschutz	5-840.01 (Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Beugesehnen Langfinger)
5-840.02	Datenschutz	5-840.02 (Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Beugesehnen Daumen)
5-840.04	Datenschutz	5-840.04 (Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Strecksehnen Langfinger)
5-840.34	Datenschutz	5-840.34 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Langfinger)
		5-840.46 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Sehnenscheiden Handgelenk)
5-840 46		- 5 5 15 15 (Operationen an Jennen aer Hana, Debriaement, Jennenscheitell Hanageleit)
5-840.46	Datenschutz	
5-840.46 5-840.48 5-840.49	Datenschutz  Datenschutz	5-840.48 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Sehnenscheiden Daumen) 5-840.49 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Sehnenscheiden Hohlhand)

5-840.55	Datenschutz	5-840.55 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Strecksehnen Daumen)
5-840.70	Datenschutz	5-840.70 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Beugesehnen Handgelenk)
5-840.73	Datenschutz	5-840.73 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.83	Datenschutz	5-840.83 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.89	Datenschutz	5-840.89 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Sehnenscheiden Hohlhand)
5-840.92	Datenschutz	5-840.92 (Operationen an Sehnen der Hand: Tenodese: Beugesehnen Daumen)
5-840.d2	Datenschutz	5-840.d2 (Operationen an Sehnen der Hand: Schaffung eines Transplantatlagers: Beugesehnen Daumen)
5-840.d5	Datenschutz	5-840.d5 (Operationen an Sehnen der Hand: Schaffung eines Transplantatlagers: Strecksehnen Daumen)
5-840.k3	Datenschutz	5-840.k3 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenplastik: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.m3	Datenschutz	5-840.m3 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.n5	Datenschutz	5-840.n5 (Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Strecksehnen Daumen)
5-841.01	Datenschutz	5-841.01 (Operationen an Bändern der Hand: Inzision: Retinaculum flexorum)
5-841.17	Datenschutz	5-841.17 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen)
5-841.23	Datenschutz	5-841.23 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, partiell: Bänder der Mittelhand)
5-841.26	Datenschutz	5-841.26 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, partiell: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-841.32	Datenschutz	5-841.32 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, total: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-841.34	Datenschutz	5-841.34 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, total: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-841.35	Datenschutz	5-841.35 (Operationen an Bändern der Hand: Exzision, total: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen)
5-841.43	Datenschutz	5-841.43 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder der Mittelhand)
5-841.47	Datenschutz	5-841.47 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen)
5-841.52	Datenschutz	5-841.52 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, sekundär: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-841.57	Datenschutz	5-841.57 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, sekundär: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen)
5-841.70	Datenschutz	5-841.70 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und
		interligamentärer Fixation: Radiokarpalband)
5-841.76	Datenschutz	5-841.76 (Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und interligamentärer Fixation: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-841.a6	Datenschutz	5-841.a6 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger)
5-841.a7	Datenschutz	5-841.a7 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen)
5-844.05	Datenschutz	5-844.05 (Operation an Gelenken der Hand: Arthrotomie: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-844.10	Datenschutz	5-844.10 (Operation an Gelenken der Hand: Exzision von erkranktem Gewebe: Handwurzelgelenk, einzeln)
5-844.23	Datenschutz	5-844.23 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkspülung mit Drainage: Metakarpophalangealgelenk, einzeln)
5-844.27	Datenschutz	5-844.27 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkspülung mit Drainage: Interphalangealgelenk, mehrere, an mehreren Fingern)
5-844.32	Datenschutz	5-844.32 (Operation an Gelenken der Hand: Debridement: Daumensattelgelenk)
5-844.33	Datenschutz	5-844.33 (Operation an Gelenken der Hand: Debridement: Metakarpophalangealgelenk, einzeln)
5-844.51	Datenschutz	5-844.51 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-844.54	Datenschutz	5-844.54 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Metakarpophalangealgelenk,
		mehrere)
5-844.75	Datenschutz	5-844.75 (Operation an Gelenken der Hand: Entfernung eines Fremdkörpers: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-844.x5	Datenschutz	5-844.x5 (Operation an Gelenken der Hand: Sonstige: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-845.11	Datenschutz	5-845.11 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Beugesehnen Langfinger)
5-845.5	Datenschutz	5-845.5 (Synovialektomie an der Hand: Metakarpophalangealgelenk, einzeln)
5-845.7	Datenschutz	5-845.7 (Synovialektomie an der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-846.0	Datenschutz	5-846.0 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Handwurzelgelenk, einzeln)
5-847.21	Datenschutz	5-847.21 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material und Sehnenaufhängung: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-847.24	Datenschutz	5-847.24 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material und Sehnenaufhängung: Metakarpophalangealgelenk, mehrere)
5-847.32	Datenschutz	5-847.32 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material, mit
5-847.53	Datenschutz	Sehneninterposition und Sehnenaufhängung: Daumensattelgelenk)  5-847.53 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit alloplastischem Material:  Metakarpophalangealgelenk, einzeln)
5-849.5	Datenschutz	5-849.5 (Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe mit erweiterter Präparation)
5-850.60	Datenschutz	5-850.60 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Kopf und Hals)
5-850.b2	Datenschutz	5-850.b2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.c2	Datenschutz	5-850.c2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.d0	Datenschutz	5-850.d0 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Kopf und Hals)
	Dateriserial	1 Course (mission an masse, Serine and rustic Debridening Circle 10376, hope and 1037

5-850.d3	Datenschutz	5-850.d3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterarm)
5-850.d7	Datenschutz	5-850.d7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-850.da	Datenschutz	5-850.da (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Fuß)
5-851.82	Datenschutz	5-851.82 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segmen oder n.n.bez.: Oberarm und Ellenbogen)
5-851.b3	Datenschutz	5-851.b3 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, mehrere Segmente: Unterarm)
5-851.c2	Datenschutz	5-851.c2 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, mehrere Segmente: Oberarm und Ellenbogen)
5-851.c3	Datenschutz	5-851.c3 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, mehrere Segmente: Unterarm)
5-852.03	Datenschutz	5-852.03 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, partiell: Unterarm)
5-852.60	Datenschutz	5-852.60 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Kopf und Hals)
5-852.61	Datenschutz	5-852.61 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Schulter und Axilla)
5-852.63	Datenschutz	5-852.63 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Unterarm)
5-852.82	Datenschutz	5-852.82 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Oberarm und Ellenbogen)
5-852.88	Datenschutz	5-852.88 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Oberschenkel und Knie)
5-852.8a	Datenschutz	5-852.8a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Fuß)
5-852.95	Datenschutz	5-852.95 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Brustwand und Rücken)
5-852.96	Datenschutz	5-852.96 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Bauchregion)
5-852.97	Datenschutz	5-852.97 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-852.a5	Datenschutz	5-852.a5 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Faszie: Brustwand und Rücken)
5-852.c2	Datenschutz	5-852.c2 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentresektion mit spezieller Gefäß- und Nervenpräparation: Oberarm und Ellenbogen)
5-852.c3	Datenschutz	5-852.c3 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentresektion mit spezieller Gefäß- und Nervenpräparation: Unterarm)
5-852.f8	Datenschutz	5-852.f8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Oberschenkel und Knie)
5-852.h0	Datenschutz	5-852.h0 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentübergreifende Resektion ohne spezielle Gefäß- und Nervenpräparation: Kopf und Hals)
5-852.h1	Datenschutz	5-852.h1 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentübergreifende Resektion ohne spezielle Gefäß- und Nervenpräparation: Schulter und Axilla)
5-853.12	Datenschutz	5-853.12 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Oberarm und Ellenbogen)
5-853.16	Datenschutz	5-853.16 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Bauchregion)
5-853.59	Datenschutz	5-853.59 (Rekonstruktion von Muskeln: Transposition: Unterschenkel)
5-853.79	Datenschutz	5-853.79 (Rekonstruktion von Muskeln: Transplantatrevision (ohne Wechsel): Unterschenkel)
5-853.x8	Datenschutz	5-853.x8 (Rekonstruktion von Muskeln: Sonstige: Oberschenkel und Knie)
5-854.28	Datenschutz	5-854.28 (Rekonstruktion von Sehnen: (Partielle) Transposition: Oberschenkel und Knie)
5-854.2c	Datenschutz	5-854.2c (Rekonstruktion von Sehnen: (Partielle) Transposition: Mittelfuß und Zehen)
5-854.4x	Datenschutz	5-854.4x (Rekonstruktion von Sehnen: Ersatzplastik: Sonstige)
5-855.12	Datenschutz	5-855.12 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.83	Datenschutz	5-855.83 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenodese eine Sehne, sekundär: Unterarm)
5-856.36	Datenschutz	5-856.36 (Rekonstruktion von Faszien: Doppelung einer Faszie: Bauchregion)
5-857.04	Datenschutz	5-857.04 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen: Hand)
5-857.09	Datenschutz	5-857.09 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen: Unterschenkel)
5-857.18	Datenschutz	5-857.18 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Oberschenkel und Knie)
5-857.22	Datenschutz	5-857.22 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Adipofaszialer Lappen: Oberarm und Ellenbogen)
5-857.23	Datenschutz	5-857.23 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Adipofaszialer Lappen: Unterarm
5-857. <b>2</b> 4	Datenschutz	5-857.24 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Adipofaszialer Lappen: Hand)
5-857.58	Datenschutz	5-857.58 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Faszienlappen, gefäßgestielt:  Oberschenkel und Knie)
5-857.70	Datenschutz	5-857.70 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Myokutaner Lappen,
5 051.10	Datenstitutz	gefäßgestielt: Kopf und Hals)

5-857.78	Datenschutz	5-857.78 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Myokutaner Lappen, gefäßgestielt: Oberschenkel und Knie)
5-857.89	Datenschutz	5-857.89 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen: Unterschenkel)
5-857.95	Datenschutz	5-857.95 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Brustwand und Rücken)
5-857.97	Datenschutz	5-857.97 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-857.a5	Datenschutz	5-857.a5 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Lappenstieldurchtrennung: Brustwand und Rücken)
5-858.03	Datenschutz	5-858.03 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Unterarm)
5-858.09	Datenschutz	5-858.09 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Unterschenkel)
5-858.48	Datenschutz	5-858.48 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines sonstigen Transplantates: Oberschenkel und Knie)
5-858.5a	Datenschutz	5-858.5a (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Fuß)
5-858.70	Datenschutz	5-858.70 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Kopf und Hals)
5-858.7a	Datenschutz	5-858.7a (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Fuß)
5-859.12	Datenschutz	5-859.12 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberarm und Ellenbogen)
5-860.3	Datenschutz	5-860.3 (Replantation obere Extremität: Replantation am Handgelenk)
5-860.4	Datenschutz	5-860.4 (Replantation obere Extremität: Replantation an der Mittelhand)
5-862.2	Datenschutz	5-862.2 (Amputation und Exartikulation obere Extremität: Amputation Oberarm)
5-862.4	Datenschutz	5-862.4 (Amputation und Exartikulation obere Extremität: Amputation Unterarm)
5-863.0	Datenschutz	5-863.0 (Amputation und Exartikulation Hand: Exartikulation Handgelenk)
5-863.1	Datenschutz	5-863.1 (Amputation und Exartikulation Hand: Amputation Handwurzel)
5-863.7	Datenschutz	5-863.7 (Amputation und Exartikulation Hand: Handverschmälerung durch Strahlresektion 5)
5-865.8	Datenschutz	5-865.8 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenstrahlresektion)
5-866.0	Datenschutz	5-866.0 (Revision eines Amputationsgebietes: Schulter- und Oberarmregion)
5-866.2	Datenschutz	5-866.2 (Revision eines Amputationsgebietes: Handregion)
5-86a.10	Datenschutz	5-86a.10 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Zwei Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-86a.14	Datenschutz	5-86a.14 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Sechs oder mehr Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-881.1	Datenschutz	5-881.1 (Inzision der Mamma: Drainage)
5-884.0	Datenschutz	5-884.0 (Mammareduktionsplastik: Ohne Brustwarzentransplantation)
5-885.3	Datenschutz	5-885.3 (Plastische Rekonstruktion der Mamma mit Haut- und Muskeltransplantation: Freies Haut-Muskel- Transplantat)
5-885.6	Datenschutz	5-885.6 (Plastische Rekonstruktion der Mamma mit Haut- und Muskeltransplantation: Gestieltes Haut-Muskel- Transplantat [myokutaner Lappen], ohne Prothesenimplantation)
5-886.21	Datenschutz	5-886.21 (Andere plastische Rekonstruktion der Mamma: Mastopexie als selbständiger Eingriff: Mit gestieltem Brustwarzentransplantat)
5-889.1	Datenschutz	5-889.1 (Andere Operationen an der Mamma: Entfernung einer Mammaprothese mit Exzision einer Kapselfibrose)
5-889.x	Datenschutz	5-889.x (Andere Operationen an der Mamma: Sonstige)
5-890.19	Datenschutz	5-890.19 (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Hand)
5-890.1a	Datenschutz	5-890.1a (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Brustwand und Rücken)
5-890.1g	Datenschutz	5-890.1g (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von autogenem Material: Fuß)
5-892.08	Datenschutz	5-892.08 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Unterarm)
5-892.0d	Datenschutz	5-892.0d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Gesäß)
5-892.0e	Datenschutz	5-892.0e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Oberschenkel und Knie)
5-892.17	Datenschutz	5-892.17 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberarm und Ellenbogen)
5-892.1d	Datenschutz	5-892.1d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Gesäß)
5-892.1e	Datenschutz	5-892.1e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberschenkel und Knie)
5-892.1g	Datenschutz	5-892.1g (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Fuß)
5-892.2f	Datenschutz	5-892.2f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Unterschenkel)

5-894.05	Datenschutz	5-894.05 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären
		Wundverschluss: Hals)
5-894.08	Datenschutz	5-894.08 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Unterarm)
5-894.0d	Datenschutz	5-894.0d (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Gesäß)
5-894.0e	Datenschutz	5-894.0e (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-894.15	Datenschutz	5-894.15 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hals)
5-894.1a	Datenschutz	5-894.1a (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken)
5-894.1c	Datenschutz	5-894.1c (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Leisten- und Genitalregion)
5-894.1d	Datenschutz	5-894.1d (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Gesäß)
5-895.04	Datenschutz	5-895.04 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf)
5-895.0c	Datenschutz	5-895.0c (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Leisten- und Genitalregion)
5-895.0f	Datenschutz	5-895.0f (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Unterschenkel)
5-895.28	Datenschutz	5-895.28 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Unterarm)
5-895.2c	Datenschutz	5-895.2c (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Leisten- und Genitalregion)
5-895.2d	Datenschutz	5-895.2d (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Gesäß)
5-895.35	Datenschutz	5-895.35 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Hals)
5-895.37	Datenschutz	5-895.37 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Oberarm und Ellenbogen)
5-895.4c	Datenschutz	5-895.4c (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik: Leisten- und Genitalregion)
5-896.08	Datenschutz	5-896.08 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Unterarm)
5-896.0c	Datenschutz	5-896.0c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-896.14	Datenschutz	5-896.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-896.2e	Datenschutz	5-896.2e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Oberschenkel und Knie)
5-896.2f	Datenschutz	5-896.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterschenkel)
5-898.0	Datenschutz	5-898.0 (Operationen am Nagelorgan: Inzision)
5-900.04	Datenschutz	5-900.04 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Sonstige Teile Kopf)
5-900.07	Datenschutz	5-900.07 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Oberarm und Ellenbogen)
5-900.0a	Datenschutz	5-900.0a (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Brustwand und Rücken)
5-900.0d	Datenschutz	5-900.0d (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Gesäß)
5-900.0f	Datenschutz	5-900.0f (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Unterschenkel)
5-900.15	Datenschutz	5-900.15 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Hals)
5-900.16	Datenschutz	5-900.16 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Schulter und Axilla)
5-900.1a	Datenschutz	5-900.1a (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Brustwand und Rücken)
5-901.0f	Datenschutz	5-901.0f (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Spalthaut: Unterschenkel)
5-902.0f	Datenschutz	5-902.0f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Unterschenkel)
5-902.47	Datenschutz	5-902.47 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-902.58	Datenschutz	5-902.58 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, großflächig: Unterarm)

5-902.6g	Datenschutz	5-902.6g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Fuß)
5-902.9a	Datenschutz	5-902.9a (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Brustwand und Rücken)
5-902.9b	Datenschutz	5-902.9b (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Bauchregion)
5-902.9e	Datenschutz	5-902.9e (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Oberschenkel und Knie)
5-902.9f	Datenschutz	5-902.9f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Unterschenkel)
5-903.49	Datenschutz	5-903.49 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Z-Plastik, kleinflächig: Hand)
5-903.5a	Datenschutz	5-903.5a (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-903.5c	Datenschutz	5-903.5c (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-903.64	Datenschutz	5-903.64 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.6c	Datenschutz	5-903.6c (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-903.6f	Datenschutz	5-903.6f (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Unterschenkel)
5-903.x8	Datenschutz	5-903.x8 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Sonstige: Unterarm)
5-904.08	Datenschutz	5-904.08 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Entnahmestelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterarm)
5-904.0e	Datenschutz	5-904.0e (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Entnahmestelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Oberschenkel und Knie)
5-905.08	Datenschutz	5-905.08 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterarm)
5-905.0f	Datenschutz	5-905.0f (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)
5-905.14	Datenschutz	5-905.14 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Sonstige Teile Kopf)
5-905.17	Datenschutz	5-905.17 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Oberarm und Ellenbogen)
5-905.1a	Datenschutz	5-905.1a (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Brustwand und Rücken)
5-905.1c	Datenschutz	5-905.1c (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Leisten- und Genitalregion)
5-905.1d	Datenschutz	5-905.1d (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Gesäß)
5-905.28	Datenschutz	5-905.28 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter Fernlappen: Unterarm)
5-907.06	Datenschutz	5-907.06 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Schulter und Axilla)
5-907.07	Datenschutz	5-907.07 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Oberarm und Ellenbogen)
5-907.08	Datenschutz	5-907.08 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Unterarm)
5-907.09	Datenschutz	5-907.09 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Hand)
5-907.0a	Datenschutz	5-907.0a (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Brustwand und Rücken)
5-907.0f	Datenschutz	5-907.0f (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Unterschenkel)
5-907.18	Datenschutz	5-907.18 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Hauttransplantates: Unterarm)
5-907.1e	Datenschutz	5-907.1e (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Hauttransplantates: Oberschenkel und Knie)
5-907.2e	Datenschutz	5-907.2e (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Oberschenkel und Knie)
5-907.3g	Datenschutz	5-907.3g (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Fuß)
5-907.48	Datenschutz	5-907.48 (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten Fernlappens: Unterarm)
5-907.4c	Datenschutz	5-907.4c (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten Fernlappens: Leisten- und Genitalregion)
5-907.54	Datenschutz	5-907.54 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Sonstige Teile Kopf)
5-907.57	Datenschutz	5-907.57 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Oberarm und Ellenbogen)
5-907.58	Datenschutz	5-907.58 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterarm)
5-908.1	Datenschutz	5-908.1 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Oberlippe)
5-908.2	Datenschutz	5-908.2 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Unterlippe)
5-908.3	Datenschutz	5-908.3 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion des Mundwinkels)
5-909.2c	Datenschutz	5-909.2c (Andere Wiederherstellung und Rekonstruktion von Haut und Unterhaut: Lappenstieldurchtrennung: Leisten- und Genitalregion)
5-911.06	Datenschutz	5-911.06 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Schulter und Axilla)
5-911.0c	Datenschutz	5-911.0c (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Leisten- und

		Genitalregion)
5-911.0f	Datenschutz	5-911.0f (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Unterschenkel)
5-911.16	Datenschutz	5-911.16 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Schulter und Axilla)
5-911.1c	Datenschutz	5-911.1c (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Leisten- und Genitalregion)
5-911.1d	Datenschutz	5-911.1d (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Gesäß)
5-911.1f	Datenschutz	5-911.1f (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Unterschenkel)
5-911.2c	Datenschutz	5-911.2c (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Abtragen von Fettgewebe: Leisten- und Genitalregion)
5-913.6e	Datenschutz	5-913.6e (Entfernung oberflächlicher Hautschichten: Hochtourige Dermabrasion, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-915.5d	Datenschutz	5-915.5d (Destruktion von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Laserbehandlung, großflächig: Gesäß)
5-916.29	Datenschutz	5-916.29 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Hand)
5-916.54	Datenschutz	5-916.54 (Temporäre Weichteildeckung: Durch allogene Hauttransplantation, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-916.5f	Datenschutz	5-916.5f (Temporäre Weichteildeckung: Durch allogene Hauttransplantation, großflächig: Unterschenkel)
5-916.7f	Datenschutz	5-916.7f (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterschenkel)
5-917.21	Datenschutz	5-917.21 (Syndaktylie- und Polydaktyliekorrektur der Finger: Trennung einer kompletten Syndaktylie: Mit Seitenbandrekonstruktion)
5-917.x	Datenschutz	5-917.x (Syndaktylie- und Polydaktyliekorrektur der Finger: Sonstige)
5-920.19	Datenschutz	5-920.19 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Fasziotomie: Hand)
5-921.00	Datenschutz	5-921.00 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Lippe)
5-921.0a	Datenschutz	5-921.0a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Brustwand)
5-921.0b	Datenschutz	5-921.0b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Bauchregion)
5-921.0c	Datenschutz	5-921.0c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-921.0g	Datenschutz	5-921.0g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Fuß)
5-921.1h	Datenschutz	5-921.1h (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Behaarte Kopfhaut)
5-921.1k	Datenschutz	5-921.1k (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Skrotum)
5-921.28	Datenschutz	5-921.28 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterarm)
5-921.2b	Datenschutz	5-921.2b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Bauchregion)
5-921.35	Datenschutz	5-921.35 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Hals)
5-921.3d	Datenschutz	5-921.3d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Gesäß)
5-921.3j	Datenschutz	5-921.3j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Rücken)
5-923.6f	Datenschutz	5-923.6f (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Unterschenkel)
5-923.6g	Datenschutz	5-923.6g (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Fuß)
5-923.78	Datenschutz	5-923.78 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterarm)
5-923.ac	Datenschutz	5-923.ac (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, kleinflächig: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-925.04	Datenschutz	5-925.04 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.20	Datenschutz	5-925.20 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Lippe)
5-925.22	Datenschutz	5-925.22 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Ohr)
5-925.24	Datenschutz	5-925.24 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.28	Datenschutz	5-925.28 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Unterarm)

5-925.4g	Datenschutz	5-925.4g (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Fuß)
5-926.19	Datenschutz	5-926.19 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Verschiebe- Rotationsplastik: Hand)
5-926.29	Datenschutz	5-926.29 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Transpositionsplastik Hand)
5-927.09	Datenschutz	5-927.09 (Kombinierte plastische Eingriffe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Kombinierte Lappenplastiken: Hand)
5-928.49	Datenschutz	5-928.49 (Primärer Wundverschluss der Haut und Revision einer Hautplastik bei Verbrennungen und Verätzungen: Revision eines freien Hauttransplantates: Hand)
5-928.4c	Datenschutz	5-928.4c (Primärer Wundverschluss der Haut und Revision einer Hautplastik bei Verbrennungen und Verätzungen: Revision eines freien Hauttransplantates: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
8-020.4	Datenschutz	8-020.4 (Therapeutische Injektion: Bänder, Sehnen oder Bindegewebe)
8-190.33	Datenschutz	8-190.33 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
8-191.00	Datenschutz	8-191.00 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Feuchtverband mit antiseptischer Lösung: Ohne Debridement-Bad)
8-191.40	Datenschutz	8-191.40 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Überknüpfpolsterverband, großflächig: Ohne Immobilisation durch Gipsverband)
8-191.41	Datenschutz	8-191.41 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Überknüpfpolsterverband, großflächig: Mit Immobilisation durch Gipsverband)
8-192.19	Datenschutz	8-192.19 (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Hand)
8-192.1d	Datenschutz	8-192.1d (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Gesäß)
8-201.0	Datenschutz	8-201.0 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Humeroglenoidalgelenk)
8-390.0	Datenschutz	8-390.0 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Spezialbett)
8-390.5	Datenschutz	8-390.5 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Weichlagerungsbett mit programmierbarer automatischer Lagerungshilfe)
8-390.6	Datenschutz	8-390.6 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Spezialweichlagerungsbett für Schwerstbrandverletzte)
8-561.1	Datenschutz	8-561.1 (Funktionsorientierte physikalische Therapie: Funktionsorientierte physikalische Monotherapie)
8-771	Datenschutz	8-771 (Kardiale oder kardiopulmonale Reanimation)
8-812.51	Datenschutz	8-812.51 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 1.500 IE bis unter 2.500 IE)
8-812.53	Datenschutz	8-812.53 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 3.500 IE bis unter 4.500 IE)
8-812.60	Datenschutz	8-812.60 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 1 TE bis unter 6 TE)
8-812.61	Datenschutz	8-812.61 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 6 TE bis unter 11 TE)
8-812.62	Datenschutz	8-812.62 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 11 TE bis unter 21 TE)
8-836.93	Datenschutz	8-836.93 ((Perkutan-)transluminale Gefäßintervention: Selektive Embolisation mit embolisierenden Flüssigkeiten: Gefäße Unterarm)
8-836.9m	Datenschutz	8-836.9m ((Perkutan-)transluminale Gefäßintervention: Selektive Embolisation mit embolisierenden Flüssigkeiten: Venen Oberschenkel)
8-925.00	Datenschutz	8-925.00 (Intraoperatives neurophysiologisches Monitoring: Bis 4 Stunden: Mit Stimulationselektroden)
8-976.11	Datenschutz	8-976.11 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 18 bis höchstens 49 Behandlungstage)
8-976.12	Datenschutz	8-976.12 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 50 bis höchstens 99 Behandlungstage)
8-980.40	Datenschutz	8-980.40 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1657 bis 2208 Aufwandspunkte: 1657 bis 1932 Aufwandspunkte)
8-989.4	Datenschutz	8-989.4 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 35 bis höchstens 41 Behandlungstage)
8-989.5	Datenschutz	8-989.5 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 42 bis höchstens 48 Behandlungstage)
9-200.01	Datenschutz	9-200.01 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 43 bis 56 Aufwandspunkte)
9-200.6	Datenschutz	9-200.6 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 130 bis 158 Aufwandspunkte)
9-200.7	Datenschutz	9-200.7 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 159 bis 187 Aufwandspunkte)
9-200.a	Datenschutz	9-200.a (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 246 bis 274 Aufwandspunkte)
9-200.c	Datenschutz	9-200.c (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 304 bis 332 Aufwandspunkte)
9-200.d	Datenschutz	9-200.d (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 333 bis 361 Aufwandspunkte)

9-401.00	Datenschutz	9-401.00 (Psychosoziale Interventionen: Sozialrechtliche Beratung: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
9-984.9	Datenschutz	9-984.9 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 4)

## B-2.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten

Art AM11 - Vor- und nachstationäre Leistungen nach § 115a SGB V

Kommentar/Erläuterung

Privatambulanz

Art AM07 - Privatambulanz

Kommentar/Erläuterung

**BG-Ambulanz** 

Art AM09 - D-Arzt-/Berufsgenossenschaftliche Ambulanz

Kommentar/Erläuterung Von den Landesverbänden der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung zugelassene Durchgangsärzte (Fachärzte

mit Schwerpunkt Unfallchirurgie) für die Behandlung von Arbeits- und Wegeunfällen

Notfallambulanz (24h)

Art AM08 - Notfallambulanz (24h)

Kommentar/Erläuterung

Ambulanz für seltene und komplexe Krankheiten

Art AM06 - Richtlinie über die ambulante Behandlung im Krankenhaus nach § 116b SGB V

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und ambulante Behandlung seltener oder komplexer, schwer therapierbarer Erkrankungen

## B-2.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V

Code	Fallzahl	Beschreibung
5-984	352	Mikrochirurgische Technik
5-056.40	189	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch
5-841.11	157	Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Retinaculum flexorum
5-841.14	122	Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger
5-849.0	78	Andere Operationen an der Hand: Exzision eines Ganglions
5-787.0c	76	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Phalangen Hand
5-841.15	62	Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-787.0b	55	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Metakarpale
5-056.3	48	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm
5-790.1c	45	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand
1-697.3	42	Diagnostische Arthroskopie: Handgelenk
5-790.1b	37	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale
5-790.2b	37	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Metakarpale
5-041.4	33	Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Hand
5-849.3	33	Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe
5-845.01	31	Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Langfinger
5-787.0a	30	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Karpale
5-842.1	26	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziotomie, perkutan
5-795.1c	25	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Hand
5-790.0a	23	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Karpale
5-790.2c	23	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Phalangen Hand
5-795.1b	23	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale
5-841.45	22	Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-842.70	21	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen und mehreren Arteriolysen: Ein Finger

5-840.35	20	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Daumen
5-894.19	17	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hand
5-044.4	16	Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand
5-795.3b	14	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale
5-840.41	14	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Langfinger
5-846.4	14	Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln
5-811.27	13	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Handgelenk n.n.bez.
5-795.1a	12	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale
5-795.2c	12	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand
5-841.a5	12	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-782.ac	10	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Phalangen Hand
5-795.2b	10	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale
5-840.33	9	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Handgelenk
5-842.60	9	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit 1 Neurolyse und 1 Arteriolyse: Ein Finger
5-845.11	9	Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Beugesehnen Langfinger
5-849.1	9	Andere Operationen an der Hand: Temporäre Fixation eines Gelenkes
5-896.19	9	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut:
5-812.e7	8	Großflächig: Hand
		Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Handgelenk n.n.bez.
5-840.44	8	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Langfinger
5-840.64	8	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Langfinger
5-896.09	8	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Hand
5-796.1c	7	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand
5-840.n4	7	Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Strecksehnen Langfinger
5-842.2	7	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie partiell, Hohlhand isoliert
5-892.29	7	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Hand
5-787.1a	6	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Karpale
5-790.0c	6	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Phalangen Hand
5-796.0c	6	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Hand
5-844.15	6	Operation an Gelenken der Hand: Exzision von erkranktem Gewebe: Interphalangealgelenk, einzeln
5-845.00	6	Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Handgelenk
5-863.3	6	Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation
5-896.29	6	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Hand
5-898.3	6	Operationen am Nagelorgan: Naht am Nagelbett
5-915.5d	6	Destruktion von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Laserbehandlung, großflächig: Gesäß
5-921.19	6	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hand
5-786.1	5	Osteosyntheseverfahren: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage
5-787.3b	5	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Metakarpale
5-796.0b	5	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale
5-840.36	5	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Sehnenscheiden Handgelenk
5-840.45	5	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Daumen
5-840.74	5	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Langfinger
5-845.12	5	Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Beugesehnen Daumen
5-903.99	5	Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Z-Plastik, großflächig: Hand
5-921.16	5	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Schulter und Axilla
5-921.17	5	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberarm und Ellenbogen
5-921.18	5	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterarm
5-057.3	4	Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Nerven Arm
5-787.1b	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Metakarpale
5-787.2c	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand

5-787.xc	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Phalangen Hand
5-796.2b	4	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale
5-840.65	4	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Daumen
5-840.81	4	Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Beugesehnen Langfinger
5-841.55	4	Operationen an Bändern der Hand: Naht, sekundär: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-842.x	4	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Sonstige
5-845.7	4	Synovialektomie an der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln
5-849.4	4	Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe mit spezieller Gefäß- und
		Nervenpräparation
5-863.4	4	Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation mit Haut- oder Muskelplastik
5-894.18	4	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Unterarm
5-898.8	4	Operationen am Nagelorgan: Implantation eines Kunstnagels
5-903.69	4	Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Hand
5-983	4	Reoperation
5-046.4	Datenschutz	Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, sekundär: Nerven Hand
5-386.a2	Datenschutz	Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand
5-388.2x	Datenschutz	Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige
5-780.3c	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Phalangen Hand
5-787.36	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radius distal
5-790.0b	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Metakarpale
5-790.1a	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale
5-795.3c	Datenschutz	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Phalangen Hand
5-812.b	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion des Discus triangularis
5-840.30	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Beugesehnen Handgelenk
5-840.42	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Daumen
5-840.71	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Beugesehnen Langfinger
5-840.84	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Strecksehnen Langfinger
5-840.c4	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: (Partielle) Transposition: Strecksehnen Langfinger
5-86a.00	Datenschutz	Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Zwei Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen
5-895.29	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Hand
5-898.2	Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Trepanation des Nagels
5-923.a9	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, kleinflächig: Hand
8-200.c	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Phalangen Hand
1-503.2	Datenschutz	Biopsie an Knochen durch Inzision: Radius und Ulna
5-057.4	Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Nerven Hand
5-781.2b	Datenschutz	Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Metakarpale
5-786.0	Datenschutz	Osteosyntheseverfahren: Durch Schraube
5-787.16	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Radius distal
5-787.cb	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Transfixationsnagel: Metakarpale
5-790.6c	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe:
5-706 02	Datonschutz	Phalangen Hand Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale
5-796.0a 5-79a.1b	Datenschutz  Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage:
		Karpometakarpalgelenk
5-800.97	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Handgelenk n.n.bez.
5-840.04	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Strecksehnen Langfinger
5-840.07	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Sehnenscheiden Langfinger
5-840.34	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Strecksehnen Langfinger
5-840.61	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Langfinger
5-840.94	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Tenodese: Strecksehnen Langfinger
5-841.a7	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen
5-842.71	Datenschutz	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen und mehreren Arteriolysen: Mehrere Finger
5-844.76	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Entfernung eines Fremdkörpers: Interphalangealgelenk, mehrere, an einem Finger

Datenschutz	Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Strecksehnen Langfinger  Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, mehrere  Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, perkutan: Sonstige  Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation  Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand  Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf  Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz	Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, perkutan: Sonstige  Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation  Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand  Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf  Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand  Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Sonstige Teile Kopf  Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem  Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand  Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand  Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf  Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz Datenschutz  Datenschutz  Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand  Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Sonstige Teile Kopf  Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem  Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz  Datenschutz  Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz  Datenschutz	Sonstige Teile Kopf Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz	Wundverschluss: Brustwand und Rücken
Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Inzision
ń.	Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, total
Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Exzision von erkranktem Gewebe des Nagelbettes
Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Ausrottung der Nagelmatrix
Datenschutz	Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Hand
Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Spalthaut: Unterarm
Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Hand
Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hals
Datenschutz	Andere Operationen bei Verbrennungen und Verätzungen: Sonstige: Hand
Datenschutz	Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Fettgazeverband mit antiseptischen Salben: Ohne Debridement-Bad
Datenschutz	Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Oberschenkel
Datenschutz	Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Hand
Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Fuß
Datenschutz	Resektion der Ohrmuschel: Partiell, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie)
Datenschutz	Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. ulnaris
Datenschutz	Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis
Datenschutz	Revision einer Blutgefäßoperation: Sonstige
Datenschutz	Andere Operationen an Blutgefäßen: Adhäsiolyse und/oder Dekompression
Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Phalangen Hand
Datenschutz	Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur:  Metakarpale
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Phalangen Hand
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Phalangen Hand
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Weichteilresektion: Phalangen Hand
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Karpale
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Metakarpale
Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Phalangen Hand
Datenschutz	Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Radius distal
Datenschutz	Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Karpale
Datenschutz	Knochentransplantation und -transposition: Sonstige: Phalangen Hand
Datenschutz	Osteosyntheseverfahren: Durch Platte
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Phalangen Hand
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulnaschaft
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radius proximal
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Karpale
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Metakarpale
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Phalangen Hand
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Karpale
Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Metakarpale
Datenschutz	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
	Datenschutz

5-794.56	Datenschutz	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radius distal
5-795.nc	Datenschutz	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Bewegungsfixateur: Phalangen Hand
5-796.1b	Datenschutz	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale
5-79b.0d	Datenschutz	Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Interphalangealgelenk
5-800.8t	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Ellenbogengelenk n.n.bez.
5-800.98	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Radiokarpalgelenk
5-811.26	Datenschutz	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Distales Radioulnargelenk
5-812.07	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Handgelenk n.n.bez.
5-812.f7	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach
		Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Handgelenk n.n.bez.
5-812.f9	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Ulnokarpalgelenk
5-840.01	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Beugesehnen Langfinger
5-840.05	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Strecksehnen Daumen
5-840.31	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenfachspaltung: Beugesehnen Langfinger
5-840.40	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Handgelenk
5-840.43	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Handgelenk
		Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Sehnenscheiden Daumen
5-840.58	Datenschutz	
5-840.60	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Handgelenk
5-840.86	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Tenolyse: Sehnenscheiden Handgelenk
5-840.9x	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Tenodese: Sonstige
5-840.c1	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: (Partielle) Transposition: Beugesehnen Langfinger
5-840.k5	Datenschutz	Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenplastik: Strecksehnen Daumen
5-841.46	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger
5-841.52	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Naht, sekundär: Andere Bänder der Handwurzelgelenke
5-841.72	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und interligamentärer Fixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke
5-841.75	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und interligamentärer Fixation: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-841.85	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Plastische Rekonstruktion mit autogenem Material und transossärer Fixation: Bänder des Metakarpophalangealgelenkes am Daumen
5-841.a2	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke
5-841.a4	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinge
5-841.a6	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Bänder der Interphalangealgelenke der Langfinger
5-841.ax	Datenschutz	Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Sonstige
5-842.0	Datenschutz	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziotomie, offen chirurgisch
5-842.50	Datenschutz	Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen: Ein Finger
5-843.6	Datenschutz	Operationen an Muskeln der Hand: Naht
5-844.13	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Exzision von erkranktem Gewebe: Metakarpophalangealgelenk, einzeln
		Operation an Gelenken der Hand: Gelenkspülung mit Drainage: Interphalangealgelenk, einzeln
5-844.25	Datenschutz	
5-844.54	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Metakarpophalangealgelenk, mehrere
5-844.55	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, einzeln
5-844.57	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, mehrere, an mehreren Fingern
5-844.7x	Datenschutz	Operation an Gelenken der Hand: Entfernung eines Fremdkörpers: Sonstige
5-846.5	Datenschutz	Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln, mit Spongiosaplastik
5-849.5	Datenschutz	Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe mit erweiterter Präparation
5-850.63	Datenschutz	Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Unterarm
5-850.c3	Datenschutz	Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterarm
5-850.cx	Datenschutz	Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Sonstige
5-852.80	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Kopf und Hals
5-852.85	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Brustwand und Rücken
5-852.f3	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Unterarm
5-852.x0	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Sonstige: Kopf und Hals
5-855.13	Datenschutz	Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterarm
5-855.83	Datenschutz	Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenodese eine Sehne, sekundär: Unterarm
5 055.05	Datenstriutz	Hant and andere Operationen an Sentier und Sentierischeide. Terlodese eine Sentied, Sekullagt. Onteldfill

5-866.2	Datenschutz	Revision eines Amputationsgebietes: Handregion
5-892.08	Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Unterarm
5-892.1a	Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Brustwand und Rücken
5-892.28	Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Unterarm
5-894.17	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen
5-894.1a	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken
5-894.1x	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige
5-894.y	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: N.n.bez.
5-895.04	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf
5-895.05	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Hals
5-895.2e	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Oberschenkel und Knie
5-895.2g	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Fuß
5-896.0d	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Gesäß
5-896.x6	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Schulter und Axilla
5-897.x	Datenschutz	Exzision und Rekonstruktion eines Sinus pilonidalis: Sonstige
5-898.4 	Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, partiell
5-898.x 	Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Sonstige
5-900.18	Datenschutz	Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterarm
5-901.15	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Hals
5-901.17	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Oberarm und Ellenbogen
5-901.18	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Unterarm
5-902.68	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Unterarm
5-902.69	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Hand
5-902.x9	Datenschutz	Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Sonstige: Hand
5-903.19	Datenschutz	Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Hand
5-905.19	Datenschutz	Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Hand
5-907.09	Datenschutz	Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Hand
5-907.39	Datenschutz	Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Hand
5-907.49	Datenschutz	Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten Fernlappens: Hand
5-907.58	Datenschutz	Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterarm
5-909.29	Datenschutz	Andere Wiederherstellung und Rekonstruktion von Haut und Unterhaut: Lappenstieldurchtrennung: Hand
5-909.x8	Datenschutz	Andere Wiederherstellung und Rekonstruktion von Haut und Unterhaut: Sonstige: Unterarm
 5-911.18	Datenschutz	Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Unterarm
5-911.19	Datenschutz	Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Absaugen von Fettgewebe [Liposuktion]: Hand
5-916.74	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Sonstige Teile Kopf
5-916.75	Datenschutz	Temporare Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Hals
5-910.73 5-917.10	Datenschutz	Syndaktylie- und Polydaktyliekorrektur der Finger: Trennung einer partiellen Syndaktylie: Mit Verschiebeplastik
5-921.0e	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Oberschenkel und Knie
5-921.0f	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Unterschenkel
5-921.0g	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Fuß
5-921.10	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Lippe
5-921.12	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Ohr
5-921.1e	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberschenkel und Knie
5-921.1f	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterschenkel
5-921.1g	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Fuß

5-921.1x	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Sonstige
5-921.27	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Oberarm und Ellenbogen
5-921.28	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterarm
5-921.29	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Hand
5-921.2f	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterschenkel
5-921.39	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Hand
5-922.0	Datenschutz	Wunddebridement an Muskel, Sehne und Faszie bei Verbrennungen und Verätzungen: Debridement eines Muskels
5-922.3	Datenschutz	Wunddebridement an Muskel, Sehne und Faszie bei Verbrennungen und Verätzungen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend
5-923.ag	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, kleinflächig: Fuß
5-923.be	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Oberschenkel und Knie
5-923.bf	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Unterschenkel
5-923.bg	Datenschutz	Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Fuß
5-925.22	Datenschutz	Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Ohr
5-981	Datenschutz	Versorgung bei Mehrfachverletzung
8-020.5	Datenschutz	Therapeutische Injektion: Gelenk oder Schleimbeutel
8-102.3	Datenschutz	Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Schulter, Rumpf und Gesäß
8-191.00	Datenschutz	Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Feuchtverband mit antiseptischer Lösung: Ohne Debridement-Bad
8-191.01	Datenschutz	Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Feuchtverband mit antiseptischer Lösung: Mit Debridement-Bad
8-201.d	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Interphalangealgelenk
8-210	Datenschutz	Brisement force
8-915	Datenschutz	Injektion und Infusion eines Medikamentes an andere periphere Nerven zur Schmerztherapie

## B-2.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft

Stationäre BG-Zulassung vorhanden. Arzt oder Ärztin mit ambulanter D-Arzt-Zulassung vorhanden.

## B-2.11.1 Ärzte und Ärztinnen

Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 19,94

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 19,94

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 19,94 Fall je Anzahl 81,59

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 10,94

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 10,94

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 10,94 Fall je Anzahl 148,72

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 40

Facharztbezeichnungen

AQ06 Allgemeinchirurgie

Kommentar/Erläuterung

AQ11 Plastische und Ästhetische Chirurgie

Kommentar/Erläuterung

Zusatz-Weiterbildungen

ZF12 Handchirurgie

Kommentar/Erläuterung

## **B-2.11.2** Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 22,39

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 22,39

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

94 / 241

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung Eine genaue Aufteilung des Personals ist nicht möglich

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 22,39 Fall je Anzahl 72,67

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung	
Daves and above discloters Basel "frierrass.	
Personal ohne direktem Beschäftigungsvor Vollkräfte	0
	U
Kommentar/Erläuterung	
Second Code and Later Warrant	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Krankenpflegehelfer und Krankenpflegeh	elferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr)
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsvo	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	·
Nonline Harry Erlauter ung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	·
Nonline Harry Erlauter ung	
Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausb	ildungsdauer ah 200 Std. Basiskurs)
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
	m
Personal in direktem Beschäftigungsverh	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsvo	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen 0

Fall je Anzahl

Kommentar/Erläuterung

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0,75

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung Eine genaue Aufteilung des Personals ist nicht möglich

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0,75 Fall je Anzahl 2169,33

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 38.5

Anerkannte Fachweiterbildung/ zusätzlicher akademischer Abschluss

**PQ01** Bachelor

Kommentar/Erläuterung

PQ05 Leitung von Stationen oder Funktionseinheiten

Kommentar/Erläuterung

**PQ08 Operationsdienst** 

Kommentar/Erläuterung Abteilungsübergreifende OP-Pflege

Zusatzqualifikation

**ZP08** Kinästhetik

Kommentar/Erläuterung Handlungskonzept, das die körpereigenen Bewegungen von Patienten unterstützt und fördert und die körperliche

Belastung der Pflegenden reduziert (z. B. ohne Heben und Tragen beim Umlagern/Umbetten von Patienten).

ZP13 Qualitätsmanagement

Kommentar/Erläuterung

ZP14 Schmerzmanagement

Kommentar/Erläuterung

ZP16 Wundmanagement

Kommentar/Erläuterung

ZP18 Dekubitusmanagement

Kommentar/Erläuterung

## B-2.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologen und Diplom-Psychologinnen in Vollkräften

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte
0
Kommentar/Erläuterung

Klinische Neuropsychologen und Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Psychologische Psychotherapeuten und Psychologische Psychotherapeutinnen in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Kommentar/Erläuterung

 $\label{thm:personal} \textbf{Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis}$ 

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung	
Descend in des ambulantes Vercergung	
Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Psychotherapeuten und Psychotherapeut	innen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverhä	âltnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsver	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Ergotherapeuten in Vollkräften	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Nonlinentary Errauter ung	
Personal in direktem Beschäftigungsverhä	ältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
-	
Personal ohne direktem Beschäftigungsver	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Bewegungstherapeuten, Krankengymnasi	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

'ollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## B-3 Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie

## B-3.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie

Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie Name 3

Gliederungsnummer

Art der

Organisationseinheit/Fachabteilung

Fachabteilungsschlüssel

Hauptabteilung

1600 Unfallchirurgie

Adressen öffentlicher Zugänge

Straße Schnarrenbergstr.

95 Hausnummer Postleitzahl 72076 Ort Tübingen

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/behandlungsspektrum/unfall-und-wiederherstellungsshychirurgie/

#### Chefärzte/Chefärztinnen

#### Univ.-Prof. Dr. Ulrich Stöckle

Funktion Ärztlicher Direktor der BG Klinik Tübingen

Telefon 07071 606 - 1001 Fax 07071 606 - 1002

E-Mail sekretariat-aed@bgu-tuebingen.de

# B-3.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen

Das Krankenhaus hält sich bei der Vereinbarung von Verträgen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen der 'Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie' an die Empfehlung der DKG nach § 135c SGB V.

Kommentar/Erläuterung

## B-3.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Chirurgie

#### VC26 Metall-/Fremdkörperentfernungen

Kommentar/Erläuterung

#### VC27 Bandrekonstruktionen/Plastiken

Kommentar/Erläuterung

### VC28 Gelenkersatzverfahren/Endoprothetik

Kommentar/Erläuterung

#### VC29 Behandlung von Dekubitalgeschwüren

Kommentar/Erläuterung

#### VC30 Septische Knochenchirurgie

Kommentar/Erläuterung

## VC31 Diagnostik und Therapie von Knochenentzündungen

Kommentar/Erläuterung

VC32 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Kopfes

Kommentar/Erläuterung

VC33 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Halses

Kommentar/Erläuterung

VC34 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Thorax

Kommentar/Erläuterung

VC35 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Lumbosakralgegend, der Lendenwirbelsäule und des Beckens

Kommentar/Erläuterung

VC36 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Schulter und des Oberarmes

Kommentar/Erläuterung

VC37 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Ellenbogens und des Unterarmes

Kommentar/Erläuterung

VC38 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Handgelenkes und der Hand

Kommentar/Erläuterung

VC39 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Hüfte und des Oberschenkels

Kommentar/Erläuterung

VC40 Diagnostik und Therapie von Verletzungen des Knies und des Unterschenkels

Kommentar/Erläuterung

VC41 Diagnostik und Therapie von Verletzungen der Knöchelregion und des Fußes

Kommentar/Erläuterung

VC42 Diagnostik und Therapie von sonstigen Verletzungen

Kommentar/Erläuterung

VC56 Minimalinvasive endoskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

VC57 Plastisch-rekonstruktive Eingriffe

Kommentar/Erläuterung

VC58 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung

VC63 Amputationschirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC65 Wirbelsäulenchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VC66 Arthroskopische Operationen

Kommentar/Erläuterung

Qualitätsbericht 2017 BG Klinik Tübingen VC67 Chirurgische Intensivmedizin Kommentar/Erläuterung VC71 Notfallmedizin Kommentar/Erläuterung Medizinische Leistungsangebote im Bereich Orthopädie VO01 Diagnostik und Therapie von Arthropathien Kommentar/Erläuterung VO03 Diagnostik und Therapie von Deformitäten der Wirbelsäule und des Rückens Kommentar/Erläuterung VO04 Diagnostik und Therapie von Spondylopathien Kommentar/Erläuterung VO05 Diagnostik und Therapie von sonstigen Krankheiten der Wirbelsäule und des Rückens Kommentar/Erläuterung VO07 Diagnostik und Therapie von Krankheiten der Synovialis und der Sehnen Kommentar/Erläuterung VO09 Diagnostik und Therapie von Osteopathien und Chondropathien Kommentar/Erläuterung VO10 Diagnostik und Therapie von sonstigen Krankheiten des Muskel-Skelett-Systems und des Bindegewebes Kommentar/Erläuterung VO11 Diagnostik und Therapie von Tumoren der Haltungs- und Bewegungsorgane Kommentar/Erläuterung VO13 Spezialsprechstunde Kommentar/Erläuterung VO14 Endoprothetik Kommentar/Erläuterung VO15 Fußchirurgie Kommentar/Erläuterung VO16 Handchirurgie Kommentar/Erläuterung VO17 Rheumachirurgie Kommentar/Erläuterung

Kommentar/Erläuterung

VO19 Schulterchirurgie Kommentar/Erläuterung

VO18 Schmerztherapie/Multimodale Schmerztherapie

## VO20 Sportmedizin/Sporttraumatologie

Kommentar/Erläuterung

#### VO21 Traumatologie

Kommentar/Erläuterung

# B-3.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie

# B-3.5 Fallzahlen von Klinik für Unfall- und Wiederherstellungschirurgie

Vollstationäre Fallzahl 6926 Teilstationäre Fallzahl 0

Kommentar/Erläuterung

## **B-3.6 Hauptdiagnosen nach ICD**

Code	Fallzahl	Beschreibung
M25.5	565	M25.5 (Gelenkschmerz)
M17.1	272	M17.1 (Sonstige primäre Gonarthrose)
S52.5	254	S52.5 (Distale Fraktur des Radius)
S06.0	220	S06.0 (Gehirnerschütterung)
M23.5	217	M23.5 (Chronische Instabilität des Kniegelenkes)
M16.1	201	M16.1 (Sonstige primäre Koxarthrose)
S42.2	178	S42.2 (Fraktur des proximalen Endes des Humerus)
S72.1	173	S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)
M24.5	168	M24.5 (Gelenkkontraktur)
M75.1	152	M75.1 (Läsionen der Rotatorenmanschette)
S83.5	147	S83.5 (Verstauchung und Zerrung des Kniegelenkes mit Beteiligung des (vorderen) (hinteren) Kreuzbandes)
S82.1	142	S82.1 (Fraktur des proximalen Endes der Tibia)
M21.1	140	M21.1 (Varusdeformität, anderenorts nicht klassifiziert)
S72.0	139	S72.0 (Schenkelhalsfraktur)
M84.1	134	M84.1 (Nichtvereinigung der Frakturenden [Pseudarthrose])
T84.5	112	T84.5 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine Gelenkendoprothese)
T84.0	111	T84.0 (Mechanische Komplikation durch eine Gelenkendoprothese)
S22.0	106	S22.0 (Fraktur eines Brustwirbels)
S32.0	105	S32.0 (Fraktur eines Lendenwirbels)
S82.6	103	S82.6 (Fraktur des Außenknöchels)
S42.0	100	S42.0 (Fraktur der Klavikula)
S82.8	94	S82.8 (Frakturen sonstiger Teile der Unterschenkels)
M25.6	67	M25.6 (Gelenksteife, anderenorts nicht klassifiziert)
S43.0	65	S43.0 (Luxation des Schultergelenkes [Glenohumeralgelenk])
T84.1	65	T84.1 (Mechanische Komplikation durch eine interne Osteosynthesevorrichtung an Extremitätenknochen)
T84.6	63	T84.6 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine interne Osteosynthesevorrichtung [jede Lokalisation])
S82.3	58	S82.3 (Distale Fraktur der Tibia)
M94.2	56	M94.2 (Chondromalazie)
S42.4	56	S42.4 (Fraktur des distalen Endes des Humerus)
S92.0	56	S92.0 (Fraktur des Kalkaneus)
S32.1	55	S32.1 (Fraktur des Os sacrum)
M19.1	50	M19.1 (Posttraumatische Arthrose sonstiger Gelenke)
E11.7	47	E11.7 (Diabetes mellitus, Typ 2: Mit multiplen Komplikationen)
M21.0	47	M21.0 (Valgusdeformität, anderenorts nicht klassifiziert)
M16.3	45	M16.3 (Sonstige dysplastische Koxarthrose)
105 / 241		

M23.2	45	M22.2 (Manickusechädigung durch alten Biss adas alta Varlatzung)
S32.4	45	M23.2 (Meniskusschädigung durch alten Riss oder alte Verletzung)  S32.4 (Fraktur des Acetabulums)
S43.1	45	S43.1 (Luxation des Akromioklavikulargelenkes)  M17.3 (Sonstige posttraumatische Gonarthrose)
M17.3	44	
S72.3	44	S72.3 (Fraktur des Femurschaftes)
S82.2	44	S82.2 (Fraktur des Tibiaschaftes)
M86.4	43	M86.4 (Chronische Osteomyelitis mit Fistel)
S46.0	43	S46.0 (Verletzung der Muskeln und der Sehnen der Rotatorenmanschette)
S32.5	42	S32.5 (Fraktur des Os pubis)
S52.0	39	S52.0 (Fraktur des proximalen Endes der Ulna)
S22.4	38	S22.4 (Rippenserienfraktur)
\$76.1	38	S76.1 (Verletzung des Muskels und der Sehne des M. quadriceps femoris)
S52.1	34	S52.1 (Fraktur des proximalen Endes des Radius)
\$92.3	34	S92.3 (Fraktur der Mittelfußknochen)
S42.3	32	S42.3 (Fraktur des Humerusschaftes)
M93.2	30	M93.2 (Osteochondrosis dissecans)
\$30.0	29	S30.0 (Prellung der Lumbosakralgegend und des Beckens)
S82.0	29	S82.0 (Fraktur der Patella)
M19.0	28	M19.0 (Primäre Arthrose sonstiger Gelenke)
M75.4	27	M75.4 (Impingement-Syndrom der Schulter)
S52.6	26	S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)
S83.2	26	S83.2 (Meniskusriss, akut)
\$86.0	26	S86.0 (Verletzung der Achillessehne)
M96.0	25	M96.0 (Pseudarthrose nach Fusion oder Arthrodese)
M16.5	24	M16.5 (Sonstige posttraumatische Koxarthrose)
M24.8	24	M24.8 (Sonstige näher bezeichnete Gelenkschädigungen, anderenorts nicht klassifiziert)
\$82.5	24	S82.5 (Fraktur des Innenknöchels)
M20.1	23	M20.1 (Hallux valgus (erworben))
S72.2	23	S72.2 (Subtrochantäre Fraktur)
\$83.0	23	S83.0 (Luxation der Patella)
L03.1	22	L03.1 (Phlegmone an sonstigen Teilen der Extremitäten)
S72.4	22	S72.4 (Distale Fraktur des Femurs)
S13.4	21	S13.4 (Verstauchung und Zerrung der Halswirbelsäule)
M25.7	20	M25.7 (Osteophyt)
M84.0	20	M84.0 (Frakturheilung in Fehlstellung)
\$52.3	19	S52.3 (Fraktur des Radiusschaftes)
T87.4	18	T87.4 (Infektion des Amputationsstumpfes)
T89.0	18	T89.0 (Komplikationen einer offenen Wunde)
M70.2	17	M70.2 (Bursitis olecrani)
S12.2	17	S12.2 (Fraktur eines sonstigen näher bezeichneten Halswirbels)
T84.8	17	T84.8 (Sonstige Komplikationen durch orthopädische Endoprothesen, Implantate oder Transplantate)
M22.0	16	M22.0 (Habituelle Luxation der Patella)
S12.1	16	S12.1 (Fraktur des 2. Halswirbels)
S52.4	16	S52.4 (Fraktur des Ulna- und Radiusschaftes, kombiniert)
M87.2	15	M87.2 (Knochennekrose durch vorangegangenes Trauma)
T84.2	15	T84.2 (Mechanische Komplikation durch eine interne Osteosynthesevorrichtung an sonstigen Knochen)
A46	14	A46 (Erysipel [Wundrose])
L97	14	L97 (Ulcus cruris, anderenorts nicht klassifiziert)
M19.2	14	M19.2 (Sonstige sekundäre Arthrose)
S92.1	14	S92.1 (Fraktur des Talus)
M77.1	13	M77.1 (Epicondylitis radialis humeri)
M86.6	13	M86.6 (Sonstige chronische Osteomyelitis)
S20.2	13	S20.2 (Prellung des Thorax)
S32.8	13	S32.8 (Fraktur sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile der Lendenwirbelsäule und des Beckens)
S42.1	13	S42.1 (Fraktur der Skapula)
S52.2	13	S52.2 (Fraktur des Ulnaschaftes)
M00.9	12	M00.9 (Eitrige Arthritis, nicht näher bezeichnet)
M25.3	12	M25.3 (Sonstige Instabilität eines Gelenkes)

M46.4	12	MAG A (Diszitis picht pähor bazaichnat)
M79.6	12	M46.4 (Diszitis, nicht näher bezeichnet)  M79.6 (Schmerzen in den Extremitäten)
S06.6	12	S06.6 (Traumatische subarachnoidale Blutung)
T81.4	12	T81.4 (Infektion nach einem Eingriff, anderenorts nicht klassifiziert)
M21.8	11	M21.8 (Sonstige näher bezeichnete erworbene Deformitäten der Extremitäten)
M23.4	11	M23.4 (Freier Gelenkkörper im Kniegelenk)
M77.3	11	M77.3 (Kalkaneussporn)
M87.8	11	M87.8 (Sonstige Knochennekrose)
S27.0	11	S27.0 (Traumatischer Pneumothorax)
S46.2	11	S46.2 (Verletzung des Muskels und der Sehne an sonstigen Teilen des M. biceps brachii)
S53.3	11	S53.3 (Traumatische Ruptur des Lig. collaterale ulnare)
S70.1	11	S70.1 (Prellung des Oberschenkels)
\$81.0	11	S81.0 (Offene Wunde des Knies)
M00.8	10	M00.8 (Arthritis und Polyarthritis durch sonstige näher bezeichnete bakterielle Erreger)
M48.0	10	M48.0 (Spinal(kanal)stenose)
M70.4	10	M70.4 (Bursitis praepatellaris)
S22.2	10	S22.2 (Fraktur des Sternums)
\$53.2	10	S53.2 (Traumatische Ruptur des Lig. collaterale radiale)
\$93.3	10	S93.3 (Luxation sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Fußes)
T84.7		T84.7 (Infektion und entzündliche Reaktion durch sonstige orthopädische Endoprothesen, Implantate oder
184.7	10	Transplantate)
170.2	9	170.2 (Atherosklerose der Extremitätenarterien)
L02.4	9	
		L02.4 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel an Extremitäten)
M17.5	9	M17.5 (Sonstige sekundäre Gonarthrose)
M24.0	9	M24.0 (Freier Gelenkkörper)
M84.2	9	M84.2 (Verzögerte Frakturheilung)
\$51.0	9	S51.0 (Offene Wunde des Ellenbogens)
S70.0	9	S70.0 (Prellung der Hüfte)
S80.0	9	S80.0 (Prellung des Knies)
S80.1	9	S80.1 (Prellung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Unterschenkels)
S86.3	9	S86.3 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der peronäalen Muskelgruppe in Höhe des Unterschenkels)
S93.2	9	S93.2 (Traumatische Ruptur von Bändern in Höhe des oberen Sprunggelenkes und des Fußes)
T81.8	9	T81.8 (Sonstige Komplikationen bei Eingriffen, anderenorts nicht klassifiziert)
C79.5	8	C79.5 (Sekundäre bösartige Neubildung des Knochens und des Knochenmarkes)
M21.7	8	M21.7 (Unterschiedliche Extremitätenlänge (erworben))
M23.3	8	M23.3 (Sonstige Meniskusschädigungen)
S01.0	8	S01.0 (Offene Wunde der behaarten Kopfhaut)
M21.6	7	M21.6 (Sonstige erworbene Deformitäten des Knöchels und des Fußes)
M54.4	7	M54.4 (Lumboischialgie)
M66.3	7	M66.3 (Spontanruptur von Beugesehnen)
M67.8		<del></del>
		M67.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Synovialis und der Sehnen)
M80.8	7	M80.8 (Sonstige Osteoporose mit pathologischer Fraktur)
M84.4	7	M84.4 (Pathologische Fraktur, anderenorts nicht klassifiziert)
\$32.3	7	S32.3 (Fraktur des Os ilium)
S33.4	7	S33.4 (Traumatische Symphysensprengung)
S53.1	7	S53.1 (Luxation sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Ellenbogens)
\$83.3	7	S83.3 (Riss des Kniegelenkknorpels, akut)
S92.2	7	S92.2 (Fraktur eines oder mehrerer sonstiger Fußwurzelknochen)
T87.6	7	T87.6 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Komplikationen am Amputationsstumpf)
M13.1	6	M13.1 (Monarthritis, anderenorts nicht klassifiziert)
M24.2	6	M24.2 (Krankheiten der Bänder)
M25.0	6	M25.0 (Hämarthros)
M43.1	6	M43.1 (Spondylolisthesis)
M54.5	6	M54.5 (Kreuzschmerz)
M75.2	6	M75.2 (Tendinitis des M. biceps brachii)
M85.4	6	M85.4 (Solitäre Knochenzyste)
M86.9	6	M86.9 (Osteomyelitis, nicht näher bezeichnet)
S06.5	6	S06.5 (Traumatische subdurale Blutung)
S82.4	6	S82.4 (Fraktur der Fibula, isoliert)

\$83.4	6	S83.4 (Verstauchung und Zerrung des Kniegelenkes mit Beteiligung des (fibularen) (tibialen) Seitenbandes)
M16.9	5	M16.9 (Koxarthrose, nicht näher bezeichnet)
M25.1	5	M25.1 (Gelenkfistel)
M77.0	5	M77.0 (Epicondylitis ulnaris humeri)
M86.8	5	M86.8 (Sonstige Osteomyelitis)
	5	
M89.5		M89.5 (Osteolyse)
R02	5	R02 (Gangrän, anderenorts nicht klassifiziert)
S06.2	5	S06.2 (Diffuse Hirnverletzung)
S33.2	5	S33.2 (Luxation des Iliosakral- und des Sakro-Kokzygeal-Gelenkes)
S76.4	5	S76.4 (Verletzung sonstiger und nicht näher bezeichneter Muskeln und Sehnen in Höhe des Oberschenkels)
S92.4	5	S92.4 (Fraktur der Großzehe)
E11.5	4	E11.5 (Diabetes mellitus, Typ 2: Mit peripheren vaskulären Komplikationen)
L98.8	4	L98.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Haut und der Unterhaut)
M00.0	4	M00.0 (Arthritis und Polyarthritis durch Staphylokokken)
M16.7	4	M16.7 (Sonstige sekundäre Koxarthrose)
M20.3	4	M20.3 (Sonstige Deformität der Großzehe (erworben))
M51.2	4	M51.2 (Sonstige näher bezeichnete Bandscheibenverlagerung)
M60.0	4	M60.0 (Infektiöse Myositis)
M66.2	4	M66.2 (Spontanruptur von Strecksehnen)
M67.4	4	M67.4 (Ganglion)
M72.8	4	M72.8 (Sonstige Fibromatosen)
M86.2	4	M86.2 (Subakute Osteomyelitis)
M89.8	4	M89.8 (Sonstige näher bezeichnete Knochenkrankheiten)
S00.0	4	S00.0 (Oberflächliche Verletzung der behaarten Kopfhaut)
S22.3	4	S22.3 (Rippenfraktur)
S27.3	4	S27.3 (Sonstige Verletzungen der Lunge)
S82.7	4	S82.7 (Multiple Frakturen des Unterschenkels)
S83.1	4	S83.1 (Luxation des Kniegelenkes)
\$96.0	4	S96.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der langen Beugemuskeln der Zehen in Höhe des Knöchels und des
		Fußes)
T81.0	4	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)
D48.1	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)
D48.1 G56.2	Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)
D48.1 G56.2 L03.0	Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3 M85.6 M86.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.6 M86.3 Q74.1	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8 S53.4	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)  S53.4 (Verstauchung und Zerrung des Ellenbogens)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8 S53.4 S93.4	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)  S53.4 (Verstauchung und Zerrung des Ellenbogens)  S93.4 (Verstauchung und Zerrung des Oberen Sprunggelenkes)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8 S53.4 S93.4 T79.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M33.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursittis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  C74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)  S53.4 (Verstauchung und Zerrung des Ellenbogens)  T79.3 (Posttraumatische Wundinfektion, anderenorts nicht klassifiziert)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M75.3 M76.5 M84.3 M85.6 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8 S53.4 S93.4 T79.3 Z04.1	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M43.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursitis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  Q74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildung der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)  S53.4 (Verstauchung und Zerrung des Ellenbogens)  S79.3 (Posttraumatische Wundinfektion, anderenorts nicht klassifiziert)  Z04.1 (Untersuchung und Beobachtung nach Transportmittelunfall)
D48.1 G56.2 L03.0 M10.0 M12.8 M24.4 M24.6 M25.4 M43.9 M47.8 M70.5 M76.5 M86.3 Q74.1 Q74.2 S02.0 S39.0 S52.8 S53.4 S93.4 T79.3	Datenschutz	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)  D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)  G56.2 (Läsion des N. ulnaris)  L03.0 (Phlegmone an Fingern und Zehen)  M10.0 (Idiopathische Gicht)  M12.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthropathien, anderenorts nicht klassifiziert)  M24.4 (Habituelle Luxation und Subluxation eines Gelenkes)  M24.6 (Ankylose eines Gelenkes)  M25.4 (Gelenkerguss)  M33.9 (Deformität der Wirbelsäule und des Rückens, nicht näher bezeichnet)  M47.8 (Sonstige Spondylose)  M70.5 (Sonstige Bursittis im Bereich des Knies)  M75.3 (Tendinitis calcarea im Schulterbereich)  M76.5 (Tendinitis der Patellarsehne)  M84.3 (Stressfraktur, anderenorts nicht klassifiziert)  M85.3 (Ostitis condensans)  M85.6 (Sonstige Knochenzyste)  M86.3 (Chronische multifokale Osteomyelitis)  Q74.1 (Angeborene Fehlbildung des Knies)  C74.2 (Sonstige angeborene Fehlbildungen der unteren Extremität(en) und des Beckengürtels)  S02.0 (Schädeldachfraktur)  S39.0 (Verletzung von Muskeln und Sehnen des Abdomens, der Lumbosakralgegend und des Beckens)  S52.8 (Fraktur sonstiger Teile des Unterarmes)  S53.4 (Verstauchung und Zerrung des Ellenbogens)  T79.3 (Posttraumatische Wundinfektion, anderenorts nicht klassifiziert)

L89.3	Datenschutz	L89.3 (Dekubitus 4. Grades)
L90.5	Datenschutz	L90.5 (Narben und Fibrosen der Haut)
L92.3	Datenschutz	L92.3 (Fremdkörpergranulom der Haut und der Unterhaut)
L98.4	Datenschutz	L98.4 (Chronisches Ulkus der Haut, anderenorts nicht klassifiziert)
M13.8	Datenschutz	M13.8 (Sonstige näher bezeichnete Arthritis)
M17.9	Datenschutz	M17.9 (Gonarthrose, nicht näher bezeichnet)
M19.9	Datenschutz	M19.9 (Arthrose, nicht näher bezeichnet)
M20.4	Datenschutz	M20.4 (Sonstige Hammerzehe(n) (erworben))
M20.5	Datenschutz	M20.5 (Sonstige Deformitäten der Zehe(n) (erworben))
M22.1	Datenschutz	M22.1 (Habituelle Subluxation der Patella)
M22.4	Datenschutz	M22.4 (Chondromalacia patellae)
M53.2	Datenschutz	M53.2 (Instabilität der Wirbelsäule)
M62.5	Datenschutz	M62.5 (Muskelschwund und -atrophie, anderenorts nicht klassifiziert)
M65.2	Datenschutz	M65.2 (Tendinitis calcarea)
M66.4	Datenschutz	M66.4 (Spontanruptur sonstiger Sehnen)
M70.3	Datenschutz	M70.3 (Sonstige Bursitis im Bereich des Ellenbogens)
M72.2	Datenschutz	M72.2 (Fibromatose der Plantarfaszie [Ledderhose-Kontraktur])
M77.8	Datenschutz	M77.8 (Sonstige Enthesopathien, anderenorts nicht klassifiziert)
M79.5	Datenschutz	M79.5 (Verbliebener Fremdkörper im Weichteilgewebe)
M80.0	Datenschutz	M80.0 (Postmenopausale Osteoporose mit pathologischer Fraktur)
M85.8	Datenschutz	M85.8 (Sonstige näher bezeichnete Veränderungen der Knochendichte und -struktur)
M86.0	Datenschutz	M86.0 (Akute hämatogene Osteomyelitis)
M87.0	Datenschutz	M87.0 (Idiopathische aseptische Knochennekrose)
M87.1	Datenschutz	M87.1 (Knochennekrose durch Arzneimittel)
M87.3	Datenschutz	M87.3 (Sonstige sekundäre Knochennekrose)
M92.5	Datenschutz	M92.5 (Juvenile Osteochondrose der Tibia und der Fibula)
Q65.8	Datenschutz	Q65.8 (Sonstige angeborene Deformitäten der Hüfte)
Q66.6	Datenschutz	Q66.6 (Sonstige angeborene Valgusdeformitäten der Füße)
Q66.8	Datenschutz	Q66.8 (Sonstige angeborene Deformitäten der Füße)
R55	Datenschutz	R55 (Synkope und Kollaps)
S02.1	Datenschutz	S02.1 (Schädelbasisfraktur)
S06.3	Datenschutz	S06.3 (Umschriebene Hirnverletzung)
S06.8	Datenschutz	S06.8 (Sonstige intrakranielle Verletzungen)
S12.0	Datenschutz	S12.0 (Fraktur des 1. Halswirbels)
S13.1	Datenschutz	S13.1 (Luxation eines Halswirbels)
S26.8	Datenschutz	S26.8 (Sonstige Verletzungen des Herzens)
S30.1	Datenschutz	S30.1 (Prellung der Bauchdecke)
S33.7	Datenschutz	S33.7 (Verstauchung und Zerrung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile der Lendenwirbelsäule und des
		Beckens)
S40.0	Datenschutz	S40.0 (Prellung der Schulter und des Oberarmes)
S46.1	Datenschutz	S46.1 (Verletzung des Muskels und der Sehne des Caput longum des M. biceps brachii)
S46.3	Datenschutz	S46.3 (Verletzung des Muskels und der Sehne des M. triceps brachii)
S70.8	Datenschutz	S70.8 (Sonstige oberflächliche Verletzungen der Hüfte und des Oberschenkels)
S73.0	Datenschutz	S73.0 (Luxation der Hüfte)
S76.2	Datenschutz	S76.2 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der Adduktorengruppe des Oberschenkels)
S81.8	Datenschutz	S81.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Unterschenkels)
\$83.6	Datenschutz	S83.6 (Verstauchung und Zerrung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Knies)
S91.3	Datenschutz	S91.3 (Offene Wunde sonstiger Teile des Fußes)
S93.0	Datenschutz	S93.0 (Luxation des oberen Sprunggelenkes)
S93.6	Datenschutz	S93.6 (Verstauchung und Zerrung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Fußes)
S96.1	Datenschutz	S96.1 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der langen Streckmuskeln der Zehen in Höhe des Knöchels und des Fußes)
T79.6	Datenschutz	T79.6 (Traumatische Muskelischämie)
T79.8	Datenschutz	T79.8 (Sonstige Frühkomplikationen eines Traumas)
T81.3	Datenschutz	T81.3 (Aufreißen einer Operationswunde, anderenorts nicht klassifiziert)
T86.5	Datenschutz	T86.5 (Versagen und Abstoßung eines Hauttransplantates)
A41.0	Datenschutz	A41.0 (Sepsis durch Staphylococcus aureus)
	Datenschutz	C83.3 (Diffuses großzelliges B-Zell-Lymphom)
C83.3		

D21.9	Datenschutz	D21.9 (Sonstige gutartige Neubildungen: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe, nicht näher bezeichnet)
D68.3	Datenschutz	D68.3 (Hämorrhagische Diathese durch Antikoagulanzien und Antikörper)
E70.2	Datenschutz	E70.2 (Störungen des Tyrosinstoffwechsels)
G44.2	Datenschutz	G44.2 (Spannungskopfschmerz)
G57.3	Datenschutz	G57.3 (Läsion des N. fibularis (peronaeus) communis)
G57.5	Datenschutz	G57.5 (Lasion des N. Hadians (peronaeds) communis)
G57.6	Datenschutz	G57.6 (Läsion des N. plantaris)
G96.1	Datenschutz	G96.1 (Krankheiten der Meningen, anderenorts nicht klassifiziert)
110.0	Datenschutz	I10.0 (Benigne essentielle Hypertonie)
126.9	Datenschutz	126.9 (Lungenembolie ohne Angabe eines akuten Cor pulmonale)
147.1	Datenschutz	I47.1 (Supraventrikuläre Tachykardie)
K10.2	Datenschutz	K10.2 (Entzündliche Zustände der Kiefer)
L40.5	Datenschutz	L40.5 (Psoriasis-Arthropathie)
L60.0	Datenschutz	L60.0 (Unguis incarnatus)
L72.1	Datenschutz	L72.1 (Trichilemmalzyste)
L95.0	Datenschutz	L95.0 (Livedo-Vaskulitis)
M00.2	Datenschutz	M00.2 (Arthritis und Polyarthritis durch sonstige Streptokokken)
M02.9	Datenschutz	M02.9 (Reaktive Arthritis, nicht näher bezeichnet)
M16.0	Datenschutz	M16.0 (Primäre Koxarthrose, beidseitig)
M21.2	Datenschutz	M21.2 (Flexionsdeformität)
M23.1	Datenschutz	M23.1 (Scheibenmeniskus (angeboren))
M23.8	Datenschutz	M23.8 (Sonstige Binnenschädigungen des Kniegelenkes)
M34.0	Datenschutz	M34.0 (Progressive systemische Sklerose)
M40.2	Datenschutz	M40.2 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Kyphose)
M43.0	Datenschutz	M43.0 (Spondylolyse)
M48.5	Datenschutz	M48.5 (Wirbelkörperkompression, anderenorts nicht klassifiziert)
M53.0	Datenschutz	M53.0 (Zervikozephales Syndrom)
M53.1	Datenschutz	M53.1 (Zervikobrachial-Syndrom)
M54.1	Datenschutz	M54.1 (Radikulopathie)
M54.6	Datenschutz	M54.6 (Schmerzen im Bereich der Brustwirbelsäule)
M54.8	Datenschutz	M54.8 (Sonstige Rückenschmerzen)
M62.2	Datenschutz	M62.2 (Ischämischer Muskelinfarkt (nichttraumatisch))
M62.4	Datenschutz	M62.4 (Muskelkontraktur)
M65.0	Datenschutz	M65.0 (Sehnenscheidenabszess)
M65.8	Datenschutz	M65.8 (Sonstige Synovitis und Tenosynovitis)
M70.6	Datenschutz	M70.6 (Bursitis trochanterica)
M71.0	Datenschutz	M71.0 (Schleimbeutelabszess)
M71.8	Datenschutz	M71.8 (Sonstige näher bezeichnete Bursopathien)
M75.8	Datenschutz	M75.8 (Sonstige Schulterläsionen)
M76.6	Datenschutz	M76.6 (Tendinitis der Achillessehne)
M79.2	Datenschutz	M79.2 (Neuralgie und Neuritis, nicht näher bezeichnet)
M79.8	Datenschutz	M79.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten des Weichteilgewebes)
M80.9	Datenschutz	M80.9 (Nicht näher bezeichnete Osteoporose mit pathologischer Fraktur)
M85.2	Datenschutz	M85.2 (Hyperostose des Schädels)
M86.1	Datenschutz	M86.1 (Sonstige akute Osteomyelitis)
M87.9	Datenschutz	M87.9 (Knochennekrose, nicht näher bezeichnet)
M89.0	Datenschutz	M89.0 (Neurodystrophie [Algodystrophie])
M89.9	Datenschutz	M89.9 (Knochenkrankheit, nicht näher bezeichnet)
Q66.7	Datenschutz	Q66.7 (Pes cavus)
Q68.8	Datenschutz	Q68.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Muskel-Skelett-Deformitäten)
Q74.8	Datenschutz	Q74.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen der Extremität(en))
R26.2	Datenschutz	R26.2 (Gehbeschwerden, anderenorts nicht klassifiziert)
R52.2	Datenschutz	R52.2 (Sonstiger chronischer Schmerz)
S00.8	Datenschutz	S00.8 (Oberflächliche Verletzung sonstiger Teile des Kopfes)
S02.3	Datenschutz	S02.3 (Fraktur des Orbitabodens)
S02.9	Datenschutz	S02.9 (Fraktur des Schädels und der Gesichtsschädelknochen, Teil nicht näher bezeichnet)
S06.4	Datenschutz	S06.4 (Epidurale Blutung)
\$08.0	Datenschutz	S08.0 (Skalpierungsverletzung)

S10.8	Datenschutz	S10.8 (Oberflächliche Verletzung sonstiger Teile des Halses)
S14.0	Datenschutz	S14.0 (Kontusion und Ödem des zervikalen Rückenmarkes)
S23.2	Datenschutz	S23.2 (Luxation sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Thorax)
S23.5	Datenschutz	S23.5 (Verstauchung und Zerrung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Thorax)
S27.1	Datenschutz	S27.1 (Traumatischer Hämatothorax)
S32.7	Datenschutz	S32.7 (Multiple Frakturen mit Beteiligung der Lendenwirbelsäule und des Beckens)
S41.1	Datenschutz	S41.1 (Offene Wunde des Oberarmes)
S43.2	Datenschutz	S43.2 (Luxation des Sternoklavikulargelenkes)
\$50.0	Datenschutz	S50.0 (Prellung des Ellenbogens)
S50.1	Datenschutz	S50.1 (Prellung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Unterarmes)
S51.8	Datenschutz	S51.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Unterarmes)
S51.9	Datenschutz	S51.9 (Offene Wunde des Unterarmes, Teil nicht näher bezeichnet)
S56.4	Datenschutz	S56.4 (Verletzung von Streckmuskeln und -sehnen eines oder mehrerer sonstiger Finger in Höhe des Unterarmes)
S60.2	Datenschutz	S60.2 (Prellung sonstiger Teile des Handgelenkes und der Hand)
S61.8	Datenschutz	S61.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Handgelenkes und der Hand)
S62.3	Datenschutz	S62.3 (Fraktur eines sonstigen Mittelhandknochens)
S72.8	Datenschutz	S72.8 (Frakturen sonstiger Teile des Femurs)
S76.3	Datenschutz	S76.3 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der posterioren Muskelgruppe in Höhe des Oberschenkels)
\$80.8	Datenschutz	S80.8 (Sonstige oberflächliche Verletzungen des Unterschenkels)
S82.9	Datenschutz	S82.9 (Fraktur des Unterschenkels, Teil nicht näher bezeichnet)
S86.2	Datenschutz	S86.2 (Verletzung von Muskeln und Sehnen der anterioren Muskelgruppe in Höhe des Unterschenkels)
S86.8	Datenschutz	S86.8 (Verletzung sonstiger Muskeln und Sehnen in Höhe des Unterschenkels)
S90.3	Datenschutz	S90.3 (Prellung sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Fußes)
S90.8	Datenschutz	S90.8 (Sonstige oberflächliche Verletzungen der Knöchelregion und des Fußes)
S96.8	Datenschutz	S96.8 (Verletzung sonstiger Muskeln und Sehnen in Höhe des Knöchels und des Fußes)
S98.3	Datenschutz	S98.3 (Traumatische Amputation sonstiger Teile des Fußes)
T09.3	Datenschutz	T09.3 (Verletzung des Rückenmarkes, Höhe nicht näher bezeichnet)
T22.3	Datenschutz	T22.3 (Verbrennung 3. Grades der Schulter und des Armes, ausgenommen Handgelenk und Hand)
T68	Datenschutz	T68 (Hypothermie)
T79.2	Datenschutz	T79.2 (Traumatisch bedingte sekundäre oder rezidivierende Blutung)
T80.2	Datenschutz	T80.2 (Infektionen nach Infusion, Transfusion oder Injektion zu therapeutischen Zwecken)
T84.3	Datenschutz	T84.3 (Mechanische Komplikation durch sonstige Knochengeräte, -implantate oder -transplantate)
T88.6	Datenschutz	T88.6 (Anaphylaktischer Schock als unerwünschte Nebenwirkung eines indikationsgerechten Arzneimittels oder einer indikationsgerechten Droge bei ordnungsgemäßer Verabreichung)
Z03.6	Datenschutz	Z03.6 (Beobachtung bei Verdacht auf toxische Wirkung von aufgenommenen Substanzen)
Z47.8	Datenschutz	Z47.8 (Sonstige näher bezeichnete orthopädische Nachbehandlung)

## B-3.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS

Code	Fallzahl	Beschreibung
3-990	2585	3-990 (Computergestützte Bilddatenanalyse mit 3D-Auswertung)
8-561.1	1272	8-561.1 (Funktionsorientierte physikalische Therapie: Funktionsorientierte physikalische Monotherapie)
9-401.22	1221	9-401.22 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
3-205	946	3-205 (Native Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems)
8-915	826	8-915 (Injektion und Infusion eines Medikamentes an andere periphere Nerven zur Schmerztherapie)
3-203	687	3-203 (Native Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
8-930	664	8-930 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf ohne Messung des Pulmonalarteriendruckes und des zentralen Venendruckes)
3-200	474	3-200 (Native Computertomographie des Schädels)
5-811.2h	457	5-811.2h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Kniegelenk)
5-810.0h	438	5-810.0h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk)
9-401.23	425	9-401.23 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 2 Stunden bis 4 Stunden)
5-811.0h	424	5-811.0h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion einer Plica synovialis: Kniegelenk)
5-800.4h	322	5-800.4h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Kniegelenk)
5-804.5	316	5-804.5 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Teilresektion der Patella)
5-916.a1	295	5-916.a1 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: Tiefreichend, subfaszial oder an Knochen und/oder Gelenken der Extremitäten)
3-206	273	3-206 (Native Computertomographie des Beckens)

5-988	266	5-988 (Anwendung eines Navigationssystems)
5-800.6h	255	5-800.6h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Kniegelenk)
5-869.1	253	5-869.1 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)
8-800.c0	252	8-800.c0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 1 TE bis unter 6 TE)
5-786.k	250	5-786.k (Osteosyntheseverfahren: Durch winkelstabile Platte)
5-822.g1	250	5-822.g1 (Implantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Bikondyläre Oberflächenersatzprothese: Zementiert)
5-820.00	243	5-820.00 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Nicht zementiert)
8-919	237	8-919 (Komplexe Akutschmerzbehandlung)
5-814.3	230	5-814.3 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Erweiterung des subakromialen Raumes)
5-794.k6	225	5-794.k6 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-814.4	187	5-814.4 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Sonstige Rekonstruktion der Rotatorenmanschette)
5-812.5	184	5-812.5 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusresektion, partiell)
5-811.20	176	5-811.20 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Humeroglenoidalgelenk)
3-806	169	3-806 (Native Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems)
5-813.4	159	5-813.4 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik vorderes Kreuzband mit sonstiger autogener Sehne)
5-786.0	157	5-786.0 (Osteosyntheseverfahren: Durch Schraube)
3-226	148	3-226 (Computertomographie des Beckens mit Kontrastmittel)
8-559.52	146	8-559.52 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 21 bis höchstens 27 Behandlungstage:  Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
8-559.51	145	8-559.51 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 21 bis höchstens 27 Behandlungstage:  Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-869.2	135	5-869.2 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Einbringen von Osteosynthesematerial bei Operationen am Weichteilgewebe)
5-986.x	134	5-986.x (Minimalinvasive Technik: Sonstige)
5-812.7	130	5-812.7 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusrefixation)
3-222	122	3-222 (Computertomographie des Thorax mit Kontrastmittel)
5-810.2h	113	5-810.2h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Kniegelenk)
5-790.5f	110	5-790.5f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-794.k1	109	5-794.k1 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus proximal)
3-225	100	3-225 (Computertomographie des Abdomens mit Kontrastmittel)
3-802	100	3-802 (Native Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
8-980.0	100	8-980.0 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1 bis 184 Aufwandspunkte)
3-993	99	3-993 (Quantitative Bestimmung von Parametern)
5-814.9	97	5-814.9 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Tenodese der langen Bizepssehne)
5-787.1k	95	5-787.1k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia proximal)
5-931.0	95	5-931.0 (Art des verwendeten Knorpelersatz-, Knochenersatz- und Osteosynthesematerials: Hypoallergenes Material)
5-814.7	91	5-814.7 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Tenotomie der langen Bizepssehne)
5-787.kk	89	5-787.kk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia proximal)
5-781.9k	88	5-781.9k (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur: Tibia proximal)
5-839.0	88	5-839.0 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Entfernung von Osteosynthesematerial)
5-896.1f	84	5-896.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterschenkel)
5-794.kk	83	5-794.kk (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)
5-783.0d	82	5-783.0d (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken)
8-559.72	80	8-559.72 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 35 bis höchstens 41 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-983	78	5-983 (Reoperation)
5-784.7k	77	5-784.7k (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Tibia proximal)
5-829.k	76	5-829.k (Andere gelenkplastische Eingriffe: Implantation einer modularen Endoprothese oder (Teil-)Wechsel in eine modulare Endoprothese bei knöcherner Defektsituation und ggf. Knochen(teil)ersatz)

5-812.fh	74	5-812.fh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Kniegelenk)
5-794.0r	73	5-794.0r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula distal)
5-812.kh	72	5-812.kh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Kniegelenk)
3-227	71	3-227 (Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)
5-032.01	69	5-032.01 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: 2 Segmente)
5-820.41	69	5-820.41 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Duokopfprothese: Zementiert)
5-786.1	67	5-786.1 (Osteosyntheseverfahren: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage)
5-794.0n	66	5-794.0n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
		Schraube: Tibia distal)
5-787.1n	65	5-787.1n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia distal)
5-787.9n	65	5-787.9n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibia distal)
5-793.1r	63	5-793.1r (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula distal)
5-814.1	63	5-814.1 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Refixation des Labrum glenoidale durch sonstige Verfahren)
5-916.a0	63	5-916.a0 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: An Haut und Unterhaut)
5-796.k0	62	5-796.k0 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Klavikula)
8-190.21	62	8-190.21 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)
3-900	61	3-900 (Knochendichtemessung (alle Verfahren))
5-794.11	61	5-794.11 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
		Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus proximal)
3-559.62	60	8-559.62 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 28 bis höchstens 34 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-812.eh	59	5-812.eh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik) Kniegelenk)
8-989.0	59	8-989.0 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
5-810.4h	58	5-810.4h (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Kniegelenk)
5-794.2r	57	5-794.2r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibula distal)
5-810.2k	57	5-810.2k (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Oberes Sprunggelenk)
5-83b.51	56	5-83b.51 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 2 Segmente)
5-785.1h	53	5-785.1h (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Femur dista
5-812.kk	53	5-812.kk (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer
		Osteophyten: Oberes Sprunggelenk)
5-855.19	52	5-855.19 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterschenke
5-781.9h 	51	5-781.9h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektu Femur distal)
5-900.04	51	5-900.04 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Sonstige Teile Kopf)
5-782.b0	50	5-782.b0 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, endoskopisch: Klavikula)
5-785.1k	50	5-785.1k (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Tibia proximal)
5-793.kr	50	5-793.kr (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Fibula distal)
5-79a.6k	50	5-79a.6k (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Oberes Sprunggelenk)
5-822.81	50	5-822.81 (Implantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Patellaersatz: Patellarückfläche, zementiert)
5-787.kh	49	5-787.kh (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Femur distal)
5-896.1e	49	5-896.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-896.1g	49	Unterhaut: Großflächig: Oberschenkel und Knie)  5-896.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
9-401.00	49	Unterhaut: Großflächig: Fuß)  9-401.00 (Psychosoziale Interventionen: Sozialrechtliche Beratung: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
5-794.kr	48	5-794.kr (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch

8-559.61	47	8-559.61 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 28 bis höchstens 34 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-820.02	46	5-820.02 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Hybrid (teilzementiert))
8-989.1	46	8-989.1 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage)
5-031.02	45	5-031.02 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)
5-786.2	44	5-786.2 (Osteosyntheseverfahren: Durch Platte)
5-900.1f	44	5-900.1f (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterschenkel)
3-202	43	3-202 (Native Computertomographie des Thorax)
3-800	43	3-800 (Native Magnetresonanztomographie des Schädels)
5-784.0k	43	5-784.0k (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Tibia proximal)
5-811.2k	43	5-811.2k (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Oberes Sprunggelenk)
5-813.0	43	5-813.0 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht eines vorderen Kreuzbandes)
5-83w.0	43	5-83w.0 (Zusatzinformationen zu Operationen an der Wirbelsäule: Augmentation des Schraubenlagers)
5-855.02	43	5-855.02 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Oberarm und Ellenbogen)
5-865.7	43	5-865.7 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenamputation)
5-820.94	42	5-820.94 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Kurzschaft-Femurkopfprothese: Mit Pfannenprothese nicht zementiert)
8-190.30	41	8-190.30 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)
8-559.71	41	8-559.71 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 35 bis höchstens 41 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
8-831.0	41	8-831.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen)
5-793.1n	40	5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)
5-812.ek	40	5-812.ek (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Oberes Sprunggelenk)
8-559.42	40	8-559.42 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-829.9	39	5-829.9 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Einbringen von Abstandshaltern (z.B. nach Entfernung einer Endoprothese))
5-829.g	39	5-829.g (Andere gelenkplastische Eingriffe: Entfernung von Abstandshaltern)
8-559.82	39	8-559.82 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 42 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-79b.21	38	5-79b.21 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Platte: Akromioklavikulargelenk)
5-780.6n	37	5-780.6n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia distal)
5-783.2d	37	5-783.2d (Entnahme eines Knochentransplantates: Kortikospongiöser Span, eine Entnahmestelle: Becken)
5-787.k1	37	5-787.k1 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Humerus proximal)
5-790.8e	37	5-790.8e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch dynamische Kompressionsschraube: Schenkelhals)
5-813.5	37	5-813.5 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik vorderes Kreuzband mit alloplastischem Bandersatz)
5-790.66	36	5-790.66 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Radius distal)
5-794.kn	36	5-794.kn (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-850.d9	36	5-850.d9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterschenkel)
8-190.31	36	8-190.31 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)
8-980.10	36	8-980.10 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 185 bis 368 Aufwandspunkte)
5-783.0k	35	5-783.0k (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Tibia proximal)
8-803.2	35	8-803.2 (Gewinnung und Transfusion von Eigenblut: Maschinelle Autotransfusion (Cell-Saver) ohne Bestrahlung)
5-787.3k	34	5-787.3k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibia proximal)
5-787.3r	34	5-787.3r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Fibula distal)
5-859.12	34	5-859.12 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberarm und Ellenbogen)
3-228	33	3-228 (Computertomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)
5-785.4h	33	5-785.4h (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Metallischer Knochenersatz: Femur distal)

8-190.20	33	8-190.20 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)
5-850.c9	32	5-850.c9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterschenkel)
8-918.20	32	8-918.20 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 21 Behandlungstage: Bis zu 83 Therapieeinheiten)
5-784.0h	31	5-784.0h (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Femur distal)
5-784.7d	31	5-784.7d (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Becken)
5-787.9m	31	5-787.9m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibiaschaft)
5-790.6n	31	5-790.6n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibia distal)
5-797.kt	31	5-797.kt (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch winkelstabile Platte: Kalkaneus)
5-800.4g	31	5-800.4g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Hüftgelenk)
5-802.4	31	5-802.4 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht des medialen
		Kapselbandapparates)
8-812.60	31	8-812.60 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 1 TE bis unter 6 TE)
5-810.00	30	5-810.00 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-787.kn	29	5-787.kn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-793.3r	29	5-793.3r (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibula distal)
5-804.8	29	5-804.8 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Rekonstruktion des medialen
		patellofemoralen Ligamentes [MPFL])
5-822.h1	29	5-822.h1 (Implantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Femoral und tibial schaftverankerte Prothese: Zementiert)
5-83b.53	29	5-83b.53 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 4 oder mehr Segmente)
5-850.d8	29	5-850.d8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-859.18	29	5-859.18 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberschenkel und Knie)
5-031.01	28	5-031.01 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: 2 Segmente)
5-780.6k	28	5-780.6k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia proximal)
5-822.01		5-822.01 (Implantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Unikondyläre Schlittenprothese: Zementiert)
5-901.0e	28	······································
	28	5-901.0e (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Spalthaut: Oberschenkel und Knie)
5-787.1r	27	5-787.1r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Fibula distal)
5-794.k3	27	5-794.k3 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)
5-800.7g	27	5-800.7g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Hüftgelenk)
5-805.7	27	5-805.7 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Rekonstruktion der Rotatorenmanschette durch Naht)
5-810.4k	27	5-810.4k (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Oberes Sprunggelenk)
5-829.n	27	5-829.n (Andere gelenkplastische Eingriffe: Implantation einer Endoprothese nach vorheriger Explantation)
5-032.02	26	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)
5-056.3	26	5-056.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm)
5-781.ar	26	5-781.ar (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Fibula distal)
5-785.1d	26	5-785.1d (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Becken)
5-823.2b	26	5-823.2b (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer bikondylären Oberflächenersatzprothese: In eine femoral und tibial schaftverankerte Prothese, (teil-)zementiert)
5-855.08	26	5-855.08 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Oberschenkel und Knie)
5-892.1e	26	5-892.1e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberschenkel und Knie)
5-892.1e 5-902.4f		5-992.4f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterschenkel)
	26	
5-916.7f	26	5-916.7f (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterschenkel)
E 706	25	5-786.m (Osteosyntheseverfahren: Durch Ringfixateur)  5-794.0k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
5-786.m 5-794.0k	25	Schrauho: Tihia provimal)
	25	Schraube: Tibia proximal)  5-815.21 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit sonstiger autogener Sehne)
5-794.0k		5-815.21 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit sonstiger autogener Sehne)  5-824.21 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese
5-794.0k 5-815.21 5-824.21	25 25	5-815.21 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit sonstiger autogener Sehne)  5-824.21 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Schultergelenk: Invers)
5-794.0k 5-815.21	25	5-815.21 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit sonstiger autogener Sehne)  5-824.21 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese

5-781.0k	24	5-781.0k (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Tibia proximal)
5-787.1d	24	5-787.1d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Becken)
5-794.1f	24	5-794.1f (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-794.af	24	5-794.af (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-810.5k	24	5-810.5k (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Oberes Sprunggelenk)
5-794.04	23	5-794.04 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radius proximal)
5-794.k7	23	5-794.k7 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna proximal)
5-800.7h	23	5-800.7h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Kniegelenk)
5-820.50	23	5-820.50 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Gelenkpfannenstützschale: Nicht zementiert)
5-829.h	23	5-829.h (Andere gelenkplastische Eingriffe: Pfannenbodenplastik am Hüftgelenk)
5-850.ca	23	5-850.ca (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Fuß)
5-851.08	23	5-851.08 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Durchtrennung eines Muskels: Oberschenkel und Knie)
5-900.1e	23	5-900.1e (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Oberschenkel und Knie)
8-190.22	23	8-190.22 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 15 bis 21 Tage)
5-780.6d	22	5-780.6d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Becken)
5-780.6m	22	5-780.6m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibiaschaft)
5-780.6t	22	5-780.6t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Kalkaneus)
5-785.4k	22	5-785.4k (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Metallischer Knochenersatz: Tibia proximal)
5-799.3	22	5-799.3 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Platte, ventral)
5-807.0	22	5-807.0 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht eines Kapsel- oder Kollateralbandes)
5-810.1h	22	5-810.1h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk)
5-788.60	21	5-788.60 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Arthroplastik: Metatarsophalangealgelenk, Digitus I)
5-790.16	21	5-790.16 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal)
5-793.k6	21	5-793.k6 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-810.0k	21	5-810.0k (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Oberes Sprunggelenk)
5-812.8h	21	5-812.8h (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Entnahme eines
		Knorpeltransplantates: Kniegelenk)
5-815.0	21	5-815.0 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Entfernung eines vorderen Kreuzbandtransplantates)
5-850.b9	21	5-850.b9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Unterschenkel)
5-984	21	5-984 (Mikrochirurgische Technik)
5-780.6r	20	5-780.6r (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Fibula distal)
5-784.7n	20	5-784.7n (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Tibia distal)
5-803.7	20	5-803.7 (Offen chirurgische Bandplastik am Kniegelenk: Lateraler Bandapparat)
5-808.70	20	5-808.70 (Arthrodese: Oberes Sprunggelenk: Ohne weiteres Gelenk)
5-850.b8	20	5-850.b8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberschenkel und Knie)
5-784.7t	19	5-784.7t (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Kalkaneus)
5-784.7u	19	5-784.7u (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Tarsale)
5-786.8	19	5-786.8 (Osteosyntheseverfahren: Durch Fixateur externe)
5-787.1h	19	5-787.1h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur distal)
5-787.3d	19	5-787.3d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Becken)
5-794.03	19	5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)
5-800.2h	19	5-800.2h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk)
5-807.71	19	5-807.71 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht oder Plastik des Kapselbandapparates des Ellenbogengelenkes: Naht des lateralen Kapselbandapparates)
5-823.0	19	5-823.0 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Revision (ohne Wechsel))
5-835.d1	19	5-835.d1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen)
8-800.c1	19	8-800.c1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 6 TE bis unter 11 TE)

5-780.6v	18	5-780.6v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Metatarsale)
5-785.1f	18	5-785.1f (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Femur
		proximal)
5-786.7	18	5-786.7 (Osteosyntheseverfahren: Durch Verriegelungsnagel)
5-787.k6	18	5-787.k6 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radius distal)
5-787.kt	18	5-787.kt (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Kalkaneus)
5-808.a4	18	5-808.a4 (Arthrodese: Fußwurzel und/oder Mittelfuß: Ein Gelenkfach)
5-835.9	18	5-835.9 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Transplantation von Spongiosa(spänen) oder kortikospongiösen Spänen (autogen))
5-83b.52	18	5-83b.52 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 3 Segmente)
5-866.4	18	5-866.4 (Revision eines Amputationsgebietes: Unterschenkelregion)
5-784.0n	17	5-784.0n (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Tibia distal)
5-790.0d	17	5-790.0d (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Becken)
5-800.2g	17	5-800.2g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Hüftgelenk)
5-800.5h	17	5-800.5h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Kniegelenk)
5-801.kh	17	5-801.kh (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Autogene matrixinduzierte Chondrozytentransplantation: Kniegelenk)
5-808.71	17	5-808.71 (Arthrodese: Oberes Sprunggelenk: Mit unterem Sprunggelenk)
5-813.a	17	5-813.a (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht des medialen Kapselbandapparates)
5-837.00	17	5-837.00 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat:  1 Wirbelkörper)
5-866.5	17	5-866.5 (Revision eines Amputationsgebietes: Fußregion)
5-916.7g	17	5-916.7g (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Fuß)
1-697.1	16	1-697.1 (Diagnostische Arthroskopie: Schultergelenk)
5-787.k0	16	5-787.k0 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Klavikula)
5-787.kr	16	5-787.kr (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Fibula distal)
5-790.6k	16	5-790.6k (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibia proximal)
5-813.7	16	5-813.7 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik hinteres Kreuzband mit sonstiger autogener Sehne)
5-821.7	16	5-821.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Entfernung einer Totalendoprothese)
5-83b.31	16	5-83b.31 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 2 Segmente)
3-221	15	3-221 (Computertomographie des Halses mit Kontrastmittel)
5-340.0	15	5-340.0 (Inzision von Brustwand und Pleura: Drainage der Brustwand oder Pleurahöhle, offen chirurgisch)
5-784.0s	15	5-784.0s (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Talus)
5-787.31	15	5-787.31 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Humerus proximal)
5-787.6m	15	5-787.6m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Tibiaschaft)
5-787.7e	15	5-787.7e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel mit Gelenkkomponente: Schenkelhals)
5-787.7f	15	5-787.7f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-788.00	15	5-788.00 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Resektion (Exostose): Os metatarsale I)
5-790.6m	15	5-790.6m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibiaschaft)
5-795.1v	15	5-795.1v (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metatarsale)
5-796.00	15	5-796.00 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Klavikula)
5-800.60	15	5-800.60 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroglenoidalgelenk)
5-807.73	15	5-807.73 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht oder Plastik des Kapselbandapparates des Ellenbogengelenkes: Plastik des lateralen Kapselbandapparates)
5-810.24	15	5-810.24 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroulnargelenk)
5-836.51	15	5-836.51 (Spondylodese: Ventral: 2 Segmente)
5-852.69	15	5-852.69 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Unterschenkel)
5-900.1g	15	5-900.1g (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Fuß)
8-190.23	15	8-190.23 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
5-784.7f	14	5-784.7f (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Femur proximal)
5-787.8g	14	5-787.8g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Femurschaft)
5-790.0n	14	5-790.0n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Tibia

5-792.k2	14	distal)  5-792.k2 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
5-792.KZ		winkelstabile Platte: Humerusschaft)
5-794.01	14	5-794.01 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus proximal)
5-796.10	14	5-796.10 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Klavikula)
5-800.3h	14	5-800.3h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Kniegelenk)
5-806.5	14	5-806.5 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Bandplastik des lateralen Bandapparates mit Periostlappen oder ortsständigem Gewebe [Broström-Gould])
5-821.0	14	5-821.0 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Revision (ohne Wechsel))
5-829.e	14	5-829.e (Andere gelenkplastische Eingriffe: Verwendung von hypoallergenem Knochenersatz- und/oder Osteosynthesematerial)
5-852.f2	14	5-852.f2 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Oberarm und Ellenbogen)
8-980.11	14	8-980.11 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 369 bis 552 Aufwandspunkte)
8-989.2	14	8-989.2 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 21 bis höchstens 27 Behandlungstage)
3-223	13	3-223 (Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark mit Kontrastmittel)
5-056.8	13	5-056.8 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Bein)
5-787.1t	13	5-787.1t (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Kalkaneus)
5-787.3h	13	5-787.3h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Femur distal)
5-787.8m	13	5-787.8m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Tibiaschaft)
5-790.4g	13	5-790.4g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft)
5-790.6d	13	5-790.6d (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Becken)
5-794.1n	13	5-794.1n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tibia distal)
5-795.k0	13	5-795.k0 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Klavikula)
5-798.3	13	5-798.3 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Schraube, hinterer Beckenring)
5-800.3g	13	5-800.3g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Hüftgelenk)
5-800.64	13	5-800.64 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroulnargelenk)
5-806.3	13	5-806.3 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht der Syndesmose)
5-810.20	13	5-810.20 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroglenoidalgelenk)
5-810.2g	13	5-810.2g (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Hüftgelenk)
5-812.kg	13	5-812.kg (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer
		Osteophyten: Hüftgelenk)
5-814.2	13	5-814.2 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Refixation eines knöchernen Labrumabrisses (Bankart-Läsion))
5-850.da	13	5-850.da (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Fuß)
5-902.4g	13	5-902.4g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Fuß)
3-201.g	13	8-201.g (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Hüftgelenk)
3-701	13	8-701 (Einfache endotracheale Intubation)
1-697.2	12	1-697.2 (Diagnostische Arthroskopie: Ellenbogengelenk)
1-697.7	12	1-697.7 (Diagnostische Arthroskopie: Kniegelenk)
5-031.8	12	5-031.8 (Zugang zur Brustwirbelsäule: Kombiniert transpleural-retroperitoneal)
5-780.1s	12	5-780.1s (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Talus)
5-787.1s	12	5-787.1s (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Talus)
5-787.1v	12	5-787.1v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Metatarsale)
5-787.3n	12	5-787.3n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibia distal)
5-787.9g	12	5-787.9g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Femurschaft)
5-787.9g 5-787.9k	12	5-787.9k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibia proximal)
5-787.k7	12	5-787.k7 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Ulna proximal)
5-790.4m	12	5-790.4m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Tibiaschaft)
5-793.k1	12	5-793.k1 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus proximal)
5-793.kk	12	5-793.kk (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)

5-794.0j	12	5-794.0j (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Patella)
5-794.1j	12	5-794.1j (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Patella)
5-794.26	12	5-794.26 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radius distal)
5-794.k4	12	5-794.k4 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius proximal)
5-794.kh	12	5-794.kh (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur distal)
5-796.20	12	5-796.20 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Klavikula)
5-800.6g	12	5-800.6g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Hüftgelenk)
5-802.6	12	5-802.6 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht des lateralen Kapselbandapparates)
5-803.6	12	5-803.6 (Offen chirurgische Bandplastik am Kniegelenk: Medialer Bandapparat)
5-821.24	12	5-821.24 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Gelenkpfannenprothese: In Gelenkpfannenprothese, nicht zementiert, mit Wechsel des Aufsteckkopfes)
5-823.27	12	5-823.27 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer bikondylären Oberflächenersatzprothese: Inlaywechsel)
5-865.8	12	5-865.8 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenstrahlresektion)
5-892.1f	12	5-892.1f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterschenkel)
8-559.32	12	8-559.32 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 30 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
5-780.8n	11	5-780.8n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia distal)
5-784.0m	11	5-784.0m (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Tibiaschaft)
5-786.6	11	5-786.6 (Osteosyntheseverfahren: Durch Marknagel)
5-787.1f	11	5-787.1f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur proximal)
5-787.6g	11	5-787.6g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Femurschaft)
5-798.4	11	5-798.4 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Platte, vorderer Beckenring)
5-800.1h	11	5-800.1h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk)
5-804.7	11	5-804.7 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Naht des medialen Retinakulums)
5-812.00	11	5-812.00 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Humeroglenoidalgelenk)
5-812.8k	11	5-812.8k (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Entnahme eines Knorpeltransplantates: Oberes Sprunggelenk)
5-812.fk	11	5-812.fk (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Oberes Sprunggelenk)
5-813.1	11	5-813.1 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht eines hinteren Kreuzbandes)
5-829.2	11	5-829.2 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Girdlestone-Resektion am Hüftgelenk, primär)
5-836.50	11	5-836.50 (Spondylodese: Ventral: 1 Segment)
5-851.1a	11	5-851.1a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, offen chirurgisch: Fuß)
5-855.18	11	5-855.18 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Oberschenkel und Knie)
5-896.0g	11	5-896.0g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Fuß)
1-854.7	10	1-854.7 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Kniegelenk)
5-780.6f	10	5-780.6f (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Femur proximal)
5-781.8h	10	5-781.8h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Femur distal)
5-784.0d	10	5-784.0d (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Becken)
5-787.0n	10	5-787.0n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tibia distal)
5-787.33	10	5-787.33 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Humerus distal)
5-787.9d	10	5-787.9d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Becken)
5-787.kg	10	5-787.kg (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Femurschaft)
5-792.k5	10	5-792.k5 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radiusschaft)
5-794.2k	10	5-794.2k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Tibia proximal)
5-797.1s	10	5-797.1s (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Schraube: Talus)
5-807.70	10	5-807.70 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht oder Plastik des Kapselbandapparates des Ellenbogengelenkes: Naht des medialen Kapselbandapparates)

5-808.b0	10	5-808.b0 (Arthrodese: Zehengelenk: Großzehengrundgelenk)
5-811.2g	10	5-811.2g (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Hüftgelenk)
5-815.20	10	5-815.20 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines vorderen Kreuzbandtransplantates: Mit autogener Patellarsehne)
5-821.25	10	5-821.25 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Gelenkpfannenprothese: In Gelenkpfannenprothese, zementiert oder n.n.bez., mit Wechsel des Aufsteckkopfes)
5-839.a0	10	5-839.a0 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Implantation von Material in einen Wirbelkörper mit Verwendung eines Systems zur intravertebralen, instrumentellen Wirbelkörperaufrichtung: 1 Wirbelkörper)
5-850.c2	10	5-850.c2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.c8	10	5-850.c8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Oberschenkel und Knie)
5-864.5	10	5-864.5 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation mittlerer oder distaler Oberschenkel)
5-896.18	10	5-896.18 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterarm)
1-424	9	1-424 (Biopsie ohne Inzision am Knochenmark)
3-805	9	3-805 (Native Magnetresonanztomographie des Beckens)
5-031.5	9	5-031.5 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, transpleural)
5-780.63	9	5-780.63 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Humerus distal)
5-780.6h	9	5-780.6h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Femur distal)
	9	5-781.0h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Femur distal)
5-781.0h	9	
5-781.9n		5-781.9n (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur: Tibia distal)
5-784.0u	9	5-784.0u (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Tarsale)
5-784.76	9	5-784.76 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Radius distal)
5-784.7s	9	5-784.7s (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Talus)
5-787.2j	9	5-787.2j (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Patella)
5-787.36	9	5-787.36 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radius distal)
5-787.3v	9	5-787.3v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Metatarsale)
5-787.96	9	5-787.96 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radius distal)
5-787.k3	9	5-787.k3 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Humerus distal)
5-794.16	9	5-794.16 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal)
5-798.5	9	5-798.5 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Platte, hinterer Beckenring)
5-800.20	9	5-800.20 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.6q	9	5-800.6q (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]:  Metatarsophalangealgelenk)
5-807.1	9	5-807.1 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht mehrerer Kapsel- oder Kollateralbänder)
5-807.5	9	5-807.5 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht des Bandapparates der Klavikula mit Plattenstabilisierung)
5-813.2	9	5-813.2 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Knöcherne Refixation eines Kreuzbandes)
5-813.8	9	5-813.8 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik hinteres Kreuzband mit alloplastischem Bandersatz)
5-829.1	9	5-829.1 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Pfannendachplastik am Hüftgelenk)
5-83b.50	9	5-83b.50 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 1 Segment)
5-851.2a	9	5-851.2a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, perkutan: Fuß)
5-852.39	9	5-852.39 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehnenscheide, total: Unterschenkel)
5-855.29	9	5-855.29 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Unterschenkel)
5-86a.20	9	5-86a.20 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Computergestützte Planung von Operationen an den Extremitätenknochen: Ohne Verwendung von patientenindividuell angepassten Implantaten)
5-892.0e	9	5-892.0e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Oberschenkel und Knie)
5-892.0f	9	5-892.0f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Unterschenkel)
5-896.0f	9	5-896.0f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Unterschenkel)
5-896.17	9	5-896.17 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
8-559.41	9	8-559.41 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
8-980.20	9	8-980.20 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 553 bis 828

		Aufwandspunkte)
8-987.03	9	8-987.03 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 21 Behandlungstage)
3-826	8	3-826 (Magnetresonanztomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)
5-030.32	8	5-030.32 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)
5-032.00	8	5-032.00 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: 1 Segment)
5-343.2	8	5-343.2 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe der Brustwand: Partielle Resektion am knöchernen
		Thorax, Rippe)
5-780.4n	8	5-780.4n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia distal)
5-780.67	8	5-780.67 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulna proximal)
5-780.6s	8	5-780.6s (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Talus)
5-780.8k	8	5-780.8k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia proximal)
5-784.1n	8	5-784.1n (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Tibia distal)
5-784.71	8	5-784.71 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Humerus proximal)
5-785.4d	8	5-785.4d (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Metallischer Knochenersatz: Becken)
5-787.1u	8	5-787.1u (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tarsale)
5-787.2f	8	5-787.2f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-787.30	8	5-787.30 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Klavikula)
5-787.3t	8	5-787.3t (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Kalkaneus)
5-787.5e	8	5-787.5e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Dynamische Kompressionsschraube: Schenkelhals)
5-790.1v	8	5-790.1v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder
5-790.1V 5-792.km	8	Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)  5-792.km (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch
		winkelstabile Platte: Tibiaschaft)
5-794.07	8	5-794.07 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Ulna proximal)
5-794.17	8	5-794.17 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Ulna proximal)
5-800.3k	8	5-800.3k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Oberes Sprunggelenk)
5-801.7	8	5-801.7 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusrefixation)
5-807.4	8	5-807.4 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht des Bandapparates der Klavikula)
5-812.k0	8	5-812.k0 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Humeroglenoidalgelenk)
5-816.0	8	5-816.0 (Arthroskopische Operationen am Labrum acetabulare: Naht oder sonstige Refixation)
5-822.84	8	5-822.84 (Implantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Patellaersatz: Patellofemoraler Ersatz, zementiert)
5-83b.20	8	5-83b.20 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben: 1 Segment)
5-83b.30	8	5-83b.30 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 1 Segment)
5-853.02	8	5-853.02 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Oberarm und Ellenbogen)
5-853.08	8	5-853.08 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Oberschenkel und Knie)
5-855.1a	8	5-855.1a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Fuß)
5-896.16	8	5-896.16 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Schulter und Axilla)
5-900.18	8	5-900.18 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterarm)
8-144.0	8	8-144.0 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Großlumig)
8-559.81	8	8-559.81 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 42 Behandlungstage: Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
9-984.8	8	9-984.8 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 3)
5-033.0	7	5-033.0 (Inzision des Spinalkanals: Dekompression)
5-780.1g	<del>'</del>	5-780.1g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Femurschaft)
5-780.1m	<del>'</del>	5-780.1m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Tibiaschaft)
5-780.1m	<del>'</del>	5-780.1n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Tibia distal)
5-780.1n 5-781.9t	7	5-780.1n (Inzision am Knochen, Septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Tibla distal)  5-781.9t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur:
		Kalkaneus)
5-781.9u	7	5-781.9u (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur:  Tarsale)
5-782.1m	7	5-782.1m (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Tibiaschaft)

5-782.at	7	5-782.at (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Kalkaneus)
5-782.be	7	5-782.be (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, endoskopisch: Schenkelhals)
5-782.xt	7	5-782.xt (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Kalkaneus)
5-784.2h	7	5-784.2h (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Femur distal)
5-784.7h	7	5-784.7h (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Femur distal)
5-786.3	7	5-786.3 (Osteosyntheseverfahren: Durch Winkelplatte/Kondylenplatte)
5-787.0v	7	5-787.0v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Metatarsale)
5-787.1m	7	5-787.1m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibiaschaft)
5-787.93	····· 7	5-787.93 (Entferning von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Humerus distal)
5-787.9h	····· 7	5-787.9h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Femur distal)
5-787.kv	7	5-787.kv (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Metatarsale)
5-789.3n	7	5-789.3n (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Tibia distal)
5-790.1f	7	5-790.1f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-792.25	7	5-792.25 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radiusschaft)
5-793.13	7	5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)
5-793.2f	7	5-793.2f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-793.k3	7	5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)
5-793.k7	7	5-793.k7 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna proximal)
5-795.2v	7	5-795.2v (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)
5-796.0z	7	5-796.0z (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Skapula)
5-796.1v	7	5-796.1v (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)
5-796.kv	7	5-796.kv (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte:  Metatarsale)
5-797.1t	7	5-797.1t (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Schraube: Kalkaneus)
5-799.1	7	5-799.1 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Schraube, ventral)
5-79a.0e	····· 7	5-79a.0e (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Schraube: Iliosakralgelenk)
5-800.30	7	5-800.30 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.8k 5-802.3	7	5-800.8k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Oberes Sprunggelenk)  5-802.3 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Knöcherne Refixation
5-806.d	7	eines hinteren Kreuzbandes)  5-806.d (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht des medialen
		Bandapparates)
5-808.80	7	5-808.80 (Arthrodese: Unteres Sprunggelenk: Eine Sprunggelenkskammer)
5-808.82	7	5-808.82 (Arthrodese: Unteres Sprunggelenk: Drei Sprunggelenkskammern)
5-810.44	7	5-810.44 (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Humeroulnargelenk)
5-812.hh	7	5-812.hh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Autogene matrixinduzierte Chondrozytentransplantation: Kniegelenk)
5-820.01	7	5-820.01 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Zementiert)
5-824.3	7	5-824.3 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Radiuskopfprothese)
5-830.7	7	5-830.7 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Einbringen eines Medikamententrägers)
5-836.30	7	5-836.30 (Spondylodese: Dorsal: 1 Segment)
5-855.0a	7	5-855.0a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Fuß)
5-858.59	7	5-858.59 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Unterschenkel)
5-859.1a	7	5-859.1a (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Fuß)
5-892.1g	7	5-892.1g (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Fuß)
5-894.1f	····· 7	5-894.1f (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem
J 0J4.11	,	Wundverschluss: Unterschenkel)

5-900.17	7	5-900.17 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Oberarm und Ellenbogen)
8-201.0	7	8-201.0 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Humeroglenoidalgelenk)
8-812.61	7	8-812.61 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 6 TE bis unter 11 TE)
8-900	7	8-900 (Intravenöse Anästhesie)
8-989.6	7	8-989.6 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 49 Behandlungstage)
1-503.6	6	1-503.6 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Femur und Patella)
3-207	6	3-207 (Native Computertomographie des Abdomens)
3-823	6	3-823 (Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark mit Kontrastmittel)
5-056.9	6	5-056.9 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Fuß)
5-780.4g	6	5-780.4g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Femurschaft)
5-780.5n	6	5-780.5n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tibia distal)
5-780.61	6	5-780.61 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Humerus proximal)
5-780.66	6	5-780.66 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Radius distal)
5-780.6u	6	5-780.6u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tarsale)
5-780.7k	6	5-780.7k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tibia proximal)
	6	5-780.7t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Kalkaneus)
5-780.7t 5-780.8m	6	5-780.8m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines
5-780.8v	6	Medikamententrägers: Tibiaschaft)  5-780.8v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers:
E 701 06		Metatarsale)
5-781.86	6	5-781.86 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Radius distal)
5-781.8k	6	5-781.8k (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Tibia proximal)
5-781.a7	6	5-781.a7 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Ulna proximal)
5-781.an	6	5-781.an (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Tibia distal)
5-781.at	6	5-781.at (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Kalkaneus)
5-782.1k	6	5-782.1k (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Tibia proximal)
5-782.1t	6	5-782.1t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Kalkaneus)
5-784.0t	6	5-784.0t (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Kalkaneus)
5-787.13	6	5-787.13 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Humerus distal)
5-787.17	6	5-787.17 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Ulna proximal)
5-787.2n	6	5-787.2n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Tibia distal)
5-787.37	6	5-787.37 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulna proximal)
5-787.9t	6	5-787.9t (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Kalkaneus)
5-787.kq	6	5-787.kq (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Fibulaschaft)
5-787.mn	6	5-787.mn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tibia distal)
5-790.0e	6	5-790.0e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Schenkelhals)
5-790.0s	6	5-790.0s (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Talus)
5-790.1w	6	5-790.1w (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Fuß)
5-790.25	6	5-790.25 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Radiusschaft)
5-790.2v	6	5-790.2v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Metatarsale)
5-790.3g	6	5-790.3g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Femurschaft)
5-790.63	6	5-790.63 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humerus distal)
5-790.6g	6	5-790.6g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Femurschaft)
5-792.28	6	5-792.28 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Ulnaschaft)
5-792.kq	6	5-792.kq (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Fibulaschaft)
5-793.1k	6	5-793.1k (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia proximal)
	6	5-793.2n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht

5-794.0h	6	5-794.0h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Femur distal)
5-794.1k	6	5-794.1k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tibia proximal)
5-794.21	6	5-794.21 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerus proximal)
5-794.24	6	5-794.24 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radius proximal)
5-794.k9	6	5-794.k9 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)
5-800.65	6	5-800.65 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Proximales Radioulnargelenk)
5-800.8h	6	5-800.8h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Kniegelenk)
5-800.ag	6	5-800.ag (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Hüftgelenk)
5-801.kk	6	5-801.kk (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Autogene matrixinduzierte Chondrozytentransplantation: Oberes Sprunggelenk)
5-809.3h	6	5-809.3h (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Einbringen einer Entlastungsfeder: Kniegelenk)
5-810.01	6	5-810.01 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Akromioklavikulargelenk)
5-810.0g	6	5-810.0g (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Hüftgelenk)
5-811.3h	6	5-811.3h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, total: Kniegelenk)
5-821.2b	6	5-821.2b (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer
5-823.7	6	Gelenkpfannenprothese: Isolierter Wechsel eines Inlays ohne Pfannenwechsel, mit Wechsel des Aufsteckkopfes)
		5-823.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung einer bikondylären Oberflächenersatzprothese)
5-828.5	6	5-828.5 (Implantation, Revision, Wechsel und Entfernung eines Knochenteilersatzes und Knochentotalersatzes: Entfernung eines Knochenteilersatzes)
5-831.0	6	5-831.0 (Exzision von erkranktem Bandscheibengewebe: Exzision einer Bandscheibe)
5-836.31	6	5-836.31 (Spondylodese: Dorsal: 2 Segmente)
5-839.5	6	5-839.5 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Revision einer Wirbelsäulenoperation)
5-850.b3	6	5-850.b3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Unterarm)
5-850.d3	6	5-850.d3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterarm)
5-852.49	6	5-852.49 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, epifaszial, partiell: Unterschenkel)
5-865.6	6	5-865.6 (Amputation und Exartikulation Fuß: Amputation transmetatarsal)
5-892.0d	6	5-892.0d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Gesäß)
5-894.0g	6	5-894.0g (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Fuß)
5-894.16	6	5-894.16 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-900.07	6	5-900.07 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Oberarm und Ellenbogen)
8-310.x	6	8-310.x (Aufwendige Gipsverbände: Sonstige)
8-800.c2	6	8-800.c2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat:
8-800.g1	6	11 TE bis unter 16 TE)  8-800.g1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat:
		Thrombozytenkonzentrat: 2 Thrombozytenkonzentrate)
8-987.01	6	8-987.01 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
9-984.7	6	9-984.7 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 2)
5-83b.70	5	5-83b.70 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch intervertebrale Cages: 1 Segment)
5-850.68	5	5-850.68 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Oberschenkel und Knie)
5-850.ba	5	5-850.ba (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Fuß)
5-850.d2	5	5-850.d2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberarm und Ellenbogen)
5-851.12	5	5-851.12 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, offen chirurgisch: Oberarm und Ellenbogen)
5-852.09	5	5-852.09 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, partiell: Unterschenkel)
5-852.aa	5	5-852.aa (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Faszie: Fuß)
5-854.2b	5	5-854.2b (Rekonstruktion von Sehnen: (Partielle) Transposition: Rückfuß und Fußwurzel)
5-855.09	5	5-855.09 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Unterschenkel)
5-858.05	5	5-858.05 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung:
5-858.79	5	Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)  5-858.79 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung:
		Transplantation eines myokutanen Lappens: Unterschenkel)
5-900.0f	5	5-900.0f (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht:

		Unterschenkel)
5-902.5f	5	5-902.5f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, großflächig: Unterschenkel)
5-907.5f	5	5-907.5f (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)
5-916.78	5	5-916.78 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterarm)
8-812.51	5	8-812.51 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 1.500 IE bis unter 2.500 IE)
8-918.00	5	8-918.00 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage: Bis zu 20 Therapieeinheiten)
8-918.10	5	8-918.10 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage: Bis zu 41 Therapieeinheiten)
8-980.21	5	8-980.21 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 829 bis 1104 Aufwandspunkte)
8-987.02	5	8-987.02 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage)
8-989.4	5	8-989.4 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 35 bis höchstens 41 Behandlungstage)
1-503.4	5	1-503.4 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Wirbelsäule)
1-503.8	5	1-503.8 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Tarsale, Metatarsale und Phalangen Fuß)
3-820	5	3-820 (Magnetresonanztomographie des Schädels mit Kontrastmittel)
5-780.1k	5	5-780.1k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Tibia proximal)
5-780.4d	5	5-780.4d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Becken)
5-780.4t	5	5-780.4t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Kalkaneus)
5-780.4t 5-780.5m	5	
		5-780.5m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)
5-780.7m	5	5-780.7m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tibiaschaft)
5-782.2f	5	5-782.2f (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit  Kontinuitätsdurchtrennung: Femur proximal)
5-782.2g	5	5-782.2g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Femurschaft)
5-784.02	5	5-784.02 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Humerusschaft)
5-784.06	5	5-784.06 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Radius distal)
5-784.2k	5	5-784.2k (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Tibia proximal)
5-787.07	5	5-787.07 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Ulna proximal)
5-787.14	5	5-787.14 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Radius proximal)
5-787.4f	5	5-787.4f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelplatte/Kondylenplatte: Femur proximal)
5-787.5f	5	5-787.5f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)
5-787.9r	5	5-787.9r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Fibula distal)
5-787.mk	5	5-787.mk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tibia proximal)
5-789.3k	5	5-789.3k (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Tibia proximal)
5-790.0v	5	5-790.0v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Metatarsale)
5-790.1k	5	5-790.1k (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tibia proximal)
5-790.42	5	5-790.42 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Humerusschaft)
5-790.8f	5	5-790.8f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)
5-792.22	5	5-792.22 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerusschaft)
5-792.k8	5	5-792.k8 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)
5-793.37	5	5-793.37 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Ulna proximal)
5-794.06	5	5-794.06 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radius distal)
5-794.13	5	5-794.13 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)
5-794.14	5	5-794.14 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius proximal)
5-794.27	5	5-794.27 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch

		Platte: Ulna proximal)
5-794.2h	5	5-794.2h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Femur distal)
5-794.bf	5	5-794.bf (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel: Femur proximal)
5-795.30	5	5-795.30 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Klavikula)
5-795.kv	5	5-795.kv (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Metatarsale)
5-799.4	5	5-799.4 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Platte, dorsal)
5-79a.0k	5	5-79a.0k (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Schraube: Oberes Sprunggelenk)
5-804.0	5	5-804.0 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Retinakulumspaltung, lateral)
5-807.x	5	5-807.x (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Sonstige)
5-809.2k	5	5-809.2k (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Oberes Sprunggelenk)
5-810.2s	5	5-810.2s (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroradialgelenk)
5-812.k4	5	5-812.k4 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Humeroulnargelenk)
5-813.3	5	5-813.3 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik vorderes Kreuzband mit autogener Patellarsehne)
5-820.40	5	5-820.40 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Duokopfprothese: Nicht zementiert)
5-821.18	5	5-821.18 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Femurkopfprothese: Wechsel des Aufsteckkopfes)
5-823.1b	5	5-823.1b (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Schlittenprothese: In bikondyläre Oberflächenprothese, zementiert)
5-823.m	5	5-823.m (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung einer femoral und tibial schaftverankerten Prothese)
5-827.5	5	5-827.5 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der unteren Extremität: Entfernung einer Sprunggelenkendoprothese)
5-829.b	5	5-829.b (Andere gelenkplastische Eingriffe: Komplexe Wechseloperationen einer Gelenkendoprothese in Verbindung mit Knochenersatz und/oder dem Ersatz benachbarter Gelenke)
5-830.0	5	5-830.0 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Debridement)
1-503.7	4	1-503.7 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Tibia und Fibula)
3-844	4	3-844 (Magnetresonanz-Arthrographie)
5-056.40	4	5-056.40 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch)
5-057.3	4	5-057.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Nerven Arm)
5-216.0	4	5-216.0 (Reposition einer Nasenfraktur: Geschlossen)
5-389.a6	4	5-389.a6 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-780.4m	4	5-780.4m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tibiaschaft)
5-780.62 5-780.7v	4	5-780.62 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Humerusschaft)
5-780.7V	4	5-780.7v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Metatarsale)  5-781.1t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Kalkaneus)
5-781.2h	4	5-781.2h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Femur distal)
5-781.211 5-781.8m	4	5-781.8m (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Tibiaschaft)
5-781.96	4	5-781.96 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur: Radius distal)
	1	
5-781.ak	4	5-781.ak (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Tibia proximal)
	4	5-781.ak (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Tibia proximal)  5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)
5-781.ak 5-782.1g 5-782.2t		5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion:
5-782.1g	4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft) 5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit
5-782.1g 5-782.2t	4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit
5-782.1g 5-782.2t 5-782.40 5-782.af	4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)  5-782.af (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur
5-782.1g 5-782.2t 5-782.40 5-782.af 5-784.0v	4 4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)  5-782.af (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur proximal)
5-782.1g 5-782.2t 5-782.40	4 4 4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)  5-782.af (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur proximal)  5-784.0v (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Metatarsale)  5-784.16 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen:
5-782.1g 5-782.2t 5-782.40 5-782.af 5-784.0v 5-784.16 5-784.1s	4 4 4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)  5-782.af (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur proximal)  5-784.0v (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Metatarsale)  5-784.16 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Radius distal)  5-784.1s (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen:
5-782.1g 5-782.2t 5-782.40 5-782.af 5-784.0v 5-784.16	4 4 4 4	5-782.1g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femurschaft)  5-782.2t (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Kalkaneus)  5-782.40 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Klavikula)  5-782.af (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur proximal)  5-784.0v (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Metatarsale)  5-784.16 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Radius distal)  5-784.1s (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Talus)

5-786.5	4	5-786.5 (Osteosyntheseverfahren: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente)
5-786.j1	4	5-786.j1 (Osteosyntheseverfahren: Durch internes Verlängerungs- oder Knochentransportsystem: Motorisiert)
5-786.x	4	5-786.x (Osteosyntheseverfahren: Sonstige)
5-787.04	4	5-787.04 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radius proximal)
5-787.0k	4	5-787.0k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tibia proximal)
5-787.11	4	5-787.11 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Humerus proximal)
5-787.16	4	5-787.16 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Radius distal)
5-787.27	4	5-787.27 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Ulna proximal)
5-787.38	4	5-787.38 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulnaschaft)
5-787.3m	4	5-787.3m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibiaschaft)
5-787.94	4	5-787.94 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radius proximal)
5-787.97	4	5-787.97 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Ulna proximal)
5-787.k4	4	5-787.k4 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radius proximal)
5-787.kd	4	5-787.kd (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Becken)
5-787.mm		
	4	5-787.mm (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tibiaschaft)
5-788.5x	4	5-788.5x (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Sonstige)
5-789.3t	4	5-789.3t (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Kalkaneus)
5-790.0t	4	5-790.0t (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Kalkaneus)
5-790.28	4	5-790.28 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Ulnaschaft)
5-790.3m	4	5-790.3m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Tibiaschaft)
5-790.62	4	5-790.62 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humerusschaft)
5-790.6h	4	5-790.6h (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Femur distal)
5-790.6t	4	5-790.6t (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Kalkaneus)
5-790.6u	4	5-790.6u (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tarsale)
5-791.25	4	5-791.25 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radiusschaft)
5-791.k5	4	5-791.k5 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radiusschaft)
5-792.0m	4	5-792.0m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibiaschaft)
5-792.1g	4	5-792.1g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft)
5-792.kg	4	5-792.kg (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femurschaft)
5-793.14	4	5-793.14 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radius proximal)
5-794.1r	4	5-794.1r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Fibula distal)
5-794.2n	4	5-794.2n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Tibia distal)
5-794.56	4	5-794.56 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radius distal)
5-794.kf	4	5-794.kf (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur proximal)
5-795.g0	4	5-795.g0 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch intramedullären Draht: Klavikula)
5-796.0v	4	5-796.0v (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metatarsale)
5-79a.1p	4	5-79a.1p (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsometatarsalgelenk)
5-79a.64	4	5-79a.64 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humeroulnargelenk)
5-79b.11	4	5-79b.11 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Akromioklavikulargelenk)
5-79b.6k	4	5-79b.6k (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Oberes Sprunggelenk)
5-800.0h	4	5-800.0h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Kniegelenk)

5-800.24	4	5-800.24 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Humeroulnargelenk)
5-800.31	4	5-800.31 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Akromioklavikulargelenk)
5-800.3f	4	5-800.3f (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Symphyse)
5-800.40	4	5-800.40 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.74	4	5-800.74 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Humeroulnargelenk)
5-800.84	4	5-800.84 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Humeroulnargelenk)
5-800.8m	4	5-800.8m (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Unteres Sprunggelenk)
5-801.3h	4	5-801.3h (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Refixation eines osteochondralen Fragmentes: Kniegelenk)
5-805.x	4	5-805.x (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Sonstige)
5-808.b1	4	5-808.b1 (Arthrodese: Zehengelenk: Großzehenendgelenk)
5-808.b6	4	5-808.b6 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 5 oder mehr Gelenke)
5-812.k1	4	5-812.k1 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Akromioklavikulargelenk)
5-819.00	4	5-819.00 (Andere arthroskopische Operationen: Durchtrennung eines Bandes: Humeroglenoidalgelenk)
5-819.1k	4	5-819.1k (Andere arthroskopische Operationen: Debridement einer Sehne: Oberes Sprunggelenk)
5-820.20	4	5-820.20 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese, Sonderprothese: Nicht zementiert)
5-820.51	4	5-820.51 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Gelenkpfannenstützschale: Zementiert)
5-821.10	4	5-821.10 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Femurkopfprothese: In Femurkopfprothese, nicht zementiert)
5-823.k6	4	5-823.k6 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer femoral und tibial schaftverankerten Prothese: Teilwechsel Tibiateil)
5-829.f	4	5-829.f (Andere gelenkplastische Eingriffe: Wechsel von Abstandshaltern)
5-841.11	4	5-841.11 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Retinaculum flexorum)
5-841.42	4	5-841.42 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-849.1	4	5-849.1 (Andere Operationen an der Hand: Temporäre Fixation eines Gelenkes)
5-850.69	4	5-850.69 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Unterschenkel)
5-851.ba	4	5-851.ba (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, mehrere
		Segmente: Fuß)
5-851.c9	4	5-851.c9 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, mehrere Segmente: Unterschenkel)
5-852.19	4	5-852.19 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, total: Unterschenkel)
5-852.a8	4	5-852.a8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-852.f8	4	5-852.f8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Oberschenkel und Knie)
5-853.07	4	5-853.07 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-853.18	4	5-853.18 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Oberschenkel und Knie)
5-854.2c	4	5-854.2c (Rekonstruktion von Sehnen: (Partielle) Transposition: Mittelfuß und Zehen)
5-858.28	4	5-858.28 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines myokutanen Lappens: Oberschenkel und Knie)
5-865.90	4	5-865.90 (Amputation und Exartikulation Fuß: Innere Amputation im Bereich der Mittelfuß- und Fußwurzelknochen: Metatarsale (und Phalangen), bis zu zwei Strahlen)
5-866.3	4	5-866.3 (Revision eines Amputationsgebietes: Oberschenkelregion)
5-892.07	4	5-892.07 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Oberarm und Ellenbogen)
5-892.17	4	5-892.17 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberarm und Ellenbogen)
5-892.4f	4	5-892.4f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Medikamententrägers: Unterschenkel)
5-896.19	4	5-896.19 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Hand)
5-896.1c	4	5-896.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-896.29	4	5-896.29 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Hand)
5-900.08	4	5-900.08 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Unterarm)
5-902.4e	4	5-902.4e (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-902.5g	4	5-902.5g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, großflächig: Fuß)
5-936.0	4	5-936.0 (Verwendung von Arzneimitteln für neuartige Therapien: Nationale Genehmigung)
8-522.b1	4	8-522.b1 (Hochvoltstrahlentherapie: Linearbeschleuniger bis zu 6 MeV Photonen oder schnelle Elektronen, 3D- geplante Bestrahlung: Mit bildgestützter Einstellung)
8-559.31	4	8-559.31 (Fachübergreifende und andere Frührehabilitation: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage:

		Durchschnittlicher Einsatz von 20 Therapieeinheiten (jeweils von mindestens 30 Minuten) pro Woche)
8-976.00	4	8-976.00 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Bis 99 Behandlungstage)
9-401.25	4	9-401.25 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 4 Stunden bis 6 Stunden)
1-632.0	Datenschutz	1-632.0 (Diagnostische Ösophagogastroduodenoskopie: Bei normalem Situs)
1-854.6	Datenschutz	1-854.6 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Hüftgelenk)
1-854.8	Datenschutz	1-854.8 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Oberes Sprunggelenk)
3-20x	Datenschutz	3-20x (Andere native Computertomographie)
3-821	Datenschutz	3-821 (Magnetresonanztomographie des Halses mit Kontrastmittel)
5-030.70	Datenschutz	5-030.70 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: 1 Segment)
5-031.31	Datenschutz	5-031.31 (Zugang zur Brustwirbelsäule: Laminektomie BWS: 2 Segmente)
5-032.30	Datenschutz	5-032.30 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Hemilaminektomie LWS: 1 Segment)
5-032.6	Datenschutz	5-032.6 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, retroperitoneal)
5-388.2x	Datenschutz	5-388.2x (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-388.a2	Datenschutz	5-388.a2 (Naht von Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand)
5-388.a6	Datenschutz	5-388.a6 (Naht von Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-399.2	Datenschutz	5-399.2 (Andere Operationen an Blutgefäßen: Adhäsiolyse und/oder Dekompression)
5-578.00	Datenschutz	5-578.00 (Andere plastische Rekonstruktion der Harnblase: Naht (nach Verletzung): Offen chirurgisch)
5-780.4k	Datenschutz	5-780.4k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia proximal)
5-780.4v	Datenschutz	5-780.4v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Metatarsale)
5-780.56	Datenschutz	5-780.56 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Radius distal)
5-780.5k	Datenschutz	5-780.5k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tibia proximal)
5-780.5v	Datenschutz	5-780.5v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Metatarsale)
5-780.7f	Datenschutz	5-780.7f (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Femur proximal)
5-780.7g	Datenschutz	5-780.7g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Femurschaft)
5-780.7n 	Datenschutz	5-780.7n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tibia distal)
5-781.4t	Datenschutz	5-781.4t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verlängerungsosteotomie: Kalkaneus)
5-781.8n	Datenschutz	5-781.8n (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Tibia distal)
5-781.8t	Datenschutz	5-781.8t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Kalkaneus)
5-781.af	Datenschutz	5-781.af (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Femur proximal)
5-781.xk	Datenschutz	5-781.xk (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Sonstige: Tibia proximal)
5-782.2r	Datenschutz	5-782.2r (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Fibula distal)
5-782.ak	Datenschutz	5-782.ak (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Tibia proximal)
5-782.an	Datenschutz	5-782.an (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Tibia distal)
5-782.ar	Datenschutz	5-782.ar (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Fibula distal)
5-783.07	Datenschutz	5-783.07 (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Ulna proximal)
5-784.0g	Datenschutz	5-784.0g (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Femurschaft)
5-784.0j	Datenschutz	5-784.0j (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Patella)
5-784.2n	Datenschutz	5-784.2n (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Tibia distal)
5-784.2t	Datenschutz	5-784.2t (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Kalkaneus)
5-784.7v	Datenschutz	5-784.7v (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Metatarsale)
5-785.1n	Datenschutz	5-785.1n (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Tibia distal)
5-787.10	Datenschutz	5-787.10 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Klavikula)
5-787.1e	Datenschutz	5-787.1e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Schenkelhals)
5-787.1g	Datenschutz	5-787.1g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femurschaft)
5-787.2e	Datenschutz	5-787.2e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Schenkelhals)
5-787.2g	Datenschutz	5-787.2g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft)
555-787.34	Datenschutz	5-787.34 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radius proximal)
 5-787.35	Datenschutz	5-787.35 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radiusschaft)
5-787.3f	Datenschutz	5-787.3f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Femur proximal)
5-787.3g	Datenschutz	5-787.3g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Femurschaft)
5-787.3q	Datenschutz	5-787.3q (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Fibulaschaft)
5-787.39 5-787.82	Datenschutz	5-787.82 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Humerusschaft)
	- 410113011412	(

5-787.km	Datenschutz	5-787.km (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibiaschaft)
5-787.ku	Datenschutz	5-787.ku (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tarsale)
5-787.mu	Datenschutz	5-787.mu (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tarsale)
5-787.x7	Datenschutz	5-787.x7 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Ulna proximal)
5-787.xd	Datenschutz	5-787.xd (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Becken)
5-788.0x	Datenschutz	5-788.0x (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Resektion (Exostose): Sonstige)
5-788.52	Datenschutz	5-788.52 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Os metatarsale II bis V, 1 Os metatarsale)
5-788.5c	Datenschutz	5-788.5c (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Os metatarsale I, distal)
5-790.0k	Datenschutz	5-790.0k (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Tibia proximal)
5-790.0r	Datenschutz	5-790.0r (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Fibula distal)
5-790.3f	Datenschutz	5-790.3f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Femur proximal)
5-790.41	Datenschutz	5-790.41 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Humerus proximal)
5-790.mm	Datenschutz	5-790.mm (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Ringfixateur: Tibiaschaft)
5-791.2q	Datenschutz	5-791.2q (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibulaschaft)
5-791.kq	Datenschutz	5-791.kq (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Fibulaschaft)
5-792.2q	Datenschutz	5-792.2q (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibulaschaft)
5-793.11	Datenschutz	5-793.11 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus proximal)
5-793.17	Datenschutz	5-793.17 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Ulna proximal)
5-793.1j	Datenschutz	5-793.1j (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Patella)
5-793.2j	Datenschutz	5-793.2j (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Patella)
5-793.kn	Datenschutz	5-793.kn (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-794.1h	Datenschutz	5-794.1h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur distal)
5-794.3h	Datenschutz	5-794.3h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelplatte/Kondylenplatte: Femur distal)
5-794.3k	Datenschutz	5-794.3k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelplatte/Kondylenplatte: Tibia proximal)
5-794.4f	Datenschutz	5-794.4f (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)
5-794.gr	Datenschutz	5-794.gr (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch intramedullären Draht: Fibula distal)
5-795.10	Datenschutz	5-795.10 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Klavikula)
5-796.0a	Datenschutz	5-796.0a (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale)
5-796.1u	Datenschutz	5-796.1u (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsale)
5-796.kz	Datenschutz	5-796.kz (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Skapula)
5-797.3t	Datenschutz	5-797.3t (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Platte: Kalkaneus)
5-799.2	Datenschutz	5-799.2 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Schraube, dorsal)
5-79b.0k	Datenschutz	5-79b.0k (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Oberes Sprunggelenk)
5-79b.0n	Datenschutz	5-79b.0n (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Tarsalgelenk)
5-79b.16	Datenschutz	5-79b.16 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Distales Radioulnargelenk)
5-800.5g	Datenschutz	5-800.5g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Hüftgelenk)
5-800.6k	Datenschutz	5-800.6k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Oberes Sprunggelenk)
5-800.6s	Datenschutz	5-800.6s (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroradialgelenk)
5-800.ak	Datenschutz	5-800.ak (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Oberes Sprunggelenk)
5-806.c	Datenschutz	5-806.c (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht des lateralen Bandapparates)

5-808.a5	Datenschutz	5-808.a5 (Arthrodese: Fußwurzel und/oder Mittelfuß: Zwei Gelenkfächer)
5-808.a6	Datenschutz	5-808.a6 (Arthrodese: Fußwurzel und/oder Mittelfuß: Drei Gelenkfächer)
5-808.a7	Datenschutz	5-808.a7 (Arthrodese: Fußwurzel und/oder Mittelfuß: Vier Gelenkfächer)
5-808.b3	Datenschutz	5-808.b3 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 2 Gelenke)
5-810.04	Datenschutz	5-810.04 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Humeroulnargelenk)
5-810.3h	Datenschutz	5-810.3h (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung von Osteosynthesematerial: Kniegelenk)
5-810.40	Datenschutz	5-810.40 (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Humeroglenoidalgelenk)
5-810.50	Datenschutz	5-810.50 (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Humeroglenoidalgelenk)
5-810.9h	Datenschutz	5-810.9h (Arthroskopische Gelenkoperation: Resektion von Bandanteilen und/oder Bandresten: Kniegelenk)
5-811.1h	Datenschutz	5-811.1h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion an einem Fettkörper (z.B. Hoffa-Fettkörper): Kniegelenk)
5-812.3h	Datenschutz	5-812.3h (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Refixation eines osteochondralen Fragmentes: Kniegelenk)
5-812.e4	Datenschutz	5-812.e4 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Humeroulnargelenk)
5-812.eg	Datenschutz	5-812.eg (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Hüftgelenk)
5-813.d	Datenschutz	5-813.d (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik des medialen Kapselbandapparates)
5-815.31	Datenschutz	5-815.31 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines hinteren Kreuzbandtransplantates: Mit sonstiger autogener Sehne)
5-821.43	Datenschutz	5-821.43 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer nicht zementierten Totalendoprothese: In Totalendoprothese, Sonderprothese)
5-823.f0	Datenschutz	5-823.f0 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer bikompartimentellen Teilgelenkersatzprothese: Nur Inlaywechsel)
5-823.k2	Datenschutz	5-823.k2 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer femoral und tibial schaftverankerten Prothese: In eine andere femoral und tibial schaftverankerte Prothese, (teil-)zementiert)
5-837.1	Datenschutz	5-837.1 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Vorderer Abstützspan ohne Korrektur)
5-837.4	Datenschutz	5-837.4 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Dorsale Korrektur ohne ventrales Release)
5-852.3a	Datenschutz	5-852.3a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehnenscheide, total: Fuß)
5-852.99	Datenschutz	5-852.99 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Unterschenkel)
5-855.01	Datenschutz	5-855.01 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Schulter und Axilla)
5-856.08	Datenschutz	5-856.08 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Oberschenkel und Knie)
5-856.38	Datenschutz	5-856.38 (Rekonstruktion von Faszien: Doppelung einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-858.08	Datenschutz	5-858.08 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Oberschenkel und Knie)
5-859.19	Datenschutz	5-859.19 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Unterschenkel)
5-864.a	Datenschutz	5-864.a (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation mittlerer Unterschenkel)
5-892.08	Datenschutz	5-892.08 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Unterarm)
5-892.0a	Datenschutz	5-892.0a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Brustwand und Rücken)
5-892.0g	Datenschutz	5-892.0g (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Fuß)
5-892.1d	Datenschutz	5-892.1d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Gesäß)
5-892.39	Datenschutz	5-892.39 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand)
5-894.0f	Datenschutz	5-894.0f (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären
5-894.17	Datenschutz	Wundverschluss: Unterschenkel)  5-894.17 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem
5-896.08	Datenschutz	Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen)  5-896.08 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-896.0e	Datenschutz	Unterhaut: Kleinflächig: Unterarm)  5-896.0e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-896.1d	Datenschutz	Unterhaut: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)  5-896.1d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
F 000 1		Unterhaut: Großflächig: Gesäß)
5-898.4	Datenschutz	5-898.4 (Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, partiell)
5-902.48	Datenschutz	5-902.48 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterarm)
		5-908.0 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Naht (nach Verletzung))
5-908.0	Datenschutz	
	Datenschutz  Datenschutz	5-995 (Vorzeitiger Abbruch einer Operation (Eingriff nicht komplett durchgeführt))  8-200.6 (Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Radius distal)

8-310.1	Datenschutz	8-310.1 (Aufwendige Gipsverbände: Thorax-Arm-Abduktionsgips)
8-560.x	Datenschutz	8-560.x (Lichttherapie: Sonstige)
8-771	Datenschutz	8-771 (Kardiale oder kardiopulmonale Reanimation)
8-800.g2	Datenschutz	8-800.g2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 3 Thrombozytenkonzentrate)
8-976.11	Datenschutz	8-976.11 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Mindestens 18 bis höchstens 49 Behandlungstage)
8-987.10	Datenschutz	8-987.10 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Bis zu 6 Behandlungstage)
8-987.11	Datenschutz	8-987.11 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
8-989.3	Datenschutz	8-989.3 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 28 bis höchstens 34 Behandlungstage)
8-989.5	Datenschutz	8-989.5 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 42 bis höchstens 48 Behandlungstage)
1-480.x	Datenschutz	1-480.x (Perkutane (Nadel-)Biopsie an Knochen: Sonstige)
1-482.7	Datenschutz	1-482.7 (Arthroskopische Biopsie an Gelenken: Kniegelenk)
1-697.3	Datenschutz	1-697.3 (Diagnostische Arthroskopie: Handgelenk)
3-82a	Datenschutz	3-82a (Magnetresonanztomographie des Beckens mit Kontrastmittel)
5-030.1	Datenschutz	5-030.1 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Kraniozervikaler Übergang, dorsal)
5-032.8	Datenschutz	5-032.8 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Os sacrum und Os coccygis, dorsal)
5-042.0	Datenschutz	5-042.0 (Exzision eines Nerven zur Transplantation: N. suralis, freies Transplantat)
5-183.0	Datenschutz	5-183.0 (Wundversorgung am äußeren Ohr: Naht (nach Verletzung))
5-386.a2	Datenschutz	5-386.a2 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand)
5-388.80	Datenschutz	5-388.80 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. tibialis anterior)
5-431.20	Datenschutz	5-431.20 (Gastrostomie: Perkutan-endoskopisch (PEG): Durch Fadendurchzugsmethode)
5-778.1	Datenschutz	5-778.1 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), mehrschichtig)
5-780.0h	Datenschutz	5-780.0h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Femur distal)
5-780.0k	Datenschutz	5-780.0k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Tibia proximal)
5-780.1f	Datenschutz	5-780.1f (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Femur proximal)
5-780.4h	Datenschutz	5-780.4h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Femur distal)
5-780.52	Datenschutz	5-780.52 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Humerusschaft)
5-780.5u	Datenschutz	5-780.5u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Tarsale)
5-780.5u 5-780.64	Datenschutz	5-780.64 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Radius proximal)
5-780.68		5-780.68 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulnaschaft)
5-780.66 5-780.6j	Datenschutz	
	Datenschutz	5-780.6j (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Patella)
5-780.6q	Datenschutz	5-780.6q (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Fibulaschaft)
5-780.6w	Datenschutz	5-780.6w (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Phalangen Fuß)
5-780.7w	Datenschutz	5-780.7w (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Phalangen Fuß)
5-780.8g	Datenschutz	5-780.8g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententräger Femurschaft)
5-780.8u	Datenschutz	5-780.8u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententräger Tarsale)
5-781.0g	Datenschutz	5-781.0g (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Femurschaft)
5-781.0t	Datenschutz	5-781.0t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Kalkaneus)
5-781.1n	Datenschutz	5-781.1n (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Tibia distal)
5-781.1q	Datenschutz	5-781.1q (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Fibulaschaft)
5-781.2g	Datenschutz	5-781.2g (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Femurschaft)
5-781.32	Datenschutz	5-781.32 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Humerusschaft)
5-781.3n	Datenschutz	5-781.3n (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Tibia distal)
5-781.3r	Datenschutz	5-781.3r (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Fibula distal)
5-781.46	Datenschutz	5-781.46 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verlängerungsosteotomie: Radius distal)
5-781.5f	Datenschutz	5-781.5f (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende (De-)Rotationsosteotomie: Femur proximal)
5-781.5h	Datenschutz	5-781.5h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende (De-)Rotationsosteotomie: Femur distal)
5-781.8g	Datenschutz	5-781.8g (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Femurschaft)
5-781.8u	Datenschutz	5-781.8u (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Tarsale)
5-781.9g	Datenschutz	5-781.9g (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur Femurschaft)
5-781.9q	Datenschutz	5-781.9q (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur Fibulaschaft)

5-782.1f	Datenschutz	5-782.1f (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femur proximal)
5-782.1p	Datenschutz	5-782.1p (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Fibula proximal)
5-782.20	Datenschutz	5-782.20 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Klavikula)
5-782.22	Datenschutz	5-782.22 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Humerusschaft)
5-782.2m	Datenschutz	5-782.2m (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Tibiaschaft)
5-782.42	Datenschutz	5-782.42 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Humerusschaft)
5-782.46	Datenschutz	5-782.46 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Radius distal)
5-782.a1	Datenschutz	5-782.a1 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Humeru proximal)
5-782.a2	Datenschutz	5-782.a2 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Humerusschaft)
5-782.a6	Datenschutz	5-782.a6 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Radius distal)
5-782.a7	Datenschutz	5-782.a7 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Ulna proximal)
5-782.ah	Datenschutz	5-782.ah (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Femur distal)
5-782.am	Datenschutz	5-782.am (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Tibiaschaft)
5-782.as	Datenschutz	5-782.as (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Talus)
5-782.x0	Datenschutz	5-782.x0 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Klavikula)
5-782.xk	Datenschutz	5-782.xk (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Tibia proximal)
5-783.0f	Datenschutz	5-783.0f (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Femur proximal)
5-783.2r	Datenschutz	5-783.2r (Entnahme eines Knochentransplantates: Kortikospongiöser Span, eine Entnahmestelle: Fibula distal)
5-784.00	Datenschutz	5-784.00 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Klavikula)
5-784.03	Datenschutz	5-784.03 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Humerus distal)
5-784.05	Datenschutz	5-784.05 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Radiusschaft)
5-784.07	Datenschutz	5-784.07 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Ulna proximal)
5-784.0f	Datenschutz	5-784.0f (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Femur proximal)
5-784.0r	Datenschutz	5-784.0r (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Fibula distal)
5-784.0z	Datenschutz	5-784.0z (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Skapula)
5-784.1k	Datenschutz	5-784.1k (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Tibia proximal)
5-784.1t	Datenschutz	5-784.1t (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Kalkaneus)
5-784.1u	Datenschutz	5-784.1u (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Tarsale)
5-784.2u	Datenschutz	5-784.2u (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Tarsale)
5-784.6k	Datenschutz	5-784.6k (Knochentransplantation und -transposition: Knorpel-Knochen-Transplantation, allogen: Tibia proximal)
5-785.1m	Datenschutz	5-785.1m (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Tibiaschaft)
5-785.1s	Datenschutz	5-785.1s (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Talus)
5-785.5g	Datenschutz	5-785.5g (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Femurschaft)
5-786.4	Datenschutz	5-786.4 (Osteosyntheseverfahren: Durch dynamische Kompressionsschraube)
5-787.0f	Datenschutz	5-787.0f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Femur proximal)
5-787.0h	Datenschutz	5-787.0h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Femur distal)
5-787.0m	Datenschutz	5-787.0m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tibiaschaft)
5-787.1j	Datenschutz	5-787.1j (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Patella)
5-787.1z	Datenschutz	5-787.1z (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Skapula)
5-787.32	Datenschutz	5-787.32 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Humerusschaft)
5-787.4h	Datenschutz	5-787.4h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelplatte/Kondylenplatte: Femur distal)
5-787.62	Datenschutz	5-787.62 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Humerusschaft)
5-787.6h	Datenschutz	5-787.6h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Femur distal)
5-787.6k	Datenschutz	5-787.6k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Tibia proximal)

5-787.7g	Datenschutz	5-787.7g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)
5-787.92	Datenschutz	5-787.92 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Humerusschaft)
5-787.95	Datenschutz	5-787.95 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radiusschaft)
5-787.98	Datenschutz	5-787.98 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Ulnaschaft)
5-787.9v	Datenschutz	5-787.9v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Metatarsale)
5-787.mt	Datenschutz	5-787.mt (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Kalkaneus)
5-787.mv	Datenschutz	5-787.mv (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Metatarsale)
5-787.xk	Datenschutz	5-787.xk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Tibia proximal)
5-787.xn	Datenschutz	5-787.xn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Tibia distal)
5-788.06	Datenschutz	5-788.06 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Resektion (Exostose): Os metatarsale II bis V, 1 Os metatarsale)
5-788.56	Datenschutz	5-788.56 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Digitus I)
5-788.66	Datenschutz	5-788.66 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Arthroplastik: Interphalangealgelenk, Digitus II bis V, 1 Gelenk)
5-789.36	Datenschutz	5-789.36 (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Radius distal)
5-789.37	Datenschutz	5-789.37 (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Ulna proximal)
5-789.3m	Datenschutz	5-789.3m (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Tibiaschaft)
5-789.3r	Datenschutz	5-789.3r (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Fibula distal)
5-790.0a	Datenschutz	5-790.0a (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Karpale)
5-790.0w	Datenschutz	5-790.0w (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Phalangen Fuß)
5-790.13	Datenschutz	5-790.13 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)
5-790.1c	Datenschutz	5-790.1c (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-790.1g	Datenschutz	5-790.1g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft)
5-790.5g	Datenschutz	5-790.5g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)
5-790.65	Datenschutz	5-790.65 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Radiusschaft)
5-790.67	Datenschutz	5-790.67 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Ulna proximal)
5-790.6s	Datenschutz	5-790.6s (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe:  Talus)
5-790.6v	Datenschutz	5-790.6v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Metatarsale)
5-790.kd	Datenschutz	5-790.kd (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Becken)
5-790.km	Datenschutz	5-790.km (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Tibiaschaft)
5-790.kn	Datenschutz	5-790.kn (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Tibia distal)  5-790.mp (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Ripefystour:
5-790.mn	Datenschutz	5-790.mn (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Ringfixateur: Tibia distal)
5-790.n2	Datenschutz	5-790.n2 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Humerusschaft)
5-790.nd	Datenschutz	5-790.nd (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Becken)
5-791.0m	Datenschutz	5-791.0m (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibiaschaft)
5-791.1g	Datenschutz	5-791.1g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft)
5-791.28	Datenschutz	5-791.28 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Ulnaschaft)
5-791.k2	Datenschutz	5-791.k2 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerusschaft)
5-791.kg	Datenschutz	5-791.kg (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femurschaft)

5-792.5g	Datenschutz	5-792.5g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)
5-793.23	Datenschutz	5-793.23 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)
5-793.36	Datenschutz	5-793.36 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radius distal)
5-793.5e	Datenschutz	5-793.5e (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Schenkelhals)
5-793.af	Datenschutz	5-793.af (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-794.23	Datenschutz	5-794.23 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerus distal)
5-794.2j	Datenschutz	5-794.2j (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Patella)
5-794.5n	Datenschutz	5-794.5n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibia distal)
5-795.1a	Datenschutz	5-795.1a (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Karpale)
5-795.1w	Datenschutz	5-795.1w (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Fuß)
5-795.2a	Datenschutz	5-795.2a (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale)
5-795.2c	Datenschutz	5-795.2c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-795.3v	Datenschutz	5-795.3v (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metatarsale)
5-796.2z	Datenschutz	5-796.2z (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Skapula)
5-796.ku	Datenschutz	5-796.ku (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Tarsale)
5-797.ht	Datenschutz	5-797.ht (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Ohne Osteosynthese: Kalkaneus)
5-798.6	Datenschutz	5-798.6 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Fixateur externe)
5-79a.16	Datenschutz	5-79a.16 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Distales Radioulnargelenk)
5-79a.1q	Datenschutz	5-79a.1q (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsophalangealgelenk)
5-79a.6n	Datenschutz	5-79a.6n (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tarsalgelenk)
5-79a.6p	Datenschutz	5-79a.6p (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe:  Tarsometatarsalgelenk)
5-79b.00	Datenschutz	5-79b.00 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Humeroglenoidalgelenk)
5-79b.0p	Datenschutz	5-79b.0p (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Tarsometatarsalgelenk)
5-79b.1h	Datenschutz	5-79b.1h (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Kniegelenk)
5-79b.2f	Datenschutz	5-79b.2f (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Platte: Symphyse)
5-800.08	Datenschutz	5-800.08 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Radiokarpalgelenk)
5-800.0g 5-800.21	Datenschutz  Datenschutz	5-800.0g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Hüftgelenk)  5-800.21 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Akromioklavikulargelenk)
5 900 2 <i>4</i>	Datonschutz	5-800.34 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Humeroulnargelenk)
5-800.34 5-800.3r	Datenschutz	5-800.3r (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Zehengelenk)
	Datenschutz	
5-800.61	Datenschutz	5-800.61 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Akromioklavikulargelenk)
5-800.6n 5-800.75	Datenschutz  Datenschutz	5-800.6n (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Tarsalgelenk)  5-800.75 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Proximales
E 900 01	Datanschutz	Radioulnargelenk)  5 200 9k (Offen chirurgische Operation sines Gelenkes: Zuctenevetirention: Oberes Sprunggelenk)
5-800.9k	Datenschutz	5-800.9k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Oberes Sprunggelenk)
5-800.9p	Datenschutz	5-800.9p (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Tarsometatarsalgelenk)
5-800.ah	Datenschutz	5-800.ah (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Kniegelenk)
5-801.0g	Datenschutz	5-801.0g (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Hüftgelenk)
5-801.0k	Datenschutz	5-801.0k (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Oberes Sprunggelenk)
5-802.7	Datenschutz	5-802.7 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht des lateralen Kapselbandapparates mit Eingriff am Meniskus)
5-803.a	Datenschutz	5-803.a (Offen chirurgische Bandplastik am Kniegelenk: Dorsolateraler Bandapparat)
5-804.6	Datenschutz	5-804.6 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Patellektomie)
5-805.4	Datenschutz	5-805.4 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Vordere Kapselplastik)
5-806.7	Datenschutz	5-806.7 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Fesselung der

		Peronealsehnen)
5-806.8	Datenschutz	5-806.8 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht eines Bandes des unteren Sprunggelenkes)
5-808.b2	Datenschutz	5-808.b2 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 1 Gelenk)
5-808.b4		
	Datenschutz	5-808.b4 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 3 Gelenke)
5-809.24	Datenschutz	5-809.24 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Humeroulnargelenk)
5-810.10	Datenschutz	5-810.10 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-810.54	Datenschutz	5-810.54 (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Humeroulnargelenk)
5-810.5g	Datenschutz	5-810.5g (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Hüftgelenk)
5-810.6h	Datenschutz	5-810.6h (Arthroskopische Gelenkoperation: Arthroskopisch assistierte Versorgung einer Fraktur: Kniegelenk)
5-811.24	Datenschutz	5-811.24 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Humeroulnargelenk)
5-811.2s	Datenschutz	5-811.2s (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Humeroradialgelenk)
5-812.4h	Datenschutz	5-812.4h (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Spongiosaplastik: Kniegelenk)
5-813.9	Datenschutz	5-813.9 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Durchtrennung der Kniegelenkskapsel (Lateral release))
5-813.g	Datenschutz	5-813.g (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik vorderes Kreuzband mit allogener Sehne)
5-814.6	Datenschutz	5-814.6 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Rekonstruktion der Rotatorenmanschette durch Transplantat)
5-820.22	Datenschutz	5-820.22 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese, Sonderprothese: Hybrid (teilzementiert))
5-821.13	Datenschutz	5-821.13 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Femurkopfprothese: In Totalendoprothese, zementiert oder n.n.bez.)
5-821.15	Datenschutz	5-821.15 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Femurkopfprothese: In Totalendoprothese, Sonderprothese)
5-821.20	Datenschutz	5-821.20 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Gelenkpfannenprothese: In Gelenkpfannenprothese, nicht zementiert)
5-821.40	Datenschutz	5-821.40 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer nicht zementierter Totalendoprothese: In Totalendoprothese, nicht zementiert)
5-821.c	Datenschutz	5-821.c (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Entfernung einer Gelenkpfannenstützschale)
5-823.22	Datenschutz	5-823.22 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer bikondylären Oberflächenersatzprothese: In eine andere Oberflächenersatzprothese, (teil-)zementiert)
5-823.9	Datenschutz	5-823.9 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung eines Patellaersatzes)
5-823.k5	Datenschutz	5-823.k5 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer femoral und tibial schaftverankerten Prothese: Teilwechsel Femurteil)
5-825.21	Datenschutz	5-825.21 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Wechsel einer Totalendoprothese Schultergelenk: In eine Totalendoprothese, invers)
5-825.3	Datenschutz	5-825.3 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Wechsel einer Radiuskopfprothese)
5-825.9	Datenschutz	5-825.9 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Radiuskopfprothese)
5-832.1	Datenschutz	5-832.1 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelkörper, partiell)
5-832.2	Datenschutz	5-832.2 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelkörper, total)
5-835.c1	Datenschutz	5-835.c1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von humaner demineralisierter Knochenmatrix: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen)
5-836.32	Datenschutz	5-836.32 (Spondylodese: Dorsal: 3 bis 5 Segmente)
5-836.40	Datenschutz	5-836.40 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 1 Segment)
5-837.6	Datenschutz	5-837.6 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Dorsoventrale Korrektur)
5-839.90	Datenschutz	5-839.90 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Implantation von Material in einen Wirbelkörper ohne Verwendung eines Systems zur intravertebralen, instrumentellen Wirbelkörperaufrichtung: 1 Wirbelkörper)
5-841.14	Datenschutz	5-841.14 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Bänder der Metakarpophalangealgelenke der Langfinger)
5-841.a2	Datenschutz	5-841.a2 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-850.39	Datenschutz	5-850.39 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Sehne, quer: Unterschenkel)
5-850.6a	Datenschutz	5-850.6a (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Fuß)
5-850.aa	Datenschutz	5-850.aa (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einer Faszie: Fuß)
5-850.b2	Datenschutz	5-850.b2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.c3	Datenschutz	5-850.c3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterarm)
5-850.d1	Datenschutz	5-850.d1 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Schulter und Axilla)
J JJJ.U1	Datensenutz	5 55562 (maister an musici) Seine and rustic. Debruchient einer rustic. Senuter und Axina)

5-851.19	Datenschutz	5-851.19 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, offen chirurgisch: Unterschenkel)
5-851.29	Datenschutz	5-851.29 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, perkutan: Unterschenkel)
5-851.b9	Datenschutz	5-851.b9 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, mehrere Segmente: Unterschenkel)
5-852.88	Datenschutz	5-852.88 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Oberschenkel und Knie)
5-852.89	Datenschutz	5-852.89 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Unterschenkel)
5-852.98	Datenschutz	5-852.98 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Oberschenkel und Knie)
5-853.16	Datenschutz	5-853.16 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Bauchregion)
5-853.x9	Datenschutz	5-853.x9 (Rekonstruktion von Muskeln: Sonstige: Unterschenkel)
5-854.09	Datenschutz	5-854.09 (Rekonstruktion von Sehnen: Verlängerung: Unterschenkel)
5-854.0c	Datenschutz	5-854.0c (Rekonstruktion von Sehnen: Verlängerung: Mittelfuß und Zehen)
5-854.29	Datenschutz	5-854.29 (Rekonstruktion von Sehnen: (Partielle) Transposition: Unterschenkel)
5-854.3b	Datenschutz	5-854.3b (Rekonstruktion von Sehnen: Augmentation: Rückfuß und Fußwurzel)
5-854.49	Datenschutz	5-854.49 (Rekonstruktion von Sehnen: Ersatzplastik: Unterschenkel)
5-855.03	Datenschutz	5-855.03 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Unterarm)
5-855.07		
	Datenschutz	5-855.07 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Reinsertion einer Sehne: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-855.28	Datenschutz	5-855.28 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Oberschenkel und Knie)
5-855.2a	Datenschutz	5-855.2a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Fuß)
5-856.03	Datenschutz	5-856.03 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Unterarm)
5-856.09	Datenschutz	5-856.09 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Unterschenkel)
5-857.19	Datenschutz	5-857.19 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Unterschenkel)
5-857.99	Datenschutz	5-857.99 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Unterschenkel)
5-858.25	Datenschutz	5-858.25 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines myokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-858.73	Datenschutz	5-858.73 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Unterarm)
5-865.4	Datenschutz	5-865.4 (Amputation und Exartikulation Fuß: Vorfußamputation nach Chopart)
5-865.5	Datenschutz	5-865.5 (Amputation und Exartikulation Fuß: Mittelfußamputation nach Lisfranc)
5-86a.3	Datenschutz	5-86a.3 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Augmentation von Osteosynthesematerial)
5-892.04	Datenschutz	5-892.04 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Sonstige Teile Kopf)
5-892.16	Datenschutz	5-892.16 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Schulter und Axilla)
5-892.18	Datenschutz	5-892.18 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterarm)
5-892.1c	Datenschutz	5-892.1c (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Leisten- und Genitalregion)
5-892.2e	Datenschutz	5-892.2e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Oberschenkel und Knie)
5-892.37	Datenschutz	5-892.37 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Oberarm und Ellenbogen)
5-896.14	Datenschutz	5-896.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-896.1a	Datenschutz	5-896.1a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Brustwand und Rücken)
5-896.2f	Datenschutz	5-896.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterschenkel)
5-896.xf	Datenschutz	5-896.xf (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Unterschenkel)
5-900.09	Datenschutz	5-900.09 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Hand)
5-900.0e	Datenschutz	5-900.0e (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Oberschenkel und Knie)
5-900.16	Datenschutz	5-900.16 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Schulter und Axilla)
5-900.1a	Datenschutz	5-900.1a (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Brustwand und Rücken)
5-902.47	Datenschutz	5-902.47 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-902.5e	Datenschutz	5-902.5e (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, großflächig:  Oberschenkel und Knie)
5-903.6g	Datenschutz	5-903.6g (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Fuß)

5-903.99	Datenschutz	5-903.99 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Z-Plastik, großflächig: Hand)
5-907.3f	Datenschutz	5-907.3f (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Unterschenkel)
	Datenschutz	5-916.2g (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Fuß)
5-916.2g 5-930.3	Datenschutz	5-930.3 (Art des Transplantates: Xenogen)
		8-133.0 (Wechsel und Entfernung eines suprapubischen Katheters: Wechsel)
8-133.0	Datenschutz	······································
8-158.h	Datenschutz	8-158.h (Therapeutische perkutane Punktion eines Gelenkes: Kniegelenk)
8-179.x	Datenschutz	8-179.x (Andere therapeutische Spülungen: Sonstige)
8-201.d	Datenschutz	8-201.d (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Interphalangealgelenk)
8-201.m	Datenschutz	8-201.m (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Unteres Sprunggelenk)
8-201.n	Datenschutz	8-201.n (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Tarsalgelenk)
8-201.u	Datenschutz	8-201.u (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Ellenbogengelenk n.n.bez.)
8-201.x	Datenschutz	8-201.x (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Sonstige)
8-210	Datenschutz	8-210 (Brisement force)
8-211	Datenschutz	8-211 (Redressierende Verfahren)
8-401.2	Datenschutz	8-401.2 (Extension durch Knochendrahtung (Kirschner-Draht): Femur)
8-800.f1	Datenschutz	8-800.f1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Apherese- Thrombozytenkonzentrat: 2 Apherese-Thrombozytenkonzentrate)
8-810.88	Datenschutz	8-810.88 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter Faktor VIII: 4.000 Einheiten bis unter 5.000 Einheiten)
8-810.8a	Datenschutz	8-810.8a (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter Faktor VIII: 10.000 Einheiten bis unter 15.000 Einheiten)
8-812.52	Datenschutz	8-812.52 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 2.500 IE bis unter 3.500 IE)
8-812.53	Datenschutz	8-812.53 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 3.500 IE bis unter 4.500 IE)
8-976.10	Datenschutz	8-976.10 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Behandlung aufgrund direkter oder assoziierter Folgen: Bis 17 Behandlungstage)
8-980.30	Datenschutz	8-980.30 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1105 bis 1656 Aufwandspunkte: 1105 bis 1380 Aufwandspunkte)
8-987.00	Datenschutz	8-987.00 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Bis zu 6 Behandlungstage)
9-200.01	Datenschutz	9-200.01 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 43 bis 56 Aufwandspunkte)
9-200.1	Datenschutz	9-200.1 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 72 bis 100 Aufwandspunkte)
5-795.1u	Datenschutz	5-795.1u (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Tarsale)
5-795.1z	Datenschutz	5-795.1z (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Skapula)
5-795.2u	Datenschutz	5-795.2u (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsale)
5-795.3b	Datenschutz	5-795.3b (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale)
5-795.hv	Datenschutz	5-795.hv (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Ohne Osteosynthese: Metatarsale)
5-795.kw	Datenschutz	5-795.kw (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Phalangen Fuß)
5-795.x0	Datenschutz	5-795.x0 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Sonstige: Klavikula)
5-796.0u	Datenschutz	5-796.0u (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Tarsale)
5-796.x0	Datenschutz	5-796.x0 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Sonstige: Klavikula)
5-797.2s	Datenschutz	5-797.2s (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Talus)
5-797.2t	Datenschutz	5-797.2t (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Kalkaneus)
5-797.3s	Datenschutz	5-797.3s (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Platte: Talus)
5-798.2	Datenschutz	5-798.2 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Schraube, Beckenrand)
5-79a.0n	Datenschutz	5-79a.0n (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Schraube: Tarsalgelenk)
5-79a.0p	Datenschutz	5-79a.0p (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Schraube:  Tarsometatarsalgelenk)
5-79a.1k	Datenschutz	5-79a.1k (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Oberes Sprunggelenk)
5-79a.1m	Datenschutz	5-79a.1m (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Unteres Sprunggelenk)
5-79a.1n	Datenschutz	5-79a.1n (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsalgelenk)
5-79a.6f	Datenschutz	5-79a.6f (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Symphyse)
5-79a.6h	Datenschutz	5-79a.6h (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Kniegelenk)
	<del> </del>	

700 ==	Datasak	Unteres Sprunggelenk)
5-79a.gp	Datenschutz	5-79a.gp (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Tarsometatarsalgelenk)
5-79a.gx	Datenschutz	5-79a.gx (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Sonstige)
5-79a.x4	Datenschutz	5-79a.x4 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Sonstige: Humeroulnargelenk)
5-79a.xr	Datenschutz	5-79a.xr (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Sonstige: Zehengelenk)
5-79b.04	Datenschutz	5-79b.04 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Humeroulnargelenk)
5-79b.13	Datenschutz	5-79b.13 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Sternoklavikulargelen
5-79b.1a	Datenschutz	5-79b.1a (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Handwurzelgelenk)
5-79b.1m	Datenschutz	5-79b.1m (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Unteres Sprunggelen
5-79b.1n	Datenschutz	5-79b.1n (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsalgelenk)
5-79b.2e	Datenschutz	5-79b.2e (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Platte: Iliosakralgelenk)
5-79b.2k	Datenschutz	5-79b.2k (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Platte: Oberes Sprunggelenk)
5-79b.2n	Datenschutz	5-79b.2n (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Platte: Tarsalgelenk)
5-79b.66	Datenschutz	5-79b.66 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Distales Radioulnargelenk)
5-79b.6m	Datenschutz	5-79b.6m (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Unteres Sprunggelenk)
5-79b.cm	Datenschutz	5-79b.cm (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Transfixationsnagel: Unteres Sprunggelenk)
5-800.0k	Datenschutz	5-800.0k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Oberes Sprunggelenk)
5-800.10	Datenschutz	5-800.10 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.14	Datenschutz	5-800.14 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Humeroulnargelenk)
5-800.1m	Datenschutz	5-800.1m (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Unteres Sprunggelenk)
5-800.3e	Datenschutz	5-800.3e (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Iliosakralgelenk)
5-800.3m	Datenschutz	5-800.3m (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Unteres Sprunggelenk)
5-800.3p	Datenschutz	5-800.3p (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Tarsometatarsalgelenk)
5-800.3q	Datenschutz	5-800.3q (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Metatarsophalangealgelenk)
5-800.44	Datenschutz	5-800.44 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Humeroulnargelenk)
5-800.54	Datenschutz	5-800.54 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Humeroulnargelenk)
5-800.55	Datenschutz	5-800.55 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Proximales Radioulnargelenk)
5-800.5r	Datenschutz	5-800.5r (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Zehengelenk)
5-800.5s	Datenschutz	5-800.5s (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Humeroradialgelenk)
5-800.66	Datenschutz	5-800.66 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Distales Radioulnargelenk)
5-800.6m	Datenschutz	5-800.6m (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Unteres Sprunggelenk)
5-800.6r	Datenschutz	5-800.6r (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Zehengelenk)
5-800.7k	Datenschutz	5-800.7k (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Oberes Sprunggelenk)
5-800.7s	Datenschutz	5-800.7s (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Humeroradialgelenk)
5-800.7x	Datenschutz	5-800.7x (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Sonstige)
5-800.85	Datenschutz	5-800.85 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Proximales Radioulnargelenk)
5-800.8s	Datenschutz	5-800.8s (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Humeroradialgelenk)
5-800.95	Datenschutz	5-800.95 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Proximales Radioulnargelenk)
5-800.9h	Datenschutz	5-800.9h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Kniegelenk)
5-800.9r	Datenschutz	5-800.9r (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Zystenexstirpation: Zehengelenk)
5-800.a0	Datenschutz	5-800.a0 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.ar	Datenschutz	5-800.ar (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Einlegen eines Medikamententrägers: Zehengelenk)
i-800.bk	Datenschutz	5-800.bk (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernen eines Medikamententrägers: Oberes Sprunggelenk)
i-800.ch	Datenschutz	5-800.ch (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Resektion von Bandanteilen und/oder Bandresten: Kniegelenk)
5-800.ck	Datenschutz	5-800.ck (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Resektion von Bandanteilen und/oder Bandresten: Obere Sprunggelenk)
5-800.x0	Datenschutz	5-800.x0 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Sonstige: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.xr	Datenschutz	5-800.xr (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Sonstige: Zehengelenk)

		am Gelenkknorpel: Proximales Radioulnargelenk)
5-801.0h	Datenschutz	5-801.0h (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Kniegelenk)
5-801.0m	Datenschutz	5-801.0m (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Unteres Sprunggelenk)
5-801.0n	Datenschutz	5-801.0n (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Tarsalgelenk)
5-801.0r	Datenschutz	5-801.0r (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Zehengelenk)
5-801.0x	Datenschutz	5-801.0x (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Sonstige)
5-801.30	Datenschutz	5-801.30 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Refixation eines osteochondralen Fragmentes: Humeroglenoidalgelenk)
5-801.34	Datenschutz	5-801.34 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Refixation eines osteochondralen Fragmentes: Humeroulnargelenk)
5-801.46	Datenschutz	5-801.46 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Spongiosaplastik mit Fragmentfixation: Distales Radioulnargelenk)
5-801.4m	Datenschutz	5-801.4m (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Spongiosaplastik mit Fragmentfixation: Unteres Sprunggelenk)
5-801.9	Datenschutz	5-801.9 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskustransplantation)
5-801.ah	Datenschutz	5-801.ah (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Entnahme eines Knorpeltransplantates: Kniegelenk)
5-801.bk	Datenschutz	5-801.bk (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpeltransplantation: Oberes Sprunggelenk)
5-801.g5	Datenschutz	5-801.g5 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung, mechanisch (Chondroplastik): Proximales Radioulnargelenk)
5-801.gh	Datenschutz	5-801.gh (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung, mechanisch (Chondroplastik): Kniegelenk)
5-801.h6	Datenschutz	5-801.h6 (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Distales Radioulnargelenk)
5-801.hk	Datenschutz	5-801.hk (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Oberes Sprunggelenk)
5-801.hs	Datenschutz	5-801.hs (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Humeroradialgelenk)
5-801.mg	Datenschutz	5-801.mg (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Implantation von metallischem Knorpelersatz mit nicht patientenindividuellem Implantat: Hüftgelenk)
5-801.mh	Datenschutz	5-801.mh (Offen chirurgische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Implantation von metallischem Knorpelersatz mit nicht patientenindividuellem Implantat: Kniegelenk)
5-802.0	Datenschutz	5-802.0 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht eines vorderen Kreuzbandes)
5-802.1	Datenschutz	5-802.1 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht eines hinteren Kreuzbandes)
5-802.5	Datenschutz	5-802.5 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht des medialen Kapselbandapparates mit Eingriff am Meniskus)
5-802.8	Datenschutz	5-802.8 (Offen chirurgische Refixation und Naht am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Kombinierte Rekonstruktion)
5-803.9	Datenschutz	5-803.9 (Offen chirurgische Bandplastik am Kniegelenk: Dorsomedialer Bandapparat)
5-804.1	Datenschutz	5-804.1 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Retinakulumspaltung, lateral mit Zügelungsoperation)
5-804.2	Datenschutz	5-804.2 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Verlagerung des Patellarsehnenansatzes (z.B. nach Bandi, Elmslie))
5-804.3	Datenschutz	5-804.3 (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Verlagerung des Patellarsehnenansatzes mit Knochenspan)
5-804.x	Datenschutz	5-804.x (Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Sonstige)
5-805.0	Datenschutz	5-805.0 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Refixation des Limbus (z.B. nach Bankart))
5-805.2	Datenschutz	5-805.2 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Vordere Pfannenrandplastik)
5-806.4	Datenschutz	5-806.4 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Bandplastik des lateralen Bandapparates mit autogener Sehne)
5-806.x	Datenschutz	5-806.x (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Sonstige)
5-807.2	Datenschutz	5-807.2 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht des radioulnaren Ringbandes)
5-807.6	Datenschutz	5-807.6 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht des Bandapparates der

		Klavikula mit Schrauben- oder Drahtfixation)
5-807.72	Datenschutz	5-807.72 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht oder Plastik des
		Kapselbandapparates des Ellenbogengelenkes: Plastik des medialen Kapselbandapparates)
5-808.0	Datenschutz	5-808.0 (Arthrodese: Iliosakralgelenk)
5-808.1	Datenschutz	5-808.1 (Arthrodese: Symphyse)
5-808.5	Datenschutz	5-808.5 (Arthrodese: Ellenbogengelenk)
5-808.81	Datenschutz	5-808.81 (Arthrodese: Unteres Sprunggelenk: Zwei Sprunggelenkskammern)
5-808.a8	Datenschutz	5-808.a8 (Arthrodese: Fußwurzel und/oder Mittelfuß: Fünf oder mehr Gelenkfächer)
5-808.b5	Datenschutz	5-808.b5 (Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 4 Gelenke)
5-808.x	Datenschutz	5-808.x (Arthrodese: Sonstige)
5-809.0x	Datenschutz	5-809.0x (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Durchtrennung eines Bandes: Sonstige)
5-809.1m	Datenschutz	5-809.1m (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Arthrorise: Unteres Sprunggelenk)
5-809.20	Datenschutz	5-809.20 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Humeroglenoidalgelenk)
5-809.26	Datenschutz	5-809.26 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Distales Radioulnargelenk)
5-809.2h	Datenschutz	5-809.2h (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Kniegelenk)
5-809.2m	Datenschutz	5-809.2m (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Unteres Sprunggelenk)
5-809.2n	Datenschutz	5-809.2n (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Tarsalgelenk)
5-809.2p	Datenschutz	5-809.2p (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Tarsometatarsalgelenk)
5-809.2q	Datenschutz	5-809.2q (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Metatarsophalangealgelenk)
5-810.0n	Datenschutz	5-810.0n (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Tarsalgelenk)
5-810.25	Datenschutz	5-810.25 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Proximales Radioulnargelenk)
5-810.4g	Datenschutz	5-810.4g (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Hüftgelenk)
5-810.51	Datenschutz	5-810.51 (Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Akromioklavikulargelenk)
5-810.94	Datenschutz	5-810.94 (Arthroskopische Gelenkoperation: Resektion von Bandanteilen und/oder Bandresten: Humeroulnargelenk)
5-810.9k	Datenschutz	5-810.9k (Arthroskopische Gelenkoperation: Resektion von Bandanteilen und/oder Bandresten: Oberes Sprunggelenk)
5-811.21	Datenschutz	5-811.21 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Akromioklavikulargelenk)
5-811.25	Datenschutz	5-811.25 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Proximales Radioulnargelenk)
5-812.0h	Datenschutz	5-812.0h (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Kniegelenk)
5-812.0s	Datenschutz	5-812.0s (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Exzision von erkranktem Gewebe am Gelenkknorpel: Humeroradialgelenk)
5-812.e1	Datenschutz	5-812.e1 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Akromioklavikulargelenk)
5-812.f0	Datenschutz	5-812.f0 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Humeroglenoidalgelenk)
5-812.f4	Datenschutz	5-812.f4 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Humeroulnargelenk)
5-812.km	Datenschutz	5-812.km (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Unteres Sprunggelenk)
5-813.x	Datenschutz	5-813.x (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Sonstige)
5-815.1	Datenschutz	5-815.1 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Entfernung eines hinteren Kreuzbandtransplantates)
5-815.33	Datenschutz	5-815.33 (Arthroskopische Entfernung und arthroskopischer Wechsel eines Bandersatzes am Kniegelenk: Wechsel eines hinteren Kreuzbandtransplantates: Mit allogener Sehne)
5-819.1h	Datenschutz	5-819.1h (Andere arthroskopische Operationen: Debridement einer Sehne: Kniegelenk)
5-819.20	Datenschutz	5-819.20 (Andere arthroskopische Operationen: Resektion eines Ganglions: Humeroglenoidalgelenk)
5-820.21	Datenschutz	5-820.21 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese, Sonderprothese: Zementiert)
5-820.92	Datenschutz	5-820.92 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Kurzschaft-Femurkopfprothese: Ohne Pfannenprothese, nicht zementiert)
5-821.12	Datenschutz	5-821.12 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Femurkopfprothese: In Totalendoprothese, nicht zementiert)
5-821.30	Datenschutz	5-821.30 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer zementierten Totalendoprothese: In Totalendoprothese, nicht zementiert)
5-821.42	Datenschutz	5-821.42 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer nicht zementierten Totalendoprothese: In Totalendoprothese, hybrid (teilzementiert))

Sonderprothese: In Totalendoprothese, Sonderprothese:  \$ 28.12   Sonderprothese: In Totalendoprothese    \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Duokopfprothese: In Totalendoprothese, Incits zemether)  \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Duokopfprothese: In Totalendoprothese, Incits zemether)  \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Entferrung einer  \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Entferrung einer  \$ 28.12   The Total Security    \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Entferrung einer  \$ 28.12   Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entferrung einer  \$ 28.12   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision   Revision   Revision    \$ 28.12   Revision    \$ 28.12   Re	5-821.60	Datenschutz	5-821.60 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Totalendoprothese, Sonderprothese: In Totalendoprothese, nicht zementiert)
Fernumpiprothese	5-821.63	Datenschutz	5-821.63 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Hüftgelenk: Wechsel einer Totalendoprothese, Sonderprothese: In Totalendoprothese, Sonderprothese)
S22.1h Daterschutz S2.1h (Revision, Wechsel und Enferrung einer Endoprothese am Hüftgelienk: Entferrung einer Oberflächenersatzprothese)  5.822.87 Daterschutz S2.1h (Revision, Wechsel und Enferrung einer Endoprothese am Kolegelenk: Patellaersatz: stollerter Ersatz der femoralen Gelüffügelte, zementiert)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) Daterschutz S2.21 (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Implantation eines endoprothetischen Gelenkersatzes ohne Bewegungsfunktion: Zementiert)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Implantation eines endoprothetischen Gelenkersatzes ohne Bewegungsfunktion: Zementiert)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Femoral und third schulvverraikerter Prothese: Hybrid (Indiaementiert))  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Wechsel einer unklondylären S2.21) (Impaination einer Endoprothese zementiert)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese zem Kolegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: in patellofemoralere Ersatz, (Implication)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: in patellofemoralere Ersatz, (Implication)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese am Kolegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: in patellofemoralere Ersatz, (Implication)  5.822.1h (Daterschutz S2.21) (Impaination einer Endoprothese eine Endoprothese am Kolegelenk: Wechsel eines Endoprothese eines Enterproteines eines Endoprothese eines Enterprote	5-821.8	Datenschutz	
Deternishut 5-822.87   Deternishut 5-822.87   Implication einer Endoprothese am Kniegelenk: Patellaersatz: solierter Ersatz der femoralen (Seifüßeht, zementlert) 5-822.16   Datenschutz 5-822.16   Implication einer Endoprothese am Kniegelenk: Implantation eines endoprothetischen Gelenkersatzes ohne Rewegungsfunktion: Zementlert) 5-822.10   Datenschutz 5-822.11   Implication einer Endoprothese am Kniegelenk: Pemoral und tibial schaftverankerter Prothese: Hybrid (calisamesentert) 5-822.11   Datenschutz 5-822.11   Implication, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Seiffitterporterise: in inklinnighter Detrifichenprothese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Seiffitterporterise: in inklinnighter Detrifichenprothese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Seiffitterporterise: in inklinnighter Detrifichenprothese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Seiffitterporterise: in inklinnighter Detrifichenprothese am Kniegelenk: Wechsel einer Prothese: Hybrid (calisamesenteris) 5-823.51   Daterschutz 5-823.51 (Revision, Wechsel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: In Patellaersat	5-821.f2	Datenschutz	
Geitflüche, zementiert)  5.822.ft   Datenschutz   S-22.ft   (Impolantation eines Endoprorthese am Kniegelenk: Implantation eines endoprorthetischen Gelenkenstatze ohne Newgungsfunktion: Zementiert)  5.822.ft   Datenschutz   S-22.ft   (Impolantation eines endoprorthese am Kniegelenk: Pemoral und tibial schaftverankerte Protthese: Hybrid (Iotamentiert))  5.822.ft   (Impolantation eines endoprorthese am Kniegelenk: Pemoral und tibial schaftverankerte Protthese: Hybrid (Iotamentiert))  5.823.ft   Datenschutz   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Section of Protter (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Sectional Protter (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer Patellaersatzes: International Protter (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer Patellaersatzes: International Protter (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer Endoprorthese mit erweiterter Begefühligheit: Nur (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer Endoprorthese mit erweiterter Begefühligheit: Nur (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Wechsel einer Endoprorthese eine Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Enternung eines endoprorthese eine Gelenkenster (International Protter)   S-22.ft   (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprorthese am Kniegelenk: Enternung eines endoprorthese eine Sterenung ei	5-821.h	Datenschutz	
ohne Bewegungsfunktion. Zementlert)  5-822.h2 (Unplantation einer Endoprothese am Kniegelenk: Fenoral und tibial schaftverankerte Prothese: Hybrid ((bitementlert))  5-823.11 (Batenschutz 5-823.11 (Kevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel einer unklondyfären Schlittenprothese: in unklondyfären Oberflächenprothese zementhert)  5-823.13 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel einer unklondyfären Schlittenprothese: in bikondyfären Oberflächenprothese zementhert)  5-823.51 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel eines Patellaersatzes: In Zementhert)  5-823.53 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel eines Patellaersatzes: In Zementhert)  5-823.53 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel eines Patellaersatzes: In Zementhert)  5-823.54 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wecksel eines Patellaersatzes: In Zementhert)  5-823.55 (Bevision, Wecksel und Entferrung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entferrung eines Endoprothese am Kniege	5-822.87	Datenschutz	
Intellementierty   Seaz.1.1   Datenschutz   Seaz.1.1 (Revision, Wechsel und Entferrung einer Endgrorthese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Schilltenprothese: In kninkondylären Oberflächenprothese zementiert)	5-822.f1	Datenschutz	
Schilttenprothese: In unikondylare Oberflächenprothese zementiert)  5.823.1a (Borkinson, Wecksel und Entiferrung einer Endogrorhese am Kniegelenk: Wechsel einer unikondylären Schilttenprothese: In bikondyläre Oberflächenprothese, nicht zementiert)  5.823.51 (Borkinson, Wecksel und Entiferrung einer Endogrorhese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaursatzes: In Patellaursatzes in patellofemoralen Ersatz, (Eurl-Jementiert)  5.823.53 (Revision, Wechsel und Entiferrung einer Endogrorhese am Kniegelenk: Wechsel einer Endogrothese mit erweiterter Feugeflähigheit. Nur Inlaywechsel einer Endogrothese in Patellogenoralen Ersatz, (Eurl-Jementiert)  5.823.10 (Bewision, Wechsel und Entiferrung einer Endogrothese am Kniegelenk: Wechsel einer Endogrothese mit erweiterter Feugeflähigheit. Nur Inlaywechsel erweiterter Feugeflähigheit. Nur Inlaywechsel einer Endogrothese endogrothese einer Endogrothese e	5-822.h2	Datenschutz	
Schiltenprothese: in blkondyläre Oberflächenprothese, nicht zementert) 5-823-51 (Datenschutz 5-823-51 (Bevision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes. In Patellacrischliche, zemenfert) 5-823-53 (Bevision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes. In patellofemoralen Ersatz, (Leu)-Jementert) 5-823-80 (Datenschutz 5-823-80 (Bewision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel einer Endoprothese mit erweiterter Beugefähigkeit. Vizu Irlaywechsel. 5-823-1) (Datenschutz 5-823-80 (Bewision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung eines endoprothetschen Gelenkersatzes ohne Bewegungsfunktion) 5-824-40 (Datenschutz 5-824-40 (Implantation einer Endoprothese am Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, mit Ersatz des Radiuskopfes) 5-825-80 (Datenschutz 5-824-80 (Bewision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, mit Ersatz des Radiuskopfes) 5-825-70 (Datenschutz 5-825-70 (Bewision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk) 5-825-71 (Datenschutz 5-825-70 (Bewision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk) 5-825-72 (Datenschutz 5-825-70 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk) 5-825-73 (Datenschutz 5-825-70 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Endoprothese ein Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Endoprothese einer Endop	5-823.11	Datenschutz	
Patellarückfläche, zementiert) 5-823.53 Datenschutz 5-823.50 Datenschutz 5-823.50 Datenschutz 5-823.50 Datenschutz 5-823.50 Datenschutz 5-823.50 Datenschutz 5-823.60 Datenschutz 5-823.60 Datenschutz 5-823.60 Datenschutz 5-823.61 Datenschutz 5-823.61 Datenschutz 5-823.61 Datenschutz 5-824.40 Datenschutz 5-824.41 Datenschutz 5-824.41 Datenschutz 5-824.41 Datenschutz 5-824.81 Datenschutz 5-824.81 Datenschutz 5-824.81 Datenschutz 5-824.81 Datenschutz 5-825.00 Datenschutz	5-823.1a	Datenschutz	
patellofemoralen Ersatz, (feil-)-gementiert)	5-823.51	Datenschutz	5-823.51 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: In Patellarückfläche, zementiert)
erweiterter Beugefähligkeit: Nur Inlaywechsel) 5-823.j Datenschutz 5-823.j (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung eines endoprothetischen Gelenkernsatzes ohne Bewegungsfunktion) 5-824.40 Datenschutz 5-824.40 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, ohne Fasta des Radiuskopfes) 5-824.41 Datenschutz 5-824.41 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, mit Ersat des Radiuskopfes) 5-825.00 Datenschutz 5-825.00 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk) 5-825.01 Datenschutz 5-825.01 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Ellenbogengelenk) 5-825.7 Datenschutz 5-825.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Humeruskopforschese) 5-825.01 Datenschutz 5-825.4 (Andere gelenk)astische Eingriffer. Resektionsarthroplastik am Ellenbogengelenk) 5-830.1 Datenschutz 5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie) 5-830.2 Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie) 5-830.4 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Endfernung eines Fremdkörpers) 5-832.7 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Endfernung eines Fremdkörpers) 5-832.0 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers) 5-832.7 (Euzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.7 (Euzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Struktu	5-823.53	Datenschutz	5-823.53 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Wechsel eines Patellaersatzes: In patellofemoralen Ersatz, (teil-)zementiert)
endoprothetsischen Gelenkersatzes ohne Bewegungsfunktion) 5-824.40 Datenschutz 5-824.40 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, ohne Ersatz des Radiuskopfes) 5-824.41 Datenschutz 5-824.41 (Implantation einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Totalendoprothese Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, mit Ersatz des Radiuskopfes) 5-825.00 Datenschutz 5-825.00 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk) 5-825.01 Datenschutz 5-825.01 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Ellenbogengelenk) 5-825.7 (Datenschutz 5-825.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Ellenbogengelenk) 5-825.7 (Datenschutz 5-825.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der Gelenken einer Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endoprothese Endopro	5-823.b0	Datenschutz	
Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, ohne Ersatz des Radiuskopfes)	5-823.j	Datenschutz	
Ellenbogengelenk, gekoppelt: Humeroulnargelenk, mit Ersatz des Radiuskopfes)  5-825.00 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Schultergelenk)  5-825.01 (Datenschutz 5-825.01 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Revision (ohne Wechsel): Ellenbogengelenk)  5-825.7 (Datenschutz 5-825.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Humeruskopfprothese)  5-829.4 (Datenschutz 5-829.4 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Resektionsarthroplastik am Ellenbogengelenk)  5-830.1 (Datenschutz 5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie)  5-830.2 (Datenschutz 5-830.2 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)  5-830.3 (Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)  5-830.4 (Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt)  5-832.0 (Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt)  5-832.1 (Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt)  5-832.2 (Datenschutz 5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen))  5-832.3 (Datenschutz 5-832.3 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbellogen (und angrenzende Strukturen))  5-832.4 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbellogen (und angrenzende Strukturen))  5-832.5 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbels	5-824.40	Datenschutz	
(ohne Wechsel): Schultergelenk)	5-824.41	Datenschutz	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
S-825.7   Datenschutz   S-825.7 (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese an Gelenken der oberen Extremität: Entfernung einer Humeruskopfprothese)	5-825.00	Datenschutz	
einer Humeruskopfprothese)  5-829.4 Datenschutz 5-829.4 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Resektionsarthroplastik am Ellenbogengelenk)  5-830.1 Datenschutz 5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie)  5-830.2 Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)  5-830.3 Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)  5-830.4 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Drainage)  5-832.0 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt)  5-832.7 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsgmente (und angrenzende Strukturen))  5-832.9 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen))  5-832.9 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen))  5-835.3 Datenschutz 5-835.3 ((Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-835.40 Datenschutz 5-835.50 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-836.41 Datenschutz 5-835.63 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente)  5-837.01 Datenschutz 5-835.31 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)  5-837.02 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule:	5-825.01	Datenschutz	(ohne Wechsel): Ellenbogengelenk)
5-830.1 Datenschutz 5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie) 5-830.2 Datenschutz 5-830.2 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers) 5-830.3 Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers) 5-830.4 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Drainage) 5-832.0 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt) 5-832.7 Datenschutz 5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt) 5-832.9 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelsäule: Wirbelsgemente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.8 Datenschutz 5-832.8 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen)) 5-835.41 Datenschutz 5-835.41 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.40 Datenschutz 5-835.40 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-825.7	Datenschutz	
5-830.2 Datenschutz 5-830.2 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Facettendenervation) 5-830.3 Datenschutz 5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers) 5-830.4 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt) 5-832.0 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.7 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen)) 5-832.8 Datenschutz 5-832.8 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.31 Datenschutz 5-832.8 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.31 Datenschutz 5-835.3 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.40 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-829.4	Datenschutz	5-829.4 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Resektionsarthroplastik am Ellenbogengelenk)
Datenschutz   S-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)	5-830.1	Datenschutz	5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie)
5-830.4 Datenschutz 5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Drainage) 5-832.0 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt) 5-832.7 Datenschutz 5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.9 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen)) 5-832.x Datenschutz 5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-830.2	Datenschutz	5-830.2 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Facettendenervation)
5-832.0 Datenschutz 5-832.0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Spondylophyt) 5-832.7 Datenschutz 5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.9 Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbögen (und angrenzende Strukturen)) 5-832.x Datenschutz 5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-830.3	Datenschutz	5-830.3 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Entfernung eines Fremdkörpers)
5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.9 (Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen)) 5-832.x Datenschutz 5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-830.4	Datenschutz	5-830.4 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Drainage)
5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und angrenzende Strukturen)) 5-832.9 (Datenschutz 5-832.9 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Wirbelbogen (und angrenzende Strukturen)) 5-832.x Datenschutz 5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige) 5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-832.0	Datenschutz	5-832 0 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewehe der Wirhelsäule: Spondylophyt)
Strukturen))  5-832.x Datenschutz 5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige)  5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente)  5-837.01 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)  5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)  5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-832.7		5-832.7 (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Mehrere Wirbelsegmente (und
5-835.a1 Datenschutz 5-835.a1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von Knochenersatzmaterial aus Kollagenfasern: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen) 5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente) 5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente) 5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper) 5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper) 5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente) 5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-832.9	Datenschutz	
Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-835.d0 Datenschutz 5-835.d0 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Ohne Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente)  5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)  5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)  5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-832.x	Datenschutz	5-832.x (Exzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sonstige)
Anreicherung von Knochenwachstumszellen)  5-836.41 Datenschutz 5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente)  5-836.53 Datenschutz 5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)  5-837.01 Datenschutz 5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)  5-837.02 Datenschutz 5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-835.a1	Datenschutz	· ·
5-836.53   Datenschutz   5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)   5-837.01   Datenschutz   5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)   5-837.02   Datenschutz   5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)   5-838.92   Datenschutz   5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)   5-838.95   Datenschutz   5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-835.d0	Datenschutz	
5-836.53   Datenschutz   5-836.53 (Spondylodese: Ventral: 3 bis 5 Segmente)   5-837.01   Datenschutz   5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)   5-837.02   Datenschutz   5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)   5-838.92   Datenschutz   5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)   5-838.95   Datenschutz   5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-836.41	Datenschutz	5-836.41 (Spondylodese: Dorsal und ventral kombiniert, interkorporal: 2 Segmente)
5-837.01 Datenschutz  5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 2 Wirbelkörper)  5-837.02 Datenschutz  5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat 3 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz  5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz  5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-836.53		
3 Wirbelkörper)  5-838.92 Datenschutz 5-838.92 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-837.01		5-837.01 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat:
Nicht primärstabil, 3 bis 6 Segmente)  5-838.95 Datenschutz 5-838.95 (Andere komplexe Rekonstruktionen der Wirbelsäule: Dorsal instrumentierte Korrekturspondylodese: Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-837.02	Datenschutz	5-837.02 (Wirbelkörperersatz und komplexe Rekonstruktion der Wirbelsäule: Wirbelkörperersatz durch Implantat: 3 Wirbelkörper)
Primärstabil, 3 bis 6 Segmente)	5-838.92	Datenschutz	
5-839.61 Datenschutz 5-839.61 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Knöcherne Dekompression des Spinalkanals: 2 Segmente)	5-838.95	Datenschutz	
	5-839.61	Datenschutz	5-839.61 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Knöcherne Dekompression des Spinalkanals: 2 Segmente)

5-839.8	Datenschutz	5-839.8 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Komplexe Rekonstruktion mit Fusion (360 Grad), ventral und dorsal kombiniert)
5-839.93	Datenschutz	5-839.93 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Implantation von Material in einen Wirbelkörper ohne Verwendung eines Systems zur intravertebralen, instrumentellen Wirbelkörperaufrichtung: 4 oder mehr Wirbelkörper)
5-839.a1	Datenschutz	5-839.a1 (Andere Operationen an der Wirbelsäule: Implantation von Material in einen Wirbelkörper mit Verwendung eines Systems zur intravertebralen, instrumentellen Wirbelkörperaufrichtung: 2 Wirbelkörper)
5-83a.2	Datenschutz	5-83a.2 (Minimalinvasive Behandlungsverfahren an der Wirbelsäule (zur Schmerztherapie): Thermokoagulation oder Kryodenervation des Iliosakralgelenkes)
5-83a.x	Datenschutz	5-83a.x (Minimalinvasive Behandlungsverfahren an der Wirbelsäule (zur Schmerztherapie): Sonstige)
5-83b.41	Datenschutz	5-83b.41 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch dorsales Schrauben-Platten- System: 2 Segmente)
5-83b.42	Datenschutz	5-83b.42 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch dorsales Schrauben-Platten- System: 3 Segmente)
5-83b.63	Datenschutz	5-83b.63 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Hakenplatten: 4 oder mehr Segmente)
5-83b.71	Datenschutz	5-83b.71 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch intervertebrale Cages: 2 Segmente)
5-840.06	Datenschutz	5-840.06 (Operationen an Sehnen der Hand: Inzision: Sehnenscheiden Handgelenk)
5-840.40	Datenschutz	5-840.40 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Handgelenk)
5-840.41	Datenschutz	5-840.41 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Langfinger)
5-840.44	Datenschutz	5-840.44 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Langfinger)
5-840.63	Datenschutz	5-840.63 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Handgelenk)
5-840.74	Datenschutz	5-840.74 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Langfinger)
5-840.75	Datenschutz	5-840.75 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, sekundär: Strecksehnen Daumen)
5-841.47	Datenschutz	5-841.47 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Bänder des Interphalangealgelenkes am Daumen)
5-842.71	Datenschutz	5-842.71 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziektomie mit mehreren Neurolysen und mehreren Arteriolysen: Mehrere Finger)
5-844.01	Datenschutz	5-844.01 (Operation an Gelenken der Hand: Arthrotomie: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-845.15	Datenschutz	5-845.15 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, total: Strecksehnen Daumen)
5-845.4	Datenschutz	5-845.4 (Synovialektomie an der Hand: Daumensattelgelenk)
5-847.22	Datenschutz	5-847.22 (Resektionsarthroplastik an Gelenken der Hand: Rekonstruktion mit autogenem Material und Sehnenaufhängung: Daumensattelgelenk)
5-849.0	Datenschutz	5-849.0 (Andere Operationen an der Hand: Exzision eines Ganglions)
5-849.3	Datenschutz	5-849.3 (Andere Operationen an der Hand: Radikale Exzision von erkranktem Gewebe)
5-850.08	Datenschutz	5-850.08 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision eines Muskels, längs: Oberschenkel und Knie)
5-850.09	Datenschutz	5-850.09 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision eines Muskels, längs: Unterschenkel)
5-850.19	Datenschutz	5-850.19 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision eines Muskels, quer: Unterschenkel)
5-850.28	Datenschutz	5-850.28 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Sehne, längs: Oberschenkel und Knie)
5-850.32	Datenschutz	5-850.32 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Sehne, quer: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.3a	Datenschutz	5-850.3a (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Sehne, quer: Fuß)
5-850.62	Datenschutz	5-850.62 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.63	Datenschutz	5-850.63 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Unterarm)
5-850.67	Datenschutz	5-850.67 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Leisten- und Genitalregior und Gesäß)
5-850.8a	Datenschutz	5-850.8a (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einem Muskel: Fuß)
5-850.99	Datenschutz	5-850.99 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einer Sehne: Unterschenkel)
5-850.a7	Datenschutz	5-850.a7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einer Faszie: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-850.b6	Datenschutz	5-850.b6 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Bauchregion)
5-850.b7	Datenschutz	5-850.b7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-850.c1	Datenschutz	5-850.c1 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Schulter und Axilla)
5-850.d6	Datenschutz	5-850.d6 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Bauchregion)
5-850.d7	Datenschutz	5-850.d7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-851.03	Datenschutz	5-851.03 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Durchtrennung eines Muskels: Unterarm)
5-851.21	Datenschutz	5-851.21 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, perkutan: Schulter und Axilla)
5-851.7a	Datenschutz	5-851.7a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, perkutan: Fuß)
5-851.83	Datenschutz	5-851.7a [Dui chtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segmer oder n.n.bez.: Unterarm)
5-851.87	Datenschutz	5-851.87 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segmer

		oder n.n.bez.: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-851.89	Datenschutz	5-851.89 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segment oder n.n.bez.: Unterschenkel)
5-851.8a	Datenschutz	5-851.8a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, ein Segment oder n.n.bez.: Fuß)
5-851.93	Datenschutz	5-851.93 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, ein Segment oder n.n.bez.: Unterarm)
5-851.9a	Datenschutz	5-851.9a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, ein Segment oder n.n.bez.: Fuß)
5-851.aa	Datenschutz	5-851.aa (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, perkutan: Fuß)
5-851.c8	Datenschutz	5-851.c8 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, mehrere
		Segmente: Oberschenkel und Knie)
5-852.02	Datenschutz	5-852.02 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, partiell: Oberarm und Ellenbogen)
5-852.13	Datenschutz	5-852.13 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, total: Unterarm)
5-852.1a	Datenschutz	5-852.1a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehne, total: Fuß)
5-852.29	Datenschutz	5-852.29 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehnenscheide, partiell: Unterschenkel)
5-852.2a	Datenschutz	5-852.2a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Sehnenscheide, partiell: Fuß)
5-852.43	Datenschutz	5-852.43 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, epifaszial, partiell: Unterarm)
5-852.48	Datenschutz	5-852.48 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, epifaszial, partiell: Oberschenkel und Knie)
5-852.67	Datenschutz	5-852.67 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-852.68	Datenschutz	5-852.68 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Oberschenkel und Knie)
5-852.8a	Datenschutz	5-852.8a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, epifaszial: Fuß)
5-852.9a	Datenschutz	5-852.9a (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision an Sehnen und Muskeln, subfaszial: Fuß)
5-852.a9	Datenschutz	5-852.a9 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Faszie: Unterschenkel)
5-852.f9	Datenschutz	5-852.f9 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Sehnengewebe zur Transplantation: Unterschenkel)
5-852.g8	Datenschutz	5-852.g8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Faszie zur Transplantation: Oberschenkel und Knie)
5-853.01	Datenschutz	5-853.01 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Schulter und Axilla)
5-853.03	Datenschutz	5-853.03 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Unterarm)
5-853.09	Datenschutz	5-853.09 (Rekonstruktion von Muskeln: Refixation: Unterschenkel)
5-853.11	Datenschutz	5-853.11 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Schulter und Axilla)
5-853.12	Datenschutz	5-853.12 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Oberarm und Ellenbogen)
5-853.13	Datenschutz	5-853.13 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Unterarm)
5-853.15	Datenschutz	5-853.15 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Brustwand und Rücken)
5-853.19	Datenschutz	5-853.19 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Unterschenkel)
5-853.29	Datenschutz	5-853.29 (Rekonstruktion von Muskeln: Verlängerung und Naht: Unterschenkel)
5-854.07	Datenschutz	5-854.07 (Rekonstruktion von Sehnen: Verlängerung: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-854.18	Datenschutz	5-854.18 (Rekonstruktion von Sehnen: Verkürzung: Oberschenkel und Knie)
5-854.1b	Datenschutz	5-854.1b (Rekonstruktion von Sehnen: Verkürzung: Rückfuß und Fußwurzel)
5-854.31	Datenschutz	5-854.31 (Rekonstruktion von Sehnen: Augmentation: Schulter und Axilla)
5-854.38	Datenschutz	5-854.38 (Rekonstruktion von Sehnen: Augmentation: Oberschenkel und Knie)
5-854.39	Datenschutz	5-854.39 (Rekonstruktion von Sehnen: Augmentation: Unterschenkel)
5-854.48	Datenschutz	5-854.48 (Rekonstruktion von Sehnen: Ersatzplastik: Oberschenkel und Knie)
5-854.72	Datenschutz	5-854.72 (Rekonstruktion von Sehnen: Transplantation: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.12	Datenschutz	5-855.12 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.13	Datenschutz	5-855.13 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterarm)
5-855.22	Datenschutz	5-855.22 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.38	Datenschutz	5-855.38 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht der Sehnenscheide, primär:  Oberschenkel und Knie)
5-855.53	Datenschutz	5-855.53 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenolyse, eine Sehne: Unterarm)
5-855.58	Datenschutz	5-855.58 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenolyse, eine Sehne: Oberschenkel und Knie)
5-855.63	Datenschutz	5-855.63 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenolyse, mehrere Sehnen: Unterarm)
5-855.6a	Datenschutz	5-855.6a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenolyse, mehrere Sehnen: Fuß)
5-855.71	Datenschutz	5-855.71 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenodese eine Sehne, primär: Schulter und Axilla)
5-855.72	Datenschutz	5-855.72 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenodese eine Sehne, primär: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.a7	Datenschutz	5-855.a7 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Tenodese mehrere Sehnen, sekundär:

		Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-856.07	Datenschutz	5-856.07 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-856.0x	Datenschutz	5-856.0x (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Sonstige)
5-856.37	Datenschutz	5-856.37 (Rekonstruktion von Faszien: Doppelung einer Faszie: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-856.a9	Datenschutz	5-856.a9 (Rekonstruktion von Faszien: Deckung eines Defektes mit allogenem Material: Unterschenkel)
5-856.aa	Datenschutz	5-856.aa (Rekonstruktion von Faszien: Deckung eines Defektes mit allogenem Material: Fuß)
5-857.1a	Datenschutz	5-857.1a (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Fuß)
5-857.48	Datenschutz	5-857.48 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Faszienlappen: Oberschenkel und Knie)
5-857.98	Datenschutz	5-857.98 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Oberschenkel und Knie)
5-857.9a	Datenschutz	5-857.9a (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen, gefäßgestielt: Fuß
5-858.01	Datenschutz	5-858.01 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Schulter und Axilla)
5-858.51	Datenschutz	5-858.51 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Schulter und Axilla)
5-858.53	Datenschutz	5-858.53 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Unterarm)
5-858.5a	Datenschutz	5-858.5a (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Fuß)
5-858.7a	Datenschutz	5-858.7a (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Fuß)
5-859.13	Datenschutz	5-859.13 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Unterarm)
5-859.17	Datenschutz	5-859.17 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-859.1x	Datenschutz	5-859.1x (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Sonstige)
5-859.29	Datenschutz	5-859.29 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Resektion eines Ganglions: Unterschenkel)
5-863.3	Datenschutz	5-863.3 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation)
5-863.4	Datenschutz	5-863.4 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation mit Haut- oder Muskelplastik)
5-866.2	Datenschutz	5-866.2 (Revision eines Amputationsgebietes: Handregion)
5-866.x	Datenschutz	5-866.x (Revision eines Amputationsgebietes: Sonstige)
5-86a.11	Datenschutz	5-86a.11 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Drei Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-86a.12	Datenschutz	5-86a.12 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Vier Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-86a.13	Datenschutz	5-86a.13 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Fünf Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-86a.14	Datenschutz	5-86a.14 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen: Sechs oder mehr Mittelfuß- und/oder Zehenstrahlen)
5-86a.21	Datenschutz	5-86a.21 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Computergestützte Planung von Operationen an den Extremitätenknochen: Mit Verwendung von patientenindividuell angepassten Implantaten)
5-890.26	Datenschutz	5-890.26 (Tätowieren und Einbringen von Fremdmaterial in Haut und Unterhaut: Einbringen von xenogenem Material: Schulter und Axilla)
5-892.06	Datenschutz	5-892.06 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Schulter und Axilla)
5-892.14	Datenschutz	5-892.14 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Sonstige Teile Kopf)
5-892.1a	Datenschutz	5-892.1a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Brustwand und Rücken)
5-892.24	Datenschutz	5-892.24 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Sonstige Teile Kopf)
5-892.27	Datenschutz	5-892.27 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Oberarm und Ellenbogen)
5-892.3e	Datenschutz	5-892.3e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Oberschenkel und Knie)
5-892.4a	Datenschutz	5-892.4a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Medikamententrägers: Brustwand und Rücken)
5-892.4b	Datenschutz	5-892.4b (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Medikamententrägers: Bauchregion)
5-894.06	Datenschutz	5-894.06 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-894.09	Datenschutz	5-894.09 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Hand)
5-894.0d	Datenschutz	5-894.0d (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Gesäß)

5-894.0e	Datenschutz	5-894.0e (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-894.18	Datenschutz	5-894.18 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Unterarm)
5-894.1a	Datenschutz	5-894.1a (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken)
5-894.1e	Datenschutz	5-894.1e (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-895.07	Datenschutz	5-895.07 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen)
5-895.09	Datenschutz	5-895.09 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Hand)
5-895.1f	Datenschutz	5-895.1f (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Unterschenkel)
5-895.26	Datenschutz	5-895.26 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-895.27	Datenschutz	5-895.27 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen)
5-895.28	Datenschutz	5-895.28 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Unterarm)
5-895.2e	Datenschutz	5-895.2e (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-895.2f	Datenschutz	5-895.2f (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Unterschenkel)
5-895.2g	Datenschutz	5-895.2g (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Fuß)
5-896.00	Datenschutz	5-896.00 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Lippe)
5-896.0a	Datenschutz	5-896.0a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Brustwand und Rücken)
5-896.2a	Datenschutz	5-896.2a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Brustwand und Rücken)
5-896.2b	Datenschutz	5-896.2b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Bauchregion)
5-896.2g	Datenschutz	5-896.2g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Fuß)
5-896.xe	Datenschutz	5-896.xe (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Oberschenkel und Knie)
5-896.y	Datenschutz	5-896.y (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: N.n.bez.)
5-898.5	Datenschutz	5-898.5 (Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, total)
5-898.6	Datenschutz	5-898.6 (Operationen am Nagelorgan: Exzision von erkranktem Gewebe des Nagelbettes)
5-900.14	Datenschutz	5-900.14 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Sonstige Teile Kopf)
5-900.19	Datenschutz	5-900.19 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Hand)
5-900.1c	Datenschutz	5-900.1c (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Leisten- und Genitalregion)
5-900.1d	Datenschutz	5-900.1d (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Gesäß)
5-901.07	Datenschutz	5-901.07 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Spalthaut: Oberarm und Ellenbogen)
5-902.0g	Datenschutz	5-902.0g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Fuß)
5-902.1g	Datenschutz	5-902.1g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, kleinflächig: Fuß)
5-902.44	Datenschutz	5-902.44 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-902.6f	Datenschutz	5-902.6f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Unterschenkel)
5-902.6g	Datenschutz	5-902.6g (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Fuß)
5-903.1e	Datenschutz	5-903.1e (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Oberschenkel und Knie)
5-903.2g	Datenschutz	5-903.2g (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, kleinflächig: Fuß)
5-903.68	Datenschutz	5-903.68 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Unterarm)
5-903.6e	Datenschutz	5-903.6e (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Oberschenkel
		und Knie)
5-903.x8	Datenschutz	5-903.x8 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Sonstige: Unterarm)
5-905.0f	Datenschutz	5-905.0f (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)

5-905.0g	Datenschutz	5-905.0g (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Fuß)
5-907.2f	Datenschutz	5-907.2f (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Unterschenkel)
5-907.3g	Datenschutz	5-907.3g (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Fuß)
5-907.4f	Datenschutz	5-907.4f (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten Fernlappens: Unterschenkel)
5-907.5e	Datenschutz	5-907.5e (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Oberschenkel und Knie)
5-908.1	Datenschutz	5-908.1 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Oberlippe)
5-913.7f	Datenschutz	5-913.7f (Entfernung oberflächlicher Hautschichten: Ausbürsten, großflächig: Unterschenkel)
5-916.1a	Datenschutz	5-916.1a (Temporäre Weichteildeckung: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, kleinflächig: Brustwand und Rücken)
5-916.2e	Datenschutz	5-916.2e (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Oberschenkel und Knie)
5-916.2f	Datenschutz	5-916.2f (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Unterschenkel)
5-916.5f	Datenschutz	5-916.5f (Temporäre Weichteildeckung: Durch allogene Hauttransplantation, großflächig: Unterschenkel)
5-916.68	Datenschutz	5-916.68 (Temporäre Weichteildeckung: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Unterarm)
5-916.77	Datenschutz	5-916.77 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-916.7a	Datenschutz	5-916.7a (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-916.7c	Datenschutz	5-916.7c (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Leisten- und Genitalregion)
5-916.7e	Datenschutz	5-916.7e (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-921.36	Datenschutz	5-921.36 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Schulter und Axilla)
5-928.8f	Datenschutz	5-928.8f (Primärer Wundverschluss der Haut und Revision einer Hautplastik bei Verbrennungen und Verätzungen: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Unterschenkel)
5-932.00	Datenschutz	5-932.00 (Art des verwendeten Materials für Gewebeersatz und Gewebeverstärkung: Nicht resorbierbares Material: Ohne Beschichtung)
5-932.3	Datenschutz	5-932.3 (Art des verwendeten Materials für Gewebeersatz und Gewebeverstärkung: Biologisches Material)
5-986.0x	Datenschutz	5-986.0x (Minimalinvasive Technik: Endoskopische Operationen durch natürliche Körperöffnungen [NOTES]: Sonstige)
8-018.0	Datenschutz	8-018.0 (Komplette parenterale Ernährung als medizinische Nebenbehandlung: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
8-020.4	Datenschutz	8-020.4 (Therapeutische Injektion: Bänder, Sehnen oder Bindegewebe)
8-020.5	Datenschutz	8-020.5 (Therapeutische Injektion: Gelenk oder Schleimbeutel)
8-020.x	Datenschutz	8-020.x (Therapeutische Injektion: Sonstige)
8-101.3	Datenschutz	8-101.3 (Fremdkörperentfernung ohne Inzision: Aus dem äußeren Gehörgang)
8-102.5	Datenschutz	8-102.5 (Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Oberarm und Ellenbogen)
8-144.2	Datenschutz	8-144.2 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Kleinlumig, sonstiger Katheter)
8-148.1	Datenschutz	8-148.1 (Therapeutische Drainage von anderen Organen und Geweben: Retroperitonealraum)
8-148.x	Datenschutz	8-148.x (Therapeutische Drainage von anderen Organen und Geweben: Sonstige)
8-151.x	Datenschutz	8-151.x (Therapeutische perkutane Punktion des Zentralnervensystems und des Auges: Sonstige)
8-152.1	Datenschutz	8-152.1 (Therapeutische perkutane Punktion von Organen des Thorax: Pleurahöhle)
8-178.4	Datenschutz	8-178.4 (Therapeutische Spülung eines Gelenkes: Humeroulnargelenk)
8-178.g	Datenschutz	8-178.g (Therapeutische Spülung eines Gelenkes: Hüftgelenk)
8-178.h	Datenschutz	8-178.h (Therapeutische Spülung eines Gelenkes: Kniegelenk)
8-190.33	Datenschutz	8-190.33 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
8-192.0e	Datenschutz	8-192.0e (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)
8-192.1f	Datenschutz	8-192.1f (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Unterschenkel)
8-192.1g	Datenschutz	8-192.1g (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Großflächig: Fuß)
8-200.1	Datenschutz	8-200.1 (Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Humerus proximal)
8-200.d	Datenschutz	8-200.d (Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Becken)
8-201.1	Datenschutz	8-201.1 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Akromioklavikulargelenk)
8-201.5	Datenschutz	8-201.5 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Proximales Radioulnargelenk)
8-201.p	Datenschutz	8-201.p (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Tarsometatarsalgelenk)
8-310.5	Datenschutz	8-310.5 (Aufwendige Gipsverbände: Gips mit eingebautem Scharnier [Burrigips])
8-310.y	Datenschutz	8-310.y (Aufwendige Gipsverbände: N.n.bez.)
8-390.0	Datenschutz	8-390.0 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Spezialbett)
8-401.3	Datenschutz	8-401.3 (Extension durch Knochendrahtung (Kirschner-Draht): Tibia)
8-527.0	Datenschutz	8-527.0 (Konstruktion und Anpassung von Fixations- und Behandlungshilfen bei Strahlentherapie:

		Fixationsvorrichtung, einfach)
1-204.2	Datenschutz	1-204.2 (Untersuchung des Liquorsystems: Lumbale Liquorpunktion zur Liquorentnahme)
1-334.1	Datenschutz	1-334.1 (Urodynamische Untersuchung: Blasendruckmessung)
8-527.8	Datenschutz	8-527.8 (Konstruktion und Anpassung von Fixations- und Behandlungshilfen bei Strahlentherapie: Individuelle Blöcke oder Viellamellenkollimator (MLC))
1-440.9	Datenschutz	1-440.9 (Endoskopische Biopsie an oberem Verdauungstrakt, Gallengängen und Pankreas: Stufenbiopsie am oberen Verdauungstrakt)
8-52d	Datenschutz	8-52d (Intraoperative Strahlentherapie mit Röntgenstrahlung)
1-440.a	Datenschutz	1-440.a (Endoskopische Biopsie an oberem Verdauungstrakt, Gallengängen und Pankreas: 1 bis 5 Biopsien am oberen Verdauungstrakt)
1-480.4	Datenschutz	1-480.4 (Perkutane (Nadel-)Biopsie an Knochen: Wirbelsäule)
1-480.6	Datenschutz	1-480.6 (Perkutane (Nadel-)Biopsie an Knochen: Femur und Patella)
3-706	Datenschutz	8-706 (Anlegen einer Maske zur maschinellen Beatmung)
8-800.g0	Datenschutz	8-800.g0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 1 Thrombozytenkonzentrat)
8-800.g3	Datenschutz	8-800.g3 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 4 Thrombozytenkonzentrate)
8-810.66	Datenschutz	8-810.66 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter aktivierter Faktor VII: 100 kIE bis unter 200 kIE)
1-481.y	Datenschutz	1-481.y (Biopsie ohne Inzision an Knochen mit Steuerung durch bildgebende Verfahren: N.n.bez.)
8-810.6b	Datenschutz	8-810.6b (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter aktivierter Faktor VII: 1.000 kIE bis unter 1.500 kIE)
8-810.96	Datenschutz	8-810.96 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 2.000 Einheiten bis unter 3.000 Einheiten)
1-502.2	Datenschutz	1-502.2 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Oberarm und Ellenbogen)
1-502.4	Datenschutz	1-502.4 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Rumpf)
3-810.97	Datenschutz	8-810.97 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 3.000 Einheiten bis unter 4.000 Einheiten)
1-502.5	Datenschutz	1-502.5 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Oberschenkel)
1-502.x	Datenschutz	1-502.x (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Sonstige)
1-503.1	Datenschutz	1-503.1 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Humerus)
1-503.5	Datenschutz	1-503.5 (Biopsie an Knochen durch Inzision: Becken)
8-810.9d	Datenschutz	8-810.9d (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 25.000 Einheiten bis unter 30.000 Einheiten)
1-504.1	Datenschutz	1-504.1 (Biopsie an Gelenken und Schleimbeuteln durch Inzision: Gelenke des Schultergürtels)
1-504.7	Datenschutz	1-504.7 (Biopsie an Gelenken und Schleimbeuteln durch Inzision: Kniegelenk)
1-504.8	Datenschutz	1-504.8 (Biopsie an Gelenken und Schleimbeuteln durch Inzision: Oberes Sprunggelenk)
1-631.0	Datenschutz	1-631.0 (Diagnostische Ösophagogastroskopie: Bei normalem Situs)
8-810.e8	Datenschutz	8-810.e8 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Faktor XIII: 1.000 Einheiten bis unter 2.000 Einheiten)
8-810.h5	Datenschutz	8-810.h5 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: C1- Esteraseinhibitor: 1.500 Einheiten bis unter 2.000 Einheiten)
1-632.x	Datenschutz	1-632.x (Diagnostische Ösophagogastroduodenoskopie: Sonstige)
1-854.1	Datenschutz	1-854.1 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Schultergelenk)
1-854.2	Datenschutz	1-854.2 (Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Ellenbogengelenk)
3-052	Datenschutz	3-052 (Transösophageale Echokardiographie [TEE])
3-611.0	Datenschutz	3-611.0 (Phlebographie der Gefäße von Hals und Thorax: Obere Hohlvene)
3-801	Datenschutz	3-801 (Native Magnetresonanztomographie des Halses)
8-810.j5	Datenschutz	8-810.j5 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Fibrinogenkonzentrat: 2,0 g bis unter 3,0 g)
8-812.50	Datenschutz	8-812.50 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 500 IE bis unter 1.500 IE)
3-828	Datenschutz	3-828 (Magnetresonanztomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)
8-83b.3x	Datenschutz	8-83b.3x (Zusatzinformationen zu Materialien: Art der Metall- oder Mikrospiralen zur selektiven Embolisation: Sonstige Metall- oder Mikrospiralen)
3-992	Datenschutz	3-992 (Intraoperative Anwendung der Verfahren)
8-854.72	Datenschutz	8-854.72 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 72 bis 144 Stunden)
3-996	Datenschutz	3-996 (Anwendung eines 3D-Bildwandlers)
5-030.31	Datenschutz	5-030.31 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, dorsal: 2 Segmente)
8-917.13	Datenschutz	8-917.13 (Injektion eines Medikamentes in Gelenke der Wirbelsäule zur Schmerztherapie: Mit bildgebenden
J J I I . I J	Datenschutz	Verfahren: An den Gelenken der Lendenwirbelsäule)

5-030.60	Datenschutz	5-030.60 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Laminektomie HWS: 1 Segment)
5-030.61	Datenschutz	5-030.61 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Laminektomie HWS: 2 Segmente)
5-030.71	Datenschutz	5-030.71 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: 2 Segmente)
5-030.72	Datenschutz	5-030.72 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: Mehr als 2 Segmente)
5-031.00	Datenschutz	5-031.00 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: 1 Segment)
8-918.21	Datenschutz	8-918.21 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 21 Behandlungstage: Mindestens 84 Therapieeinheiten, davon weniger als 21 Therapieeinheiten psychotherapeutische Verfahren)
5-032.32	Datenschutz	5-032.32 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Hemilaminektomie LWS: Mehr als 2 Segmente)
8-976.01	Datenschutz	8-976.01 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Mindestens 100 bis höchstens 199 Behandlungstage)
5-032.41	Datenschutz	5-032.41 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 2 Segmente)
8-980.31	Datenschutz	8-980.31 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1105 bis 1656 Aufwandspunkte: 1381 bis 1656 Aufwandspunkte)
8-980.7	Datenschutz	8-980.7 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 3681 bis 4600 Aufwandspunkte)
5-036.8	Datenschutz	5-036.8 (Plastische Operationen an Rückenmark und Rückenmarkhäuten: Spinale Duraplastik)
8-987.13	Datenschutz	8-987.13 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 21 Behandlungstage)
5-040.3	Datenschutz	5-040.3 (Inzision von Nerven: Nerven Arm)
8-98g.11	Datenschutz	8-98g.11 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit nicht multiresistenten isolationspflichtigen
		Erregern: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 5 bis höchstens 9 Behandlungstage)
9-200.02	Datenschutz	9-200.02 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 57 bis 71 Aufwandspunkte)
5-041.9	Datenschutz	5-041.9 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Fuß)
5-041.y	Datenschutz	5-041.y (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: N.n.bez.)
5-049.3	Datenschutz	5-049.3 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Arm)
9-200.5	Datenschutz	9-200.5 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 101 bis 129 Aufwandspunkte)
5-049.8	Datenschutz	5-049.8 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation: Nerven Bein)
9-200.8	Datenschutz	9-200.8 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 188 bis 216 Aufwandspunkte)
9-200.c	Datenschutz	9-200.c (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 304 bis 332 Aufwandspunkte)
5-051.3	Datenschutz	5-051.3 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transposition, primär: Nerven Arm)
9-984.2	Datenschutz	9-984.2 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegestufe III (schwerste Pflegebedürftigkeit))
9-984.9	Datenschutz	9-984.9 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 4)
5-055.x	Datenschutz	5-055.x (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Sonstige)
9-984.a	Datenschutz	9-984.a (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 5)
5-056.1	Datenschutz	5-056.1 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Plexus brachialis)
5-221.x	Datenschutz	5-221.x (Operationen an der Kieferhöhle: Sonstige)
5-230.0	Datenschutz	5-230.0 (Zahnextraktion: Einwurzeliger Zahn)
5-232.x2	Datenschutz	5-232.x2 (Zahnsanierung durch Füllung: Sonstige: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-270.3	Datenschutz	5-270.3 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Wangenbereich)
5-340.8	Datenschutz	5-340.8 (Inzision von Brustwand und Pleura: Osteotomie der Rippe mit Osteosynthese)
5-343.3	Datenschutz	5-343.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe der Brustwand: Partielle Resektion am knöchernen Thorax, Sternum)
5-377.30	Datenschutz	5-377.30 (Implantation eines Herzschrittmachers, Defibrillators und Ereignis-Rekorders: Schrittmacher, Zweikammersystem, mit zwei Schrittmachersonden: Ohne antitachykarde Stimulation)
5-380.83	Datenschutz	5-380.83 (Inzision, Embolektomie und Thrombektomie von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. tibialis posterior)
5-383.24	Datenschutz	5-383.24 (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis)
5-383.83	Datenschutz	5-383.83 (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. tibialis posterior)
5-386.54	Datenschutz	5-386.54 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Arterien abdominal und pelvin: A. iliaca externa)
5-386.71	Datenschutz	5-386.71 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Arterien Oberschenkel: A. profunda femoris)
5-386.a6	Datenschutz	5-386.a6 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-388.23	Datenschutz	5-388.23 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Aa. digitales palmares communes)
5-388.8x	Datenschutz	5-388.8x (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: Sonstige)
5-388.93	Datenschutz	5-388.93 (Naht von Blutgefäßen: Tiefe Venen: V. subclavia)
5-388.99	Datenschutz	5-388.99 (Naht von Blutgefäßen: Tiefe Venen: V. iliaca externa)
5-388.9x	Datenschutz	5-388.9x (Naht von Blutgefäßen: Tiefe Venen: Sonstige)

5-389.9b	Datenschutz	5-389.9b (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Tiefe Venen: V. femoralis)
5-389.a2	Datenschutz	5-389.a2 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterarm und Hand)
5-389.a5	Datenschutz	5-389.a5 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Oberschenkel)
5-394.1	Datenschutz	5-394.1 (Revision einer Blutgefäßoperation: Revision einer Anastomose)
5-420.26	Datenschutz	5-420.26 (Inzision des Ösophagus: Ösophago-Gastromyotomie [Kardiomyotomie]: Endoskopisch)
5-429.7	Datenschutz	5-429.7 (Andere Operationen am Ösophagus: Ballondilatation)
5-490.x	Datenschutz	5-490.x (Inzision und Exzision von Gewebe der Perianalregion: Sonstige)
5-491.2	Datenschutz	5-491.2 (Operative Behandlung von Analfisteln: Fadendrainage)
5-492.1	Datenschutz	5-492.1 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des Analkanals: Destruktion, lokal)
5-496.0	Datenschutz	5-496.0 (Rekonstruktion des Anus und des Sphinkterapparates: Naht (nach Verletzung))
5-545.0	Datenschutz	5-545.0 (Verschluss von Bauchwand und Peritoneum: Sekundärer Verschluss der Bauchwand (bei postoperativer Wunddehiszenz))
5-572.0	Datenschutz	5-572.0 (Zystostomie: Offen chirurgisch)
5-590.21	Datenschutz	5-590.21 (Inzision und Exzision von retroperitonealem Gewebe: Drainage, retroperitoneal: Offen chirurgisch abdominal)
5-597.x	Datenschutz	5-597.x (Eingriffe bei artifiziellem Harnblasensphinkter: Sonstige)
5-612.1	Datenschutz	5-612.1 (Exzision und Destruktion von erkranktem Skrotumgewebe: Partielle Resektion)
5-624.4	Datenschutz	5-624.4 (Orchidopexie: Mit Funikulolyse)
5-626.0	Datenschutz	5-626.0 (Operative Verlagerung eines Abdominalhodens: Ohne mikrovaskuläre Anastomose, offen chirurgisch)
5-670	Datenschutz	5-670 (Dilatation des Zervikalkanals)
5-751	Datenschutz	5-751 (Kürettage zur Beendigung der Schwangerschaft [Abruptio])
5-760.23	Datenschutz	5-760.23 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-764.13	Datenschutz	5-764.13 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-764.23	Datenschutz	5-764.23 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-766.3	Datenschutz	5-766.3 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitaboden, offen, von außen)
5-769.2	Datenschutz	5-769.2 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an Maxilla und Mandibula)
5-778.0	Datenschutz	5-778.0 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), einschichtig)
5-778.2	Datenschutz	5-778.2 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Plastische Sofortrekonstruktion)
5-779.3	Datenschutz	5-779.3 (Andere Operationen an Kiefergelenk und Gesichtsschädelknochen: Entfernung von Osteosynthesematerial)
5-780.00	Datenschutz	5-780.00 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Klavikula)
5-780.06	Datenschutz	5-780.06 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Radius distal)
5-780.07	Datenschutz	5-780.07 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Ulna proximal)
5-780.0n	Datenschutz	5-780.0n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Tibia distal)
5-780.0q	Datenschutz	5-780.0q (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Fibulaschaft)
5-780.0r	Datenschutz	5-780.0r (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Exploration von Knochengewebe: Fibula distal)
5-780.14	Datenschutz	5-780.14 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Radius proximal)
5-780.16	Datenschutz	5-780.16 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Radius distal)
5-780.1h	Datenschutz	5-780.1h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Femur distal)
5-780.1t	Datenschutz	5-780.1t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Kalkaneus)
5-780.2g	Datenschutz	5-780.2g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Drainage: Femurschaft)
5-780.2t	Datenschutz	5-780.2t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Drainage: Kalkaneus)
5-780.3k	Datenschutz	5-780.3k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Tibia proximal)
5-780.3m	Datenschutz	5-780.3m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Tibiaschaft)
5-780.3n	Datenschutz	5-780.3n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Tibia distal)
5-780.3t	Datenschutz	5-780.3t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernung eines Fremdkörpers: Kalkaneus)
5-780.4u	Datenschutz	5-780.4u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Tarsale)
5-780.4w	Datenschutz	5-780.4w (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Phalangen Fuß)
5-780.4x	Datenschutz	5-780.4x (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Sonstige)
5-780.5f	Datenschutz	5-780.5f (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Femur proximal)
5-780.5g	Datenschutz	5-780.5g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Femurschaft)
5-780.5t	Datenschutz	5-780.5t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Kalkaneus)
5-780.5w	Datenschutz	5-780.5w (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Phalangen Fuß)
5-780.60	Datenschutz	5-780.60 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Klavikula)
	Datenschutz	5-780.6z (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Skapula)
5-780.6z	Datenstriatz	5 7 60:02 (m2ision am knochen, septisen and aseptisen. Debridement. Skapaia)

5-780.76	Datenschutz	5-780.76 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Radius distal)
5-780.78	Datenschutz	5-780.78 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Ulnaschaft)
5-780.7d	Datenschutz	5-780.7d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Becken)
5-780.7h	Datenschutz	5-780.7h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Femur distal)
5-780.7u	Datenschutz	5-780.7u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tarsale)
5-780.86	Datenschutz	5-780.86 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Radius distal)
5-780.87	Datenschutz	5-780.87 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Ulna proximal)
5-780.8h	Datenschutz	5-780.8h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Femur distal)
5-780.8q	Datenschutz	5-780.8q (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Fibulaschaft)
5-780.8r	Datenschutz	5-780.8r (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Fibula distal)
5-780.8t	Datenschutz	5-780.8t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers Kalkaneus)
5-780.8w	Datenschutz	5-780.8w (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers: Phalangen Fuß)
5-780.9d	Datenschutz	5-780.9d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Kombination einer anderen Inzision mit Einlegen eines Medikamententrägers: Becken)
5-780.9h	Datenschutz	5-780.9h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Kombination einer anderen Inzision mit Einlegen eines Medikamententrägers: Femur distal)
5-780.9k	Datenschutz	5-780.9k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Kombination einer anderen Inzision mit Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia proximal)
5-780.9n	Datenschutz	5-780.9n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Kombination einer anderen Inzision mit Einlegen eines Medikamententrägers: Tibia distal)
5-780.xf	Datenschutz	5-780.xf (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sonstige: Femur proximal)
5-781.0f	Datenschutz	5-781.0f (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende Osteotomie: Femur proximal)
5-781.16	Datenschutz	5-781.16 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Radius distal)
5-781.1h	Datenschutz	5-781.1h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Femur distal)
5-781.1k	Datenschutz	5-781.1k (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Tibia proximal)
5-781.1u	Datenschutz	5-781.1u (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Tarsale)
5-781.2f	Datenschutz	5-781.2f (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Femur proximal)
5-781.2n	Datenschutz	5-781.2n (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Tibia distal)
5-781.2r	Datenschutz	5-781.2r (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Fibula distal)
5-781.34	Datenschutz	5-781.34 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Radius proximal)
5-781.37	Datenschutz	5-781.37 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Ulna proximal)
5-781.3d	Datenschutz	5-781.3d (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Becken)
5-781.3f	Datenschutz	5-781.3f (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Femur proximal)
5-781.3g	Datenschutz	5-781.3g (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Femurschaft)
5-781.3q	Datenschutz	5-781.3q (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Fibulaschaft)
5-781.3s	Datenschutz	5-781.3s (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verkürzungsosteotomie: Talus)
5-781.4h	Datenschutz	5-781.4h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Verlängerungsosteotomie: Femur distal)
5-781.5s	Datenschutz	5-781.5s (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Valgisierende (De-)Rotationsosteotomie: Talus)
5-781.6h	Datenschutz	5-781.6h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende (De-)Rotationsosteotomie: Femur distal)
5-781.6t	Datenschutz	5-781.6t (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende (De-)Rotationsosteotomie: Kalkaneus)
5-781.7m	Datenschutz	5-781.7m (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Kortikotomie bei Segmenttransport: Tibiaschaft)
5-781.7r	Datenschutz	5-781.7r (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Kortikotomie bei Segmenttransport: Fibula distal)
5-781.83 5-781.87	Datenschutz Datenschutz	5-781.83 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Humerus distal)  5-781.87 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Ulna proximal)
5-781.89	Datenschutz	5-781.89 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Ulna distal)
5-781.8q	Datenschutz	5-781.8q (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Fibulaschaft)
5-781.8r	Datenschutz	5-781.8r (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie: Fibula distal)
5-781.95	Datenschutz	5-781.95 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur: Radiusschaft)
5-781.9m	Datenschutz	5-781.9m (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur Tibiaschaft)
5-781.9s	Datenschutz	5-781.9s (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Komplexe (mehrdimensionale) Osteotomie mit Achsenkorrektur: Talus)

5-781.a6	Datenschutz	5-781.a6 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Radius distal)
5-781.a9	Datenschutz	5-781.a9 (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Ulna distal)
5-781.ap	Datenschutz	5-781.ap (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Fibula proximal)
5-781.au	Datenschutz	5-781.au (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Tarsale)
5-781.xr	Datenschutz	5-781.xr (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Sonstige: Fibula distal)
5-781.xs	Datenschutz	5-781.xs (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Sonstige: Talus)
5-782.13	Datenschutz	5-782.13 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion:
		Humerus distal)
5-782.14	Datenschutz	5-782.14 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Radius proximal)
5-782.17	Datenschutz	5-782.17 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Ulna proximal)
5-782.1d	Datenschutz	5-782.1d (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Becken)
5-782.1h	Datenschutz	5-782.1h (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Femur distal)
5-782.1n	Datenschutz	5-782.1n (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Tibia distal)
5-782.1q	Datenschutz	5-782.1q (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Fibulaschaft)
5-782.1r	Datenschutz	5-782.1r (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Fibula distal)
5-782.1u	Datenschutz	5-782.1u (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Tarsale)
5-782.23	Datenschutz	5-782.23 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Humerus distal)
5-782.24	Datenschutz	5-782.24 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Radius proximal)
5-782.26	Datenschutz	5-782.26 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Radius distal)
5-782.27	Datenschutz	5-782.27 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Ulna proximal)
5-782.2d	Datenschutz	5-782.2d (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Becken)
5-782.2k	Datenschutz	5-782.2k (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung: Tibia proximal)
5-782.35	Datenschutz	5-782.35 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Weichteilresektion: Radiusschaft)
5-782.36	Datenschutz	5-782.36 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Weichteilresektion: Radius distal)
5-782.3d	Datenschutz	5-782.3d (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Weichteilresektion: Becken)
5-782.3m	Datenschutz	5-782.3m (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Weichteilresektion: Tibiaschaft)
5-782.4a	Datenschutz	5-782.4a (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Karpale)
5-782.4d	Datenschutz	5-782.4d (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Becken)
5-782.4g	Datenschutz	5-782.4g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Femurschaft)
5-782.4n	Datenschutz	5-782.4n (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung und mit Wiederherstellung der Kontinuität: Tibia distal)
5-782.54	Datenschutz	5-782.54 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung, Wiederherstellung der Kontinuität und Weichteilresektion: Radius proximal)
5-782.55	Datenschutz	5-782.55 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung, Wiederherstellung der Kontinuität und Weichteilresektion: Radiusschaft)
5-782.5g	Datenschutz	5-782.5g (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung, Wiederherstellung der Kontinuität und Weichteilresektion: Femurschaft)
5-782.5u	Datenschutz	5-782.5u (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Kontinuitätsdurchtrennung, Wiederherstellung der Kontinuität und Weichteilresektion: Tarsale)
5-782.6d	Datenschutz	5-782.6d (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Totale Resektion eines Knochens: Becken)
5-782.6s	Datenschutz	5-782.6s (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Totale Resektion eines Knochens: Talus)
5-782.a0	Datenschutz	5-782.a0 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Klavikula)
5-782.a3	Datenschutz	5-782.a3 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Humerus

	D. L l	distal)
5-782.a4	Datenschutz	5-782.a4 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Radius proximal)
5-782.a8	Datenschutz	5-782.a8 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Ulnaschaft)
5-782.a9	Datenschutz	5-782.a9 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Ulna distal)
5-782.aa	Datenschutz	5-782.aa (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Karpale)
5-782.ad	Datenschutz	5-782.ad (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Becken)
5-782.ae	Datenschutz	5-782.ae (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Schenkelhals)
5-782.aq	Datenschutz	5-782.aq (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, offen chirurgisch: Fibulaschaft)
5-782.bn	Datenschutz	5-782.bn (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion, endoskopisch: Tibia distal
5-782.x7	Datenschutz	5-782.x7 (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Ulna proximal)
5-782.xf	Datenschutz	5-782.xf (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Femur proximal)
5-782.xz	Datenschutz	5-782.xz (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Skapula)
5-783.03	Datenschutz	5-783.03 (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Humerus distal)
5-783.0m	Datenschutz	5-783.0m (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Tibiaschaft)
5-783.0n	Datenschutz	5-783.0n (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Tibia distal)
	Datenschutz	5-783.0q (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Fibulaschaft)
5-783.0q		
5-783.0r	Datenschutz	5-783.0r (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Fibula distal)
5-783.0s	Datenschutz	5-783.0s (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Talus)
5-783.6k	Datenschutz	5-783.6k (Entnahme eines Knochentransplantates: Knorpel-Knochen-Transplantat: Tibia proximal)
5-784.08 	Datenschutz	5-784.08 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Ulnaschaft)
5-784.0p	Datenschutz	5-784.0p (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Fibula proximal)
5-784.0q	Datenschutz	5-784.0q (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Fibulaschaft)
5-784.0w	Datenschutz	5-784.0w (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Phalangen Fuß)
5-784.0x	Datenschutz	5-784.0x (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Sonstige)
5-784.11	Datenschutz	5-784.11 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Humerus proximal)
5-784.12	Datenschutz	5-784.12 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Humerusschaft)
5-784.15	Datenschutz	5-784.15 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Radiusschaft)
5-784.17	Datenschutz	5-784.17 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Ulna proximal)
5-784.1a	Datenschutz	5-784.1a (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Karpale)
5-784.1f	Datenschutz	5-784.1f (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Femur proximal)
5-784.1v	Datenschutz	5-784.1v (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Metatarsale)
5-784.1w	Datenschutz	5-784.1w (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Phalangen Fuß)
5-784.2d	Datenschutz	5-784.2d (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Becken)
5-784.2s	Datenschutz	5-784.2s (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Talus)
5-784.6h	Datenschutz	5-784.6h (Knochentransplantation und -transposition: Knorpel-Knochen-Transplantation, allogen: Femur distal)
5-784.73	Datenschutz	5-784.73 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Humerus distal)
5-784.7g	Datenschutz	5-784.7g (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Femurschaft)
5-784.7z	Datenschutz	5-784.7z (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Skapula)
5-784.8u	Datenschutz	5-784.8u (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, allogen: Tarsale)
5-784.az	Datenschutz	5-784.az (Knochentransplantation und -transposition: Knochentransposition, gefäßgestielt: Skapula)
5-785.0f	Datenschutz	5-785.0f (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement ohne Antibiotikumzusatz: Femur proximal)
5-785.1r	Datenschutz	5-785.1r (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Fibula distal)
5-785.1t	Datenschutz	5-785.1t (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Kalkaneus)
5-785.1w	Datenschutz	5-785.1w (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Phalangen
- ·	_ 3.00011412	Fuß)

5-785.34	Datenschutz	5-785.34 (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar: Radius proximal)
5-785.4f	Datenschutz	5-785.4f (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Metallischer Knochenersatz: Femur proximal)
5-785.5h	Datenschutz	5-785.5h (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Femur distal)
5-785.5m	Datenschutz	5-785.5m (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Tibiaschaft)
5-785.5n	Datenschutz	5-785.5n (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Tibia distal)
5-785.5t	Datenschutz	5-785.5t (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Kalkaneus)
5-785.5u	Datenschutz	5-785.5u (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Tarsale)
5-785.5v	Datenschutz	5-785.5v (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Metatarsale)
5-785.5w	Datenschutz	5-785.5w (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Keramischer Knochenersatz, resorbierbar mit Antibiotikumzusatz: Phalangen Fuß)
5-785.7n	Datenschutz	5-785.7n (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Sonstiger alloplastischer Knochenersatz, mit Medikamentenzusatz: Tibia distal)
5-786.g	Datenschutz	5-786.g (Osteosyntheseverfahren: Durch intramedullären Draht)
5-786.y	Datenschutz	5-786.y (Osteosyntheseverfahren: N.n.bez.)
5-787.00	Datenschutz	5-787.00 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Klavikula)
5-787.03	Datenschutz	5-787.03 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Humerus distal)
5-787.05	Datenschutz	5-787.05 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radiusschaft)
5-787.06	Datenschutz	5-787.06 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radius distal)
5-787.0u	Datenschutz	5-787.0u (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tarsale)
5-787.0w	Datenschutz	5-787.0w (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Phalangen Fuß)
5-787.12	Datenschutz	5-787.12 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Humerusschaft)
5-787.1a	Datenschutz	5-787.1a (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Karpale)
5-787.20	Datenschutz	5-787.20 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Klavikula)
5-787.23	Datenschutz	5-787.23 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)
5-787.29	Datenschutz	5-787.29 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Ulna distal)
5-787.2d	Datenschutz	5-787.2d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Becken)
5-787.2h	Datenschutz	5-787.2h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Femur distal)
5-787.2k	Datenschutz	5-787.2k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Tibia proximal)
5-787.2p	Datenschutz	5-787.2p (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Fibula proximal)
5-787.2v	Datenschutz	5-787.2v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)
5-787.39	Datenschutz	5-787.39 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulna distal)
5-787.3j	Datenschutz	5-787.3j (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Patella)
5-787.61	Datenschutz	5-787.61 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Humerus proximal)
5-787.65	Datenschutz	5-787.65 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Radiusschaft)
5-787.6f	Datenschutz	5-787.6f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Femur proximal)
5-787.8h	Datenschutz	5-787.8h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Femur distal)
5-787.8k	Datenschutz	5-787.8k (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Tibia proximal)
5-787.9s	Datenschutz	5-787.9s (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Talus)
5-787.9u	Datenschutz	5-787.9u (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tarsale)
5-787.ek	Datenschutz	5-787.ek (Entfernung von Osteosynthesematerial: (Blount-)Klammern: Tibia proximal)
5-787.g0	Datenschutz	5-787.g0 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Klavikula)
5-787.g6	Datenschutz	5-787.g6 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Radius distal)
5-787.gn	Datenschutz	5-787.gn (Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Tibia distal)
5-787.k5	Datenschutz	5-787.k5 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radiusschaft)
5-787.k8	Datenschutz	5-787.k8 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Ulnaschaft)
5-787.k9	Datenschutz	5-787.k9 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Ulna distal)
5-787.kf	Datenschutz	5-787.kf (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Femur proximal)
5-787.ks	Datenschutz	5-787.ks (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Talus)
5-787.kz	Datenschutz	5-787.kz (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Skapula)
5-787.mh	Datenschutz	5-787.mh (Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Femur distal)
5-787.x4	Datenschutz	5-787.x4 (Entferning von Osteosynthesematerial: Sonstige: Radius proximal)
5-787.xf	Datenschutz	5-787.xf (Entferning von Osteosynthesematerial: Sonstige: Femur proximal)
5-787.xg	Datenschutz	5-787.xg (Entferning von Osteosynthesematerial: Sonstige: Feminis proximal)

5-787.xm	Datenschutz	5-787.xm (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Tibiaschaft)
5-787.xv	Datenschutz	5-787.xv (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Metatarsale)
5-787.xw	Datenschutz	5-787.xw (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Phalangen Fuß)
5-788.0a	Datenschutz	5-788.0a (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Resektion (Exostose): Digitus I)
5-788.40	Datenschutz	5-788.40 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Weichteilkorrektur: In Höhe des 1. Zehenstrahles)
5-788.51	Datenschutz	5-788.51 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Os metatarsale I, Doppelosteotomie)
5-788.57	Datenschutz	5-788.57 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Digitus II bis V, 1 Phalanx)
5-788.5e	Datenschutz	5-788.5e (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Os metatarsale I, mehrdimensionale
		Osteotomie)
5-788.61	Datenschutz	5-788.61 (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Arthroplastik: Metatarsophalangealgelenk, Digitus II bis V, 1 Gelenk)
5-788.6x	Datenschutz	5-788.6x (Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Arthroplastik: Sonstige)
5-789.0j	Datenschutz	5-789.0j (Andere Operationen am Knochen: Naht von Periost: Patella)
5-789.33	Datenschutz	5-789.33 (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Humerus distal)
5-789.3h	Datenschutz	5-789.3h (Andere Operationen am Knochen: Revision von Osteosynthesematerial ohne Materialwechsel: Femur distal)
5-789.bj	Datenschutz	5-789.bj (Andere Operationen am Knochen: Stabilisierung eines frakturgefährdeten Knochens: Patella)
5-789.xr	Datenschutz	5-789.xr (Andere Operationen am Knochen: Sonstige: Fibula distal)
5-789.xr 5-790.0m	Datenschutz	5-789.xr (Andere Operationen am Knochen: Sonstige: Fibula distal)  5-790.0m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube:
		Tibiaschaft)
5-790.0u	Datenschutz	5-790.0u (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Tarsale)
5-790.15	Datenschutz	5-790.15 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radiusschaft)
5-790.19	Datenschutz	5-790.19 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Ulna distal)
5-790.1b	Datenschutz	5-790.1b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-790.1h	Datenschutz	5-790.1h (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur distal)
5-790.1j	Datenschutz	5-790.1j (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Patella)
5-790.1m	Datenschutz	5-790.1m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tibiaschaft)
5-790.1n	Datenschutz	5-790.1n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tibia distal)
5-790.1s	Datenschutz	5-790.1s (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Talus)
5-790.20	Datenschutz	5-790.20 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Klavikula)
5-790.22	Datenschutz	5-790.22 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Humerusschaft)
5-790.24	Datenschutz	5-790.24 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Radius proximal)
5-790.29	Datenschutz	5-790.29 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Ulna distal)
5-790.2b	Datenschutz	5-790.2b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Metakarpale)
5-790.2r	Datenschutz	5-790.2r (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Fibula distal)
5-790.32	Datenschutz	5-790.32 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Humerusschaft)
5-790.4f	Datenschutz	5-790.4f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Femur proximal)
5-790.5e	Datenschutz	5-790.5e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Schenkelhals)
5-790.5h	Datenschutz	5-790.5h (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur distal)
5-790.61	Datenschutz	5-790.61 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humerus proximal)

		externe: Radius proximal)		
5-790.k4	Datenschutz	5-790.k4 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Radius proximal)		
5-790.kk	Datenschutz	5-790.kk (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)		
5-790.kq	Datenschutz	5-790.kq (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Fibulaschaft)		
5-790.kr	Datenschutz	5-790.kr (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstabile Platte: Fibula distal)		
5-790.n1	Datenschutz	5-790.n1 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Humerus proximal)		
5-790.nm	Datenschutz	5-790.nm (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Tibiaschaft)		
5-790.p4	Datenschutz	5-790.p4 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Bewegungsfixateur: Radius proximal)		
5-791.02	Datenschutz	5-791.02 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerusschaft)		
5-791.22	Datenschutz	5-791.22 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerusschaft)		
5-791.4g	Datenschutz	5-791.4g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femurschaft)		
5-791.5g	Datenschutz	5-791.5g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)		
5-791.88	Datenschutz	5-791.88 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Ulnaschaft)		
5-791.mm	Datenschutz	5-791.mm (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Ringfixateur: Tibiaschaft)		
5-792.02	Datenschutz	5-792.02 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerusschaft)		
5-792.05	Datenschutz	5-792.05 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radiusschaft)		
5-792.08	Datenschutz	5-792.08 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Ulnaschaft)		
5-792.0g	Datenschutz	5-792.0g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Femurschaft)		
5-792.2g	Datenschutz	5-792.2g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Femurschaft)		
5-792.2m	Datenschutz	5-792.2m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Tibiaschaft)		
5-792.6m	Datenschutz	5-792.6m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel: Tibiaschaft)		
5-792.7g	Datenschutz	5-792.7g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft)		
5-792.8m	Datenschutz	5-792.8m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibiaschaft)		
5-793.16	Datenschutz	5-793.16 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radius distal)		
5-793.1p	Datenschutz	5-793.1p (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula proximal)		
5-793.21	Datenschutz	5-793.21 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus proximal)		
5-793.24	Datenschutz	5-793.24 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius proximal)		
5-793.26	Datenschutz	5-793.26 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Drahl oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal)		
5-793.27	Datenschutz	5-793.27 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Ulna proximal)		
5-793.2h	Datenschutz	5-793.2h (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur distal)		
5-793.2r	Datenschutz	5-793.2r (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Fibula distal)		
5-793.3f	Datenschutz	5-793.3f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte Femur proximal)		
5-793.3j	Datenschutz	5-793.3j (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte Patella)		

5-793.3k	Datenschutz	5-793.3k (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Tibia proximal)
5-793.5f	Datenschutz	5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)
5-793.64	Datenschutz	5-793.64 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radius proximal)
5-793.6k	Datenschutz	5-793.6k (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibia proximal)
5-793.bf	Datenschutz	5-793.bf (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel: Femur proximal)
5-793.k4	Datenschutz	5-793.k4 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius proximal)
5-793.k9	Datenschutz	5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)
5-793.kh	Datenschutz	5-793.kh (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur distal)
5-794.1p	Datenschutz	5-794.1p (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Fibula proximal)
5-794.1x	Datenschutz	5-794.1x (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Sonstige)
5-794.29	Datenschutz	5-794.29 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Ulna distal)
5-794.4k	Datenschutz	5-794.4k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Tibia proximal)
5-794.5k	Datenschutz	5-794.5k (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibia proximal)
5-794.g3	Datenschutz	5-794.g3 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch intramedullären Draht: Humerus distal)
5-794.mn	Datenschutz	5-794.mn (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Ringfixateur: Tibia distal)
5-794.n4	Datenschutz	5-794.n4 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Bewegungsfixateur: Radius proximal)
5-794.n7	Datenschutz	5-794.n7 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Bewegungsfixateur: Ulna proximal)
5-794.xj	Datenschutz	5-794.xj (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Sonstige: Patella)
5-795.1b	Datenschutz	5-795.1b (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale)
5-795.1c	Datenschutz	5-795.1c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Phalangen Hand)

# B-3.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten

# Notfallambulanz (24Hh)

Art AM08 - Notfallambulanz (24h)

Kommentar/Erläuterung

Ambulanz für seltene und komplexe Erkrankungen

Art AM06 - Richtlinie über die ambulante Behandlung im Krankenhaus nach § 116b SGB V

Kommentar/Erläuterung **Privatambulanz** 

Art AM07 - Privatambulanz

Kommentar/Erläuterung

**BG-Ambulanz** 

Art AM09 - D-Arzt-/Berufsgenossenschaftliche Ambulanz

Kommentar/Erläuterung

Art AM11 - Vor- und nachstationäre Leistungen nach § 115a SGB V

Kommentar/Erläuterung

# B-3.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V

Code	Fallzahl	Beschreibung
5-787.1r	98	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Fibula distal
5-787.3r	59	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Fibula distal
5-787.1n	58	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia distal
5-787.30	49	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Klavikula
5-811.0h	49	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion einer Plica synovialis: Kniegelenk
5-812.5	45	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusresektion, partiell
5-787.k6	39	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radius distal
5-810.0h	39	Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk
5-811.2h	35	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Kniegelenk
5-787.k0	31	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Klavikula
5-787.kk	29	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia proximal
5-812.eh	25	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Kniegelenk
	20	
5-787.1k		Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia proximal
5-787.36	18	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radius distal
5-787.06	16	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radius distal
5-787.0n	13	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tibia distal
5-787.1v	12	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Metatarsale
5-812.fh	12	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Kniegelenk
8-201.0	11	Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Humeroglenoidalgelenk
5-811.2k	10	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Oberes Sprunggelenk
5-812.kk	10	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Oberes Sprunggelenk
5-787.0v	9	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Metatarsale
5-812.7	9	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusrefixation
5-812.ek	9	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Oberes
		Sprunggelenk
5-855.1a	9	Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Fuß
5-787.37	8	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulna proximal
5-787.03	7	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Humerus distal
5-787.3v	7	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Metatarsale
5-787.g5	7	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Radiusschaft
5-787.kh	7	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Femur distal
5-787.g0	6	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Klavikula
5-787.k7	6	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Ulna proximal
5-810.4k	6	Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Oberes Sprunggelenk
5-812.kh	6	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten: Kniegelenk
5-855.19	6	Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterschenkel
5-787.39	5	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulna distal
5-787.3k	5	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibia proximal
5-810.5k	5	Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Oberes Sprunggelenk
5-812.8h	5	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Entnahme eines Knorpeltransplantates:
		Kniegelenk
5-898.4	5	Operationen am Nagelorgan: Exzision des Nagels, partiell
5-056.3	4	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm
5-787.0j	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Patella
5-787.10	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Klavikula
5-787.13	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Humerus distal
5-787.1s	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Talus
5-787.38	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Ulnaschaft
5-787.x6	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Radius distal
5-787.xr	4	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Fibula distal
5-790.16	4	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal
5-810.4h	4	Arthroskopische Gelenkoperation: Entfernung freier Gelenkkörper: Kniegelenk

5-851.2a	4	Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Tenotomie, perkutan: Fuß
8-201.x	4	Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Sonstige
5-787.0k	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Tibia proximal
5-787.16	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Radius distal
5-787.9x	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Sonstige
5-787.kr	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Fibula distal
5-787.ku	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tarsale
5-787.kv	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Metatarsale
5-810.2h	Datenschutz	Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Kniegelenk
5-810.2k	Datenschutz	Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Oberes Sprunggelenk
5-811.3h	Datenschutz	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, total: Kniegelenk
5-859.12	Datenschutz	Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels:
		Oberarm und Ellenbogen
8-200.6	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Radius distal
5-041.9	Datenschutz	Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Fuß
5-041.y	Datenschutz	Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: N.n.bez.
5-056.40	Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch
5-784.7k	Datenschutz	Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Tibia proximal
5-787.17	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Ulna proximal
5-787.1t	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Kalkaneus
5-787.1x	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Sonstige
5-787.2j	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Patella
5-787.3n	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibia distal
5-787.3z	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Skapula
5-787.96	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radius distal
5-787.9d	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Becken
5-787.9m	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibiaschaft
5-787.g8	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Ulnaschaft
5-787.k1	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Humerus proximal
5-787.kn	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia distal
5-787.xk	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Tibia proximal
5-790.2v	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht:
		Metatarsale
5-794.k6	Datenschutz	Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal
5-804.7	Datenschutz	Offen chirurgische Operationen an der Patella und ihrem Halteapparat: Naht des medialen Retinakulums
5-811.1h	Datenschutz	Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion an einem Fettkörper (z.B. Hoffa-Fettkörper): Kniegelenk
5-812.fk	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Oberes Sprunggelenk
5-859.18	Datenschutz	Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels:
		Oberschenkel und Knie
5-894.15	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hals
5-894.17	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen
5-894.1f	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Unterschenkel
1-697.7	Datenschutz	Diagnostische Arthroskopie: Kniegelenk
1-854.7	Datenschutz	Diagnostische perkutane Punktion eines Gelenkes oder Schleimbeutels: Kniegelenk
5-056.8	Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Bein
5-056.9	Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Fuß
5-534.03	Datenschutz	Verschluss einer Hernia umbilicalis: Offen chirurgisch, ohne plastischen Bruchpfortenverschluss: Ohne weitere Maßnahmen
5-780.1h	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Femur distal
5-780.1n	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Knochenbohrung: Tibia distal
5-780.2k	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Drainage: Tibia proximal
5-780.67	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulna proximal
5-780.68	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Ulnaschaft
5-780.6j	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Patella
5-780.6r	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Fibula distal

5-780.6w	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Phalangen Fuß
5-780.70	Datenschutz	Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Klavikula
5-781.an	Datenschutz	Osteotomie und Korrekturosteotomie: Osteotomie ohne Achsenkorrektur: Tibia distal
5-782.xs	Datenschutz	Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Sonstige: Talus
5-784.2h	Datenschutz	Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen, ausgedehnt: Femur distal
5-786.1	Datenschutz	Osteosyntheseverfahren: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage
5-787.05	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Radiusschaft
5-787.07	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Ulna proximal
5-787.0a	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Karpale
5-787.0s	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Talus
5-787.0t	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Kalkaneus
5-787.1d	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Becken
5-787.1f	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur proximal
5-787.1h	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Femur distal
5-787.1j	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Patella
	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Fibulaschaft
5-787.1q	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tarsale
5-787.1u		
5-787.27	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Ulna proximal
5-787.2k	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Tibia proximal
5-787.2n	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Tibia distal
5-787.33	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Humerus distal
5-787.35 	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Radiusschaft
5-787.3s	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Talus
5-787.41	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelplatte/Kondylenplatte: Humerus proximal
5-787.65	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Radiusschaft
5-787.68	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel: Ulnaschaft
5-787.8k	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Tibia proximal
5-787.93	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Humerus distal
5-787.9u	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tarsale
5-787.9v	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Metatarsale
5-787.9w	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Phalangen Fuß
5-787.gq	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Intramedullärer Draht: Fibulaschaft
5-787.k5	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Radiusschaft
5-787.k8	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Ulnaschaft
5-787.mm	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tibiaschaft
5-787.mn	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Ringfixateur: Tibia distal
5-787.pu	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Transfixationsschraube: Tarsale
5-787.px	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Transfixationsschraube: Sonstige
5-787.x7	Datenschutz	Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Ulna proximal
5-788.5x	Datenschutz	Operationen an Metatarsale und Phalangen des Fußes: Osteotomie: Sonstige
5-790.0r	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Fibula distal
5-790.66	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Radius distal
5-790.6g	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Femurschaft
5-790.nr	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Fibula distal
5-793.1r	Datenschutz	Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula distal
5-795.1u	Datenschutz	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Tarsale
5-795.kv	Datenschutz	Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Metatarsale
5-79a.1d	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Interphalangealgelenk
5-800.3r	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Zehengelenk
5-800.64	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Humeroulnargelenk
5-800.6x	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Sonstige
5-800.8k	Datenschutz	Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung freier Gelenkkörper: Oberes Sprunggelenk
5-806.c	Datenschutz	Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht des lateralen Bandapparates
E 000 k2	Datansch::t-	
5-808.b2	Datenschutz	Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 1 Gelenk

5-808.b3	Datenschutz	Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 2 Gelenke
5-808.b5	Datenschutz	Arthrodese: Zehengelenk: Kleinzehengelenk, 4 Gelenke
5-810.0k	Datenschutz	Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Oberes Sprunggelenk
5-810.1h	Datenschutz	Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk
5-812.fx	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach
		Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Sonstige
5-812.kq	Datenschutz	Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Resektion eines oder mehrerer Osteophyten:
F 0F0 02	Datanashutz	Metatarsophalangealgelenk
5-850.83	Datenschutz	Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einem Muskel: Unterarm
5-850.aa	Datenschutz	Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Fremdkörperentfernung aus einer Faszie: Fuß
5-851.da	Datenschutz	Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Desinsertion: Fuß
5-855.12	Datenschutz	Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Oberarm und Ellenbogen
5-859.2a	Datenschutz	Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Resektion eines Ganglions: Fuß
5-892.1g	Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Fuß
5-892.28	Datenschutz	Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Unterarm
5-894.0g	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Fuß
5-894.16	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Schulter und Axilla
5-894.19	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hand
5-894.1a	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Brustwand und Rücken
5-894.1b	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Bauchregion
5-894.1x	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Sonstige
5-896.0a	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Brustwand und Rücken
5-896.0e	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie
5-896.0g	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Fuß
5-896.18	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterarm
5-896.1f	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterschenkel
5-898.3	Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Naht am Nagelbett
5-898.8	Datenschutz	Operationen am Nagelorgan: Implantation eines Kunstnagels
5-983	Datenschutz	Reoperation
8-158.h	Datenschutz	Therapeutische perkutane Punktion eines Gelenkes: Kniegelenk
8-200.5	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Radiusschaft
8-200.w	Datenschutz	Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Phalangen Fuß
8-210	Datenschutz	Brisement force
8-900	Datenschutz	Intravenöse Anästhesie

# B-3.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft

Arzt oder Ärztin mit ambulanter D-Arzt-Zulassung vorhanden.

# B-3.11.1 Ärzte und Ärztinnen

Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 46,1

Kommentar/Erläuterung

 $\label{thm:personal} \textbf{Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis}$ 

Vollkräfte 46,3

Kommentar/Erläuterung

161/241

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte C

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 46,1 Fall je Anzahl 150,24

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 22,5

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 22,5

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 22,5 Fall je Anzahl 307,82

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 42

Facharztbezeichnungen

AQ01 Anästhesiologie

Kommentar/Erläuterung

AQ10 Orthopädie und Unfallchirurgie

Kommentar/Erläuterung

AQ49 Physikalische und Rehabilitative Medizin

Kommentar/Erläuterung

Zusatz-Weiterbildungen

ZF02 Akupunktur

Kommentar/Erläuterung

ZF24 Manuelle Medizin/Chirotherapie

Kommentar/Erläuterung

**ZF27 Naturheilverfahren** 

Kommentar/Erläuterung

**ZF28 Notfallmedizin** 

Kommentar/Erläuterung

**ZF32** Physikalische Therapie und Balneologie

Kommentar/Erläuterung

**ZF42 Spezielle Schmerztherapie** 

Kommentar/Erläuterung

ZF43 Spezielle Unfallchirurgie

Kommentar/Erläuterung

**ZF44 Sportmedizin** 

Kommentar/Erläuterung

### **B-3.11.2** Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 122,54

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 122,54

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 122,54 Fall je Anzahl 56,52

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

follkrafte 6,

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 6,9

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 6,9
Fall je Anzahl 1003,77

Kommentar/Erläuterung

Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr)

Vollkräfte 1

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 1
Fall je Anzahl 6926,00

Kommentar/Erläuterung

Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs)

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen

Fall je Anzahl

### Kommentar/Erläuterung

### Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 15,4

Kommentar/Erläuterung

### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 15,4

Kommentar/Erläuterung

### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 15,4 Fall je Anzahl 449,74

Kommentar/Erläuterung

### Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 6,39

Kommentar/Erläuterung

### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 6,39

Kommentar/Erläuterung

# Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

# Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 6,39 Fall je Anzahl 1083,88

Kommentar/Erläuterung

### Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 38.5

Anerkannte Fachweiterbildung/ zusätzlicher akademischer Abschluss

### PQ05 Leitung von Stationen oder Funktionseinheiten

Kommentar/Erläuterung

### **PQ08 Operationsdienst**

Kommentar/Erläuterung

# Zusatzqualifikation

Qualitätsbericht 2017 BG Klinik Tübingen **ZP07** Geriatrie Kommentar/Erläuterung **ZP08** Kinästhetik Kommentar/Erläuterung ZP13 Qualitätsmanagement Kommentar/Erläuterung **ZP14 Schmerzmanagement** Kommentar/Erläuterung **ZP16 Wundmanagement** Kommentar/Erläuterung ZP18 Dekubitusmanagement Kommentar/Erläuterung ZP19 Sturzmanagement Kommentar/Erläuterung

# B-3.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologen und Diplom-Psychologinnen in Vollkräften Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Klinische Neuropsychologen und Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Vollkräfte 0

Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0
Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0
Psychologische Psychotherapeuten und I	Psychologische Psychotherapeutinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Kinder- und Jugendlichenpsychotherape	uten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis
Vollkräfte	0
Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0
Kommentar/Erläuterung	
Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte	erhältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis
Rommentar/Erläuterung  Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung	erhältnis 0
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte	erhältnis 0
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte	erhältnis 0
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung	erhältnis O
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis O
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis  0  0
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis  0  0  tinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Psychotherapeuten und Psychotherapeu Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis  0  0  tinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften  0
Personal ohne direktem Beschäftigungsv Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	erhältnis  0  0  tinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften  0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Ergotherapeuten in Vollkräften

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Bewegungstherapeuten, Krankengymnasten, Physiotherapeuten in Vollkräften

0

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigun	gsverhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgu	na
Vollkräfte	0
	U
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgur	g
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

# B-4 Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

### B-4.1 Allgemeine Kontaktdaten von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Name Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Gliederungsnummer

Art der

Organisationseinheit/Fachabteilung

Hauptabteilung

Fachabteilungsschlüssel

3500 Zahn- und Kieferheilkunde, Mund- und Kieferchirurgie

Adressen öffentlicher Zugänge

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer 95
Postleitzahl 72076
Ort Tübingen

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/behandlungsspektrum/mund-kiefer-und-gesichtschirurgie/

### Chefärzte/Chefärztinnen

### Univ.-Prof. Dr. Dr. Sigmar Reinert

Funktion Direktor der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie, Plastische Operationen

 Telefon
 07071 606 - 1051

 Fax
 07071 606 - 1054

E-Mail ebraun@bgu-tuebingen.de

# B-4.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen

Das Krankenhaus hält sich bei der Vereinbarung von Verträgen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen der 'Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie' an die Empfehlung der DKG nach § 135c SGB V.

Kommentar/Erläuterung

# B-4.3 Medizinische Leistungsangebote von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Medizinische Leistungsangebote im Bereich HNO

VH01 Diagnostik und Therapie von Krankheiten des äußeren Ohres

Kommentar/Erläuterung

VH06 Operative Fehlbildungskorrektur des Ohres

Kommentar/Erläuterung

VH09 Sonstige Krankheiten der oberen Atemwege

Kommentar/Erläuterung

VH10 Diagnostik und Therapie von Erkrankungen der Nasennebenhöhlen

Kommentar/Erläuterung

VH12 Diagnostik und Therapie von Erkrankungen der Tränenwege

Kommentar/Erläuterung

VH13 Plastisch-rekonstruktive Chirurgie

Kommentar/Erläuterung

VH14 Diagnostik und Therapie von Krankheiten der Mundhöhle

Kommentar/Erläuterung

VH15 Diagnostik und Therapie von Erkrankungen der Kopfspeicheldrüsen

Kommentar/Erläuterung

VH18 Diagnostik und Therapie von Tumoren im Kopf-Hals-Bereich

Kommentar/Erläuterung

VH19 Diagnostik und Therapie von Tumoren im Bereich der Ohren

Kommentar/Erläuterung

VH20 Interdisziplinäre Tumornachsorge

Kommentar/Erläuterung

VH21 Rekonstruktive Chirurgie im Kopf-Hals-Bereich

Kommentar/Erläuterung

VH22 Rekonstruktive Chirurgie im Bereich der Ohren

Kommentar/Erläuterung

VH23 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung Lippen-Kiefer-Gaumenspalten, kraniofaziale Anomalien;- Plastische und Wiederherstellungschirurgie, Ästhetische

Chirurgie;- Tumorsprechstunde

Kieferorthopädische Chirurgie Präprothetische Chirurgie und Implantologie Epithetik

VH24 Diagnostik und Therapie von Schluckstörungen

Kommentar/Erläuterung

VH25 Schnarchoperationen

Kommentar/Erläuterung

VH26 Laserchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VH00 Diagnostik und Therapie von Hauttumoren im Kopf-Halsbereich

Kommentar/Erläuterung

VH00 Tramatologie des knöchernen und des Zahnhalteapperates, Implantologie/Präprothetik

Kommentar/Erläuterung

VH00 Bilddatengestützte Orbitatumor- sowie Orbitarekonstruktionschirurgie

Kommentar/Erläuterung

VH00 Kiefergelenkschirurgie einschließlich Kiefergelenksspiegelung

Kommentar/Erläuterung

VH00 Lippen- Kiefer und Gaumenspalte, operative sowie konservative (Helm-Therapie)

Kommentar/Erläuterung Die operative Versorgung von Lippen-Kiefer-Gaumenspalten in enger Zusammenarbeit mit der Universitätsklinik -

Kinderklinik Tübingen (90 Fälle im Berichtsjahr) ist ein deutschlandweit anerkannter, besonderer Schwerpunkt der

Abteilung.

### VH00 Ästhetische Gesichtschirurgie

Kommentar/Erläuterung

### VH00 Dysgnathiechirurgie

Kommentar/Erläuterung

### VH00 Implantologie/ Präprothetik

Kommentar/Erläuterung

### VH00 Operative sowie konservative (Helm-Therapie) Behandlung

Kommentar/Erläuterung Von kraniofazialen Fehlbildungen in Zusammenarbeit mit der Universitätsklinik für Neurochirurgie und der

Abteilung für Entwicklungsneurologie der Universitätsklinik für Kinder und Jugendliche

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Innere Medizin

### VI22 Diagnostik und Therapie von Allergien

Kommentar/Erläuterung

### VI32 Diagnostik und Therapie von Schlafstörungen/Schlafmedizin

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Zahnheilkunde/Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie

### VZ01 Akute und sekundäre Traumatologie

Kommentar/Erläuterung

### VZ03 Dentale Implantologie

Kommentar/Erläuterung Dentale Implantologie (z.B. Zahnimplantate, Zahnersatz)

### VZ04 Dentoalveoläre Chirurgie

Kommentar/Erläuterung Die dentoalveoläre Chirurgie kommt zum Einsatz, wenn zahnerhaltende Maßnahmen allein nicht mehr ausreichen

### VZ05 Diagnostik und Therapie von Krankheiten der Mundhöhle

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und Therapie von Krankheiten der Mundhöhle

### VZ06 Diagnostik und Therapie von dentofazialen Anomalien

Kommentar/Erläuterung Die Diagnostik und Therapie von dentofazialen Anomalien umfasst wiederherstellende und funktionelle

Vorgehensweisen z.B. bei Vorliegen eines Fehlbisses

### VZ07 Diagnostik und Therapie von Erkrankungen der Kopfspeicheldrüsen

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und Therapie von Erkrankungen der Kopfspeicheldrüsen (Kopfspeicheldrüsen dienen der Speichel- und

Schleimhautbildung in Mund und Rachen)

### VZ08 Diagnostik und Therapie von Krankheiten der Zähne

Kommentar/Erläuterung

### VZ09 Diagnostik und Therapie von Krankheiten des Zahnhalteapparates

Kommentar/Erläuterung

### VZ10 Diagnostik und Therapie von Tumoren im Mund-Kiefer-Gesichtsbereich

Kommentar/Erläuterung

### **VZ11** Endodontie

Kommentar/Erläuterung Endodontie umfasst krankhafte Veränderungen des Zahnmarkes und Zahnhalteapparats.

VZ12 Epithetik

Kommentar/Erläuterung Epithetik umfasst beispielsweise den wiederherstellenden und ästhetischen Ausgleich von Körperdefekten im

Gesichtsbereich nach Unfällen oder Tumorentfernung

VZ13 Kraniofaziale Chirurgie

Kommentar/Erläuterung Chirurgie der angeborenen oder erworbenen Veränderungen im Gesichts- und Schädelbereich

VZ14 Operationen an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen

Kommentar/Erläuterung

VZ15 Plastisch-rekonstruktive Chirurgie

Kommentar/Erläuterung

VZ16 Diagnostik und Therapie von Krankheiten des Kiefers und Kiefergelenks

Kommentar/Erläuterung

VZ17 Diagnostik und Therapie von Spaltbildungen im Kiefer- und Gesichtsbereich

Kommentar/Erläuterung

VZ18 Diagnostik und Therapie von Störungen der Zahnentwicklung und des Zahndurchbruchs

Kommentar/Erläuterung

VZ19 Laserchirurgie

Kommentar/Erläuterung

VZ20 Zahnärztliche und operative Eingriffe in Vollnarkose

Kommentar/Erläuterung

# B-4.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

# B-4.5 Fallzahlen von Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Vollstationäre Fallzahl 1351 Teilstationäre Fallzahl 0

Kommentar/Erläuterung

# **B-4.6 Hauptdiagnosen nach ICD**

Code	Fallzahl	Beschreibung
K08.8	191	K08.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Zähne und des Zahnhalteapparates)
K12.2	86	K12.2 (Phlegmone und Abszess des Mundes)
S02.6	79	S02.6 (Unterkieferfraktur)
S06.0	66	S06.0 (Gehirnerschütterung)
Q37.5	58	Q37.5 (Spalte des harten und des weichen Gaumens mit einseitiger Lippenspalte)
K10.2	54	K10.2 (Entzündliche Zustände der Kiefer)
C77.0	52	C77.0 (Sekundäre und nicht näher bezeichnete bösartige Neubildung: Lymphknoten des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)
S02.4	48	S02.4 (Fraktur des Jochbeins und des Oberkiefers)

S02.3	46	S02.3 (Fraktur des Orbitabodens)
K07.1	34	K07.1 (Anomalien des Kiefer-Schädelbasis-Verhältnisses)
Q35.5	32	Q35.5 (Spalte des harten und des weichen Gaumens)
C44.3	27	C44.3 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Gesichtes)
Q87.0	24	Angeborene Fehlbildungssyndrome mit vorwiegender Beteiligung des Gesichtes
C03.1	23	C03.1 (Bösartige Neubildung: Unterkieferzahnfleisch)
T81.0	23	T81.0 (Blutung und Hämatom als Komplikation eines Eingriffes, anderenorts nicht klassifiziert)
	22	C02.1 (Bösartige Neubildung: Zungenrand)
C02.1		
Q37.4	18	Q37.4 (Spalte des harten und des weichen Gaumens mit beidseitiger Lippenspalte)
C04.8	15	C04.8 (Bösartige Neubildung: Mundboden, mehrere Teilbereiche überlappend)
K02.1	15	K02.1 (Karies des Dentins)
C03.0	14	C03.0 (Bösartige Neubildung: Oberkieferzahnfleisch)
S02.2	14	S02.2 (Nasenbeinfraktur)
Q37.1	14	Q37.1 (Spalte des harten Gaumens mit einseitiger Lippenspalte)
J32.0	13	J32.0 (Chronische Sinusitis maxillaris)
Q28.8	13	Q28.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen des Kreislaufsystems)
Q36.9	13	Q36.9 (Lippenspalte, einseitig)
C04.0	12	C04.0 (Bösartige Neubildung: Vorderer Teil des Mundbodens)
Q35.3	12	Spalte des weichen Gaumens
D37.0	11	D37.0 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Lippe, Mundhöhle und Pharynx)
K07.2	10	K07.2 (Anomalien des Zahnbogenverhältnisses)
D11.0	9	D11.0 (Gutartige Neubildung: Parotis)
L03.2	9	L03.2 (Phlegmone im Gesicht)
	9	
T84.2		T84.2 (Mechanische Komplikation durch eine interne Osteosynthesevorrichtung an sonstigen Knochen)
K04.7	9	K04.7 (Periapikaler Abszess ohne Fistel)
C44.4	8	C44.4 (Sonstige bösartige Neubildungen: Behaarte Kopfhaut und Haut des Halses)
S02.1	8	S02.1 (Schädelbasisfraktur)
S06.6	8	S06.6 (Traumatische subarachnoidale Blutung)
K07.3	8	K07.3 (Zahnstellungsanomalien)
C06.0	7	C06.0 (Bösartige Neubildung: Wangenschleimhaut)
K11.2	7	K11.2 (Sialadenitis)
C02.8	6	C02.8 (Bösartige Neubildung: Zunge, mehrere Teilbereiche überlappend)
C06.2	6	C06.2 (Bösartige Neubildung: Retromolarregion)
C44.1	6	C44.1 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut des Augenlides, einschließlich Kanthus)
K09.0	6	K09.0 (Entwicklungsbedingte odontogene Zysten)
T84.6	6	T84.6 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine interne Osteosynthesevorrichtung [jede Lokalisation])
C04.1	5	C04.1 (Bösartige Neubildung: Seitlicher Teil des Mundbodens)
C05.8	5	C05.8 (Bösartige Neubildung: Gaumen, mehrere Teilbereiche überlappend)
K04.8	5	K04.8 (Radikuläre Zyste)
		K08.2 (Atrophie des zahnlosen Alveolarkammes)
K08.2	5	
K10.8	5	K10.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Kiefer)
K11.3	5	K11.3 (Speicheldrüsenabszess)
D48.7	5	D48.7 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Sonstige näher bezeichnete Lokalisationen)
K08.3	5	K08.3 (Verbliebene Zahnwurzel)
C05.1	4	C05.1 (Bösartige Neubildung: Weicher Gaumen)
C10.8	4	C10.8 (Bösartige Neubildung: Oropharynx, mehrere Teilbereiche überlappend)
C44.2	4	C44.2 (Sonstige bösartige Neubildungen: Haut des Ohres und des äußeren Gehörganges)
K11.5	4	K11.5 (Sialolithiasis)
L02.0	4	L02.0 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel im Gesicht)
M84.4	4	M84.4 (Pathologische Fraktur, anderenorts nicht klassifiziert)
S06.5	4	S06.5 (Traumatische subdurale Blutung)
D47.9	4	D47.9 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens des lymphatischen, blutbildenden und verwandten Gewebes, nicht näher bezeichnet)
S01.5	4	S01.5 (Offene Wunde der Lippe und der Mundhöhle)
Q35.7	4	Q35.7 (Uvulaspalte)
C41.0	Datenschutz	C41.0 (Bösartige Neubildung des Knochens und des Gelenkknorpels: Knochen des Hirn- und Gesichtsschädels)
C44.0	Datenschutz	C44.0 (Sonstige bösartige Neubildungen: Lippenhaut)
D16.5	Datenschutz	D16.5 (Gutartige Neubildung des Knochens und des Gelenkknorpels: Unterkieferknochen)
M84.0	Datenschutz	M84.0 (Frakturheilung in Fehlstellung)

M95.0	Datenschutz	M95.0 (Erworbene Deformität der Nase)
S01.4	Datenschutz	S01.4 (Offene Wunde der Wange und der Temporomandibularregion)
S01.8	Datenschutz	S01.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Kopfes)
S04.3	Datenschutz	S04.3 (Verletzung des N. trigeminus)
T81.4	Datenschutz	T81.4 (Infektion nach einem Eingriff, anderenorts nicht klassifiziert)
D18.0	Datenschutz	Hämangiom
K05.1	Datenschutz	Chronische Gingivitis
K11.6	Datenschutz	Mukozele der Speicheldrüsen
Q36.0	Datenschutz	Lippenspalte, beidseitig
Q38.1	Datenschutz	Ankyloglosson
Q67.4	Datenschutz	Sonstige angeborene Deformitäten des Schädels, des Gesichtes und des Kiefers
A46	Datenschutz	A46 (Erysipel [Wundrose])
C00.1	Datenschutz	C00.1 (Bösartige Neubildung: Äußere Unterlippe)
C01	Datenschutz	C01 (Bösartige Neubildung des Zungengrundes)
C05.0	Datenschutz	C05.0 (Bösartige Neubildung: Harter Gaumen)
C06.1	Datenschutz	C06.1 (Bösartige Neubildung: Vestibulum oris)
C06.8	Datenschutz	C06.8 (Bösartige Neubildung: Sonstige und nicht näher bezeichnete Teile des Mundes, mehrere Teilbereiche
		überlappend)
C10.2	Datenschutz	C10.2 (Bösartige Neubildung: Seitenwand des Oropharynx)
C31.0	Datenschutz	C31.0 (Bösartige Neubildung: Sinus maxillaris [Kieferhöhle])
C43.3	Datenschutz	C43.3 (Bösartiges Melanom sonstiger und nicht näher bezeichneter Teile des Gesichtes)
C47.0	Datenschutz	C47.0 (Bösartige Neubildung: Periphere Nerven des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)
D11.7	Datenschutz	D11.7 (Gutartige Neubildung: Sonstige große Speicheldrüsen)
D14.0	Datenschutz	D14.0 (Gutartige Neubildung: Mittelohr, Nasenhöhle und Nasennebenhöhlen)
D17.0	Datenschutz	D17.0 (Gutartige Neubildung des Fettgewebes der Haut und der Unterhaut des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)
D47.7	Datenschutz	D47.7 (Sonstige näher bezeichnete Neubildungen unsicheren oder unbekannten Verhaltens des lymphatischen, blutbildenden und verwandten Gewebes)
D48.0	Datenschutz	D48.0 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Knochen und Gelenkknorpel)
L03.8	Datenschutz	L03.8 (Phlegmone an sonstigen Lokalisationen)
R06.8	Datenschutz	R06.8 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Störungen der Atmung)
S01.2	Datenschutz	S01.2 (Offene Wunde der Nase)
S02.8	Datenschutz	S02.8 (Frakturen sonstiger Schädel- und Gesichtsschädelknochen)
T81.8	Datenschutz	T81.8 (Sonstige Komplikationen bei Eingriffen, anderenorts nicht klassifiziert)
T85.7	Datenschutz	T85.7 (Infektion und entzündliche Reaktion durch sonstige interne Prothesen, Implantate oder Transplantate)
T86.5	Datenschutz	T86.5 (Versagen und Abstoßung eines Hauttransplantates)
D68.3	Datenschutz	D68.3 (Hämorrhagische Diathese durch Antikoagulanzien und Antikörper)
K09.1	Datenschutz	K09.1 (Entwicklungsbedingte (nichtodontogene) Zysten der Mundregion)
K03.6	Datenschutz	Auflagerungen [Beläge] auf den Zähnen
Q18.8	Datenschutz	Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen des Gesichtes und des Halses
Q75.4	Datenschutz	Dysostosis mandibulofacialis
Q90.9	Datenschutz	Down-Syndrom, nicht näher bezeichnet
B02.3	Datenschutz	B02.3 (Zoster ophthalmicus)
C00.6	Datenschutz	C00.6 (Bösartige Neubildung: Lippenkommissur)
C00.8	Datenschutz	C00.8 (Bösartige Neubildung: Lippe, mehrere Teilbereiche überlappend)
C00.9	Datenschutz	C00.9 (Bösartige Neubildung: Lippe, nicht näher bezeichnet)
C02.2	Datenschutz	C02.2 (Bösartige Neubildung: Zungenunterfläche)
C04.9	Datenschutz	C04.9 (Bösartige Neubildung: Mundboden, nicht näher bezeichnet)
C07	Datenschutz	C07 (Bösartige Neubildung der Parotis)
C08.0	Datenschutz	C08.0 (Bösartige Neubildung: Glandula submandibularis)
C09.1	Datenschutz	C09.1 (Bösartige Neubildung: Gaumenbogen (vorderer) (hinterer))
C10.3	Datenschutz	C10.3 (Bösartige Neubildung: Hinterwand des Oropharynx)
C11.0	Datenschutz	C11.0 (Bösartige Neubildung: Obere Wand des Nasopharynx)
C31.1	Datenschutz	C31.1 (Bösartige Neubildung: Sinus ethmoidalis [Siebbeinzellen])
C41.1	Datenschutz	C41.1 (Bösartige Neubildung des Knochens und des Gelenkknorpels: Unterkieferknochen)
C43.2	Datenschutz	C43.2 (Bösartiges Melanom des Ohres und des äußeren Gehörganges)
J . J		
C49.0	Datenschutz	C49.0 (Bösartige Neubildung: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe des Kopfes, des Gesichtes und des Halses)

C69.6	Datenschutz	C69.6 (Bösartige Neubildung: Orbita)
C76.0	Datenschutz	C76.0 (Bösartige Neubildung ungenau bezeichneter Lokalisationen: Kopf, Gesicht und Hals)
C79.2	Datenschutz	C79.2 (Sekundäre bösartige Neubildung der Haut)
C79.3	Datenschutz	C79.3 (Sekundäre bösartige Neubildung des Gehirns und der Hirnhäute)
C79.5	Datenschutz	C79.5 (Sekundäre bösartige Neubildung des Knochens und des Knochenmarkes)
C79.8	Datenschutz	C79.8 (Sekundäre bösartige Neubildung sonstiger näher bezeichneter Lokalisationen)
C81.0	Datenschutz	C81.0 (Noduläres lymphozytenprädominantes Hodgkin-Lymphom)
C85.7	Datenschutz	C85.7 (Sonstige näher bezeichnete Typen des Non-Hodgkin-Lymphoms)
D00.0	Datenschutz	D00.0 (Carcinoma in situ: Lippe, Mundhöhle und Pharynx)
D10.3	Datenschutz	D10.3 (Gutartige Neubildung: Sonstige und nicht näher bezeichnete Teile des Mundes)
D31.6	Datenschutz	D31.6 (Gutartige Neubildung: Orbita, nicht näher bezeichnet)
D48.1	Datenschutz	D48.1 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Bindegewebe und andere Weichteilgewebe)
D48.5	Datenschutz	D48.5 (Neubildung unsicheren oder unbekannten Verhaltens: Haut)
H02.1	Datenschutz	H02.1 (Ektropium des Augenlides)
126.9	Datenschutz	126.9 (Lungenembolie ohne Angabe eines akuten Cor pulmonale)
J18.9	Datenschutz	J18.9 (Pneumonie, nicht näher bezeichnet)
J34.8	Datenschutz	J34.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Nase und der Nasennebenhöhlen)
K01.0	Datenschutz	K01.0 (Retinierte Zähne)
K04.6	Datenschutz	K04.6 (Periapikaler Abszess mit Fistel)
K06.8	Datenschutz	K06.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Gingiva und des zahnlosen Alveolarkammes)
K07.0	Datenschutz	K07.0 (Stärkere Anomalien der Kiefergröße)
K07.6	Datenschutz	K07.6 (Krankheiten des Kiefergelenkes)
K09.2	Datenschutz	K09.2 (Sonstige Kieferzysten)
L02.1	Datenschutz	L02.1 (Hautabszess, Furunkel und Karbunkel am Hals)
L72.1	Datenschutz	L72.1 (Trichilemmalzyste)
M87.3	Datenschutz	M87.3 (Sonstige sekundäre Knochennekrose)
M95.2	Datenschutz	M95.2 (Sonstige erworbene Deformität des Kopfes)
Q18.0	Datenschutz	Q18.0 (Branchiogene(r) Sinus, Fistel und Zyste)
Q27.8	Datenschutz	Q27.8 (Sonstige näher bezeichnete angeborene Fehlbildungen des peripheren Gefäßsystems)
Q82.5	Datenschutz	Q82.5 (Angeborener nichtneoplastischer Nävus)
Q89.2	Datenschutz	Q89.2 (Angeborene Fehlbildungen sonstiger endokriner Drüsen)
R04.0	Datenschutz	R04.0 (Epistaxis)
R06.0	Datenschutz	R06.0 (Dyspnoe)
R25.2	Datenschutz	R25.2 (Krämpfe und Spasmen der Muskulatur)
R93.0	Datenschutz	R93.0 (Abnorme Befunde bei der bildgebenden Diagnostik des Schädels und des Kopfes, anderenorts nicht
		klassifiziert)
S00.5	Datenschutz	S00.5 (Oberflächliche Verletzung der Lippe und der Mundhöhle)
S00.8	Datenschutz	S00.8 (Oberflächliche Verletzung sonstiger Teile des Kopfes)
S01.1	Datenschutz	S01.1 (Offene Wunde des Augenlides und der Periokularregion)
S02.0	Datenschutz	S02.0 (Schädeldachfraktur)
S03.0	Datenschutz	S03.0 (Kieferluxation)
S04.8	Datenschutz	S04.8 (Verletzung sonstiger Hirnnerven)
S05.8	Datenschutz	S05.8 (Sonstige Verletzungen des Auges und der Orbita)
S06.2	Datenschutz	S06.2 (Diffuse Hirnverletzung)
S06.3	Datenschutz	S06.3 (Umschriebene Hirnverletzung)
S06.8	Datenschutz	S06.8 (Sonstige intrakranielle Verletzungen)
S11.9	Datenschutz	S11.9 (Offene Wunde des Halses, Teil nicht näher bezeichnet)
S12.0	Datenschutz	S12.0 (Fraktur des 1. Halswirbels)
S12.2		S12.2 (Fraktur eines sonstigen näher bezeichneten Halswirbels)
	Datenschutz	312.2 (Flaktul ellies solistiger haller bezeittilleten Halswilders)
S22.4	Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)
S22.4	Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)
S22.4 S52.6	Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur) S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)
S22.4 S52.6 S72.1	Datenschutz Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur) S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert) S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)
S22.4 S52.6 S72.1 T17.0	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)  S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)  S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)  T17.0 (Fremdkörper in einer Nasennebenhöhle)
\$22.4 \$52.6 \$72.1 T17.0 T79.3	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)  S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)  S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)  T17.0 (Fremdkörper in einer Nasennebenhöhle)  T79.3 (Posttraumatische Wundinfektion, anderenorts nicht klassifiziert)  T85.6 (Mechanische Komplikation durch sonstige näher bezeichnete interne Prothesen, Implantate oder
S22.4 S52.6 S72.1 T17.0 T79.3 T85.6	Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)  S52.6 (Distale Fraktur der Ulna und des Radius, kombiniert)  S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)  T17.0 (Fremdkörper in einer Nasennebenhöhle)  T79.3 (Posttraumatische Wundinfektion, anderenorts nicht klassifiziert)  T85.6 (Mechanische Komplikation durch sonstige näher bezeichnete interne Prothesen, Implantate oder Transplantate)

H65.3	Datenschutz	Chronische muköse Otitis media
K04.5	Datenschutz	Chronische apikale Parodontitis
K05.3	Datenschutz	Chronische Parodontitis
K13.0	Datenschutz	Krankheiten der Lippen
Q17.0	Datenschutz	Akzessorische Ohrmuschel
Q27.9	Datenschutz	Angeborene Fehlbildung des peripheren Gefäßsystems, nicht näher bezeichnet
Q37.0	Datenschutz	Spalte des harten Gaumens mit beidseitiger Lippenspalte
Q99.8	Datenschutz	Sonstige näher bezeichnete Chromosomenanomalien
Z92.1	Datenschutz	Dauertherapie (gegenwärtig) mit Antikoagulanzien in der Eigenanamnese
Z93.0	Datenschutz	Vorhandensein eines Tracheostomas

# B-4.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS

Code	Fallzahl	Beschreibung
3-990	404	3-990 (Computergestützte Bilddatenanalyse mit 3D-Auswertung)
3-200	220	3-200 (Native Computertomographie des Schädels)
5-241.x	157	5-241.x (Gingivaplastik: Sonstige)
5-230.3	150	5-230.3 (Zahnextraktion: Mehrere Zähne verschiedener Quadranten)
3-220	136	3-220 (Computertomographie des Schädels mit Kontrastmittel)
5-770.7	134	5-770.7 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Abtragung (modellierende Osteotomie))
5-984	131	5-984 (Mikrochirurgische Technik)
5-769.2	119	5-769.2 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an Maxilla und Mandibula)
3-221	113	3-221 (Computertomographie des Halses mit Kontrastmittel)
3-226	84	3-226 (Computertomographie des Beckens mit Kontrastmittel)
3-222	77	3-222 (Computertomographie des Thorax mit Kontrastmittel)
3-225	76	3-225 (Computertomographie des Abdomens mit Kontrastmittel)
5-240.2	74	5-240.2 (Inzision des Zahnfleisches und Osteotomie des Alveolarkammes: Osteotomie des Alveolarkammes [Alveolotomie])
5-901.0e	65	5-901.0e (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Spalthaut: Oberschenkel und Knie)
5-270.5	63	5-270.5 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submandibulär)
5-249.3	63	5-249.3 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Fixation einer Verbandplatte oder einer Gaumenplatte)
5-249.0	62	5-249.0 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Blutstillung)
5-779.3	54	5-779.3 (Andere Operationen an Kiefergelenk und Gesichtsschädelknochen: Entfernung von Osteosynthesematerial)
5-275.9	54	5-275.9 (Palatoplastik: Primäre Segelplastik)
5-403.02	52	5-403.02 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Selektiv (funktionell): 3 Regionen)
5-766.3	52	5-766.3 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitaboden, offen, von außen)
5-230.1	51	5-230.1 (Zahnextraktion: Mehrwurzeliger Zahn)
8-930	49	8-930 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf ohne Messung des Pulmonalarteriendruckes und des zentralen Venendruckes)
8-980.0	49	8-980.0 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1 bis 184 Aufwandspunkte)
5-275.1	46	Palatoplastik: Primäre Hartgaumenplastik ohne Knochentransplantat
1-632.0	42	1-632.0 (Diagnostische Ösophagogastroduodenoskopie: Bei normalem Situs)
5-225.4	40	5-225.4 (Plastische Rekonstruktion der Nasennebenhöhlen: Verschluss einer alveoloantralen Fistel)
5-311.0	39	5-311.0 (Temporäre Tracheostomie: Tracheotomie)
5-770.11	39	5-770.11 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Sequesterotomie (z.B. bei Kieferosteomyelitis): Mit Entfernung eines Sequesters)
5-900.04	39	5-900.04 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Sonstige Teile Kopf)
5-230.2	36	5-230.2 (Zahnextraktion: Mehrere Zähne eines Quadranten)
8-102.0	36	Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Lippe
5-242.4	34	5-242.4 (Andere Operationen am Zahnfleisch: Naht)
5-276.a	32	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Lippenplastik
3-203	30	3-203 (Native Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
5-231.00	30	5-231.00 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Ein Zahn)
5-858.03	30	5-858.03 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung:

		Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Unterarm)
5-216.0	28	5-216.0 (Reposition einer Nasenfraktur: Geschlossen)
5-230.5	28	5-230.5 (Zahnextraktion: Sämtliche Zähne)
5-902.48	28	5-902.48 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterarm)
5-230.0	28	5-230.0 (Zahnextraktion: Einwurzeliger Zahn)
5-273.1	28	5-273.1 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, vestibulär subperiostal)
5-241.0	26	5-241.0 (Gingivaplastik: Lappenoperation)
8-980.10	26	8-980.10 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 185 bis 368 Aufwandspunkte)
5-902.44	25	5-902.44 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-270.6	24	5-270.6 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submandibulär, kieferwinkelnah)
5-249.4	23	5-249.4 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Anpassung einer herausnehmbaren Verbandplatte)
5-402.0	22	5-402.0 (Regionale Lymphadenektomie (Ausräumung mehrerer Lymphknoten einer Region) als selbständiger Eingriff: Zervikal)
5-764.13	21	5-764.13 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-772.00	21	5-772.00 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, ohne Kontinuitätsdurchtrennung: Ohne Rekonstruktion)
8-800.c0	21	8-800.c0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 1 TE bis unter 6 TE)
5-760.23	20	5-760.23 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-777.30	20	5-777.30 (Osteotomie zur Verlagerung des Mittelgesichtes: In der Le-Fort-I-Ebene in einem Stück: Ohne Distraktion)
5-779.4	20	5-779.4 (Andere Operationen an Kiefergelenk und Gesichtsschädelknochen: Anwendung einer OP-Simulation im Gesichtsbereich bei skelettverlagernden Operationen)
5-895.04	20	5-895.04 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf)
5-776.4	19	5-776.4 (Osteotomie zur Verlagerung des Untergesichtes: Mit Kontinuitätsdurchtrennung am aufsteigenden Mandibulaast)
8-701	19	8-701 (Einfache endotracheale Intubation)
5-401.00	19	5-401.00 (Exzision einzelner Lymphknoten und Lymphgefäße: Zervikal: Ohne Markierung)
5-251.02	18	5-251.02 (Partielle Glossektomie: Transoral: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-983	18	5-983 (Reoperation)
5-279.0	18	5-279.0 (Andere Operationen am Mund: Operative Blutstillung)
5-231.20	18	5-231.20 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Ein Zahn)
5-222.0	17	5-222.0 (Operation am Siebbein und an der Keilbeinhöhle: Infundibulotomie)
5-270.7	16	5-270.7 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submental)
5-764.23	16	5-764.23 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-231.03	15	5-231.03 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-231.50	15	5-231.50 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta: Ein Zahn)
5-764.14	15	5-764.14 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-764.24	15	5-764.24 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-903.64	15	5-903.64 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-273.0	15	5-273.0 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, vestibulär submukös)
5-783.0d	15	5-783.0d (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken)
5-778.1	14	5-778.1 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), mehrschichtig)
5-916.24	14	5-916.24 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-431.20	13	5-431.20 (Gastrostomie: Perkutan-endoskopisch (PEG): Durch Fadendurchzugsmethode)
5-765.74	13	5-765.74 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, offen, von außen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-786.2	13	5-786.2 (Osteosyntheseverfahren: Durch Platte)
5-907.54	13	5-907.54 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Sonstige Teile Kopf)

5-908.0	13	5-908.0 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Naht (nach Verletzung))
5-276.c	13	5-276.c (Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Kieferplastik, mit Osteoplastik)
1-545.x	12	1-545.x (Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Sonstige)
5-277.02	12	5-277.02 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Transoral: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-280.1	12	5-280.1 (Transorale Inzision und Drainage eines pharyngealen oder parapharyngealen Abszesses: Parapharyngeal)
5-403.21	12	5-403.21 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Radikal, modifiziert: 5 Regionen)
9-401.23	12	9-401.23 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 2 Stunden bis 4 Stunden)
5-231.10	11	5-231.10 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Ein Zahn)
5-772.12	11	5-772.12 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit mikrovaskulär-anastomisiertem Transplantat)
5-276.7	11	5-276.7 (Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Sekundäroperation der Lippenspalte)
5-221.7	10	5-221.7 (Operationen an der Kieferhöhle: Osteoplastische Operation, transoral)
5-243.3	10	5-243.3 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Unterkiefer)
5-771.10	10	5-771.10 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Maxilla, partiell: Ohne Rekonstruktion)
5-895.24	10	5-895.24 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf)
5-903.65	10	5-903.65 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Hals)
5-231.02	9	5-231.02 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-237.0	9	5-237.0 (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Wurzelkanalbehandlung)
5-262.00	9	5-262.00 (Resektion einer Speicheldrüse: Parotidektomie, partiell: Ohne intraoperatives Fazialismonitoring)
5-765.73	9	5-765.73 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, offen, von außen: Osteosynthese durch Platte)
5-775.72	9	5-775.72 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Durch alloplastische Implantate: Mit computerassistiert vorgefertigtem Implantat [CAD-Implantat], großer oder komplexer Defekt)
5-77b.4	9	5-77b.4 (Knochentransplantation und -transposition an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen: Knochentransplantation, gefäßgestielt mit mikrovaskulärer Anastomose)
5-858.08	9	5-858.08 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines fasziokutanen Lappens: Oberschenkel und Knie)
5-908.1	9	5-908.1 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Oberlippe)
8-500	9	8-500 (Tamponade einer Nasenblutung)
8-836.91	9	8-836.91 ((Perkutan-)transluminale Gefäßintervention: Selektive Embolisation mit embolisierenden Flüssigkeiten: Gefäße Kopf extrakraniell und Hals)
3-202	8	3-202 (Native Computertomographie des Thorax)
3-228	8	3-228 (Computertomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)
5-243.1	8	5-243.1 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Oberkiefer mit Eröffnung der Kieferhöhle)
5-243.4	8	5-243.4 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Unterkiefer mit Darstellung des N. alveolaris inferior)
5-772.13	8	5-772.13 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Alloplastische Rekonstruktion)
5-892.24	8	5-892.24 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Sonstige Teile Kopf)
5-902.4f	8	5-902.4f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterschenkel)
5-903.54	8	5-903.54 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-908.2	8	5-908.2 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Unterlippe)
5-916.74	8	5-916.74 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-218.20	8	5-218.20 (Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Septorhinoplastik mit Korrektur des Knorpels und Knochens: Mit lokalen autogenen Transplantaten)
5-231.13	8	5-231.13 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-231.23	8	5-231.23 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-243.0	8	5-243.0 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Oberkiefer ohne Eröffnung der Kieferhöhle)
5-270.x	8	5-270.x (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Sonstige)
5-276.9	8	5-276.9 (Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Sekundäroperation der Kieferspalte)
1-545.1	7	1-545.1 (Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Alveolarkamm)
1-620.00	7	1-620.00 (Diagnostische Tracheobronchoskopie: Mit flexiblem Instrument: Ohne weitere Maßnahmen)
1-631.0	7	1-631.0 (Diagnostische Ösophagogastroskopie: Bei normalem Situs)

5-160.3	7	5-160.3 (Orbitotomie: Transkutaner anteriorer Zugang)
5-230.4	7	5-230.4 (Zahnextraktion: Sämtliche Zähne einer Kieferhälfte)
5-235.4	7	5-235.4 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Freilegung eines enossalen Implantates mit Aufsetzen einer Distanzhülse)
5-244.31	7	5-244.31 (Alveolarkammplastik und Vestibulumplastik: Mundbodensenkung mit Vestibulumplastik: Mit Hauttransplantat)
5-270.0	7	5-270.0 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Temporal)
5-270.3	7	5-270.3 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Wangenbereich)
5-277.32	7	5-277.32 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Mit Resektion der Mandibula, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-760.13	7	5-760.13 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-772.x0	7	5-772.x0 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Sonstige: Ohne Rekonstruktion)
5-778.0	7	5-778.0 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), einschichtig)
8-831.0	7	8-831.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen)
5-232.10	7	5-232.10 (Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Ein Zahn)
3-205	6	3-205 (Native Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems)
5-095.00	6	5-095.00 (Naht des Augenlides: Verschluss oberflächlicher Liddefekte: Ohne Beteiligung der Lidkante)
5-167.2	6	5-167.2 (Rekonstruktion der Orbitawand: Mit alloplastischem Material)
5-217.1	6	5-217.1 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Nasenflügel)
5-231.01	6	5-231.01 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne eines Quadranten)
5-231.53	6	5-231.53 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta:  Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-262.10	6	5-262.10 (Resektion einer Speicheldrüse: Parotidektomie, komplett mit Erhalt des N. facialis: Ohne intraoperatives Fazialismonitoring)
5-273.2	6	5-273.2 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, sublingual)
5-296.04	6	5-296.04 (Radikale Resektion des Pharynx [Pharyngektomie]: Transoral: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär- anastomosierten Transplantat)
5-403.00	6	5-403.00 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Selektiv (funktionell): 1 Region)
5-403.01	6	5-403.01 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Selektiv (funktionell): 2 Regionen)
5-760.3	6	5-760.3 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbogen, geschlossen)
5-763.54	6	5-763.54 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und zentral, offen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-771.13	6	5-771.13 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Maxilla, partiell: Rekonstruktion von Weich- und Hartgewebe (einschließlich alloplastische Rekonstruktion))
5-778.2	6	5-778.2 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Plastische Sofortrekonstruktion)
9-401.22	6	9-401.22 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
9-401.25	6	9-401.25 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 4 Stunden bis 6 Stunden)
5-242.0	6	5-242.0 (Andere Operationen am Zahnfleisch: Kürettage von Zahnfleischtaschen)
5-275.3	6	5-275.3 (Palatoplastik: Sekundäre Hartgaumenplastik ohne Knochentransplantat)
5-231.51	5	5-231.51 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta:
3-231.31	3	Mehrere Zähne eines Quadranten)
5-235.6	5	5-235.6 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Stabilisierung, transdental)
5-270.1	5	5-270.1 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Periorbital)
5-270.1	5	5-270.1 (Adisele Inizision und Diamage IIII Wulid-, Kieler- und Gesichtsbereich. Periorbitar)  5-272.1 (Exzision und Destruktion des (erkrankten) harten und weichen Gaumens: Exzision, partiell)
5-272.1	5 5	5-277.22 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Mit Resektion der Mandibula, partiell, ohne
5-406.0	5	Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)  5-406.0 (Regionale Lymphadenektomie (Ausräumung mehrerer Lymphknoten einer Region) im Rahmen einer
5-765.43	5	anderen Operation: Zervikal)
		5-765.43 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen von außen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-770.12	5	5-770.12 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Sequesterotomie (z.B. bei Kieferosteomyelitis): Mit Einlegen eines Medikamententrägers)
5-771.1x	5	5-771.1x (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Maxilla, partiell: Sonstige)
5-858.39	5	5-858.39 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines osteomyokutanen oder osteofasziokutanen Lappens: Unterschenkel)
5-892.15	5	5-892.15 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hals)
5-895.40	5	5-895.40 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik: Lippe)
5-903.04	5	5-903.04 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.74	5	5-903.74 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Sonstige Teile Kopf)

5-905.14	5	5-905.14 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Sonstige Teile Kopf)
8-83b.2x	5	8-83b.2x (Zusatzinformationen zu Materialien: Art der Flüssigkeiten zur selektiven Embolisation: Sonstige Flüssigkeiten)
8-980.11	5	8-980.11 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 369 bis 552 Aufwandspunkte)
8-980.20	5	8-980.20 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 553 bis 828 Aufwandspunkte)
5-217.3	5	5-217.3 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Mehrere Teile der Nase)
5-895.45	5	5-895.45 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik: Hals)
1-620.10	5	1-620.10 (Diagnostische Tracheobronchoskopie: Mit starrem Instrument: Ohne weitere Maßnahmen)
3-821	5	3-821 (Magnetresonanztomographie des Halses mit Kontrastmittel)
5-056.0	5	5-056.0 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Hirnnerven extrakraniell)
5-091.21	5	5-091.21 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe des Augenlides: Tiefe Exzision: Mit Beteiligung der Lidkante)
 5-167.1	5	5-167.1 (Rekonstruktion der Orbitawand: Mit Metallplatten oder Implantaten)
5-212.0	5	5-212.0 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Nase: Exzision an der äußeren Nase)
5-216.2	5	5-216.2 (Reposition einer Nasenfraktur: Offen, von außen)
5-210.2 5-221.1	5	5-221.1 (Operationen an der Kieferhöhle: Fensterung über mittleren Nasengang)
5-231.22	5	5-231.22 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Mehrere Zähne eines Kiefers)
L-545.3	4	1-545.3 (Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Mundboden)
3-753.1	4	3-753.1 (Positronenemissionstomographie mit Computertomographie (PET/CT) des ganzen Körpers: Mit diagnostischer Computertomographie)
5-218.00	4	5-218.00 (Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Septorhinoplastik mit Korrektur des Knorpels: Mit lokalen autogenen Transplantaten)
5-251.01	4	5-251.01 (Partielle Glossektomie: Transoral: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-262.01	4	5-262.01 (Resektion einer Speicheldrüse: Parotidektomie, partiell: Mit intraoperativem Fazialismonitoring)
5-278.01	4	5-278.01 (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Transoral: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-278.02	4	5-278.02 (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Transoral: Rekonstruktion mit einem freien mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-760.24	4	5-760.24 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthes durch Materialkombinationen)
5-762.13	4	5-762.13 (Reposition einer zentrolateralen Mittelgesichtsfraktur: Offen: Osteosynthese durch Platte)
5-766.2	4	5-766.2 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitawand, medial, offen)
5-770.3	4	5-770.3 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Entfernung eines Fremdkörpers)
5-772.10	4	5-772.10 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Ohne Rekonstruktion)
5-857.80	4	5-857.80 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Muskellappen: Kopf und Hals)
5-858.35	4	5-858.35 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines osteomyokutanen oder osteofasziokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-858.50	4	5-858.50 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines fasziokutanen Lappens: Kopf und Hals)
5-894.04	4	5-894.04 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf)
5-896.04	4	5-896.04 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-900.00	4	5-900.00 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Lippe)
5-903.14	4	5-903.14 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-907.05	4	5-907.05 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Hals)
3-83b.21	4	8-83b.21 (Zusatzinformationen zu Materialien: Art der Flüssigkeiten zur selektiven Embolisation: Flüssige Alkoholkopolymere)
5-273.5	4	5-273.5 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, lokal, Lippe)
5-894.14	4	5-894.14 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Sonstige Teile Kopf)
1-699.0	Datenschutz	1-699.0 (Andere diagnostische Endoskopie durch Punktion, Inzision und intraoperativ: Endoskopie der Nasennebenhöhlen)
5-041.0	Datenschutz	5-041.0 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Hirnnerven extrakraniell)
	Datenschutz	5-096.51 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Rekonstruktion des Lidwinkels: Lateral)

5-164.2	Datenschutz	5-164.2 (Andere Exzision, Destruktion und Exenteration der Orbita und Orbitainnenhaut: Totalexzision von erkranktem Gewebe)
5-166.04	Datenschutz	5-166.04 (Revision und Rekonstruktion von Orbita und Augapfel: Plastische Rekonstruktion der Orbita: Mit alloplastischem Material)
5-215.2	Datenschutz	5-215.2 (Operationen an der unteren Nasenmuschel [Concha nasalis]: Konchektomie)
5-221.4	Datenschutz	5-221.4 (Operationen an der Kieferhöhle: Radikaloperation (z.B. Operation nach Caldwell-Luc))
5-221.6	Datenschutz	5-221.6 (Operationen an der Kieferhöhle: Endonasal)
5-221.x	Datenschutz	5-221.x (Operationen an der Kieferhöhle: Sonstige)
5-225.1	Datenschutz	5-225.1 (Plastische Rekonstruktion der Nasennebenhöhlen: Rekonstruktion der Stirnhöhlenvorderwand)
5-235.0	Datenschutz	5-235.0 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Replantation (in die ursprüngliche Alveole))
5-235.7	Datenschutz	5-235.7 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Entfernung eines enossalen Implantates)
5-242.2	Datenschutz	5-242.2 (Andere Operationen am Zahnfleisch: Exzision von erkranktem Gewebe)
5-249.6	Datenschutz	5-249.6 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Anpassung einer Gaumenplatte)
5-251.0x	Datenschutz	5-251.0x (Partielle Glossektomie: Transoral: Sonstige)
5-262.40	Datenschutz	5-262.40 (Resektion einer Speicheldrüse: Glandula submandibularis: Ohne intraoperatives Monitoring des Ramus marginalis des N. facialis)
5-262.41	Datenschutz	5-262.41 (Resektion einer Speicheldrüse: Glandula submandibularis: Mit intraoperativem Monitoring des Ramus marginalis des N. facialis)
5-270.4	Datenschutz	5-270.4 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Parotisregion)
5-272.3	Datenschutz	5-272.3 (Exzision und Destruktion des (erkrankten) harten und weichen Gaumens: Exzision, radikal [En-bloc-Resektion], transmandibulär)
5-273.x	Datenschutz	5-273.x (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Sonstige)
5-277.01	Datenschutz	5-277.01 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Transoral: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-278.32	Datenschutz	5-278.32 (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Mit Teilresektion der Mandibula, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit einem freien mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-349.4	Datenschutz	5-349.4 (Andere Operationen am Thorax: Entnahme von Rippenknorpel zur Transplantation)
5-763.34	Datenschutz	5-763.34 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und lateral, offen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-770.4	Datenschutz	5-770.4 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Exzision)
5-775.1	Datenschutz	5-775.1 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Auflagerungsplastik, partiell)
5-775.70	Datenschutz	5-775.70 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Durch alloplastische Implantate: Mit einfachem Implantat (z.B. Knochenzement))
5-783.2x	Datenschutz	5-783.2x (Entnahme eines Knochentransplantates: Kortikospongiöser Span, eine Entnahmestelle: Sonstige)
5-892.04	Datenschutz	5-892.04 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Sonstige Teile Kopf)
5-894.15	Datenschutz	5-894.15 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hals)
5-895.25	Datenschutz	5-895.25 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Hals)
5-895.44	Datenschutz	5-895.44 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik: Sonstige Teile Kopf)
5-901.15	Datenschutz	5-901.15 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Hals)
5-902.04	Datenschutz	5-902.04 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-902.64	Datenschutz	5-902.64 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.10	Datenschutz	5-903.10 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Lippe)
5-903.55	Datenschutz	5-903.55 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Hals)
5-907.04	Datenschutz	5-907.04 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Sonstige Teile Kopf)
5-908.3	Datenschutz	5-908.3 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion des Mundwinkels)
5-916.a0	Datenschutz	5-916.a0 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: An Haut und Unterhaut)
5-988	Datenschutz	5-988 (Anwendung eines Navigationssystems)
8-102.1	Datenschutz	8-102.1 (Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Gesicht)
8-102.2	Datenschutz	8-102.2 (Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Kopf und Hals)
8-800.g1	Datenschutz	8-800.g1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 2 Thrombozytenkonzentrate)
5-232.02	Datenschutz	5-232.02 (Zahnsanierung durch Füllung: Adhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-232.13	Datenschutz	5-232.13 (Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-894.10	Datenschutz	5-894.10 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem

		Wundverschluss: Lippe)
5-995	Datenschutz	5-995 (Vorzeitiger Abbruch einer Operation (Eingriff nicht komplett durchgeführt))
1-420.x	Datenschutz	1-420.x (Biopsie ohne Inzision an Mund und Mundhöhle: Sonstige)
1-422.0x	Datenschutz	1-422.0x (Biopsie ohne Inzision am Pharynx: Oropharynx: Sonstige)
1-538	Datenschutz	1-538 (Biopsie an den Nasennebenhöhlen durch Inzision)
1-542	Datenschutz	1-542 (Biopsie an Speicheldrüse und Speicheldrüsenausführungsgang durch Inzision)
3-754.x	Datenschutz	3-754.x (Positronenemissionstomographie mit Computertomographie (PET/CT) des gesamten Körperstammes und
3 / 3 1.X	Butchschutz	des Kopfes: Sonstige)
3-800	Datenschutz	3-800 (Native Magnetresonanztomographie des Schädels)
3-801	Datenschutz	3-801 (Native Magnetresonanztomographie des Halses)
3-820	Datenschutz	3-820 (Magnetresonanztomographie des Schädels mit Kontrastmittel)
3-843.0	Datenschutz	3-843.0 (Magnetresonanz-Cholangiopankreatikographie [MRCP]: Ohne Sekretin-Unterstützung)
5-010.0x	Datenschutz	5-010.0x (Schädeleröffnung über die Kalotte: Kraniotomie (Kalotte): Sonstige)
5-020.65	Datenschutz	5-020.65 (Kranioplastik: Rekonstruktion von Hirn- und Gesichtsschädel oder Gesichtsschädel, allein: Rekonstruktion des Gesichtsschädels ohne Beteiligung des Hirnschädels bis zu 2 Regionen mit computerassistiert vorgefertigtem Implantat [CAD-Implantat])
5-021.2	Datenschutz	5-021.2 (Rekonstruktion der Hirnhäute: Duraplastik, frontobasal)
5-046.0	Datenschutz	5-046.0 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, sekundär: Hirnnerven extrakraniell)
5-086.31	Datenschutz	5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation)
5-091.00	Datenschutz	5-091.00 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe des Augenlides: Oberflächliche Exzision: Ohne Beteiligung der Lidkante)
5-092.1	Datenschutz	5-092.1 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, medial)
5-092.2	Datenschutz	5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral)
5-096.0x	Datenschutz	5-096.0x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Sonstige)
5-160.0	Datenschutz	5-160.0 (Orbitotomie: Lateraler transossärer Zugang)
5-160.1	Datenschutz	5-160.1 (Orbitotomie: Transfrontaler Zugang)
5-164.1	Datenschutz	5-164.1 (Andere Exzision, Destruktion und Exenteration der Orbita und Orbitainnenhaut: Teilexzision von erkranktem Gewebe)
5-169.0x	Datenschutz	5-169.0x (Andere Operationen an Orbita, Auge und Augapfel: Knöcherne Dekompression der Orbita: Sonstige)
5-182.0	Datenschutz	5-182.0 (Resektion der Ohrmuschel: Partiell)
5-186.x	Datenschutz	5-186.x (Plastische Rekonstruktion von Teilen der Ohrmuschel: Sonstige)
5-214.6	Datenschutz	5-214.6 (Submuköse Resektion und plastische Rekonstruktion des Nasenseptums: Plastische Korrektur mit
		Resektion)
5-215.1	Datenschutz	5-215.1 (Operationen an der unteren Nasenmuschel [Concha nasalis]: Konchotomie und Abtragung von hinteren Enden)
5-217.2	Datenschutz	5-217.2 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Nasenrücken)
5-217.x	Datenschutz	5-217.x (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Sonstige)
5-218.21	Datenschutz	5-218.21 (Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Septorhinoplastik mit Korrektur des Knorpels und Knochens: Mit distalen autogenen Transplantaten)
5-218.2x	Datenschutz	5-218.2x (Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Septorhinoplastik mit Korrektur des Knorpels und Knochens: Sonstige)
5-225.3	Datenschutz	5-225.3 (Plastische Rekonstruktion der Nasennebenhöhlen: Kranialisation der Stirnhöhle)
5-225.5	Datenschutz	5-225.5 (Plastische Rekonstruktion der Nasennebenhöhlen: Verschluss einer oroantralen Fistel)
5-231.21	Datenschutz	5-231.21 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Mehrere Zähne eines Quadranten)
5-235.2	Datenschutz	5-235.2 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Implantation, enossal)
		5-237.x (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Sonstige)
5-237.x	Datenschutz	
5-244.21	Datenschutz	5-244.21 (Alveolarkammplastik und Vestibulumplastik: Vestibulumplastik: Mit Hauttransplantat)
5-245.1	Datenschutz	5-245.1 (Zahnfreilegung: Mit Osteotomie)
5-249.5	Datenschutz	5-249.5 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Entfernung einer Verbandplatte oder einer Gaumenplatte)
5-260.10	Datenschutz	5-260.10 (Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Drainage: Speicheldrüse)
5-261.3	Datenschutz	5-261.3 (Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Exzision an der Glandula parotis)
5-263.2	Datenschutz	5-263.2 (Rekonstruktion einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Verlagerung eines Speicheldrüsenausführungsganges)
5-273.3	Datenschutz	5-273.3 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, lokal, Mundboden)
5-275.a	Datenschutz	5-275.a (Palatoplastik: Sekundäre Segelplastik)
5-278.0x	Datenschutz	5-278.0x (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Transoral: Sonstige)

5-281.2	Datenschutz	5-281.2 (Tonsillektomie (ohne Adenotomie): Radikal, transoral)
5-312.1	Datenschutz	5-312.1 (Permanente Tracheostomie: Re-Tracheotomie)
5-403.11	Datenschutz	5-403.11 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Radikal: 5 Regionen)
5-403.20	Datenschutz	5-403.20 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Radikal, modifiziert: 4 Regionen)
5-405.0	Datenschutz	5-405.0 (Operationen am Ductus thoracicus: Verschluss einer Chylusfistel, offen chirurgisch)
5-760.0	Datenschutz	5-760.0 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, geschlossen)
5-760.14	Datenschutz	5-760.14 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-761.43	Datenschutz	5-761.43 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Nasoethmoidal, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-763.13	Datenschutz	5-763.13 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und zentrolateral, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-763.33	Datenschutz	5-763.33 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und lateral, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-765.5	Datenschutz	5-765.5 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, geschlossen)
5-765.63	Datenschutz	5-765.63 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, offen, transoral: Osteosynthese durch Platte)
5-766.0	Datenschutz	5-766.0 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitadach, offen)
5-766.4	Datenschutz	5-766.4 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitaboden, offen, transantral)
5-767.0	Datenschutz	5-767.0 (Reposition einer Stirnhöhlenwandfraktur: Vorderwand, offen)
5-767.4	Datenschutz	5-767.4 (Reposition einer Stirnhöhlenwandfraktur: Hinterwand und Vorderwand, offen)
5-769.0	Datenschutz	5-769.0 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Maxilla)
5-772.03	Datenschutz	5-772.03 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, ohne Kontinuitätsdurchtrennung: Alloplastische Rekonstruktion)
5-772.22	Datenschutz	5-772.22 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Hemimandibulektomie: Rekonstruktion mit mikrovaskulär-anastomisiertem Transplantat)
5-773.10	Datenschutz	5-773.10 (Arthroplastik am Kiefergelenk: Kondylektomie: Ohne Rekonstruktion)
5-774.0	Datenschutz	5-774.0 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Maxilla: Auflagerungsplastik, partiell)
5-777.41	Datenschutz	5-777.41 (Osteotomie zur Verlagerung des Mittelgesichtes: In der Le-Fort-I-Ebene in zwei Stücken: Mit Distraktion)
5-77a.01	Datenschutz	5-77a.01 (Implantatversorgung für die Rekonstruktion mit Gesichtsepithesen: Einführung der Implantate: Orbita)
5-77b.1	Datenschutz	5-77b.1 (Knochentransplantation und -transposition an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen)
5-794.k6	Datenschutz	5-794.k6 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-852.60	Datenschutz	5-852.60 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Kopf und Hals)
5-892.05	Datenschutz	5-892.05 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hals)
5-892.14	Datenschutz	5-892.14 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Sonstige Teile Kopf)
5-894.00	Datenschutz	5-894.00 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Lippe)
5-895.05	Datenschutz	5-895.05 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Hals)
5-895.14	Datenschutz	5-895.14 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Sonstige Teile Kopf)
5-895.54	Datenschutz	5-895.54 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Sonstige Teile Kopf)
5-896.15	Datenschutz	5-896.15 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Hals)
5-896.1e	Datenschutz	5-896.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-900.14	Datenschutz	5-900.14 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Sonstige Teile Kopf)
5-901.14	Datenschutz	5-901.14 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Sonstige Teile Kopf)
5-902.24	Datenschutz	5-902.24 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.70	Datenschutz	5-903.70 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Lippe)
5-903.75	Datenschutz	5-903.75 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Hals)
5-903.x4	Datenschutz	5-903.x4 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Sonstige: Sonstige Teile Kopf)
5-904.2a	Datenschutz	5-904.2a (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Entnahmestelle: Gestielter Fernlappen: Brustwand und Rücken)
5-907.14	Datenschutz	5-907.14 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Hauttransplantates: Sonstige Teile Kopf)
5-909.24	Datenschutz	5-909.24 (Andere Wiederherstellung und Rekonstruktion von Haut und Unterhaut: Lappenstieldurchtrennung: Sonstige Teile Kopf)
5-915.54	Datenschutz	5-915.54 (Destruktion von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Laserbehandlung, großflächig: Sonstige

		Teile Kopf)
8-101.x	Datenschutz	8-101.x (Fremdkörperentfernung ohne Inzision: Sonstige)
8-210	Datenschutz	8-210 (Brisement force)
8-771	Datenschutz	8-771 (Kardiale oder kardiopulmonale Reanimation)
8-836.9d	Datenschutz	8-836.9d ((Perkutan-)transluminale Gefäßintervention: Selektive Embolisation mit embolisierenden Flüssigkeiten: Gefäßmalformationen)
8-83b.20	Datenschutz	8-83b.20 (Zusatzinformationen zu Materialien: Art der Flüssigkeiten zur selektiven Embolisation: Ethylenvinylalkohol)
8-902	Datenschutz	8-902 (Balancierte Anästhesie)
8-980.21	Datenschutz	8-980.21 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 829 bis 1104 Aufwandspunkte)
1-612	Datenschutz	1-612 (Diagnostische Rhinoskopie)
5-261.2	Datenschutz	5-261.2 (Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Marsupialisation an der Glandula sublingualis (Ranula))
5-273.4	Datenschutz	5-273.4 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, lokal, Wange)
5-232.12	Datenschutz	Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne eines Kiefers
5-259.2	Datenschutz	Andere Operationen an der Zunge: Plastik des Frenulum linguae
1-420.4	Datenschutz	1-420.4 (Biopsie ohne Inzision an Mund und Mundhöhle: Alveolarkamm)
1-420.5	Datenschutz	1-420.5 (Biopsie ohne Inzision an Mund und Mundhöhle: Wangenschleimhaut)
1-420.y	Datenschutz	1-420.y (Biopsie ohne Inzision an Mund und Mundhöhle: N.n.bez.)
1-491.x	Datenschutz	1-491.x (Perkutane (Nadel-)Biopsie an Muskeln und Weichteilen: Sonstige)
1-502.0	Datenschutz	1-502.0 (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Hals)
1-502.x	Datenschutz	1-502.x (Biopsie an Muskeln und Weichteilen durch Inzision: Sonstige)
1-510.9	Datenschutz	1-510.9 (Biopsie an intrakraniellem Gewebe durch Inzision und Trepanation von Schädelknochen: Gesichtsschädel
1-510.5 1-529.7		
1-529.7  1-546	Datenschutz	1-529.7 (Biopsie an anderen Teilen des Auges durch Inzision: Orbita)
	Datenschutz	1-546 (Biopsie am Oropharynx durch Inzision)
1-547 	Datenschutz	1-547 (Biopsie am Hypopharynx durch Inzision)
1-589.x	Datenschutz	1-589.x (Biopsie an anderen Organen und Geweben durch Inzision: Sonstige)
1-631.x	Datenschutz	1-631.x (Diagnostische Ösophagogastroskopie: Sonstige)
1-642	Datenschutz	1-642 (Diagnostische retrograde Darstellung der Gallen- und Pankreaswege)
1-653	Datenschutz	1-653 (Diagnostische Proktoskopie)
1-710 	Datenschutz	1-710 (Ganzkörperplethysmographie)
3-05f	Datenschutz	3-05f (Transbronchiale Endosonographie)
3-201	Datenschutz	3-201 (Native Computertomographie des Halses)
3-206	Datenschutz	3-206 (Native Computertomographie des Beckens)
3-60x	Datenschutz	3-60x (Andere Arteriographie)
3-753.x	Datenschutz	3-753.x (Positronenemissionstomographie mit Computertomographie (PET/CT) des ganzen Körpers: Sonstige)
3-804	Datenschutz	3-804 (Native Magnetresonanztomographie des Abdomens)
3-993	Datenschutz	3-993 (Quantitative Bestimmung von Parametern)
5-010.02	Datenschutz	5-010.02 (Schädeleröffnung über die Kalotte: Kraniotomie (Kalotte): Bifrontal)
5-010.2	Datenschutz	5-010.2 (Schädeleröffnung über die Kalotte: Bohrlochtrepanation)
5-016.00	Datenschutz	5-016.00 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Schädelknochen: Schädelbasis, Tumorgewebe: Vordere Schädelgrube)
5-020.60	Datenschutz	5-020.60 (Kranioplastik: Rekonstruktion von Hirn- und Gesichtsschädel oder Gesichtsschädel, allein: Mit Transplantation)
5-020.71	Datenschutz	5-020.71 (Kranioplastik: Rekonstruktion des Hirnschädels ohne Beteiligung des Gesichtsschädels, mit alloplastischem Material: Mit computerassistiert vorgefertigtem Implantat [CAD-Implantat], einfacher Defekt)
5-021.1	Datenschutz	5-021.1 (Rekonstruktion der Hirnhäute: Duraplastik, laterobasal)
5-021.x	Datenschutz	5-021.x (Rekonstruktion der Hirnhäute: Sonstige)
5-044.0	Datenschutz	5-044.0 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Hirnnerven extrakraniell)
5-056.x	Datenschutz	5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige)
5-057.0	Datenschutz	5-057.0 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven mit Transposition: Hirnnerven extrakraniell)
5-059.b	Datenschutz	5-059.b (Andere Operationen an Nerven und Ganglien: Anwendung eines Endoskopiesystems)
5-065.1	Datenschutz	5-065.1 (Exzision des Ductus thyreoglossus: Exzision einer medianen Halszyste, mit Resektion des medialen Zungenbeines)
5-090.3	Datenschutz	5-090.3 (Inzision des (erkrankten) Augenlides: Fremdkörperentfernung)
5-091.20	Datenschutz	5-091.20 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe des Augenlides: Tiefe Exzision: Ohne Beteiligung der Lidkante)
	Datenschutz	5-091.31 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe des Augenlides: Tiefe Exzision, histographisch

5-092.01	Datenschutz	5-092.01 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Tarsorrhaphie: Mit Lidkantenexzision)
5-092.5	Datenschutz	5-092.5 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Eröffnen einer Tarsorrhaphie)
5-093.2	Datenschutz	5-093.2 (Korrekturoperation bei Entropium und Ektropium: Durch horizontale Verkürzung des Augenlides)
5-093.4	Datenschutz	5-093.4 (Korrekturoperation bei Entropium und Ektropium: Durch Transplantation oder Implantation)
5-095.01	Datenschutz	5-095.01 (Naht des Augenlides: Verschluss oberflächlicher Liddefekte: Mit Beteiligung der Lidkante)
5-095.10	Datenschutz	5-095.10 (Naht des Augenlides: Verschluss tiefer Liddefekte: Ohne Beteiligung der Lidkante)
5-095.11	Datenschutz	5-095.11 (Naht des Augenlides: Verschluss tiefer Liddefekte: Mit Beteiligung der Lidkante)
5-096.01	Datenschutz	5-096.01 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Mit Hautschwenkung)
5-096.02	Datenschutz	5-096.02 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Mit Hautrotation)
5-096.20	Datenschutz	5-096.20 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Transplantation: Haut)
5-096.23	Datenschutz	5-096.23 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Transplantation: Schleimhaut und Knorpel, kombiniert)
5-096.2x	Datenschutz	5-096.2x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Transplantation: Sonstige)
5-096.31	Datenschutz	5-096.31 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Mit Tarsokonjunktival-Transplantat: Frei)
5-10m	Datenschutz	5-10m (Andere Operationen an den Augenmuskeln)
5-164.33	Datenschutz	5-164.33 (Andere Exzision, Destruktion und Exenteration der Orbita und Orbitainnenhaut: Exenteration der Orbita
		mit Erhalt der Lidhaut: Mit Einführung von alloplastischem Material)
5-164.42	Datenschutz	5-164.42 (Andere Exzision, Destruktion und Exenteration der Orbita und Orbitainnenhaut: Exenteration der Orbita ohne Erhalt der Lidhaut: Mit Transplantation/Transposition von sonstigem Gewebe)
5-164.x	Datenschutz	5-164.x (Andere Exzision, Destruktion und Exenteration der Orbita und Orbitainnenhaut: Sonstige)
5-165.2	Datenschutz	5-165.2 (Sekundäre Einführung, Revision und Entfernung eines Orbitaimplantates: Revision eines
		Orbitaimplantates)
5-167.0	Datenschutz	5-167.0 (Rekonstruktion der Orbitawand: Mit Osteoplastik)
5-169.00	Datenschutz	5-169.00 (Andere Operationen an Orbita, Auge und Augapfel: Knöcherne Dekompression der Orbita: Eine Wand)
5-169.1	Datenschutz	5-169.1 (Andere Operationen an Orbita, Auge und Augapfel: Resektion von Fettgewebe aus der Orbita)
5-181.0	Datenschutz	5-181.0 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des äußeren Ohres: Exzision an der Ohrmuschel)
5-181.3	Datenschutz	5-181.3 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des äußeren Ohres: Exzision präaurikulär)
5-182.2	Datenschutz	5-182.2 (Resektion der Ohrmuschel: Total)
5-189.x	Datenschutz	5-189.x (Andere Operationen am äußeren Ohr: Sonstige)
5-204.2	Datenschutz	5-204.2 (Rekonstruktion des Mittelohres: Rekonstruktion der hinteren Gehörgangswand)
5-211.41	Datenschutz	5-211.41 (Inzision der Nase: Durchtrennung von Synechien: Mit Einnähen von Septumstützfolien)
5-212.1	Datenschutz	5-212.1 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Nase: Exzision an der äußeren Nase, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie))
5-212.2	Datenschutz	5-212.2 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Nase: Exzision an der inneren Nase, endonasal)
5-212.3	Datenschutz	5-212.3 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Nase: Exzision an der inneren Nase durch laterale Rhinotomie)
5-216.x	Datenschutz	5-216.x (Reposition einer Nasenfraktur: Sonstige)
5-218.41	Datenschutz	5-218.41 (Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Komplexe plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase: Mit distalen autogenen Transplantaten)
5-220.1	Datenschutz	5-220.1 (Nasennebenhöhlenpunktion: Stumpfe Kieferhöhlenpunktion (über mittleren Nasengang))
5-222.11	Datenschutz	5-222.11 (Operation am Siebbein und an der Keilbeinhöhle: Ethmoidektomie von außen: Mit Darstellung der
5-231.12	Datenschutz	Schädelbasis)  5-231.12 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Mehrere
		Zähne eines Kiefers)
5-231.52	Datenschutz	5-231.52 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-231.x0	Datenschutz	5-231.x0 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Sonstige: Ein Zahn)
5-233.x	Datenschutz	5-233.x (Prothetischer Zahnersatz: Sonstige)
5-235.1	Datenschutz	5-235.1 (Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Transplantation)
5-237.10	Datenschutz	5-237.10 (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Wurzelspitzenresektion im Frontzahnbereich: Ohne Wurzelkanalbehandlung)
5-237.12	Datenschutz	5-237.12 (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Wurzelspitzenresektion im Frontzahnbereich: Mit Wurzelkanalbehandlung, retrograd)
5-237.21	Datenschutz	5-237.21 (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Wurzelspitzenresektion im Seitenzahnbereich: Mit Wurzelkanalbehandlung, orthograd)
5-243.5	Datenschutz	5-243.5 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Unterkiefer mit Darstellung des N. lingualis)
5-244.20	Datenschutz	5-244.20 (Alveolarkammplastik und Vestibulumplastik: Vestibulumplastik: Ohne Transplantat)
5-249.2	Datenschutz	5-249.2 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Fixation eines kieferorthopädischen Gerätes)
5-251.10	Datenschutz	5-251.10 (Partielle Glossektomie: Durch temporäre Mandibulotomie: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen)

5-251.12	Datenschutz	5-251.12 (Partielle Glossektomie: Durch temporäre Mandibulotomie: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär- anastomosierten Transplantat)
5-252.32	Datenschutz	5-252.32 (Glossektomie: Mit Resektion der Mandibula, partiell, ohne Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-252.42	Datenschutz	5-252.42 (Glossektomie: Mit Resektion der Mandibula, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-260.11	Datenschutz	5-260.11 (Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Drainage: Ausführungsgang)
5-260.20	Datenschutz	5-260.20 (Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Entfernung eines Speichelsteines: Speicheldrüse)
5-260.21	Datenschutz	5-260.21 (Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Entfernung eines Speichelsteines: Ausführungsgang)
5-261.4	Datenschutz	5-261.4 (Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Exzision an der Glandula submandibularis)
5-262.20	Datenschutz	5-262.20 (Resektion einer Speicheldrüse: Parotidektomie, komplett mit Resektion des N. facialis: Mit Teilresektion des N. facialis)
5-270.2	Datenschutz	5-270.2 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Paranasal)
5-272.2	Datenschutz	5-272.2 (Exzision und Destruktion des (erkrankten) harten und weichen Gaumens: Exstirpation, total, transoral)
5-273.6	Datenschutz	5-273.6 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, partiell, Mundboden)
5-273.8	Datenschutz	5-273.8 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, partiell, Lippe)
5-274.1	Datenschutz	5-274.1 (Mundbodenplastik: Plastische Rekonstruktion)
5-277.21	Datenschutz	5-277.21 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Mit Resektion der Mandibula, partiell, ohne Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-277.3x	Datenschutz	5-277.3x (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Mit Resektion der Mandibula, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Sonstige)
5-277.x0	Datenschutz	5-277.x0 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen)
5-277.x1	Datenschutz	5-277.x1 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-277.x3	Datenschutz	5-277.x3 (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Rekonstruktion mit gestieltem Fernlappen)
5-277.xx	Datenschutz	5-277.xx (Resektion des Mundbodens mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Sonstige)
5-278.22	Datenschutz	5-278.22 (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Mit Resektion der Mandibula, partiell, ohne Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit einem freien mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-278.xx	Datenschutz	5-278.xx (Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Sonstige)
5-279.x	Datenschutz	5-279.x (Andere Operationen am Mund: Sonstige)
5-280.0	Datenschutz	5-280.0 (Transorale Inzision und Drainage eines pharyngealen oder parapharyngealen Abszesses: (Peri)tonsillär)
5-291.1	Datenschutz	5-291.1 (Operationen an Kiemengangsresten: Exzision einer lateralen Halszyste)
5-292.0	Datenschutz	5-292.0 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe des Pharynx: Exzision, lokal)
5-295.00	Datenschutz	5-295.00 (Partielle Resektion des Pharynx [Pharynxteilresektion]: Transoral: Ohne Rekonstruktion)
5-295.02	Datenschutz	5-295.00 (Partielle Resektion des Pharynx [Pharynxteilresektion]: Transoral: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen)
5-296.14	Datenschutz	5-296.14 (Radikale Resektion des Pharynx [Pharyngektomie]: Durch Pharyngotomie: Rekonstruktion mit freiem mikrovaskulär-anastomosierten Transplantat)
5-296.x2	Datenschutz	5-296.x2 (Radikale Resektion des Pharynx [Pharyngektomie]: Sonstige: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen)
5-377.1	Datenschutz	5-377.1 (Implantation eines Herzschrittmachers, Defibrillators und Ereignis-Rekorders: Schrittmacher, Einkammersystem)
5-386.91	Datenschutz	5-386.91 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Tiefe Venen: V. jugularis)
5-394.0	Datenschutz	5-394.0 (Revision einer Blutgefäßoperation: Operative Behandlung einer Blutung nach Gefäßoperation)
5-400	Datenschutz	5-400 (Inzision von Lymphknoten und Lymphgefäßen)
5-403.04	Datenschutz	5-403.04 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Selektiv (funktionell): 5 Regionen)
5-582.1	Datenschutz	5-582.1 (Exzision, Destruktion und Resektion von (erkranktem) Gewebe der Urethra: Resektion, transurethral)
5-760.63	Datenschutz	5-760.63 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper und Jochbogen, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-761.13	Datenschutz	5-761.13 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Maxilla, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-761.2	Datenschutz	5-761.2 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Processus alveolaris maxillae, geschlossen)
5-761.44	Datenschutz	5-761.44 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Nasoethmoidal, offen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-762.14	Datenschutz	5-762.14 (Reposition einer zentrolateralen Mittelgesichtsfraktur: Offen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-763.14	Datenschutz	5-763.14 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und zentrolateral, offen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)

5-763.73	Datenschutz	5-763.73 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und andere, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-765.14	Datenschutz	5-765.14 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen transoral, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-765.23	Datenschutz	5-765.23 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen transoral, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-765.33	Datenschutz	5-765.33 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen von außen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-765.44	Datenschutz	5-765.44 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen von außen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-766.x	Datenschutz	5-766.x (Reposition einer Orbitafraktur: Sonstige)
5-768.2	Datenschutz	5-768.2 (Reosteotomien disloziert verheilter Gesichtsschädelfrakturen: Im zentrolateralen Mittelgesicht)
5-768.3	Datenschutz	5-768.3 (Reosteotomien disloziert verheilter Gesichtsschädelfrakturen: An der Mandibula)
5-769.1	Datenschutz	5-769.1 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Mandibula)
5-769.4	Datenschutz	5-769.4 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Entfernung von Schienenverbänden der Maxilla)
5-769.5	Datenschutz	5-769.5 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Entfernung von Schienenverbänden der Mandibula)
5-770.0	Datenschutz	5-770.0 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Inzision (z.B. sagittale Spaltung))
5-770.5	Datenschutz	5-770.5 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Dekortikation (z.B. bei Kieferosteomyelitis))
5-771.0x	Datenschutz	5-771.0x (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Alveolarkamm: Sonstige)
5-771.12	Datenschutz	5-771.12 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Maxilla, partiell: Rekonstruktion mit mikrovaskulär-anastomisiertem Transplantat)
5-771.23	Datenschutz	5-771.23 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Maxilla, (sub-)total: Rekonstruktion von Weich- und Hartgewebe (einschließlich alloplastische Rekonstruktion))
5-771.33	Datenschutz	5-771.33 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Sonstiger Gesichtsschädelknochen, partiell: Rekonstruktion von Weich- und Hartgewebe (einschließlich alloplastische Rekonstruktion))
5-771.41	Datenschutz	5-771.41 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Sonstiger Gesichtsschädelknochen, (sub- )total: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-771.50	Datenschutz	5-771.50 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Mehrere Gesichtsschädelknochen, partiell: Ohne Rekonstruktion)
5-771.53	Datenschutz	5-771.53 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Mehrere Gesichtsschädelknochen, partiell: Rekonstruktion von Weich- und Hartgewebe (einschließlich alloplastische Rekonstruktion))
5-771.5x	Datenschutz	5-771.5x (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Mehrere Gesichtsschädelknochen, partiell: Sonstige)
5-771.70	Datenschutz	5-771.70 (Partielle und totale Resektion eines Gesichtsschädelknochens: Ein Gesichtsschädelknochen, radikal (mit umgebendem Gewebe): Ohne Rekonstruktion)
5-772.11	Datenschutz	5-772.11 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Resektion, partiell, mit Kontinuitätsdurchtrennung: Rekonstruktion mit nicht vaskularisiertem Transplantat)
5-772.23	Datenschutz	5-772.23 (Partielle und totale Resektion der Mandibula: Hemimandibulektomie: Alloplastische Rekonstruktion)
5-773.5	Datenschutz	5-773.5 (Arthroplastik am Kiefergelenk: Resektion am Tuberculum articulare)
5-774.3	Datenschutz	5-774.3 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Maxilla: Interpositionsplastik, mit Kontinuitätsdurchtrennung (vertikal), partiell)
5-775.71	Datenschutz	5-775.71 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Durch alloplastische Implantate: Mit computerassistiert vorgefertigtem Implantat [CAD-Implantat], einfacher Defekt)
5-775.9	Datenschutz	5-775.9 (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Durch autogenes Knochentransplantat, mit mittels CAD-Verfahren geplanten und hergestellten Schablonen)
5-775.x	Datenschutz	5-775.x (Plastische Rekonstruktion und Augmentation der Mandibula: Sonstige)
5-776.5	Datenschutz	5-776.5 (Osteotomie zur Verlagerung des Untergesichtes: Kinnverlagerung)
5-777.00	Datenschutz	5-777.00 (Osteotomie zur Verlagerung des Mittelgesichtes: Im Alveolarkammbereich frontal: Ohne Distraktion)
5-777.31	Datenschutz	5-777.31 (Osteotomie zur Verlagerung des Mittelgesichtes: In der Le-Fort-I-Ebene in einem Stück: Mit Distraktion)
5-778.x	Datenschutz	5-778.x (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Sonstige)
5-779.0	Datenschutz	5-779.0 (Andere Operationen an Kiefergelenk und Gesichtsschädelknochen: Reposition einer temporomandibulären Luxation, geschlossen (operativ))
5-77a.00	Datenschutz	5-77a.00 (Implantatversorgung für die Rekonstruktion mit Gesichtsepithesen: Einführung der Implantate: Ohr (Mastoid))
5-77b.0	Datenschutz	5-77b.0 (Knochentransplantation und -transposition an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen: Transplantation von Spongiosa, autogen)
5-77b.3	Datenschutz	5-77b.3 (Knochentransplantation und -transposition an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen: Knochentransplantation, nicht gefäßgestielt)
5-784.71	Datenschutz	5-784.71 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Humerus proximal)
5-787.3m	Datenschutz	5-787.3m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Tibiaschaft)

5-787.8m	Datenschutz	5-787.8m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Verriegelungsnagel: Tibiaschaft)
5-787.xx	Datenschutz	5-787.xx (Entfernung von Osteosynthesematerial: Sonstige: Sonstige)
5-790.5f	Datenschutz	5-790.5f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-790.n0	Datenschutz	5-790.n0 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Klavikula)
5-794.01	Datenschutz	5-794.01 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus proximal)
5-794.06	Datenschutz	5-794.06 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Radius distal)
5-794.0r	Datenschutz	5-794.0r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula distal)
5-794.2r	Datenschutz	5-794.2r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibula distal)
5-794.56	Datenschutz	5-794.56 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radius distal)
5-794.k1	Datenschutz	5-794.k1 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus proximal)
5-795.20	Datenschutz	5-795.20 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Klavikula)
5-79b.00	Datenschutz	5-79b.00 (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Humeroglenoidalgelenk)
5-805.7	Datenschutz	5-805.7 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Rekonstruktion der Rotatorenmanschette durch Naht)
5-850.00	Datenschutz	5-850.00 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision eines Muskels, längs: Kopf und Hals)
5-852.65	Datenschutz	5-852.65 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Brustwand und Rücken)
5-852.g0	Datenschutz	5-852.g0 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Entnahme von Faszie zur Transplantation: Kopf und Hals)
5-857.50	Datenschutz	5-857.50 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Faszienlappen, gefäßgestielt: Kopf und Hals)
5-858.25	Datenschutz	5-858.25 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines myokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-859.18	Datenschutz	5-859.18 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberschenkel und Knie)
5-869.1	Datenschutz	5-869.1 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)
5-869.2	Datenschutz	5-869.2 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Einbringen von Osteosynthesematerial bei Operationen am Weichteilgewebe)
5-892.0x	Datenschutz	5-892.0x (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Sonstige)
5-892.25	Datenschutz	5-892.25 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Hals)
5-892.34	Datenschutz	5-892.34 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Sonstige Teile Kopf)
5-894.x4	Datenschutz	5-894.x4 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Sonstige Teile Kopf)
5-895.00	Datenschutz	5-895.00 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Lippe)
5-895.2a	Datenschutz	5-895.2a (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Brustwand und Rücken)
5-895.30	Datenschutz	5-895.30 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss, histographisch kontrolliert (mikrographische Chirurgie): Lippe)
5-895.x6	Datenschutz	5-895.x6 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Schulter und Axilla)
5-896.14	Datenschutz	5-896.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-896.xf	Datenschutz	5-896.xf (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Sonstige: Unterschenkel)
5-900.10	Datenschutz	5-900.10 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Lippe)
5-901.16	Datenschutz	5-901.16 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Schulter und Axilla)
5-901.1x	Datenschutz	5-901.1x (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Sonstige)
5-901.xe	Datenschutz	5-901.xe (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Sonstige: Oberschenkel und Knie)
5-902.05	Datenschutz	5-902.05 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Hals)
5-902.08	Datenschutz	5-902.08 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, kleinflächig: Unterarm)
5-902.18	Datenschutz	5-902.18 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, kleinflächig: Unterarm)
5-902.40	Datenschutz	5-902.40 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Lippe)
5-902.45	Datenschutz	5-902.45 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Hals)
5-902.65	Datenschutz	5-902.65 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Hals)

5-902.x4	Datenschutz	5-902.x4 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Sonstige: Sonstige Teile Kopf)
5-903.00	Datenschutz	5-903.00 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, kleinflächig: Lippe)
5-903.15	Datenschutz	5-903.15 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, kleinflächig: Hals)
5-903.24	Datenschutz	5-903.24 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.56	Datenschutz	5-903.56 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Schulter und Axilla)
5-903.5a	Datenschutz	5-903.5a (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-903.5e	Datenschutz	5-903.5e (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-903.60	Datenschutz	5-903.60 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Lippe)
5-905.00	Datenschutz	5-905.00 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Lippe)
5-905.05	Datenschutz	5-905.05 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Freier Lappen mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Hals)
5-905.10	Datenschutz	5-905.10 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Lippe)
5-905.1x	Datenschutz	5-905.1x (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Sonstige)
5-905.24	Datenschutz	5-905.24 (Lappenplastik an Haut und Unterhaut, Empfängerstelle: Gestielter Fernlappen: Sonstige Teile Kopf)
5-907.1f	Datenschutz	5-907.1f (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Hauttransplantates: Unterschenkel)
5-907.25	Datenschutz	5-907.25 (Revision einer Hautplastik: Revision einer lokalen Lappenplastik: Hals)
5-907.x4	Datenschutz	5-907.x4 (Revision einer Hautplastik: Sonstige: Sonstige Teile Kopf)
5-911.05	Datenschutz	5-911.05 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Gewebsreduktionsplastik (Straffungsoperation): Hals)
5-911.25	Datenschutz	5-911.25 (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Abtragen von Fettgewebe: Hals)
5-913.a4	Datenschutz	5-913.a4 (Entfernung oberflächlicher Hautschichten: Laserbehandlung, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-916.20	Datenschutz	5-916.20 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Lippe)
5-923.7h	Datenschutz	5-923.7h (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Behaarte Kopfhaut)
5-925.21	Datenschutz	5-925.21 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Nase)
5-926.12	Datenschutz	5-926.12 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Verschiebe- Rotationsplastik: Ohr)
5-985.6	Datenschutz	5-985.6 (Lasertechnik: Neodym-YAG-Laser)
6-002.51	Datenschutz	6-002.51 (Applikation von Medikamenten, Liste 2: Voriconazol, oral: 1,75 g bis unter 2,50 g)
8-100.x	Datenschutz	8-100.x (Fremdkörperentfernung durch Endoskopie: Sonstige)
8-101.4	Datenschutz	8-101.4 (Fremdkörperentfernung ohne Inzision: Aus der Nase)
8-144.0	Datenschutz	8-144.0 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Großlumig)
8-152.1	Datenschutz	8-152.1 (Therapeutische perkutane Punktion von Organen des Thorax: Pleurahöhle)
8-171.0	Datenschutz	8-171.0 (Therapeutische Spülung (Lavage) des Ohres: Äußerer Gehörgang)
8-190.30	Datenschutz	8-190.30 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)
8-190.33	Datenschutz	8-190.33 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
8-191.30	Datenschutz	8-191.30 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Überknüpfpolsterverband, kleinflächig: Ohne Immobilisation durch Gipsverband)
8-779	Datenschutz	8-779 (Andere Reanimationsmaßnahmen)
8-800.c1	Datenschutz	8-800.c1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 6 TE bis unter 11 TE)
8-800.f1	Datenschutz	8-800.f1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Apherese- Thrombozytenkonzentrat: 2 Apherese-Thrombozytenkonzentrate)
8-800.g0	Datenschutz	8-800.g0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 1 Thrombozytenkonzentrat)
8-800.g2	Datenschutz	8-800.g2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 3 Thrombozytenkonzentrate)
8-800.g3	Datenschutz	8-800.g3 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 4 Thrombozytenkonzentrate)
8-810.67	Datenschutz	8-810.67 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter aktivierter Faktor VII: 200 kIE bis unter 300 kIE)
8-810.86	Datenschutz	8-810.86 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter Faktor VIII: 2.000 Einheiten bis unter 3.000 Einheiten)
8-810.89	Datenschutz	8-810.89 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter Faktor VIII: 5.000 Einheiten bis unter 10.000 Einheiten)
8-810.8b	Datenschutz	8-810.8b (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Rekombinanter Faktor VIII: 15.000 Einheiten bis unter 20.000 Einheiten)
8-810.96	Datenschutz	8-810.96 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 2.000 Einheiten bis unter 3.000 Einheiten)

8-810.97	Datenschutz	8-810.97 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 3.000 Einheiten bis unter 4.000 Einheiten)
8-810.99	Datenschutz	8-810.99 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 5.000 Einheiten bis unter 10.000 Einheiten)
8-812.51	Datenschutz	8-812.51 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 1.500 IE bis unter 2.500 IE)
8-854.2	Datenschutz	8-854.2 (Hämodialyse: Intermittierend, Antikoagulation mit Heparin oder ohne Antikoagulation)
8-980.31	Datenschutz	8-980.31 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1105 bis 1656 Aufwandspunkte: 1381 bis 1656 Aufwandspunkte)
9-200.00	Datenschutz	9-200.00 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 37 bis 42 Aufwandspunkte)
9-200.8	Datenschutz	9-200.8 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 188 bis 216 Aufwandspunkte)
9-200.e	Datenschutz	9-200.e (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 362 oder mehr Aufwandspunkte)
9-401.00	Datenschutz	9-401.00 (Psychosoziale Interventionen: Sozialrechtliche Beratung: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)
9-401.26	Datenschutz	9-401.26 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 6 Stunden)
9-984.6	Datenschutz	9-984.6 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 1)
5-096.40	Datenschutz	Andere Rekonstruktion der Augenlider: Mit Verschiebe- und Rotationsplastik des Lides: Wangenrotationsplastik
5-182.x	Datenschutz	Resektion der Ohrmuschel: Sonstige
5-200.5	Datenschutz	Parazentese [Myringotomie]: Mit Einlegen einer Paukendrainage
5-201	Datenschutz	Entfernung einer Paukendrainage
5-253.1	Datenschutz	Rekonstruktion der Zunge: Plastische Rekonstruktion
5-261.5	Datenschutz	Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Exzision an der Glandula sublingualis (Ranula)
5-262.5	Datenschutz	Resektion einer Speicheldrüse: Glandula sublingualis
5-262.6	Datenschutz	Resektion einer Speicheldrüse: Kleine Speicheldrüsen
5-276.8	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Operation bei Makrostomie
5-276.y	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: N.n.bez.
5-278.x0	Datenschutz	Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen
5-279.1	Datenschutz	Andere Operationen am Mund: Frenulotomie
5-852.x0	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Sonstige: Kopf und Hals

## B-4.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten

Art AM11 - Vor- und nachstationäre Leistungen nach § 115a SGB V

Kommentar/Erläuterung Krankenhausbehandlung ohne Unterkunft und Verpflegung zur Klärung/Vorbereitung einer vollstationären

Behandlung bzw. zur Sicherstellung/Kontrolle des Behandlungserfolges

Art AM01 - Hochschulambulanz nach § 117 SGB V

Kommentar/Erläuterung Institute und Abteilungen der Universitätsklinik zur ambulanten Behandlung und Erforschung von seltenen oder

 $komplexen\ Erkrankungen;\ Spezialsprechstunde$ 

**Privatambulanz** 

Art AM07 - Privatambulanz

Kommentar/Erläuterung Privatambulanz eines leitenden Krankenhausarztes für Privat- und Wahlleistungspatienten

**BG-Ambulanz** 

Art AM09 - D-Arzt-/Berufsgenossenschaftliche Ambulanz

Kommentar/Erläuterung von den Landesverbänden der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung zugelassene Durchgangsärzte (Fachärzte

mit Schwerpunkt Unfallchirurgie) für die Behandlung von Arbeits- und Wegeunfällen

Ambulanz für seltene und komplexe Erkrankungen

Art AM06 - Richtlinie über die ambulante Behandlung im Krankenhaus nach § 116b SGB V

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und ambulante Behandlung seltener oder komplexer, schwer therapierbarer Erkrankungen

Notfallambulanz (24h)

Art AM08 - Notfallambulanz (24h)

Kommentar/Erläuterung Notfallambulanz (24-Stunden-Bereitschaft) zur Erstversorgung von akuten Verletzungen und Erkrankungen

## B-4.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V

Code	Fallzahl	Beschreibung
5-984	82	Mikrochirurgische Technik
5-275.9	54	Palatoplastik: Primäre Segelplastik
5-275.1	48	Palatoplastik: Primäre Hartgaumenplastik ohne Knochentransplantat
5-276.a	39	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Lippenplastik
5-230.3	37	Zahnextraktion: Mehrere Zähne verschiedener Quadranten
8-102.0	37	Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Lippe
5-273.1	36	Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, vestibulär subperiostal
5-230.1	35	Zahnextraktion: Mehrwurzeliger Zahn
5-249.3	23	Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Fixation einer Verbandplatte
5 2 .5.5		oder einer Gaumenplatte
5-230.0	15	Zahnextraktion: Einwurzeliger Zahn
5-908.0	14	Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Naht (nach Verletzung)
5-242.4	13	Andere Operationen am Zahnfleisch: Naht
5-270.x	8	Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Sonstige
5-908.1	8	Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Oberlippe
5-778.1	7	Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), mehrschichtig
5-240.1	6	Inzision des Zahnfleisches und Osteotomie des Alveolarkammes: Drainage des Parodonts
5-253.0	6	Rekonstruktion der Zunge: Naht (nach Verletzung)
5-230.2	5	Zahnextraktion: Mehrere Zähne eines Quadranten
5-276.7	5	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Sekundäroperation der Lippenspalte
5-216.0	4	Reposition einer Nasenfraktur: Geschlossen
5-232.10	4	Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Ein Zahn
	4	
5-235.0	4	Replantation, Transplantation, Implantation und Stabilisierung eines Zahnes: Replantation (in die ursprüngliche Alveole)
5-270.2	4	Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Paranasal
5-276.c	4	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Kieferplastik, mit
		Osteoplastik
5-778.0	4	Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), einschichtig
5-778.2	4	Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Plastische Sofortrekonstruktion
5-783.0d	4	Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken
5-908.2	4	Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Unterlippe
5-232.02	Datenschutz	Zahnsanierung durch Füllung: Adhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne eines Kiefers
5-232.12	Datenschutz	Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne eines Kiefers
5-249.0	Datenschutz	Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Blutstillung
5-253.1	Datenschutz	Rekonstruktion der Zunge: Plastische Rekonstruktion
5-259.2	Datenschutz	Andere Operationen an der Zunge: Plastik des Frenulum linguae
5-275.0	Datenschutz	Palatoplastik: Naht (nach Verletzung)
5-279.0	Datenschutz	Andere Operationen am Mund: Operative Blutstillung
5-908.3	Datenschutz	Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion des Mundwinkels
5-217.3	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Mehrere Teile der Nase
5-231.00	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Ein Zahn Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vellständig rettpierter eler verlagerter (impeltiorter) Zahn: Ein
5-231.20	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Ein Zahn
5-231.50	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta: Ein Zahn
		Gingivaplastik: Sonstige
5-241.x	Datenschutz	
5-242.0	Datenschutz	Andere Operationen am Zahnfleisch: Kürettage von Zahnfleischtaschen
5-273.0	Datenschutz	Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, vestibulär submukös
5-275.3	Datenschutz	Palatoplastik: Sekundäre Hartgaumenplastik ohne Knochentransplantat
5-276.9	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Sekundäroperation der Kieferspalte
5-401.00	Datenschutz	Exzision einzelner Lymphknoten und Lymphgefäße: Zervikal: Ohne Markierung
5-761.2	Datenschutz	Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Processus alveolaris maxillae, geschlossen
5-769.0	Datenschutz	Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Maxilla
5-896.04	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Sonstige Teile Kopf
5-900.04	Datenschutz	Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Sonstige Teile Kopf
J~3UU.U4	Date(15t)1ut2	Emache wiederneistenung der Obernachenkontinuität an naut und Offerflädt. Primarfläht. Sollstige felle köpt

1-545.3	Datenschutz	Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Mundboden
1-545.x	Datenschutz	Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Sonstige
1-612	Datenschutz	Diagnostische Rhinoskopie
5-041.0	Datenschutz	Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Hirnnerven extrakraniell
5-056.0	Datenschutz	Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Hirnnerven extrakraniell
5-096.40	Datenschutz	Andere Rekonstruktion der Augenlider: Mit Verschiebe- und Rotationsplastik des Lides: Wangenrotationsplastik
5-099.1	Datenschutz	Andere Operationen am Augenlid: Entfernung einer Naht
5-160.1	Datenschutz	Orbitotomie: Transfrontaler Zugang
5-169.02	Datenschutz	Andere Operationen an Orbita, Auge und Augapfel: Knöcherne Dekompression der Orbita: Drei Wände
5-182.x	Datenschutz	Resektion der Ohrmuschel: Sonstige
5-200.5	Datenschutz	Parazentese [Myringotomie]: Mit Einlegen einer Paukendrainage
5-201	Datenschutz	Entfernung einer Paukendrainage
5-217.2	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Nasenrücken
5-218.20	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion der inneren und äußeren Nase [Septorhinoplastik]: Septorhinoplastik mit Korrektur des
3 210.20	Batchschatz	Knorpels und Knochens: Mit lokalen autogenen Transplantaten
5-231.02	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne eines Kiefers
5-231.10	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Ein Zahn
5-231.13	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Mehrere Zähne beider
		Kiefer
5-231.23	Datenschutz	Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Vollständig retinierter oder verlagerter (impaktierter) Zahn: Mehrere Zähne beider Kiefer
5-232.00	Datenschutz	Zahnsanierung durch Füllung: Adhäsive Füllungstechnik: Ein Zahn
5-232.13	Datenschutz	Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne beider Kiefer
5-243.0	Datenschutz	Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Oberkiefer ohne Eröffnung der Kieferhöhle
5-244.22	Datenschutz	Alveolarkammplastik und Vestibulumplastik: Vestibulumplastik: Mit Schleimhauttransplantat
5-249.4	Datenschutz	Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Anpassung einer herausnehmbaren Verbandplatte
5-260.0	Datenschutz	Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Ohne weitere Maßnahmen
5-261.2	Datenschutz	Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges:  Marsupialisation an der Glandula sublingualis (Ranula)
5-261.5	Datenschutz	Exzision von erkranktem Gewebe einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Exzision an der Glandula sublingualis (Ranula)
5-262.5	Datenschutz	Resektion einer Speicheldrüse: Glandula sublingualis
5-262.6	Datenschutz	Resektion einer Speicheldrüse: Kleine Speicheldrüsen
5-273.4	Datenschutz	Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, lokal, Wange
5-273.5	Datenschutz	Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Exzision, lokal, Lippe
5-276.8	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: Operation bei Makrostomie
5-276.y	Datenschutz	Plastische Rekonstruktion einer (angeborenen) Lippenspalte und Lippen-Kieferspalte: N.n.bez.
5-278.x0	Datenschutz	Resektion der Wange mit plastischer Rekonstruktion: Sonstige: Rekonstruktion mit gestieltem regionalen Lappen
5-279.1	Datenschutz	Andere Operationen am Mund: Frenulotomie
5-760.3	Datenschutz	Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbogen, geschlossen
5-769.1	Datenschutz	Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Mandibula
5-770.7	Datenschutz	Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens:  Abtragung (modellierende Osteotomie)
5-852.x0	Datenschutz	Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Sonstige: Kopf und Hals
		Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:
5-894.10	Datenschutz	Lippe
5-894.14	Datenschutz	Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss:  Sonstige Teile Kopf
5-895.20	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem  Wundverschluss: Lippe
5-895.45	Datenschutz	Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit Transplantation oder lokaler Lappenplastik: Hals
5-896.14	Datenschutz	Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Sonstige Teile Kopf
5-900.00	Datenschutz	Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Lippe
5-903.00	Datenschutz	Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Dehnungsplastik, kleinflächig: Lippe
5-995	Datenschutz	Vorzeitiger Abbruch einer Operation (Eingriff nicht komplett durchgeführt)
8-102.1	Datenschutz	Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Gesicht

## B-4.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft

Stationäre BG-Zulassung vorhanden.

Arzt oder Ärztin mit ambulanter D-Arzt-Zulassung vorhanden.

## B-4.11.1 Ärzte und Ärztinnen

Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 13,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 12

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 13,75 Fall je Anzahl 98,25

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 7,25

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 5,5

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 7,25 Fall je Anzahl 186,34

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 42

Facharztbezeichnungen

AQ64 Zahnmedizin

Kommentar/Erläuterung

**AQ66 Oralchirurgie** 

Kommentar/Erläuterung

AQ01 Anästhesiologie

Kommentar/Erläuterung

AQ11 Plastische und Ästhetische Chirurgie

Kommentar/Erläuterung

AQ40 Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie

Kommentar/Erläuterung

Zusatz-Weiterbildungen

**ZF33 Plastische Operationen** 

Kommentar/Erläuterung

## **B-4.11.2** Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 4,25

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,9

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 2,35

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 4,25 Fall je Anzahl 317,88

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

196 / 241

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

ollkräfte 1,

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,8

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 1,8 Fall je Anzahl 750,56

Kommentar/Erläuterung

Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs)

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen 0

Fall je Anzahl

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 2,15

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1,4

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung Eine genaue Aufteilung des Personals ist nicht möglich

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 2,15 Fall je Anzahl 628,37

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 38.5

Anerkannte Fachweiterbildung/ zusätzlicher akademischer Abschluss

PQ05 Leitung von Stationen oder Funktionseinheiten

Kommentar/Erläuterung

PQ07 Pflege in der Onkologie

Kommentar/Erläuterung

**PQ08 Operations dienst** 

#### Zusatzqualifikation

ZP08 Kinästhetik

Kommentar/Erläuterung Handlungskonzept, das die körpereigenen Bewegungen von Patienten unterstützt und fördert und die körperliche

Belastung der Pflegenden reduziert (z.B. ohne Heben und Tragen beim Umlagern/Umbetten von Patienten).

**ZP14 Schmerzmanagement** 

Kommentar/Erläuterung

**ZP19 Sturzmanagement** 

Kommentar/Erläuterung

## B-4.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologer	und Diplom-Psycl	hologinnen in Vollkräften
--------------------	------------------	---------------------------

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Klinische Neuropsychologen und Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte (

Kommentar/Erläuterung

#### Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Psychologische Psychotherapeuten und Psychologische Psychotherapeutinnen in Vollkräften

Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	nältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	rerhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Kinder- und Jugendlichenpsychotherape	uten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0

Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräfte

Vollkräfte

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte

0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte

0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte

0

Kommentar/Erläuterung

Psychotherapeuten und Psychotherapeuti	nnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigungsverhä	Itnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsve	rhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
201 / 211	

Ergotherapeuten in Vollkräften	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in direktem Beschäftigu	ingsverhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Darcanal ahna diraktam Bacchäf	tigungsvorhältnis
Personal ohne direktem Beschäf	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der ambulanten Vers	orgung
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Verso	orgung
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	

Bewegungstherapeuten, Krankengymnasten, Physiotherapeuten in Vollkräften Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

## B-5 Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

#### B-5.1 Allgemeine Kontaktdaten von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

Name Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

Gliederungsnummer 5

Art der

Organisationseinheit/Fachabteilung

Hauptabteilung

Fachabteilungsschlüssel

3600 Intensivmedizin

Adressen öffentlicher Zugänge

Straße Schnarrenbergstr.

Hausnummer 95
Postleitzahl 72076
Ort Tübingen

Webseite https://www.bgu-tuebingen.de/behandlungsspektrum/anaesthesie-intensivmedizin-und-schmerztherapie/

#### Chefärzte/Chefärztinnen

#### Prof. Dr. med. Reinhold Fretschner

Funktion Chefarzt der Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

Telefon 07071 606 - 1021 Fax 07071 606 - 1022

E-Mail sekretariat-ais@bgu-tuebingen.de

## B-5.2 Zielvereinbarungen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen

Das Krankenhaus hält sich bei der Vereinbarung von Verträgen mit leitenden Ärzten und Ärztinnen der 'Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie' an die Empfehlung der DKG nach § 135c SGB V.

Kommentar/Erläuterung

# B-5.3 Medizinische Leistungsangebote von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

Medizinische Leistungsangebote im Bereich Chirurgie

VC58 Spezialsprechstunde

Kommentar/Erläuterung

VC00 Intensivmedizinische Behandlung akut Querschnittverletzter

Kommentar/Erläuterung

VC00 Perioperative Betreuung von Patienten nach Mund-Kiefer-Gesichtschirurgischen Eingriffen

Kommentar/Erläuterung

VC00 Versorgung Schwerbrandverletzter

Kommentar/Erläuterung

VC00 Intensivmedizinische Behandlung

#### VC00 Interdisziplinäre multi-modale Schmerztherapie

Kommentar/Erläuterung

VC00 Perioperative Betreuung von Patienten nach unfallchirurgischen und endoprothetischen Eingriffen

Kommentar/Erläuterung

VC00 Versorgung Mehrfachverletzter

Kommentar/Erläuterung

# B-5.4 Fachabteilungsspezifische Aspekte der Barrierefreiheit von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

## B-5.5 Fallzahlen von Abteilung für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie

Vollstationäre Fallzahl 104
Teilstationäre Fallzahl 0

Kommentar/Erläuterung

## **B-5.6 Hauptdiagnosen nach ICD**

Code	Fallzahl	Beschreibung
S72.0	8	S72.0 (Schenkelhalsfraktur)
S14.1	6	S14.1 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Verletzungen des zervikalen Rückenmarkes)
S72.1	6	S72.1 (Pertrochantäre Fraktur)
T21.3	6	T21.3 (Verbrennung 3. Grades des Rumpfes)
S06.0	4	S06.0 (Gehirnerschütterung)
S72.2	4	S72.2 (Subtrochantäre Fraktur)
E11.7	Datenschutz	E11.7 (Diabetes mellitus, Typ 2: Mit multiplen Komplikationen)
L89.3	Datenschutz	L89.3 (Dekubitus 4. Grades)
S02.6	Datenschutz	S02.6 (Unterkieferfraktur)
S06.5	Datenschutz	S06.5 (Traumatische subdurale Blutung)
S22.4	Datenschutz	S22.4 (Rippenserienfraktur)
T20.3	Datenschutz	T20.3 (Verbrennung 3. Grades des Kopfes und des Halses)
170.2	Datenschutz	I70.2 (Atherosklerose der Extremitätenarterien)
M72.6	Datenschutz	M72.6 (Nekrotisierende Fasziitis)
S02.3	Datenschutz	S02.3 (Fraktur des Orbitabodens)
S06.6	Datenschutz	S06.6 (Traumatische subarachnoidale Blutung)
S42.2	Datenschutz	S42.2 (Fraktur des proximalen Endes des Humerus)
T20.2	Datenschutz	T20.2 (Verbrennung 2. Grades des Kopfes und des Halses)
T75.4	Datenschutz	T75.4 (Schäden durch elektrischen Strom)
G82.0	Datenschutz	G82.0 (Schlaffe Paraparese und Paraplegie)
G93.6	Datenschutz	G93.6 (Hirnödem)
I61.8	Datenschutz	I61.8 (Sonstige intrazerebrale Blutung)
K08.8	Datenschutz	K08.8 (Sonstige näher bezeichnete Krankheiten der Zähne und des Zahnhalteapparates)
K11.2	Datenschutz	K11.2 (Sialadenitis)
K12.2	Datenschutz	K12.2 (Phlegmone und Abszess des Mundes)
L03.1	Datenschutz	L03.1 (Phlegmone an sonstigen Teilen der Extremitäten)
L03.3	Datenschutz	L03.3 (Phlegmone am Rumpf)
M17.1	Datenschutz	M17.1 (Sonstige primäre Gonarthrose)
M25.5	Datenschutz	M25.5 (Gelenkschmerz)
R55	Datenschutz	R55 (Synkope und Kollaps)
S00.0	Datenschutz	S00.0 (Oberflächliche Verletzung der behaarten Kopfhaut)

S01.0	Datenschutz	S01.0 (Offene Wunde der behaarten Kopfhaut)
S01.8	Datenschutz	S01.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Kopfes)
S06.2	Datenschutz	S06.2 (Diffuse Hirnverletzung)
S12.1	Datenschutz	S12.1 (Fraktur des 2. Halswirbels)
S12.2	Datenschutz	S12.2 (Fraktur eines sonstigen näher bezeichneten Halswirbels)
S13.4	Datenschutz	S13.4 (Verstauchung und Zerrung der Halswirbelsäule)
S22.2	Datenschutz	S22.2 (Fraktur des Sternums)
S24.1	Datenschutz	S24.1 (Sonstige und nicht näher bezeichnete Verletzungen des thorakalen Rückenmarkes)
S27.1	Datenschutz	S27.1 (Traumatischer Hämatothorax)
S32.1	Datenschutz	S32.1 (Fraktur des Os sacrum)
S32.3	Datenschutz	S32.3 (Fraktur des Os ilium)
S32.4	Datenschutz	S32.4 (Fraktur des Acetabulums)
S34.1	Datenschutz	S34.1 (Sonstige Verletzung des lumbalen Rückenmarkes)
S43.0	Datenschutz	S43.0 (Luxation des Schultergelenkes [Glenohumeralgelenk])
S51.0	Datenschutz	S51.0 (Offene Wunde des Ellenbogens)
S51.8	Datenschutz	S51.8 (Offene Wunde sonstiger Teile des Unterarmes)
S52.5	Datenschutz	S52.5 (Distale Fraktur des Radius)
S66.3	Datenschutz	S66.3 (Verletzung der Streckmuskeln und -sehnen sonstiger Finger in Höhe des Handgelenkes und der Hand)
T21.6	Datenschutz	T21.6 (Verätzung Grad 2a des Rumpfes)
T21.8	Datenschutz	T21.8 (Verbrennung Grad 2b des Rumpfes)
T23.2	Datenschutz	T23.2 (Verbrennung 2. Grades des Handgelenkes und der Hand)
T50.9	Datenschutz	T50.9 (Vergiftung: Sonstige und nicht näher bezeichnete Arzneimittel, Drogen und biologisch aktive Substanzen)
T84.5	Datenschutz	T84.5 (Infektion und entzündliche Reaktion durch eine Gelenkendoprothese)
T85.6	Datenschutz	T85.6 (Mechanische Komplikation durch sonstige näher bezeichnete interne Prothesen, Implantate oder Transplantate)
T89.0	Datenschutz	T89.0 (Komplikationen einer offenen Wunde)
Z04.2	Datenschutz	Z04.2 (Untersuchung und Beobachtung nach Arbeitsunfall)

## B-5.7 Durchgeführte Prozeduren nach OPS

Code	Fallzahl	Beschreibung	
3-990	658	3-990 (Computergestützte Bilddatenanalyse mit 3D-Auswertung)	
8-930	447	8-930 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf ohne Messung des Pulmonalarteriendruckes und des zentralen Venendruckes)	
3-200	307	3-200 (Native Computertomographie des Schädels)	
3-203	182	3-203 (Native Computertomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)	
8-800.c0	137	8-800.c0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 1 TE bis unter 6 TE)	
8-980.0	133	8-980.0 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1 bis 184 Aufwandspunkte)	
3-205	105	3-205 (Native Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems)	
3-222	97	3-222 (Computertomographie des Thorax mit Kontrastmittel)	
3-225	95	3-225 (Computertomographie des Abdomens mit Kontrastmittel)	
3-226	93	3-226 (Computertomographie des Beckens mit Kontrastmittel)	
8-701	75	8-701 (Einfache endotracheale Intubation)	
3-220	53	3-220 (Computertomographie des Schädels mit Kontrastmittel)	
5-790.5f	50	5-790.5f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel Gelenkkomponente: Femur proximal)	
5-916.a1	45	5-916.a1 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: Tiefreichend, subfaszial oder an Knochen und/oder Gelenken der Extremitäten)	
5-869.1	43	5-869.1 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)	
8-980.10	41	8-980.10 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 185 bis 368 Aufwandspunkte)	
8-812.60	40	8-812.60 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 1 TE bis unter 6 TE)	
5-896.1e	37	5-896.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberschenkel und Knie)	
5-984	37	5-984 (Mikrochirurgische Technik)	
8-831.0	36	8-831.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen)	
3-206	35	3-206 (Native Computertomographie des Beckens)	

5-896.1a	34	5-896.1a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Brustwand und Rücken)		
8-915	34	8-915 (Injektion und Infusion eines Medikamentes an andere periphere Nerven zur Schmerztherapie)		
5-921.14	33	5-921.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))		
3-202	31	3-202 (Native Computertomographie des Thorax)		
5-311.0	31	5-311.0 (Temporäre Tracheostomie: Tracheotomie)		
3-221	29	3-221 (Computertomographie des Halses mit Kontrastmittel)		
5-916.a0	29	5-916.a0 (Temporäre Weichteildeckung: Anlage oder Wechsel eines Systems zur Vakuumtherapie: An Haut Unterhaut)		
5-921.19	29	5-921.19 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hand)		
5-921.1e	29	5-921.1e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberschenkel und Knie)		
5-921.18	28	5-921.18 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterarm)		
5-921.1f	28	5-921.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Unterschenkel)		
5-769.2	27	5-769.2 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an Maxilla und Mandibula)		
5-896.1f	27	5-896.1f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterschenkel)		
5-270.5	26	5-270.5 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submandibulär)		
5-921.1a	25	5-921.1a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Brustwand)		
5-931.0	24	5-931.0 (Art des verwendeten Knorpelersatz-, Knochenersatz- und Osteosynthesematerials: Hypoallergenes Material)		
3-561.1	24	8-561.1 (Funktionsorientierte physikalische Therapie: Funktionsorientierte physikalische Monotherapie)		
5-986.x	23	5-986.x (Minimalinvasive Technik: Sonstige)		
8-980.11	23	8-980.11 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 185 bis 552 Aufwandspunkte: 369 bis 552 Aufwandspunkte)		
5-921.17	22	5-921.17 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Oberarm und Ellenbogen)		
5-896.1c	21	5-896.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Leisten- und Genitalregion)		
5-900.04	21	5-900.04 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Sonstige Teile Kopf)		
5-921.15	21	5-921.15 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Hals)		
5-820.41	20	5-820.41 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Duokopfprothese: Zementiert)		
5-921.11	20	5-921.11 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Nase)		
8-800.c1	20	8-800.c1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat 6 TE bis unter 11 TE)		
8-854.2	20	8-854.2 (Hämodialyse: Intermittierend, Antikoagulation mit Heparin oder ohne Antikoagulation)		
5-925.06	18	5-925.06 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Schulter und Axilla)		
8-980.20	18	8-980.20 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 553 bis 828 Aufwandspunkte)		
5-921.10	17	5-921.10 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Lippe)		
8-390.6	17	8-390.6 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Spezialweichlagerungsbett für Schwerstbrandverletzte)		
5-790.8e	16	5-790.8e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch dynamische Kompressionsschraube: Schenkelhals)		
5-83b.53	16	5-83b.53 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 4 oder mehr Segmente)		
5-921.12	16	5-921.12 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Ohr)		
5-921.13	16	5-921.13 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Augenlid)		
5-921.16	16	5-921.16 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Schulter und Axilla)		
5-921.37	16	5-921.37 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Oberarm und Ellenbogen)		

5-044.4	15	5-044.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand)		
5-790.66	15	5-790.66 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Radius distal)		
5-794.k1	15	5-794.k1 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus proximal)		
5-83b.51	15	5-83b.51 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 2 Segmente)		
5-921.1b	15	5-921.1b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Hai Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Bauchregion)		
5-925.07	15	5-925.07 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Oberarm und Ellenbogen)		
8-144.0	15	8-144.0 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Großlumig)		
8-980.21	15	8-980.21 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 553 bis 1104 Aufwandspunkte: 829 bis 1104 Aufwandspunkte)		
9-401.23	15	9-401.23 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mehr als 2 Stunden bis 4 Stunden)		
5-031.02	14	5-031.02 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)		
5-79a.6k	14	5-79a.6k (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Oberes Sprunggelenk)		
5-896.19	14	5-896.19 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Hand)		
5-921.1g	14	5-921.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Fuß)		
5-921.3e	14	5-921.3e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Oberschenkel und Knie)		
5-923.b4	14	5-923.b4 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))		
5-056.40	13	5-056.40 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Offen chirurgisch)		
5-790.6g	13	5-790.6g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Femurschaft)		
5-840.61	13	5-840.61 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Langfinger)		
5-921.01	13	5-921.01 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Nase)		
5-921.27	13	5-921.27 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Oberarm und Ellenbogen)		
5-921.38	13	5-921.38 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Unterarm)		
5-925.08	13	5-925.08 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Unterarm)		
5-032.01	12	5-032.01 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: 2 Segmente)		
5-764.13	12	5-764.13 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)		
5-921.1j	12	5-921.1j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Rücken)		
5-921.2a	12	5-921.2a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Brustwand)		
5-921.39	12	5-921.39 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Hand)		
5-925.0a	12	5-925.0a (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Brustwand)		
8-190.20	12	8-190.20 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)		
9-401.22	12	9-401.22 (Psychosoziale Interventionen: Nachsorgeorganisation: Mindestens 50 Minuten bis 2 Stunden)		
5-790.6d	11	5-790.6d (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Becken)		
5-896.17	11	5-896.17 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Oberarm und Ellenbogen)		
5-921.08	11	5-921.08 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Unterarm)		
5-923.b8	11	5-923.b8 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Unterarm)		
5-983	11	5-983 (Reoperation)		
5-270.6	10	5-270.6 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submandibulär, kieferwinkelnah)		
5-794.af	10	5-794.af (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)		

10	5-811.2h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Kniegelenk)
10	5-921.04 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Konfhaut))
10	Kopfhaut))  5-925.09 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und
10	Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Hand)  5-995 (Vorzeitiger Abbruch einer Operation (Eingriff nicht komplett durchgeführt))
	8-812.51 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten
	Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 1.500 IE bis unter 2.500 IE)
	5-241.x (Gingivaplastik: Sonstige)
	5-841.11 (Operationen an Bändern der Hand: Durchtrennung: Retinaculum flexorum)
9	5-896.29 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Hand)
9	5-916.7f (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterschenkel)
9	5-921.00 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Lippe)
9	5-921.03 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Augenlid)
9	5-921.05 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Hals)
9	5-921.34 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
9	5-921.36 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Schulter und Axilla)
9	5-921.3j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Rücken)
9	5-923.b9 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Hand)
9	5-925.0e (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Oberschenkel und Knie)
9	8-190.23 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: Mehr als 21 Tage)
9	8-800.g1 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 2 Thrombozytenkonzentrate)
8	3-802 (Native Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark)
8	5-764.14 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
8	5-764.23 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
8	5-794.1f (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
8	5-850.b8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberschenkel und Knie)
	5-850.b9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Unterschenkel)
8	5-896.0c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Leisten- und Genitalregion)
8	5-921.02 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Ohr)
8	5-921.09 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Hand)
8	5-921.0a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Brustwand)
8	5-921.1c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
8	5-921.1d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Gesäß)
8	5-921.3a (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Brustwand)
8	5-921.3f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Unterschenkel)
8	5-923.b7 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
1	, 0
	10 10 10 10 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 9 8 8 8 8 8 8 8

8-190.22	8	8-190.22 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit Pumpensystem bei einer Vakuumtherapie: 15 bis 21 Tage)
8-812.61	8	8-812.61 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 6 TE bis unter 11 TE)
8-854.71	8	8-854.71 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 24 bis 72 Stunden)
8-854.72	8	8-854.72 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 72 bis 144 Stunden)
5-273.1	7	5-273.1 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, vestibulär subperiostal)
5-431.20	7	5-431.20 (Gastrostomie: Perkutan-endoskopisch (PEG): Durch Fadendurchzugsmethode)
5-764.24	7	5-764.24 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Corpus mandibulae, offen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-778.1	7	5-778.1 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), mehrschichtig)
5-820.00	7	5-820.00 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Nicht zementiert)
5-835.d1	7	5-835.d1 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Verwendung von allogenem Knochentransplantat: Mit Anreicherung von Knochenwachstumszellen)
5-855.13	7	5-855.13 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterarm)
5-921.25	7	5-921.25 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
		Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Hals)
5-921.26	7	5-921.26 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Schulter und Axilla)
5-921.2e	7	5-921.2e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Oberschenkel und Knie)
5-921.3b	7	5-921.3b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Bauchregion)
5-923.b1	7	5-923.b1 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Nase)
5-923.b5	7	5-923.b5 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Hals)
5-923.be	7	5-923.be (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Oberschenkel und Knie)
8-190.31	7	8-190.31 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: 8 bis 14 Tage)
3-900	6	3-900 (Knochendichtemessung (alle Verfahren))
5-230.1	6	5-230.1 (Zahnextraktion: Mehrwurzeliger Zahn)
5-230.3	6	5-230.3 (Zahnextraktion: Mehrere Zähne verschiedener Quadranten)
5-240.2	6	5-240.2 (Inzision des Zahnfleisches und Osteotomie des Alveolarkammes: Osteotomie des Alveolarkammes [Alveolotomie])
5-270.7	6	5-270.7 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Submental)
5-280.1	6	5-280.1 (Transorale Inzision und Drainage eines pharyngealen oder parapharyngealen Abszesses: Parapharyngeal)
5-790.6m	6	5-790.6m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibiaschaft)
5-790.6n	6	5-790.6n (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibia distal)
5-811.0h	6	5-811.0h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion einer Plica synovialis: Kniegelenk)
5-850.d9	6	5-850.d9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterschenkel)
5-859.18	6	5-859.18 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberschenkel und Knie)
5-916.7g	6	5-916.7g (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Fuß)
5-921.07	6	5-921.07 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.0e	6	5-921.0e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Oberschenkel und Knie)
5-923.67	6	5-923.67 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-923.b0	6	5-923.b0 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Lippe)
5-923.ba	6	5-923.ba (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Brustwand)
5-925.05	6	5-925.05 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Hals)
5-925.0b	6	5-925.0b (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Bauchregion)

8-190.30	6	8-190.30 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: Bis 7 Tage)
8-800.c2	6	8-800.c2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 11 TE bis unter 16 TE)
8-976.01	6	8-976.01 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Mindestens 100 bis höchstens 199 Behandlungstage)
8-987.03	6	8-987.03 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 21 Behandlungstage)
8-989.1	6	8-989.1 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage)
3-207	5	3-207 (Native Computertomographie des Abdomens)
3-227	5	3-227 (Computertomographie des Muskel-Skelett-Systems mit Kontrastmittel)
3-800	5	3-800 (Native Magnetresonanztomographie des Schädels)
3-820	5	3-820 (Magnetresonanztomographie des Schädels mit Kontrastmittel)
3-993	5	3-993 (Quantitative Bestimmung von Parametern)
5-030.70	5	5-030.70 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: 1 Segment)
5-031.01	5	5-031.01 (Zugang zur Brustwirbelsäule: BWS, dorsal: 2 Segmente)
5-230.2	5	5-230.2 (Zahnextraktion: Mehrere Zähne eines Quadranten)
5-388.2x	5	5-388.2x (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-765.74	5	5-765.74 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, offen, von außen: Osteosynthese durch Materialkombinationen)
5-770.7	5	5-770.7 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Abtragung (modellierende Osteotomie))
5-778.2	5	5-778.2 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Plastische Sofortrekonstruktion)
5-786.1	5	5-786.1 (Osteosyntheseverfahren: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage)
5-790.0d	5	5-790.0d (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Becken)
5-790.6k	5	5-790.6k (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Tibia proximal)
5-792.k2	5	5-792.k2 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerusschaft)
5-794.kh	5	5-794.kh (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur distal)
5-810.1h	5	5-810.1h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Kniegelenk)
5-836.50	5	5-836.50 (Spondylodese: Ventral: 1 Segment)
5-840.64	5	5-840.64 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Langfinger)
5-849.1	5	5-849.1 (Andere Operationen an der Hand: Temporäre Fixation eines Gelenkes)
5-859.12	5	5-859.12 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Oberarm und Ellenbogen)
5-896.18	5	5-896.18 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Unterarm)
5-920.07	5	5-920.07 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.06	5	5-921.06 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Schulter und Axilla)
5-921.0b	5	5-921.0b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Bauchregion)
5-921.1h	5	5-921.1h (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Behaarte Kopfhaut)
5-921.28	5	5-921.28 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterarm)
5-921.2b	5	5-921.2b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Bauchregion)
5-921.32	5	5-921.32 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Ohr)
5-921.3g	5	5-921.3g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Fuß)
5-923.6a	5	5-923.6a (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Brustwand)
5-923.b3	5	5-923.b3 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Augenlid)
5-923.bf	5	5-923.bf (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Unterschenkel)

5-925.04	5	5-925.04 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.0j	5	5-925.0j (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Rücken)
8-144.2	5	8-144.2 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Kleinlumig, sonstiger Katheter)
8-800.c3	5	8-800.c3 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat: 16 TE bis unter 24 TE)
8-812.62	5	8-812.62 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 11 TE bis unter 21 TE)
8-831.2	5	8-831.2 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Wechsel)
5-864.5	5	5-864.5 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation mittlerer oder distaler Oberschenkel)
1-424	4	1-424 (Biopsie ohne Inzision am Knochenmark)
5-231.00	4	5-231.00 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Ein Zahn)
5-237.0	4	5-237.0 (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Wurzelkanalbehandlung)
5-270.3	4	5-270.3 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Wangenbereich)
5-273.2	4	5-273.2 (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Inzision und Drainage, sublingual)
5-280.0	4	5-280.0 (Transorale Inzision und Drainage eines pharyngealen oder parapharyngealen Abszesses: (Peri)tonsillär)
5-340.0	4	5-340.0 (Inzision von Brustwand und Pleura: Drainage der Brustwand oder Pleurahöhle, offen chirurgisch)
5-780.6d 	4	5-780.6d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Becken)
5-787.9m		5-787.9m (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibiaschaft)
5-810.0h	4	5-810.0h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk)
5-811.20	4	5-811.20 (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, partiell: Humeroglenoidalgelenk)
5-83b.30	4	5-83b.30 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 1 Segment)
5-840.44	4	5-840.44 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Langfinger)
5-892.15	4	5-892.15 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hals)
5-896.16	4	5-896.16 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Schulter und Axilla)
5-896.1b	4	5-896.1b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Bauchregion)
5-896.1g	4	5-896.1g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Fuß)
5-920.0a	4	5-920.0a (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Brustwand)
5-921.0c	4	5-921.0c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-921.0d	4	5-921.0d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Gesäß)
5-921.22	4	5-921.22 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Ohr)
5-921.24	4	5-921.24 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-921.2j	4	5-921.2j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Rücken)
5-921.35	4	5-921.35 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Hals)
5-923.6e	4	5-923.6e (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Oberschenkel und Knie)
8-201.0	4	8-201.0 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Humeroglenoidalgelenk)
8-900	4	8-900 (Intravenöse Anästhesie)
8-980.30	4	8-980.30 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1105 bis 1656 Aufwandspunkte: 1105 bis 1380 Aufwandspunkte)
5-796.k0	Datenschutz	5-796.k0 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Klavikula)
5-805.7	Datenschutz	5-805.7 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Rekonstruktion der Rotatorenmanschette durch Naht)
5-814.3	Datenschutz	5-814.3 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Erweiterung des subakromialen Raumes)
5-835.9	Datenschutz	5-835.9 (Knochenersatz an der Wirbelsäule: Transplantation von Spongiosa(spänen) oder kortikospongiösen Spänen (autogen))
5-836.30	Datenschutz	5-836.30 (Spondylodese: Dorsal: 1 Segment)

5-83b.52	Datenschutz	5-83b.52 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 3 Segmente)
5-83w.0	Datenschutz	5-83w.0 (Zusatzinformationen zu Operationen an der Wirbelsäule: Augmentation des Schraubenlagers)
5-840.60	Datenschutz	5-840.60 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Handgelenk)
5-846.4	Datenschutz	5-846.4 (Arthrodese an Gelenken der Hand: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-850.c3	Datenschutz	5-850.c3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterarm)
5-853.13	Datenschutz	5-853.13 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Unterarm)
5-863.3	Datenschutz	5-863.3 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingeramputation)
5-865.7	Datenschutz	5-865.7 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenamputation)
5-865.8	Datenschutz	5-865.8 (Amputation und Exartikulation Fuß: Zehenstrahlresektion)
5-892.39	Datenschutz	5-892.39 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Hand)
5-894.18	Datenschutz	5-894.18 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Unterarm)
5-896.04	Datenschutz	5-896.04 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-896.1d	Datenschutz	5-896.1d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Gesäß)
5-900.00	Datenschutz	5-900.00 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Lippe)
5-900.1f	Datenschutz	5-900.1f (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterschenkel)
5-907.54	Datenschutz	5-907.54 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Sonstige Teile Kopf)
5-907.55	Datenschutz	5-907.55 (Revision einer Hautplastik: Revision eines freien Lappens mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Hals)
5-908.1	Datenschutz	5-908.1 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Oberlippe)
5-920.06	Datenschutz	5-920.06 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Schulter und Axilla)
5-920.28	Datenschutz	5-920.28 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Unterarm)
5-920.29	Datenschutz	5-920.29 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Hand)
5-921.0f	Datenschutz	5-921.0f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Unterschenkel)
5-921.1k	Datenschutz	5-921.1k (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Skrotum)
5-921.29	Datenschutz	5-921.29 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Hand)
5-921.2f	Datenschutz	5-921.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Unterschenkel)
5-921.3d	Datenschutz	5-921.3d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Gesäß)
5-923.64	Datenschutz	5-923.64 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-923.66	Datenschutz	5-923.66 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Schulter und Axilla)
5-923.6b	Datenschutz	5-923.6b (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Bauchregion)
5-923.6f	Datenschutz	5-923.6f (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Unterschenkel)
5-923.b2	Datenschutz	5-923.b2 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Ohr)
5-925.0f	Datenschutz	5-925.0f (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Unterschenkel)
5-925.24	Datenschutz	5-925.24 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.52	Datenschutz	5-925.52 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Gestielter regionaler Lappen: Ohr)
8-152.1	Datenschutz	8-152.1 (Therapeutische perkutane Punktion von Organen des Thorax: Pleurahöhle)
8-201.g	Datenschutz	8-201.g (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Hüftgelenk)
8-401.2	Datenschutz	8-401.2 (Extension durch Knochendrahtung (Kirschner-Draht): Femur)
8-771	Datenschutz	8-771 (Kardiale oder kardiopulmonale Reanimation)
8-779	Datenschutz	8-779 (Andere Reanimationsmaßnahmen)

8-812.52	Datenschutz	8-812.52 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 2.500 IE bis unter 3.500 IE)
8-812.64	Datenschutz	8-812.64 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 31 TE oder mehr)
9-200.e	Datenschutz	9-200.e (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 362 oder mehr Aufwandspunkte)
1-620.01	Datenschutz	1-620.01 (Diagnostische Tracheobronchoskopie: Mit flexiblem Instrument: Mit bronchoalveolärer Lavage)
3-228	Datenschutz	3-228 (Computertomographie der peripheren Gefäße mit Kontrastmittel)
5-056.3	Datenschutz	5-056.3 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Arm)
5-216.0	Datenschutz	5-216.0 (Reposition einer Nasenfraktur: Geschlossen)
5-217.3	Datenschutz	5-217.3 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Mehrere Teile der Nase)
5-231.10	Datenschutz	5-231.10 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Ein Zahn)
5-231.50	Datenschutz	5-231.50 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta:
	Datenschutz	Ein Zahn)
5-253.1	Datenschutz	5-253.1 (Rekonstruktion der Zunge: Plastische Rekonstruktion)
5-389.a6	Datenschutz	5-389.a6 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Unterschenkel und Fuß)
5-572.1	Datenschutz	5-572.1 (Zystostomie: Perkutan)
5-765.73	Datenschutz	5-765.73 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, offen, von außen: Osteosynthese durch Platte)
5-780.6m	Datenschutz	5-780.6m (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibiaschaft)
5-787.9g	Datenschutz	5-787.9g (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Femurschaft)
5-790.16	Datenschutz	5-790.16 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Radius distal)
5-790.42	Datenschutz	5-790.42 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Humerusschaft)
5-790.62	Datenschutz	5-790.62 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humerusschaft)
5-790.8f	Datenschutz	5-790.8f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)
5-793.2f	Datenschutz	5-793.2f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-793.af	Datenschutz	5-793.af (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-793.k1	Datenschutz	5-793.k1 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus proximal)
5-794.0n	Datenschutz	5-794.0n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)
5-794.11	Datenschutz	5-794.11 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus proximal)
5-794.2r	Datenschutz	5-794.2r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Fibula distal)
5-794.bf	Datenschutz	5-794.bf (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel: Femur proximal)
5-794.k6	Datenschutz	5-794.k6 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radius distal)
5-796.1b	Datenschutz	5-796.1b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)
5-796.1c	Datenschutz	5-796.1c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
1-638.2	Datenschutz	1-638.2 (Diagnostische Endoskopie des oberen Verdauungstraktes über ein Stoma: Diagnostische Gastroskopie)
5-030.32	Datenschutz	5-030.32 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente)
5-044.8	Datenschutz	5-044.8 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Bein)
5-045.3	Datenschutz	5-045.3 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Arm)
5-056.8	Datenschutz	5-056.8 (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Bein)
5-095.00	Datenschutz	5-095.00 (Naht des Augenlides: Verschluss oberflächlicher Liddefekte: Ohne Beteiligung der Lidkante)
5-183.0	Datenschutz	5-183.0 (Wundversorgung am äußeren Ohr: Naht (nach Verletzung))
5-217.1	Datenschutz	5-217.1 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Nasenflügel)
5-230.4	Datenschutz	5-230.4 (Zahnextraktion: Sämtliche Zähne einer Kieferhälfte)
5-230.5	Datenschutz	5-230.5 (Zahnextraktion: Sämtliche Zähne)
5-231.02	Datenschutz	5-231.02 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-242.4		5-242.4 (Andere Operationen am Zahnfleisch: Naht)
5-242.4 5-270.0	Datenschutz	5-242.4 (Andere Operationeri am Zahlmersch: Nant)  5-270.0 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Temporal)
5-270.0 5-386.a2	Datenschutz  Datenschutz	5-270.0 (Ausere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Temporal)  5-386.a2 (Andere Exzision von (erkrankten) Blutgefäßen und Transplantatentnahme: Oberflächliche Venen:

		Unterarm und Hand)
5-388.20	Datenschutz	5-388.20 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. ulnaris)
5-388.24	Datenschutz	5-388.24 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: A. radialis)
5-389.a1	Datenschutz	5-389.a1 (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Oberflächliche Venen: Schulter und Oberarm)
5-394.1	Datenschutz	5-394.1 (Revision einer Blutgefäßoperation: Revision einer Anastomose)
5-761.2	Datenschutz	5-761.2 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Processus alveolaris maxillae, geschlossen)
5-765.43	Datenschutz	5-765.43 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus
		mandibulae, offen von außen, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-766.3	Datenschutz	5-766.3 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitaboden, offen, von außen)
5-769.0	Datenschutz	5-769.0 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Maxilla)
5-769.1	Datenschutz	5-769.1 (Andere Operationen bei Gesichtsschädelfrakturen: Maßnahmen zur Okklusionssicherung an der Mandibula)
5-770.11	Datenschutz	5-770.11 (Inzision (Osteotomie), lokale Exzision und Destruktion (von erkranktem Gewebe) eines Gesichtsschädelknochens: Sequesterotomie (z.B. bei Kieferosteomyelitis): Mit Entfernung eines Sequesters)
5-780.6n	Datenschutz	5-780.6n (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia distal)
5-780.6t	Datenschutz	5-780.6t (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Kalkaneus)
5-783.0d	Datenschutz	5-783.0d (Entnahme eines Knochentransplantates: Spongiosa, eine Entnahmestelle: Becken)
5-784.71	Datenschutz	5-784.71 (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Humerus proximal)
5-786.0	Datenschutz	5-786.0 (Osteosyntheseverfahren: Durch Schraube)
5-787.1n	Datenschutz	5-787.1n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Tibia distal)
5-787.1s	Datenschutz	5-787.1s (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Talus)
5-790.0e	Datenschutz	5-790.0e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Schraube: Schenkelhals)
5-790.3f	Datenschutz	5-790.3f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Femur proximal)
5-790.3g	Datenschutz	5-790.3g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Femurschaft)
5-790.3m	Datenschutz	5-790.3m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Aufbohren der Markhöhle: Tibiaschaft)
5-790.4g	Datenschutz	5-790.4g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft)
5-790.4m	Datenschutz	5-790.4m (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Verriegelungsnagel: Tibiaschaft)
5-790.5e	Datenschutz	5-790.5e (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Schenkelhals)
5-790.5g	Datenschutz	5-790.5g (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)
5-790.63	Datenschutz	5-790.63 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humerus distal)
5-790.6h	Datenschutz	5-790.6h (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Femur distal)
5-790.6t	Datenschutz	5-790.6t (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe Kalkaneus)
5-790.nn	Datenschutz	5-790.nn (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Tibia distal)
5-792.88	Datenschutz	5-792.88 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Ulnaschaft)
5-792.km	Datenschutz	5-792.km (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibiaschaft)
5-793.3k	Datenschutz	5-793.3k (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte Tibia proximal)
5-794.01	Datenschutz	5-794.01 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus proximal)
5-794.0h	Datenschutz	5-794.0h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Femur distal)
5-794.0r	Datenschutz	5-794.0r (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Fibula distal)
5-794.kk	Datenschutz	5-794.kk (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia proximal)
5-794.kr	Datenschutz	5-794.kr (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Fibula distal)
5-795.2a	Datenschutz	5-795.2a (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale)

5-796.1u	Datenschutz	5-796.1u (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Tarsale)
5-796.2c	Datenschutz	5-796.2c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Phalangen Hand)
5-79a.0e	Datenschutz	5-79a.0e (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Schraube: Iliosakralgelenk)
5-79a.6f	Datenschutz	5-79a.6f (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Symphyse)
5-79a.6h	Datenschutz	5-79a.6h (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Kniegelenk)
5-79b.6k	Datenschutz	5-79b.6k (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Oberes Sprunggelenk)
5-800.0h	Datenschutz	5-800.0h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Kniegelenk)
5-800.20	Datenschutz	5-800.20 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.2g	Datenschutz	5-800.2g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Hüftgelenk)
5-800.30	Datenschutz	5-800.30 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Humeroglenoidalgelenk)
5-800.3g	Datenschutz	5-800.3g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Hüftgelenk)
5-810.00	Datenschutz	5-810.00 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-812.fh	Datenschutz	5-812.fh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Subchondrale Knocheneröffnung (z.B. nach Pridie, Mikrofrakturierung, Abrasionsarthroplastik): Kniegelenk)
5-814.4	Datenschutz	5-814.4 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Sonstige Rekonstruktion der Rotatorenmanschette)
5-820.02	Datenschutz	5-820.02 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Hybrid (teilzementiert))
5-820.40	Datenschutz	5-820.40 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Duokopfprothese: Nicht zementiert)
5-836.32	Datenschutz	5-836.32 (Spondylodese: Dorsal: 3 bis 5 Segmente)
5-83b.50	Datenschutz	5-83b.50 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch Schrauben-Stab-System: 1 Segment)
5-840.41	Datenschutz	5-840.41 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Langfinger)
5-840.62	Datenschutz	5-840.62 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Beugesehnen Daumen)
5-840.65	Datenschutz	5-840.65 (Operationen an Sehnen der Hand: Naht, primär: Strecksehnen Daumen)
5-840.n1	Datenschutz	5-840.n1 (Operationen an Sehnen der Hand: Knöcherne Refixation: Beugesehnen Langfinger)
5-841.42	Datenschutz	5-841.42 (Operationen an Bändern der Hand: Naht, primär: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-842.0	Datenschutz	5-842.0 (Operationen an Faszien der Hohlhand und der Finger: Fasziotomie, offen chirurgisch)
5-844.01	Datenschutz	5-844.01 (Operation an Gelenken der Hand: Arthrotomie: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-845.02	Datenschutz	5-845.02 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Daumen)
5-850.68	Datenschutz	5-850.68 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Inzision einer Faszie, offen chirurgisch: Oberschenkel und Knie)
5-850.b3	Datenschutz	5-850.b3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Unterarm)
5-850.b7	Datenschutz	5-850.b7 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-850.c8	Datenschutz	5-850.c8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Oberschenkel und Knie)
5-850.c9	Datenschutz	5-850.c9 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Unterschenkel)
5-850.d8	Datenschutz	5-850.d8 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-851.c9	Datenschutz	5-851.c9 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, total, mehrere Segmente: Unterschenkel)
5-855.19	Datenschutz	5-855.19 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Unterschenkel)
5-855.28	Datenschutz	5-855.28 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, sekundär: Oberschenke und Knie)
5-860.6	Datenschutz	5-860.6 (Replantation obere Extremität: Replantation eines Fingers)
5-864.9	Datenschutz	5-864.9 (Amputation und Exartikulation untere Extremität: Amputation proximaler Unterschenkel)
5-869.2	Datenschutz	5-869.2 (Andere Operationen an den Bewegungsorganen: Einbringen von Osteosynthesematerial bei Operationer am Weichteilgewebe)
5-86a.00	Datenschutz	5-86a.00 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Zwei Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-86a.01	Datenschutz	5-86a.01 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Drei Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-870.a4	Datenschutz	5-870.a4 (Partielle (brusterhaltende) Exzision der Mamma und Destruktion von Mammagewebe: Partielle Resektion: Defektdeckung durch lokale fasziokutane oder myokutane Lappenplastik aus dem brustumgebenden Haut- und Weichteilgewebe)
5-892.14	Datenschutz	5-892.14 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Sonstige Teile Kopf)
5-892.19	Datenschutz	5-892.19 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Hand)
5-892.1c	Datenschutz	5-892.1c (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Leisten- und Genitalregion)
5-892.1d	Datenschutz	5-892.1d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Gesäß)
5-892.1e	Datenschutz	5-892.1e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Oberschenkel und Knie)
5-892.24	Datenschutz	5-892.24 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Sonstige Teile Kopf)
5-894.16	Datenschutz	5-894.16 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem

		Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-894.19	Datenschutz	5-894.19 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Hand)
5-895.0e	Datenschutz	5-895.0e (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Oberschenkel und Knie)
5-896.2f	Datenschutz	5-896.2f (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterschenkel)
5-900.07	Datenschutz	5-900.07 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Oberarm und Ellenbogen)
5-900.14	Datenschutz	5-900.14 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Sonstig Teile Kopf)
5-900.1e	Datenschutz	5-900.1e (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Oberschenkel und Knie)
5-908.0	Datenschutz	5-908.0 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Naht (nach Verletzung))
5-908.2	Datenschutz	5-908.2 (Plastische Operation an Lippe und Mundwinkel: Plastische Rekonstruktion der Unterlippe)
5-916.78	Datenschutz	5-916.78 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterarm)
5-920.08	Datenschutz	5-920.08 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Unterarm)
5-920.0f	Datenschutz	5-920.0f (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Unterschenkel)
5-920.18	Datenschutz	5-920.18 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Fasziotomie: Unterarm)
5-920.27	Datenschutz	5-920.27 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.0g	Datenschutz	5-921.0g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Fuß)
5-921.0h	Datenschutz	5-921.0h (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Behaarte Kopfhaut)
5-921.0j	Datenschutz	5-921.0j (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Rücken)
5-921.30	Datenschutz	5-921.30 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Lippe)
5-921.33	Datenschutz	5-921.33 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Augenlid)
5-921.x2	Datenschutz	5-921.x2 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Sonstige: Ohr)
5-923.62	Datenschutz	5-923.62 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Ohr)
5-923.65	Datenschutz	5-923.65 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Hals)
5-923.6j	Datenschutz	5-923.6j (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Rücken)
5-923.74	Datenschutz	5-923.74 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-923.75	Datenschutz	5-923.75 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Hals)
5-923.79	Datenschutz	5-923.79 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Hand)
5-923.b6	Datenschutz	5-923.b6 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Schulter und Axilla)
5-923.bd	Datenschutz	5-923.bd (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Gesäß)
5-923.bg	Datenschutz	5-923.bg (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Fuß)
5-923.bj	Datenschutz	5-923.bj (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Rücken)
5-925.02	Datenschutz	5-925.02 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Ohr)
5-925.0g	Datenschutz	5-925.0g (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Spalthaut: Fuß)
5-926.02	Datenschutz	5-926.02 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dehnungsplastik: Ohr)
5-981	Datenschutz	5-981 (Versorgung bei Mehrfachverletzung)
6-003.kk	Datenschutz	6-003.kk (Applikation von Medikamenten, Liste 3: Anidulafungin, parenteral: 4.000 mg bis unter 4.800 mg)
8-102.2	Datenschutz	8-102.2 (Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Kopf und Hals)

Datenschutz	8-144.1 (Therapeutische Drainage der Pleurahöhle: Kleinlumig, dauerhaftes Verweilsystem)
Datenschutz	8-191.21 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Fettgazeverband mit antiseptischen Salben: Mit Debridement-Bad)
Datenschutz	8-506 (Wechsel und Entfernung einer Tamponade bei Blutungen)
Datenschutz	8-800.g2 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 3 Thrombozytenkonzentrate)
Datenschutz	8-800.g3 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 4 Thrombozytenkonzentrate)
Datenschutz	8-803.2 (Gewinnung und Transfusion von Eigenblut: Maschinelle Autotransfusion (Cell-Saver) ohne Bestrahlung)
Datenschutz	8-812.53 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten
	Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 3.500 IE bis unter 4.500 IE)
Datenschutz	8-854.70 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Bis 24 Stunden)
Datenschutz	8-854.73 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 144 bis 264 Stunden)
Datenschutz	8-976.00 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Bis 99 Behandlungstage)
Datenschutz	8-980.8 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 4601 bis 5520 Aufwandspunkte)
Datenschutz	8-987.01 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
Datenschutz	8-989.0 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)
Datenschutz	9-200.1 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 72 bis 100 Aufwandspunkte)
Datenschutz	9-984.8 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 3)
Datenschutz	1-273.5 (Rechtsherz-Katheteruntersuchung: Messung der pulmonalen Flussreserve)
Datenschutz	1-545.x (Biopsie an anderen Strukturen des Mundes und der Mundhöhle durch Inzision: Sonstige)
Datenschutz	1-610.0 (Diagnostische Laryngoskopie: Direkt)
Datenschutz	1-610.x (Diagnostische Laryngoskopie: Sonstige)
Datenschutz	1-650.1 (Diagnostische Koloskopie: Total, bis Zäkum)
Datenschutz	1-697.7 (Diagnostische Arthroskopie: Kniegelenk)
Datenschutz	1-843 (Diagnostische Aspiration aus dem Bronchus)
Datenschutz	1-844 (Diagnostische perkutane Punktion der Pleurahöhle)
Datenschutz	3-823 (Magnetresonanztomographie von Wirbelsäule und Rückenmark mit Kontrastmittel)
Datenschutz	5-016.3 (Exzision und Destruktion von erkranktem Gewebe der Schädelknochen: Kalotte, sonstiges erkranktes Gewebe)
Datenschutz	5-022.0x (Inzision am Liquorsystem: Anlegen einer externen Drainage: Sonstige)
Datenschutz	5-029.11 (Andere Operationen an Schädel, Gehirn und Hirnhäuten: Implantation oder Wechsel einer intrakraniellen Messsonde: Zur kombinierten Messung des intrakraniellen Druckes und der Sauerstoffsättigung im Hirngewebe)
Datenschutz	5-030.1 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Kraniozervikaler Übergang, dorsal)
Datenschutz	5-030.30 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, dorsal: 1 Segment)
Datenschutz	5-030.62 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: Laminektomie HWS: Mehr als 2 Segmente)
Datancchutz	5-030.71 (Zugang zum kraniozervikalen Übergang und zur Halswirbelsäule: HWS, ventral: 2 Segmente)
Datenschutz	5 050.7 1 (Zugung zum Kramozzi vikaren Obergang und zum Haiswindersauer 1775), Ventran Zi Segmente)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente
Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment)
Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm)
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand)
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand)
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige)
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger
Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation) 5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation) 5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral) 5-096.0x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Sonstige)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation) 5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral) 5-096.0x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Sonstige) 5-096.51 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Rekonstruktion des Lidwinkels: Lateral)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation) 5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral) 5-096.0x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Sonstige) 5-096.51 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Rekonstruktion des Lidwinkels: Lateral) 5-120.1 (Operative Entfernung eines Fremdkörpers aus der Kornea: Durch Inzision)
Datenschutz	5-032.02 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: LWS, dorsal: Mehr als 2 Segmente 5-032.40 (Zugang zur Lendenwirbelsäule, zum Os sacrum und zum Os coccygis: Laminektomie LWS: 1 Segment) 5-041.3 (Exzision und Destruktion von (erkranktem) Gewebe von Nerven: Nerven Arm) 5-045.4 (Interfaszikuläre Naht eines Nerven und Nervenplexus, primär: Nerven Hand) 5-054.4 (Epineurale Naht eines Nerven und Nervenplexus mit Transplantation und Transposition: Nerven Hand) 5-056.4x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Nerven Hand: Sonstige) 5-056.x (Neurolyse und Dekompression eines Nerven: Sonstige) 5-086.31 (Rekonstruktion des Tränenkanals und Tränenpunktes: Rekonstruktion des Tränenkanals: Mit sonstiger Intubation) 5-092.2 (Operationen an Kanthus und Epikanthus: Kanthopexie, lateral) 5-096.0x (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Durch Hautlappenplastik: Sonstige) 5-096.51 (Andere Rekonstruktion der Augenlider: Rekonstruktion des Lidwinkels: Lateral) 5-120.1 (Operative Entfernung eines Fremdkörpers aus der Kornea: Durch Inzision) 5-160.1 (Orbitotomie: Transfrontaler Zugang)
	Datenschutz

5-216.2	Datenschutz	5-216.2 (Reposition einer Nasenfraktur: Offen, von außen)
5-217.2	Datenschutz	5-217.2 (Plastische Rekonstruktion der äußeren Nase: Nasenrücken)
5-225.4	Datenschutz	5-225.4 (Plastische Rekonstruktion der Nasennebenhöhlen: Verschluss einer alveoloantralen Fistel)
5-231.03	Datenschutz	5-231.03 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Tief zerstörter Zahn: Mehrere Zähne beider Kiefer)
5-231.12	Datenschutz	5-231.12 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Teilweise retinierter oder verlagerter Zahn: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-231.52	Datenschutz	5-231.52 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung einer frakturierten Wurzel oder Radix relicta Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-231.62	Datenschutz	5-231.62 (Operative Zahnentfernung (durch Osteotomie): Entfernung eines Zahnfragmentes aus Weichgewebe: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-232.02	Datenschutz	5-232.02 (Zahnsanierung durch Füllung: Adhäsive Füllungstechnik: Mehrere Zähne eines Kiefers)
5-232.10	Datenschutz	5-232.10 (Zahnsanierung durch Füllung: Compositeadhäsive Füllungstechnik: Ein Zahn)
5-237.x	Datenschutz	5-237.x (Wurzelspitzenresektion und Wurzelkanalbehandlung: Sonstige)
5-241.0	Datenschutz	5-241.0 (Gingivaplastik: Lappenoperation)
5-243.0	Datenschutz	5-243.0 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Oberkiefer ohne Eröffnung der Kieferhöhle)
5-243.3	Datenschutz	5-243.3 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Unterkiefer)
5-243.4	Datenschutz	5-243.4 (Exzision einer odontogenen pathologischen Veränderung des Kiefers: Am Unterkiefer mit Darstellung des N. alveolaris inferior)
5-249.0	Datenschutz	5-249.0 (Andere Operationen und Maßnahmen an Gebiss, Zahnfleisch und Alveolen: Operative Blutstillung)
5-253.x	Datenschutz	5-253.x (Rekonstruktion der Zunge: Sonstige)
5-260.10	Datenschutz	5-260.10 (Inzision und Schlitzung einer Speicheldrüse und eines Speicheldrüsenausführungsganges: Drainage: Speicheldrüse)
5-270.1	Datenschutz	5-270.1 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Periorbital)
5-270.2	Datenschutz	5-270.2 (Äußere Inzision und Drainage im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Paranasal)
5-273.x	Datenschutz	5-273.x (Inzision, Exzision und Destruktion in der Mundhöhle: Sonstige)
5-274.1	Datenschutz	5-274.1 (Mundbodenplastik: Plastische Rekonstruktion)
5-279.0	Datenschutz	5-279.0 (Andere Operationen am Mund: Operative Blutstillung)
5-312.0	Datenschutz	5-312.0 (Permanente Tracheostomie: Tracheotomie)
5-315.0	Datenschutz	5-315.0 (Rekonstruktion des Larynx: Naht (nach Verletzung))
5-316.0	Datenschutz	5-316.0 (Rekonstruktion der Trachea: Naht (nach Verletzung))
5-316.x	Datenschutz	5-316.x (Rekonstruktion der Trachea: Sonstige)
5-383.2x	Datenschutz	5-383.2x (Resektion und Ersatz (Interposition) von (Teilen von) Blutgefäßen: Arterien Unterarm und Hand: Sonstige)
5-388.12	Datenschutz	5-388.12 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Schulter und Oberarm: A. brachialis)
5-388.80	Datenschutz	5-388.80 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. tibialis anterior)
5-388.82	Datenschutz	5-388.82 (Naht von Blutgefäßen: Arterien Unterschenkel und Fuß: A. dorsalis pedis)
5-389.0x	Datenschutz	5-389.0x (Anderer operativer Verschluss an Blutgefäßen: Arterien Kopf, extrakraniell, und Hals: Sonstige)
5-390.6	Datenschutz	5-390.6 (Shuntoperationen zwischen großem und kleinem Kreislauf [Links-Rechts-Shunt]: Anlage eines ventrikulär pulmonalarteriellen Conduit)
5-399.2	Datenschutz	5-399.2 (Andere Operationen an Blutgefäßen: Adhäsiolyse und/oder Dekompression)
5-403.21	Datenschutz	5-403.21 (Radikale zervikale Lymphadenektomie [Neck dissection]: Radikal, modifiziert: 5 Regionen)
5-431.2x	Datenschutz	5-431.2x (Gastrostomie: Perkutan-endoskopisch (PEG): Sonstige)
5-449.d3	Datenschutz	5-449.d3 (Andere Operationen am Magen: Clippen: Endoskopisch)
5-454.x	Datenschutz	5-454.x (Resektion des Dünndarmes: Sonstige)
5-455.42	Datenschutz	5-455.42 (Partielle Resektion des Dickdarmes: Resektion des Colon ascendens mit Coecum und rechter Flexur [Hemikolektomie rechts]: Offen chirurgisch mit Enterostoma und Blindverschluss)
5-469.x3	Datenschutz	5-469.x3 (Andere Operationen am Darm: Sonstige: Endoskopisch)
5-589.0	Datenschutz	5-589.0 (Andere Operationen an Urethra und periurethralem Gewebe: Einlegen eines Stents)
5-760.3	Datenschutz	5-760.3 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbogen, geschlossen)
5-760.63	Datenschutz	5-760.63 (Reposition einer lateralen Mittelgesichtsfraktur: Jochbeinkörper und Jochbogen, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-761.13	Datenschutz	5-761.13 (Reposition einer zentralen Mittelgesichtsfraktur: Maxilla, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-763.13	Datenschutz	5-763.13 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und zentrolateral, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-763.53	Datenschutz	5-763.53 (Reposition anderer kombinierter Mittelgesichtsfrakturen (Mehrfachfraktur): Kombiniert zentrolateral und zentral, offen: Osteosynthese durch Platte)
5-764.40	Datenschutz	5-764.40 (Reposition einer Fraktur des Corpus mandibulae und des Processus alveolaris mandibulae: Processus alveolaris mandibulae, offen: Mit externer Fixation)
5-765.23	Datenschutz	5-765.23 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen transoral, Mehrfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)

5-765.33	Datenschutz	5-765.33 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Ramus mandibulae, offen von außen, Einfachfraktur: Osteosynthese durch Platte)
5-765.5	Datenschutz	5-765.5 (Reposition einer Fraktur des Ramus mandibulae und des Processus articularis mandibulae: Processus articularis mandibulae, geschlossen)
5-766.0	Datenschutz	5-766.0 (Reposition einer Orbitafraktur: Orbitadach, offen)
5-778.0	Datenschutz	5-778.0 (Rekonstruktion der Weichteile im Gesicht: Naht (nach Verletzung), einschichtig)
5-779.3	Datenschutz	5-779.3 (Andere Operationen an Kiefergelenk und Gesichtsschädelknochen: Entfernung von Osteosynthesematerial)
5-77b.0	Datenschutz	5-77b.0 (Knochentransplantation und -transposition an Kiefer- und Gesichtsschädelknochen: Transplantation von Spongiosa, autogen)
5-780.4c	Datenschutz	5-780.4c (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Phalangen Hand)
5-780.4d	Datenschutz	5-780.4d (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Becken)
5-780.4g	Datenschutz	5-780.4g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Einlegen eines Medikamententrägers: Femurschaft)
5-780.52	Datenschutz	5-780.52 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Entfernen eines Medikamententrägers: Humerusschaft)
5-780.62	Datenschutz	5-780.62 (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Humerusschaft)
5-780.6g	Datenschutz	5-780.6g (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Femurschaft)
5-780.6h	Datenschutz	5-780.6h (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Femur distal)
5-780.6k	Datenschutz	5-780.6k (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Debridement: Tibia proximal)
5-780.7u	Datenschutz	5-780.7u (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Tarsale)
5-780.7v	Datenschutz	5-780.7v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie: Metatarsale)
5-780.8f	Datenschutz	5-780.8f (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententrägers
5-780.8v	Datenschutz	Femur proximal)  5-780.8v (Inzision am Knochen, septisch und aseptisch: Sequesterotomie mit Einlegen eines Medikamententräger
		Metatarsale)
5-781.1q	Datenschutz	5-781.1q (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Varisierende Osteotomie: Fibulaschaft)
5-781.2h	Datenschutz	5-781.2h (Osteotomie und Korrekturosteotomie: (De-)Rotationsosteotomie: Femur distal)
5-781.xr	Datenschutz	5-781.xr (Osteotomie und Korrekturosteotomie: Sonstige: Fibula distal)
5-782.1m	Datenschutz	5-782.1m (Exzision und Resektion von erkranktem Knochengewebe: Partielle Resektion mit Weichteilresektion: Tibiaschaft)
5-783.2d	Datenschutz	5-783.2d (Entnahme eines Knochentransplantates: Kortikospongiöser Span, eine Entnahmestelle: Becken)
5-784.0h	Datenschutz	5-784.0h (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, autogen: Femur distal)
5-784.1f	Datenschutz	5-784.1f (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation eines kortikospongiösen Spanes, autogen: Femur proximal)
5-784.7k	Datenschutz	5-784.7k (Knochentransplantation und -transposition: Transplantation von Spongiosa, allogen: Tibia proximal)
5-785.1d	Datenschutz	5-785.1d (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Becken)
5-785.1h	Datenschutz	5-785.1h (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Femur distal
5-785.1k	Datenschutz	5-785.1k (Implantation von alloplastischem Knochenersatz: Knochenzement mit Antibiotikumzusatz: Tibia proximal)
5-786.2	Datenschutz	5-786.2 (Osteosyntheseverfahren: Durch Platte)
5-786.5	Datenschutz	5-786.5 (Osteosyntheseverfahren: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente)
5-786.8	Datenschutz	5-786.8 (Osteosyntheseverfahren: Durch Fixateur externe)
5-786.k	Datenschutz	5-786.k (Osteosyntheseverfahren: Durch winkelstabile Platte)
5-787.0c	Datenschutz	5-787.0c (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Phalangen Hand)
5-787.0d	Datenschutz	5-787.0d (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Becken)
5-787.0v	Datenschutz	5-787.0v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Draht: Metatarsale)
5-787.0V 5-787.1t	Datenschutz	5-787.1t (Entfernung von Osteosynthesematerial: Schraube: Kalkaneus)
5-787.2f	Datenschutz	5-787.2f (Entferning von Osteosynthesematerial: Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)
5-787.3d 5-787.3h	Datenschutz	5-787.3h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Becken)
5-787.3h	Datenschutz	5-787.3h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Femur distal)
5-787.3r	Datenschutz	5-787.3r (Entfernung von Osteosynthesematerial: Platte: Fibula distal)
5-787.5e	Datenschutz	5-787.5e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Dynamische Kompressionsschraube: Schenkelhals)
5-787.7e	Datenschutz	5-787.7e (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel mit Gelenkkomponente: Schenkelhals)
5-787.7f	Datenschutz	5-787.7f (Entfernung von Osteosynthesematerial: Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur proximal)
5-787.92	Datenschutz	5-787.92 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Humerusschaft)
5-787.95	Datenschutz	5-787.95 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Radiusschaft)
5-787.9h	Datenschutz	5-787.9h (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Femur distal)
5-787.9n	Datenschutz	5-787.9n (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Tibia distal)
5-787.9v	Datenschutz	5-787.9v (Entfernung von Osteosynthesematerial: Fixateur externe: Metatarsale)
5-787.k1	Datenschutz	5-787.k1 (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Humerus proximal)
5-787.kk	Datenschutz	5-787.kk (Entfernung von Osteosynthesematerial: Winkelstabile Platte: Tibia proximal)

Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)   5-790.1b   Datenschutz   5-790.1b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metakarpale)   5-790.1f   Datenschutz   5-790.1f (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femur proximal)   5-790.2b   Datenschutz   5-790.2b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären Draht: Metakarpale)   5-790.5h   Datenschutz   5-790.5h (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femur distal)   5-790.68   Datenschutz   5-790.68 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Ulnaschaft)	F 700 43	Data and but	F 700 12 (Carables and Danish and Salahara dan Falahara d
Dateschutz   5-790.11   Ecotoscope   Technologies   1990.11   Ecotoscope   1990.11   Ecot	5-790.13	Datenschutz	5-790.13 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Humerus distal)
Detersibility   Detersibility   Detersibility   Determined   Determi	5-790.1b	Datenschutz	
5-790.26 Detention of Street S	5-790.1f	Datenschutz	
Gelenkkomponente: Femur distall   Datenschutz   5-790.68 (white between: Unaschaft)   5-790.69   Datenschutz   5-790.69   Datenschutz   5-790.69   Datenschutz   5-790.69   Datenschutz   5-790.69   Secchiosesen Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur esterne: Metatrariale   5-790.67   Geschiosesen Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstable   Patter: Fibial official official   5-790.67   Datenschutz   5-790.67 (Geschiosesen Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstable   Patter: Fibial official   5-790.67   Geschiosesen Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstable   Patter: Fibial official   5-790.67   Geschiosesen Reposition einer fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch winkelstable   Patter: Fibial official   5-790.67   Geschiosesen Reposition einer fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Tibial proximal)   5-791.12   Datenschutz   5-791.12   Glöffene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Gerclagus: Fernurschaft]   5-791.25   Datenschutz   5-791.12   Glöffene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Gerclagus: Fernurschaft]   5-791.42   Datenschutz   5-791.42   Glöffene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch dynamische Kompressionsschruber Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch dynamische Kompressionsschruber Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch winkelstable   Fraktur Bibliaschtaft   5-791.42   Glöffene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch winkelstable   Fraktur Bibliaschtaft   5-792.20   Datenschutz   5-792.20   Glöffene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochen: Durch Schauber   Geschauber einer Reposition e	5-790.2b	Datenschutz	5-790.2b (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch intramedullären
externe. Ulnaschaft)  Datenschutz  5-790.6r  Datenschutz  5-790.1g  Datenschutz  5-790.2g  Datenschutz  5-790.3g	5-790.5h	Datenschutz	
Metatranials	5-790.68	Datenschutz	
Patter: Tibla diskal	5-790.6v	Datenschutz	5-790.6v (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Metatarsale)
Paletie: Fibula distal) 5-790.n2 Datenschutz 5-790.n2 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Humerusschaft) 5-790.nk Datenschutz 5-790.nk (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Epiphysenlösung mit Osteosynthese: Durch Platte: Tibia proximal) 5-791.1g Datenschutz 5-791.1g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Tibia doder Zugeutrung/Cerclage: Femurschaft) 5-791.25 Datenschutz 5-791.26 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Radiusschaft) 5-791.4g Datenschutz 5-791.4g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschrauber Femurschaft) 5-791.4g Datenschutz 5-791.4g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch wirkelstablie Platte: Humerusschaft) 5-791.4g Datenschutz 5-791.4g (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch wirkelstablie Platte: Humerusschaft) 5-792.00 Datenschutz 5-792.00 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schaube: Humerusschaft) 5-792.01 Datenschutz 5-792.02 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schaube: Humerusschaft) 5-792.1g Datenschutz 5-792.1g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schaube: Humerusschaft) 5-792.2g Datenschutz 5-792.2g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerusschaft) 5-792.2g Datenschutz 5-792.2g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Kurtenschaft) 5-792.8g Datenschutz 5-792.8g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaft	5-790.kn	Datenschutz	
Humerusschaft	5-790.kr	Datenschutz	
5-791.1g	5-790.n2	Datenschutz	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft	5-790.nk	Datenschutz	
Radiusschaft	5-791.1g	Datenschutz	
dynamische Kompressionsschraube: Femurschaft)	5-791.25	Datenschutz	, ,
winkelstabile Platter: Humerusschaft	5-791.4g	Datenschutz	
winkelstabile Platte: Fibulaschaft) 5-792.02 Datenschutz 5-792.02 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerusschaft) 5-792.0m Datenschutz 5-792.0m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tiblaschaft) 5-792.1g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft) 5-792.22 Datenschutz 5-792.2g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Platte: Humerusschaft) 5-792.5g Datenschutz 5-792.5g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft) 5-792.7g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft) 5-792.8b Datenschutz 5-792.8g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft) 5-792.8m Datenschutz 5-792.8g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radiusschaft) 5-792.8b Datenschutz 5-792.8g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tiblaschaft) 5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft) 5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft) 5-793.11 Datenschutz 5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal) 5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal) 5-793.8d (Of	5-791.k2	Datenschutz	· · ·
Schraube: Humerusschaft	5-791.kq	Datenschutz	
Schraube: Tiblaschaft	5-792.02	Datenschutz	
Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft	5-792.0m	Datenschutz	Schraube: Tibiaschaft)
Platte: Humerusschaft    5-792.5g   Datenschutz   5-792.5g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft    5-792.7g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft    5-792.85   Datenschutz   5-792.85 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radiusschaft    5-792.8m   Datenschutz   5-792.8m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tiblaschaft    5-792.8m   Datenschutz   5-792.8m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelstabile Platte: Radiusschaft    5-792.8b   Datenschutz   5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelstabile Platte: Ulnaschaft    5-793.13   Datenschutz   5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)   5-793.1n   Datenschutz   5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibla distal)   5-793.5f   Datenschutz   5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)   5-793.8d   Datenschutz   5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelstabile Platte: Humerus distal)   5-793.8d   Datenschutz   5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelstabile Platte: Ulna distal)   5-793.8d   Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Winkelstabile Platte: Ulna distal)   5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Ge	5-792.1g	Datenschutz	Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Femurschaft)
Marknagel mit Gelenkkomponente: Femurschaft)   5-792.7g   Datenschutz   5-792.7g (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Verriegelungsnagel: Femurschaft)   5-792.85   Datenschutz   5-792.85 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Radiusschaft)   5-792.8m   Datenschutz   5-792.8m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibiaschaft)   5-792.85   Datenschutz   5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radiusschaft)   5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)   5-792.8c (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)   5-793.13   Datenschutz   5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)   5-793.1n   Datenschutz   5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)   5-793.8d   Datenschutz   5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)   5-793.8d   Datenschutz   5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)   5-793.8d   Datenschutz   5-793.8d (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)   5-794.03 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)	5-792.22	Datenschutz	
Verriegelungsnagel: Femurschaft	5-792.5g	Datenschutz	
Fixateur externe: Radiusschaft)  5-792.8m  Datenschutz  5-792.8m (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibiaschaft)  5-792.k5  Datenschutz  5-792.k5 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radiusschaft)  5-792.k8  Datenschutz  5-792.k8 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)  5-793.13  Datenschutz  5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)  5-793.10  Datenschutz  5-793.11 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)  5-793.5f  Datenschutz  5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3  Datenschutz  5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9  Datenschutz  5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03  Datenschutz  5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)	5-792.7g	Datenschutz	
Fixateur externe: Tibiaschaft)  5-792.k5  Datenschutz  5-792.k5 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Radiusschaft)  5-792.k8  Datenschutz  5-792.k8 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)  5-793.13  Datenschutz  5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)  5-793.1n  Datenschutz  5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)  5-793.5f  Datenschutz  5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3  Datenschutz  5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9  Datenschutz  5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03  Datenschutz  5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-792.85	Datenschutz	, ,
winkelstabile Platte: Radiusschaft)  5-792.k8  Datenschutz  5-792.k8 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Schaftbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulnaschaft)  5-793.13  Datenschutz  5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)  5-793.1n  Datenschutz  5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)  5-793.5f  Datenschutz  5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3  Datenschutz  5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9  Datenschutz  5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03  Datenschutz  5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-792.8m	Datenschutz	
winkelstabile Platte: Ulnaschaft)  5-793.13 Datenschutz 5-793.13 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)  5-793.1n Datenschutz 5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)  5-793.5f Datenschutz 5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3 Datenschutz 5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9 Datenschutz 5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03 Datenschutz 5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-792.k5	Datenschutz	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Schraube: Humerus distal)  5-793.1n Datenschutz 5-793.1n (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Tibia distal)  5-793.5f Datenschutz 5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3 Datenschutz 5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9 Datenschutz 5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03 Datenschutz 5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-792.k8	Datenschutz	· · ·
Schraube: Tibia distal)  5-793.5f Datenschutz 5-793.5f (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3 Datenschutz 5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9 Datenschutz 5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03 Datenschutz 5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-793.13	Datenschutz	
dynamische Kompressionsschraube: Femur proximal)  5-793.k3  Datenschutz  5-793.k3 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9  Datenschutz  5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03  Datenschutz  5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-793.1n	Datenschutz	· ·
winkelstabile Platte: Humerus distal)  5-793.k9  Datenschutz  5-793.k9 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03  Datenschutz  5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-793.5f	Datenschutz	
winkelstabile Platte: Ulna distal)  5-794.03 Datenschutz 5-794.03 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Schraube: Humerus distal)	5-793.k3	Datenschutz	
Schraube: Humerus distal)	5-793.k9	Datenschutz	
5-794.3h Datenschutz 5-794.3h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch	5-794.03	Datenschutz	Schraube: Humerus distal)
<u> </u>	5-794.3h	Datenschutz	5-794.3h (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch

		Winkelplatte/Kondylenplatte: Femur distal)
5-794.5n	Datenschutz	5-794.5n (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch Fixateur externe: Tibia distal)
5-794.k3	Datenschutz	5-794.k3 (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Humerus distal)
5-794.kf	Datenschutz	5-794.kf (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Femur proximal)
5-794.kn	Datenschutz	5-794.kn (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur im Gelenkbereich eines langen Röhrenknochens: Durch winkelstabile Platte: Tibia distal)
5-795.10	Datenschutz	5-795.10 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Klavikula)
5-795.2c	Datenschutz	5-795.2c (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Phalangen Hand)
5-795.2v	Datenschutz	5-795.2v (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsale)
5-795.k0	Datenschutz	5-795.k0 (Offene Reposition einer einfachen Fraktur an kleinen Knochen: Durch winkelstabile Platte: Klavikula)
5-796.0b	Datenschutz	5-796.0b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Schraube: Metakarpale)
5-796.1a	Datenschutz	5-796.1a (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Karpale)
5-796.2b	Datenschutz	5-796.2b (Offene Reposition einer Mehrfragment-Fraktur an kleinen Knochen: Durch Platte: Metakarpale)
5-797.4s	Datenschutz	5-797.4s (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Durch Fixateur externe: Talus)
5-797.ht	Datenschutz	5-797.ht (Offene Reposition einer Fraktur an Talus und Kalkaneus: Ohne Osteosynthese: Kalkaneus)
5-798.4	Datenschutz	5-798.4 (Offene Reposition einer Beckenrand- und Beckenringfraktur: Durch Platte, vorderer Beckenring)
5-799.1	Datenschutz	5-799.1 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Schraube, ventral)
5-799.3	Datenschutz	5-799.3 (Offene Reposition einer Azetabulum- und Hüftkopffraktur mit Osteosynthese: Durch Platte, ventral)
5-79a.64	Datenschutz	5-79a.64 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation mit Osteosynthese: Durch Fixateur externe: Humeroulnargelenk)
5-79b.0n	Datenschutz	5-79b.0n (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Tarsalgelenk)
5-79b.0p	Datenschutz	5-79b.0p (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Schraube: Tarsometatarsalgelenk)
5-79b.1d	Datenschutz	5-79b.1d (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Interphalangealgelenk)
5-79b.1q	Datenschutz	5-79b.1q (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Draht oder Zuggurtung/Cerclage: Metatarsophalangealgelenk)
5-79b.6p	Datenschutz	5-79b.6p (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Durch Fixateur externe: Tarsometatarsalgelenk)
5-79b.xh	Datenschutz	5-79b.xh (Offene Reposition einer Gelenkluxation: Sonstige: Kniegelenk)
5-800.0g	Datenschutz	5-800.0g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Arthrotomie: Hüftgelenk)
5-800.1g	Datenschutz	5-800.1g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Hüftgelenk)
5-800.1h	Datenschutz	5-800.1h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkspülung mit Drainage, aseptisch: Kniegelenk)
5-800.3h	Datenschutz	5-800.3h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Debridement: Kniegelenk)
5-800.4h	Datenschutz	5-800.4h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, partiell: Kniegelenk)
5-800.5h	Datenschutz	5-800.5h (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Synovialektomie, total: Kniegelenk)
5-800.67	Datenschutz	5-800.67 (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Handgelenk n.n.bez.)
5-800.7g	Datenschutz	5-800.7g (Offen chirurgische Operation eines Gelenkes: Entfernung periartikulärer Verkalkungen: Hüftgelenk)
5-803.7	Datenschutz	5-803.7 (Offen chirurgische Bandplastik am Kniegelenk: Lateraler Bandapparat)
5-806.3	Datenschutz	5-806.3 (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht der Syndesmose)
5-806.d	Datenschutz	5-806.d (Offen chirurgische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Sprunggelenkes: Naht des medialen Bandapparates)
5-807.0	Datenschutz	5-807.0 (Offen chirurgische Refixation am Kapselbandapparat anderer Gelenke: Naht eines Kapsel- oder Kollateralbandes)
5-808.70	Datenschutz	5-808.70 (Arthrodese: Oberes Sprunggelenk: Ohne weiteres Gelenk)
5-809.24	Datenschutz	5-809.24 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Humeroulnargelenk)
5-809.27	Datenschutz	5-809.27 (Andere offen chirurgische Gelenkoperationen: Temporäre Fixation eines Gelenkes: Handgelenk n.n.bez.)
5-810.10	Datenschutz	5-810.10 (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkspülung mit Drainage, septisch: Humeroglenoidalgelenk)
5-810.2h	Datenschutz	5-810.2h (Arthroskopische Gelenkoperation: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Kniegelenk)
5-811.1h	Datenschutz	5-811.1h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Resektion an einem Fettkörper (z.B. Hoffa-Fettkörper): Kniegelenk)
5-811.3h	Datenschutz	5-811.3h (Arthroskopische Operation an der Synovialis: Synovektomie, total: Kniegelenk)
5-812.5	Datenschutz	5-812.5 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusresektion, partiell)
5-812.7	Datenschutz	5-812.7 (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Meniskusrefixation)
5-812.eh	Datenschutz	5-812.eh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Knorpelglättung (Chondroplastik): Kniegelenk)
5-812.hh	Datenschutz	5-812.hh (Arthroskopische Operation am Gelenkknorpel und an den Menisken: Autogene matrixinduzierte

		Chondrozytentransplantation: Kniegelenk)
5-813.0	Datenschutz	5-813.0 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Naht eines vorderen Kreuzbandes)
5-813.5	Datenschutz	5-813.5 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Kniegelenkes: Plastik vorderes Kreuzband mit alloplastischem Bandersatz)
5-814.9	Datenschutz	5-814.9 (Arthroskopische Refixation und Plastik am Kapselbandapparat des Schultergelenkes: Tenodese der langer Bizepssehne)
5-820.01	Datenschutz	5-820.01 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese: Zementiert)
5-820.20	Datenschutz	5-820.20 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese, Sonderprothese: Nicht zementiert
5-820.22	Datenschutz	5-820.22 (Implantation einer Endoprothese am Hüftgelenk: Totalendoprothese, Sonderprothese: Hybrid (teilzementiert))
5-823.m	Datenschutz	5-823.m (Revision, Wechsel und Entfernung einer Endoprothese am Kniegelenk: Entfernung einer femoral und tibial schaftverankerten Prothese)
5-829.9	Datenschutz	5-829.9 (Andere gelenkplastische Eingriffe: Einbringen von Abstandshaltern (z.B. nach Entfernung einer Endoprothese))
5-829.k	Datenschutz	5-829.k (Andere gelenkplastische Eingriffe: Implantation einer modularen Endoprothese oder (Teil-)Wechsel in eine modulare Endoprothese bei knöcherner Defektsituation und ggf. Knochen(teil)ersatz)
5-830.0	Datenschutz	5-830.0 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Debridement)
5-830.1	Datenschutz	5-830.1 (Inzision von erkranktem Knochen- und Gelenkgewebe der Wirbelsäule: Sequesterotomie)
5-831.9	Datenschutz	5-831.9 (Exzision von erkranktem Bandscheibengewebe: Entfernung eines freien Sequesters ohne Endoskopie)
5-836.51	Datenschutz	5-836.51 (Spondylodese: Ventral: 2 Segmente)
5-83b.31	Datenschutz	5-83b.31 (Osteosynthese (dynamische Stabilisierung) an der Wirbelsäule: Durch ventrales Schrauben-Platten- System: 2 Segmente)
5-840.40	Datenschutz	5-840.40 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Beugesehnen Handgelenk)
5-840.45	Datenschutz	5-840.45 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Strecksehnen Daumen)
5-840.47	Datenschutz	5-840.47 (Operationen an Sehnen der Hand: Debridement: Sehnenscheiden Langfinger)
5-840.51	Datenschutz	5-840.51 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Beugesehnen Langfinger)
5-840.52	Datenschutz	5-840.52 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Beugesehnen Daumen)
5-840.54	Datenschutz	5-840.54 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Strecksehnen Langfinger)
5-840.55	Datenschutz	5-840.55 (Operationen an Sehnen der Hand: Exzision: Strecksehnen Daumen)
5-840.m1	Datenschutz	5-840.m1 (Operationen an Sehnen der Hand: Sehnenkopplung: Beugesehnen Langfinger)
5-841.a2	Datenschutz	5-841.a2 (Operationen an Bändern der Hand: Knöcherne Refixation: Andere Bänder der Handwurzelgelenke)
5-843.6	Datenschutz	5-843.6 (Operationen an Muskeln der Hand: Naht)
5-844.51	Datenschutz	5-844.51 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Handwurzelgelenk, mehrere)
5-844.52	Datenschutz	5-844.52 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Daumensattelgelenk)
5-844.55	Datenschutz	5-844.55 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, einzeln)
5-844.56	Datenschutz	5-844.56 (Operation an Gelenken der Hand: Gelenkmobilisation [Arthrolyse]: Interphalangealgelenk, mehrere, an einem Finger)
5-845.00	Datenschutz	5-845.00 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Handgelenk)
5-845.01	Datenschutz	5-845.01 (Synovialektomie an der Hand: Sehnen und Sehnenscheiden, partiell: Beugesehnen Langfinger)
5-850.b2	Datenschutz	5-850.b2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement eines Muskels: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.c2	Datenschutz	5-850.c2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.ca	Datenschutz	5-850.ca (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Sehne: Fuß)
5-850.d2	Datenschutz	5-850.d2 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Oberarm und Ellenbogen)
5-850.d3	Datenschutz	5-850.d3 (Inzision an Muskel, Sehne und Faszie: Debridement einer Faszie: Unterarm)
5-851.53	Datenschutz	5-851.53 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, offen chirurgisch, partiell: Unterarm)
5-851.69	Datenschutz	5-851.69 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, offen chirurgisch, total: Unterschenkel
5-851.6a	Datenschutz	5-851.6a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie quer, offen chirurgisch, total: Fuß)
5-851.0a 5-851.aa	Datenschutz	5-851.6a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie duer, offen Chirurgisch, total: Fuß)  5-851.6a (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, perkutan: Fuß)
5-851.b9	Datenschutz	5-851.b9 (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, mehrere Segmente: Unterschenkel)
5-851.ba	Datenschutz	5-851.ba (Durchtrennung von Muskel, Sehne und Faszie: Fasziotomie längs, offen chirurgisch, partiell, mehrere Segmente: Fuß)
5-852.67	Datenschutz	5-852.67 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision eines Muskels, subfaszial, partiell: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-852.a8	Datenschutz	5-852.a8 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Exzision einer Faszie: Oberschenkel und Knie)
5-852.b1	Datenschutz	5-852.b1 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentresektion ohne spezielle Gefäß- und Nervenpräparation: Schulter und Axilla)
5-852.b3	Datenschutz	5-852.b3 (Exzision an Muskel, Sehne und Faszie: Kompartmentresektion ohne spezielle Gefäß- und Nervenpräparation: Unterarm)

5-853.12	Datenschutz	5-853.12 (Rekonstruktion von Muskeln: Naht: Oberarm und Ellenbogen)
5-853.x9	Datenschutz	5-853.x9 (Rekonstruktion von Muskeln: Sonstige: Unterschenkel)
5-855.12	Datenschutz	5-855.12 (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Oberarm und Ellenbogen)
5-855.1a	Datenschutz	5-855.1a (Naht und andere Operationen an Sehnen und Sehnenscheide: Naht einer Sehne, primär: Fuß)
5-856.02	Datenschutz	5-856.02 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Oberarm und Ellenbogen)
5-856.08	Datenschutz	5-856.08 (Rekonstruktion von Faszien: Naht: Oberschenkel und Knie)
5-856.60	Datenschutz	5-856.60 (Rekonstruktion von Faszien: Transplantatrevision: Kopf und Hals)
5-857.17	Datenschutz	5-857.17 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Fasziokutaner Lappen, gefäßgestielt: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-857.27	Datenschutz	5-857.27 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Adipofaszialer Lappen: Leisten- und Genitalregion und Gesäß)
5-857.75	Datenschutz	5-857.75 (Plastische Rekonstruktion mit lokalen Lappen an Muskeln und Faszien: Myokutaner Lappen, gefäßgestielt: Brustwand und Rücken)
5-858.25	Datenschutz	5-858.25 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Entnahme eines myokutanen Lappens: Brustwand und Rücken)
5-858.78	Datenschutz	5-858.78 (Entnahme und Transplantation von Muskel, Sehne und Faszie mit mikrovaskulärer Anastomosierung: Transplantation eines myokutanen Lappens: Oberschenkel und Knie)
5-859.19	Datenschutz	5-859.19 (Andere Operationen an Muskeln, Sehnen, Faszien und Schleimbeuteln: Totale Resektion eines Schleimbeutels: Unterschenkel)
5-862.4	Datenschutz	5-862.4 (Amputation und Exartikulation obere Extremität: Amputation Unterarm)
5-863.6	Datenschutz	5-863.6 (Amputation und Exartikulation Hand: Fingerexartikulation mit Haut- oder Muskelplastik)
5-865.6	Datenschutz	5-865.6 (Amputation und Exartikulation Fuß: Amputation transmetatarsal)
5-866.4	Datenschutz	5-866.4 (Revision eines Amputationsgebietes: Unterschenkelregion)
5-86a.02	Datenschutz	5-86a.02 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Vier Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-86a.04	Datenschutz	5-86a.04 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Einzeitige Mehrfacheingriffe an Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen: Sechs oder mehr Mittelhand- und/oder Fingerstrahlen)
5-86a.20	Datenschutz	5-86a.20 (Zusatzinformationen zu Operationen an den Bewegungsorganen: Computergestützte Planung von Operationen an den Extremitätenknochen: Ohne Verwendung von patientenindividuell angepassten Implantaten)
5-892.05	Datenschutz	5-892.05 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hals)
5-892.09	Datenschutz	5-892.09 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Hand)
5-892.0a	Datenschutz	5-892.0a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Brustwand und Rücken)
5-892.0d	Datenschutz	5-892.0d (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Gesäß)
5-892.0e	Datenschutz	5-892.0e (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Oberschenkel und Knie)
5-892.0f	Datenschutz	5-892.0f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Ohne weitere Maßnahmen: Unterschenkel)
5-892.18	Datenschutz	5-892.18 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterarm)
5-892.1a	Datenschutz	5-892.1a (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Brustwand und Rücken)
5-892.1f	Datenschutz	5-892.1f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Drainage: Unterschenkel)
5-892.2f	Datenschutz	5-892.2f (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Entfernung eines Fremdkörpers: Unterschenkel)
5-892.38	Datenschutz	5-892.38 (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Unterarm)
5-892.3c	Datenschutz	5-892.3c (Andere Inzision an Haut und Unterhaut: Implantation eines Medikamententrägers: Leisten- und Genitalregion)
5-894.09	Datenschutz	5-894.09 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, ohne primären Wundverschluss: Hand)
5-894.17	Datenschutz	5-894.17 (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Oberarm und Ellenbogen)
5-894.1b	Datenschutz	5-894.1b (Lokale Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Exzision, lokal, mit primärem Wundverschluss: Bauchregion)
5-895.0c	Datenschutz	5-895.0c (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Ohne primären Wundverschluss: Leisten- und Genitalregion)
5-895.26	Datenschutz	5-895.26 (Radikale und ausgedehnte Exzision von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Mit primärem Wundverschluss: Schulter und Axilla)
5-896.0e	Datenschutz	5-896.0e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)
5-896.0g	Datenschutz	5-896.0g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Kleinflächig: Fuß)
5-896.10	Datenschutz	5-896.10 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Lippe)
5-896.14	Datenschutz	5-896.14 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-896.27	Datenschutz	5-896.27 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und

		Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Oberarm und Ellenbogen)
5-896.28	Datenschutz	5-896.28 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Unterarm)
5-896.2b	Datenschutz	5-896.2b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Bauchregion)
5-896.2e	Datenschutz	5-896.2e (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] mit Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut: Großflächig, mit Einlegen eines Medikamententrägers: Oberschenkel und Knie)
5-900.08	Datenschutz	5-900.08 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Primärnaht: Unterarm)
5-900.16	Datenschutz	5-900.16 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Schulter und Axilla)
5-900.17	Datenschutz	5-900.17 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Oberarm und Ellenbogen)
5-900.18	Datenschutz	5-900.18 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Unterarm)
5-900.19	Datenschutz	5-900.19 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Hand)
5-900.1a	Datenschutz	5-900.1a (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Brustwand und Rücken)
5-900.1c	Datenschutz	5-900.1c (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sekundärnaht: Leisten- und Genitalregion)
5-900.x4	Datenschutz	5-900.x4 (Einfache Wiederherstellung der Oberflächenkontinuität an Haut und Unterhaut: Sonstige: Sonstige Teile Kopf)
5-901.18	Datenschutz	5-901.18 (Freie Hauttransplantation, Entnahmestelle: Vollhaut: Unterarm)
5-902.4a	Datenschutz	5-902.4a (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Brustwand und Rücken)
5-902.4e	Datenschutz	5-902.4e (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-902.4f	Datenschutz	5-902.4f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut, großflächig: Unterschenkel)
5-902.5f	Datenschutz	5-902.5f (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Spalthaut auf granulierendes Hautareal, großflächig: Unterschenkel)
5-902.64	Datenschutz	5-902.64 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-902.69	Datenschutz	5-902.69 (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Vollhaut, großflächig: Hand)
5-902.eg	Datenschutz	5-902.eg (Freie Hauttransplantation, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch Dermisersatzmaterial, großflächig: Fuß)
5-903.69	Datenschutz	5-903.69 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Verschiebe-Rotationsplastik, großflächig: Hand)
5-903.74	Datenschutz	5-903.74 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-903.7d	Datenschutz	5-903.7d (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut: Transpositionsplastik, großflächig: Gesäß)
5-907.05	Datenschutz	5-907.05 (Revision einer Hautplastik: Narbenkorrektur (nach Hautplastik): Hals)
5-907.3c	Datenschutz	5-907.3c (Revision einer Hautplastik: Revision eines gestielten regionalen Lappens: Leisten- und Genitalregion)
5-911.2b	Datenschutz	5-911.2b (Gewebereduktion an Haut und Unterhaut: Abtragen von Fettgewebe: Bauchregion)
5-916.24	Datenschutz	5-916.24 (Temporäre Weichteildeckung: Durch alloplastisches Material, kleinflächig: Sonstige Teile Kopf)
5-920.0b	Datenschutz	5-920.0b (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Bauchregion)
5-920.0e	Datenschutz	5-920.0e (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Oberschenkel und Knie)
5-920.0j	Datenschutz	5-920.0j (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie]: Rücken)
5-920.17	Datenschutz	5-920.17 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Fasziotomie: Oberarm und Ellenbogen)
5-920.19	Datenschutz	5-920.19 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Fasziotomie: Hand)
5-920.26	Datenschutz	5-920.26 (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Schulter und Axilla)
5-920.2a	Datenschutz	5-920.2a (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Brustwand)
5-920.2b	Datenschutz	5-920.2b (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Bauchregion)
5-920.2c	Datenschutz	5-920.2c (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-920.2e	Datenschutz	5-920.2e (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Oberschenkel und Knie)
5-920.2f	Datenschutz	5-920.2f (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Unterschenkel)
5-920.2g	Datenschutz	5-920.2g (Inzision an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Inzision eines Verbrennungsschorfes [Escharotomie] mit Fasziotomie: Fuß)
5-921.0k	Datenschutz	5-921.0k (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Abtragen einer Hautblase: Skrotum)

5-921.1m	Datenschutz	5-921.1m (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
5-921.21	Datenschutz	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Dermabrasion: Dammregion)  5-921.21 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und
	Buteriseriatz	Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Nase)
5-921.2d	Datenschutz	5-921.2d (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Gesäß)
5-921.2g	Datenschutz	5-921.2g (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Epifasziale Nekrosektomie: Fuß)
5-921.31	Datenschutz	5-921.31 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Nase)
5-921.3c	Datenschutz	5-921.3c (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Tangentiale Exzision: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-921.67	Datenschutz	5-921.67 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Radiochirurgie: Oberarm und Ellenbogen)
5-921.6b	Datenschutz	5-921.6b (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Radiochirurgie: Bauchregion)
5-921.x1	Datenschutz	5-921.x1 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Sonstige: Nase)
5-921.x3	Datenschutz	5-921.x3 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Sonstige: Augenlid)
5-921.x4	Datenschutz	5-921.x4 (Chirurgische Wundtoilette [Wunddebridement] und Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Sonstige: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-922.3	Datenschutz	5-922.3 (Wunddebridement an Muskel, Sehne und Faszie bei Verbrennungen und Verätzungen: Weichteildebridement, schichtenübergreifend)
5-923.68	Datenschutz	5-923.68 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Unterarm)
5-923.6c	Datenschutz	5-923.6c (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch xenogenes Hautersatzmaterial, großflächig: Leisten- und Genitalregion (ohne Skrotum))
5-923.70	Datenschutz	5-923.70 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Lippe)
5-923.71	Datenschutz	5-923.71 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Nase)
5-923.73	Datenschutz	5-923.73 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Augenlid)
5-923.77	Datenschutz	5-923.77 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Oberarm und Ellenbogen)
5-923.78	Datenschutz	5-923.78 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Unterarm)
5-923.7a	Datenschutz	5-923.7a (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Brustwand)
5-923.7b	Datenschutz	5-923.7b (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Bauchregion)
5-923.7e	Datenschutz	5-923.7e (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch alloplastisches Material, großflächig: Oberschenkel und Knie)
5-923.a0	Datenschutz	5-923.a0 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, kleinflächig: Lippe)
5-923.a1	Datenschutz	5-923.a1 (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, kleinflächig: Nase)
5-923.bb	Datenschutz	5-923.bb (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Bauchregion)
5-923.bh	Datenschutz	5-923.bh (Temporäre Weichteildeckung bei Verbrennungen und Verätzungen: Durch hydrolytisch resorbierbare Membran, großflächig: Behaarte Kopfhaut)
5-924.0e	Datenschutz	5-924.0e (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Entnahmestelle: Spalthaut: Oberschenkel und Knie)
5-924.0f	Datenschutz	5-924.0f (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Entnahmestelle: Spalthaut: Unterschenkel)
5-925.22	Datenschutz	5-925.22 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Ohr)
5-925.23	Datenschutz	5-925.23 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Augenlid)
5-925.25	Datenschutz	5-925.25 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Hals)
5-925.29	Datenschutz	5-925.29 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Vollhaut: Hand)
5-925.a6	Datenschutz	5-925.a6 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und

		Verätzungen, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch kultivierte Keratinozyten, großflächig: Schulter und Axilla)
5-925.a8	Datenschutz	5-925.a8 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch kultivierte Keratinozyten, großflächig: Unterarm)
5-925.aa	Datenschutz	5-925.aa (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch kultivierte Keratinozyten, großflächig: Brustwand)
5-925.ab	Datenschutz	5-925.ab (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Permanenter Hautersatz durch kultivierte Keratinozyten, großflächig: Bauchregion
5-925.b4	Datenschutz	5-925.b4 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Sonstige Teile Kopf (ohne behaarte Kopfhaut))
5-925.b5	Datenschutz	5-925.b5 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Hals)
5-925.b6	Datenschutz	5-925.b6 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Schulter und Axilla)
5-925.b7	Datenschutz	5-925.b7 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Oberarm und Ellenbogen
5-925.b8	Datenschutz	5-925.b8 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Unterarm)
5-925.b9	Datenschutz	5-925.b9 (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Hand)
5-925.be	Datenschutz	5-925.be (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Oberschenkel und Knie)
5-925.bf	Datenschutz	5-925.bf (Freie Hauttransplantation und Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen, Empfängerstelle: Epithelzellsuspension nach Aufbereitung mit Bedside-Kit: Unterschenkel)
5-926.2g	Datenschutz	5-926.2g (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Transpositionsplastik Fuß)
5-926.46	Datenschutz	5-926.46 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Z-Plastik: Schulter und Axilla)
5-926.49	Datenschutz	5-926.49 (Lokale Lappenplastik an Haut und Unterhaut bei Verbrennungen und Verätzungen: Z-Plastik: Hand)
5-929.02	Datenschutz	5-929.02 (Andere Operationen bei Verbrennungen und Verätzungen: Lappenstieldurchtrennung: Ohr)
5-936.0	Datenschutz	5-936.0 (Verwendung von Arzneimitteln für neuartige Therapien: Nationale Genehmigung)
6-003.8	Datenschutz	6-003.8 (Applikation von Medikamenten, Liste 3: Botulinumtoxin)
6-003.kg	Datenschutz	6-003.kg (Applikation von Medikamenten, Liste 3: Anidulafungin, parenteral: 2.400 mg bis unter 2.800 mg)
6-004.6	Datenschutz	6-004.6 (Applikation von Medikamenten, Liste 4: Nilotinib, oral)
8-020.x	Datenschutz	8-020.x (Therapeutische Injektion: Sonstige)
8-102.1	Datenschutz	8-102.1 (Fremdkörperentfernung aus der Haut ohne Inzision: Gesicht)
8-123.0	Datenschutz	8-123.0 (Wechsel und Entfernung eines Gastrostomiekatheters: Wechsel)
8-125.1	Datenschutz	8-125.1 (Anlegen und Wechsel einer duodenalen oder jejunalen Ernährungssonde: Transnasal, endoskopisch)
8-132.1	Datenschutz	8-132.1 (Manipulationen an der Harnblase: Spülung, einmalig)
8-148.x 8-153	Datenschutz Datenschutz	8-148.x (Therapeutische Drainage von anderen Organen und Geweben: Sonstige)  8-153 (Therapeutische perkutane Punktion der Bauchhöhle)
		8-190.32 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinuierliche Sogbehandlung mit sonstigen Systemen bei einer
8-190.32  8-191.01	Datenschutz	8-190.32 (Spezielle Verbandstechniken: Kontinulerliche Sogbenandlung mit sonstigen Systemen bei einer Vakuumtherapie: 15 bis 21 Tage)  8-191.01 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Feuchtverband mit antiseptischer
8-191.01  8-191.10	Datenschutz  Datenschutz	Lösung: Mit Debridement-Bad)  8-191.10 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Fettgazeverband: Ohne
8-191.10 8-191.11	Datenschutz	Debridement-Bad)  8-191.11 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Fettgazeverband: Mit
8-191.20	Datenschutz	Debridement-Bad)  8-191.20 (Verband bei großflächigen und schwerwiegenden Hauterkrankungen: Fettgazeverband mit
8-192.0e	Datenschutz	antiseptischen Salben: Ohne Debridement-Bad)  8-192.0e (Entfernung von erkranktem Gewebe an Haut und Unterhaut ohne Anästhesie (im Rahmen eines
	333.33.	Verbandwechsels) bei Vorliegen einer Wunde: Kleinflächig: Oberschenkel und Knie)
8-200.b	Datenschutz	8-200.b (Geschlossene Reposition einer Fraktur ohne Osteosynthese: Metakarpale)
8-201.4	Datenschutz	8-201.4 (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Humeroulnargelenk)
8-201.d	Datenschutz	8-201.d (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Interphalangealgelenk)
8-201.x	Datenschutz	8-201.x (Geschlossene Reposition einer Gelenkluxation ohne Osteosynthese: Sonstige)
8-202.2	Datenschutz	8-202.2 (Geschlossene Reposition einer Fraktur oder Gelenkluxation an der Wirbelsäule ohne Osteosynthese: Geschlossene Reposition mit Immobilisation bei Beteiligung des Rückenmarks)
8-390.0	Datenschutz	8-390.0 (Lagerungsbehandlung: Lagerung im Spezialbett)
8-401.3	Datenschutz	8-401.3 (Extension durch Knochendrahtung (Kirschner-Draht): Tibia)
8-500	Datenschutz	8-500 (Tamponade einer Nasenblutung)

8-502	Datenschutz	8-502 (Tamponade einer Rektumblutung)	
8-640.0	Datenschutz	8-640.0 (Externe elektrische Defibrillation (Kardioversion) des Herzrhythmus: Synchronisiert (Kardioversion))	
8-706	Datenschutz	8-706 (Anlegen einer Maske zur maschinellen Beatmung)	
8-800.c4	Datenschutz	8-800.c4 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentrat 24 TE bis unter 32 TE)	
8-800.c8	Datenschutz	8-800.c8 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Erythrozytenkonzentra 56 TE bis unter 64 TE)	
8-800.g0	Datenschutz	8-800.g0 (Transfusion von Vollblut, Erythrozytenkonzentrat und Thrombozytenkonzentrat: Thrombozytenkonzentrat: 1 Thrombozytenkonzentrat)	
8-810.9c	Datenschutz	8-810.9c (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Plasmatischer Faktor VIII: 20.000 Einheiten bis unter 25.000 Einheiten)	
8-810.j7	Datenschutz	8-810.j7 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Fibrinogenkonzentrat: 4,0 g bis unter 5,0 g)	
8-810.j9	Datenschutz	8-810.j9 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Fibrinogenkonzentrat: 6,0 g bis unter 7,0 g)	
8-810.w5	Datenschutz	8-810.w5 (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Human- Immunglobulin, polyvalent: 35 g bis unter 45 g)	
8-810.wc	Datenschutz	8-810.wc (Transfusion von Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Human- Immunglobulin, polyvalent: 125 g bis unter 145 g)	
8-812.54	Datenschutz	8-812.54 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 4.500 IE bis unter 5.500 IE)	
8-812.55	Datenschutz	8-812.55 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Prothrombinkomplex: 5.500 IE bis unter 6.500 IE)	
8-812.63	Datenschutz	8-812.63 (Transfusion von Plasma und anderen Plasmabestandteilen und gentechnisch hergestellten Plasmaproteinen: Normales Plasma: 21 TE bis unter 31 TE)	
8-831.5	Datenschutz	8-831.5 (Legen und Wechsel eines Katheters in zentralvenöse Gefäße: Legen eines großlumigen Katheters zur extrakorporalen Blutzirkulation)	
3-832.0	Datenschutz	8-832.0 (Legen und Wechsel eines Katheters in die A. pulmonalis: Legen)	
3-853.80	Datenschutz	8-853.80 (Hämofiltration: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVH), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Bis 24 Stunden)	
8-854.74	Datenschutz	8-854.74 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 264 bis 432 Stunden)	
8-854.77	Datenschutz	8-854.77 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 600 bis 960 Stunden)	
8-854.78	Datenschutz	8-854.78 (Hämodialyse: Kontinuierlich, venovenös, pumpengetrieben (CVVHD), Antikoagulation mit sonstigen Substanzen: Mehr als 960 bis 1.320 Stunden)	
8-85b	Datenschutz	8-85b (Anwendung von Blutegeln zur Sicherung des venösen Blutabstroms bei Lappenplastiken oder replantierter Gliedmaßenabschnitten)	
3-918.20	Datenschutz	8-918.20 (Multimodale Schmerztherapie: Mindestens 21 Behandlungstage: Bis zu 83 Therapieeinheiten)	
3-919	Datenschutz	8-919 (Komplexe Akutschmerzbehandlung)	
3-924	Datenschutz	8-924 (Invasives neurologisches Monitoring)	
3-932	Datenschutz	8-932 (Monitoring von Atmung, Herz und Kreislauf mit Messung des Pulmonalarteriendruckes)	
3-976.03	Datenschutz	8-976.03 (Komplexbehandlung bei Querschnittlähmung: Umfassende Erstbehandlung: Mindestens 300 Behandlungstage)	
8-980.31	Datenschutz	8-980.31 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1105 bis 1656 Aufwandspunkte: 1381 bis 1656 Aufwandspunkte)	
8-980.40	Datenschutz	8-980.40 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1657 bis 2208 Aufwandspunkte: 1657 bis 1932 Aufwandspunkte)	
8-980.41	Datenschutz	8-980.41 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 1657 bis 2208 Aufwandspunkte: 1933 bis 2208 Aufwandspunkte)	
8-980.50	Datenschutz	8-980.50 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 2209 bis 2760 Aufwandspunkte: 2209 bis 2484 Aufwandspunkte)	
8-980.51	Datenschutz	8-980.51 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 2209 bis 2760 Aufwandspunkte: 2485 bis 2760 Aufwandspunkte)	
8-980.7	Datenschutz	8-980.7 (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 3681 bis 4600 Aufwandspunkte)	
8-980.a	Datenschutz	8-980.a (Intensivmedizinische Komplexbehandlung (Basisprozedur): 7361 bis 9200 Aufwandspunkte)	
8-987.00	Datenschutz	8-987.00 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Bis zu 6 Behandlungstage)	
8-987.02	Datenschutz	8-987.02 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 14 bis höchstens 20 Behandlungstage)	
8-987.11	Datenschutz	8-987.11 (Komplexbehandlung bei Besiedelung oder Infektion mit multiresistenten Erregern [MRE]: Komplexbehandlung nicht auf spezieller Isoliereinheit: Mindestens 7 bis höchstens 13 Behandlungstage)	
8-989.2	Datenschutz	8-989.2 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 21 bis höchstens 27 Behandlungstage)	

8-989.5	Datenschutz	8-989.5 (Chirurgische Komplexbehandlung bei schweren Infektionen: Mindestens 42 bis höchstens 48 Behandlungstage)	
9-200.00	Datenschutz	9-200.00 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 37 bis 42 Aufwandspunkte)	
9-200.02	Datenschutz	9-200.02 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 37 bis 71 Aufwandspunkte: 57 bis 71 Aufwandspunkte)	
9-200.6	Datenschutz	9-200.6 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 130 bis 158 Aufwandspunkte)	
9-200.9	Datenschutz	9-200.9 (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 217 bis 245 Aufwandspunkte)	
9-200.c	Datenschutz	9-200.c (Hochaufwendige Pflege von Erwachsenen: 304 bis 332 Aufwandspunkte)	
9-984.9	Datenschutz	9-984.9 (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 4)	
9-984.a	Datenschutz	9-984.a (Pflegebedürftigkeit: Pflegebedürftig nach Pflegegrad 5)	

## B-5.8 Ambulante Behandlungsmöglichkeiten

#### Ambulanz für seltene und komplexe Erkrankungen

Art AM06 - Richtlinie über die ambulante Behandlung im Krankenhaus nach § 116b SGB V

Kommentar/Erläuterung Diagnostik und ambulante Behandlung seltener oder komplexer, schwer therapierbarer Erkrankungen

Privatambulanz

Art AM07 - Privatambulanz

Kommentar/Erläuterung Privatambulanz eines leitenden Krankenhausarztes für Privat- und Wahlleistungspatienten

Art AM11 - Vor- und nachstationäre Leistungen nach § 115a SGB V

Kommentar/Erläuterung Krankenhausbehandlung ohne Unterkunft und Verpflegung zur Klärung/Vorbereitung einer vollstationären

Behandlung bzw. zur Sicherstellung/Kontrolle des Behandlungserfolges

Notfallambulanz (24h)

Art AM08 - Notfallambulanz (24h)

Kommentar/Erläuterung Notfallambulanz (24-Stunden-Bereitschaft) zur Erstversorgung von akuten Verletzungen und Erkrankungen

Art AM09 - D-Arzt-/Berufsgenossenschaftliche Ambulanz

Kommentar/Erläuterung von den Landesverbänden der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung zugelassene Durchgangsärzte (Fachärzte

mit Schwerpunkt Unfallchirurgie) für die Behandlung von Arbeits- und Wegeunfällen

## B-5.9 Ambulante Operationen nach § 115b SGB V

Keine ambulanten Operationen erbracht.

#### B-5.10 Zulassung zum Durchgangs-Arztverfahren der Berufsgenossenschaft

Stationäre BG-Zulassung vorhanden.

Arzt oder Ärztin mit ambulanter D-Arzt-Zulassung vorhanden.

#### B-5.11.1 Ärzte und Ärztinnen

#### Ärzte und Ärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 39,96

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 36,21

Kommentar/Erläuterung

#### Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 3,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 39,96 Fall je Anzahl 2,60

Kommentar/Erläuterung

Fachärzte und Fachärztinnen insgesamt (außer Belegärzte und Belegärztinnen)

Vollkräfte 26,76

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 23,01

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 3,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 26,96 Fall je Anzahl 3,86

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 42

Facharztbezeichnungen

AQ59 Transfusionsmedizin

Kommentar/Erläuterung

AQ01 Anästhesiologie

Kommentar/Erläuterung

Zusatz-Weiterbildungen

ZF02 Akupunktur

Kommentar/Erläuterung

**ZF15** Intensivmedizin

Kommentar/Erläuterung

ZF28 Notfallmedizin

Kommentar/Erläuterung

ZF30 Palliativmedizin

Kommentar/Erläuterung

#### **ZF42 Spezielle Schmerztherapie**

Kommentar/Erläuterung

## **B-5.11.2** Pflegepersonal

Gesundheits- und Krankenpfleger und Gesundheits- und Krankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 76,24 Kommentar/Erläuterung INT, Anä

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 73,49

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 2,75

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 76,24 Fall je Anzahl 1,36

Kommentar/Erläuterung

Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Altenpfleger und Altenpflegerinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

231 / 241

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung
Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Pflegeassistenten und Pflegeassistentinnen (Ausbildungsdauer 2 Jahre)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Krankenpflegehelfer und Krankenpflegehelferinnen (Ausbildungsdauer 1 Jahr) Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte Kommentar/Erläuterung

Pflegehelfer und Pflegehelferinnen (Ausbildungsdauer ab 200 Std. Basiskurs)

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

**Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis**Vollkräfte 0

Rommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Entbindungspfleger und Hebammen (Ausbildungsdauer 3 Jahre) Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis Vollkräfte Kommentar/Erläuterung Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis Kommentar/Erläuterung Personal in der ambulanten Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung Personal in der stationären Versorgung Vollkräfte 0 Kommentar/Erläuterung

Belegentbindungspfleger und Beleghebammen

Personen 0

Fall je Anzahl

Kommentar/Erläuterung

Operationstechnische Assistenten und Operationstechnische Assistentinnen (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte 1

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 1

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 1

Okommentar/Erläuterung

Fall je Anzahl 104,00

Kommentar/Erläuterung

Medizinische Fachangestellte (Ausbildungsdauer 3 Jahre)

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Maßgebliche wöchentliche tarifliche Arbeitszeit in Stunden für angestelltes Personal

Stunden 38.5

Anerkannte Fachweiterbildung/ zusätzlicher akademischer Abschluss

**PQ01** Bachelor

Kommentar/Erläuterung

PQ04 Intensivpflege und Anästhesie

Kommentar/Erläuterung

PQ05 Leitung von Stationen oder Funktionseinheiten

Kommentar/Erläuterung

**PQ08 Operationsdienst** 

Kommentar/Erläuterung

PQ13 Hygienefachkraft

Kommentar/Erläuterung ein- bis zweijährige Weiterbildung für Gesundheits- und Krankenpflegekräfte zur Infektionsprävention und Hygiene

im Krankenhaus (Erstellung von Hygieneplänen, Überwachung von Hygienemaßnahmen, Mitarbeiterschulungen)

Zusatzqualifikation

**ZP01** Basale Stimulation

Kommentar/Erläuterung

**ZP02** Bobath

Kommentar/Erläuterung Spezielle Rehabilitationsbehandlung bei Patienten mit Erkrankungen des zentralen Nervensystems (z. B. nach einem

Schlaganfall)

ZP08 Kinästhetik

Kommentar/Erläuterung

ZP13 Qualitätsmanagement
Kommentar/Erläuterung
ZP14 Schmerzmanagement
Kommentar/Erläuterung
ZP16 Wundmanagement
Kommentar/Erläuterung
ZP18 Dekubitusmanagement
Kommentar/Erläuterung

## B-5.11.3 Spezielles therapeutisches Personal in Fachabteilungen für Psychiatrie und Psychosomatik

Diplom-Psychologen und Diplom-Psychologinnen in Vollkräften				
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in direktem Beschäftigungsverh				
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis			
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in der ambulanten Versorgung				
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				
Personal in der stationären Versorgung				
Vollkräfte	0			
Kommentar/Erläuterung				

Klinische Neuropsychologen und	Klinische Neuropsychologinnen in Vollkräften	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in direktem Beschäftigur	ngsverhältnis	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal ohne direktem Beschäfti	igungsverhältnis	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in der ambulanten Verso	orgung	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		
Personal in der stationären Verso	rgung	
Vollkräfte	0	
Kommentar/Erläuterung		

Psychologische Psychotherapeuten und	rsycnologische rsychotherapeutinnen in vollkraften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
,,	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	öltnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Developed in development Versers vers	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Kommentary Erradier ung	
Kinder- und Jugendlichenpsychotherape	uten und Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutinnen in Vollkräften
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
,	
Personal in direktem Beschäftigungsverh	ältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal ohne direktem Beschäftigungsv	erhältnis
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
nonmentary Enduter and	
Borrow Production Indiana Variation	
Personal in der ambulanten Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Personal in der stationären Versorgung	
Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung	
Rommentary Erradter ung	
Psychotherapeuten und Psychotherapeu	tinnen in Ausbildung während der praktischen Tätigkeit (gemäß § 8 Absatz 3 Nr. 3 PsychThG) in Vollkräften
	(80-mar ) 0 / mar 0 /
Vollkräfte	0
Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	
Kommentar/Erläuterung	0
Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverh	0 ältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal in direktem Beschäftigungsverh Vollkräfte	0
Kommentar/Erläuterung Personal in direktem Beschäftigungsverh	0 ältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal in direktem Beschäftigungsverh Vollkräfte	0 ältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal in direktem Beschäftigungsverh Vollkräfte	0 <b>ältnis</b> 0
Rommentar/Erläuterung  Personal in direktem Beschäftigungsverh Vollkräfte Kommentar/Erläuterung  Personal ohne direktem Beschäftigungsverh	ältnis 0 erhältnis
Kommentar/Erläuterung  Personal in direktem Beschäftigungsverh Vollkräfte Kommentar/Erläuterung	0 <b>ältnis</b> 0

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0
Kommentar/Erläuterung

Ergotherapeuten in Vollkräften

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Bewegungstherapeuten, Krankengymnasten, Physiotherapeuten in Vollkräften

Vollkräfte

Kommentar/Erläuterung

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Sozialarbeiter, Sozialpädagogen in Vollkräften

Kommentar/Erläuterung

Vollkräfte

Personal in direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal ohne direktem Beschäftigungsverhältnis

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der ambulanten Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

Personal in der stationären Versorgung

Vollkräfte 0

Kommentar/Erläuterung

## C - Qualitätssicherung

# C-1 Teilnahme an der externen vergleichenden Qualitätssicherung nach § 136 Absatz 1 Satz 1 Nummer 1 SGB V

#### C-1.1 Leistungsbereiche

#### C-1.2 Qualitätsindikatoren

## C-2 Externe Qualitätssicherung nach Landesrecht gemäß § 112 SGB V

Über § 136a und § 136b SGB V hinaus ist für Baden-Württemberg eine verpflichtende Qualitätssicherung vereinbart. Gemäß seinem Leistungsspektrum nimmt das Krankenhaus an folgenden Qualitätssicherungsmaßnahmen (Leistungsbereiche) teil:

Schlaganfall: Akutbehandlung

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

MRE

Teilnahme Ja

Kommentar/Erläuterung

## C-3 Qualitätssicherung bei Teilnahme an Disease-Management-Programmen (DMP) nach § 137f SGB V

Diabetes mellitus Typ 1

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Diabetes mellitus Typ 2

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Brustkrebs

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Koronare Herzkrankheit (KHK)

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Modul Chronische Herzinsuffizienz (bei KHK)

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Asthma bronchiale

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

Chronische obstruktive Lungenerkrankung (COPD)

Teilnahme Nein

Kommentar/Erläuterung

### C-4 Teilnahme an sonstigen Verfahren der externen vergleichenden Qualitätssicherung

Teilnahme ohne Datenerhebung

Leistungsbereich "Aktion sauber Hände"- Keine Chance den Krankenhausinfektionen

Ergebnis Teilnahme ohne Datenerhebung Messzeitraum 01.01.2017 - 31.12.2017

Datenerhebung Durchführung von Aktionstagen, Messung des Verbrauchs von Händedesinfektionsmittel im Rahmen des Hand-KISS,

Punkt-Prävalenzerhebungen für definierte Klinikbereiche.

Rechenregeln Referenzbereiche Vergleichswerte

Quellenangabe Dokumentation

**ZVK-assoziierte primäre Sepsis** 

Leistungsbereich Modul für Intensivstation (Modul ITS-KISS). Die Klinik beteiligt sich am Nationalen KISS des NRZ für Surveillance von

nosokomialen Infektionen gemäß den Vorgaben des IfSG.

Ergebnis 1,13

Messzeitraum 01.01.2017 – 31.12.2017

Datenerhebung Erfassung von primären Sepsis-Fällen anhand der SDC-Definitionen für nosokomiale Infektionen

Rechenregeln Anzahl primärer Sepsis-Fälle bei Patienten mit zentralvenösem Katheter (ZVK) dividiert durch die Anzahl der ZVK-

Tage mal 1000.

Referenzbereiche <0,23; 3,31> Vergleichswerte 0,75 (Median)

Quellenangabe Dokumentation Nationales Referenzzentrum (NRZ)

Qualitätsmessung mit Routinedaten, Veröffentlichung der Ergebnisse auf einer trägerübergreifenden Plattform und die Durchführung von Peer-Review-

Verfahren

Leistungsbereich Teilnahme an der "Initiative Qualitätsmedizin" (IQM)

Ergebnis Dies ermöglicht eine Vermeidung von Qualitätsdefiziten und die Verbesserung der Ergebnissqualität

Messzeitraum 01.01.2017 - 31.12.2017

Datenerhebung Qualitätsmessung mit Routinedaten

Rechenregeln http://www.bgu-tuebingen.de/patienten/qualitaet/initiative-qualitaetsmedizin-iqm.html
Referenzbereiche http://www.bgu-tuebingen.de/patienten/qualitaet/initiative-qualitaetsmedizin-iqm.html
Vergleichswerte http://www.bgu-tuebingen.de/patienten/qualitaet/initiative-qualitaetsmedizin-iqm.html
Quellenangabe Dokumentation http://www.bgu-tuebingen.de/patienten/qualitaet/initiative-qualitaetsmedizin-iqm.html

Anzahl der Händedesinfektionen pro Tag- Normalstation

Leistungsbereich Modul Hand-KISS. Die Klinik beteiligt sich des NRZ für Surveillance von nosokomialen Infektionen entsprechend den

Vorgaben des IfSG.

Ergebnis 15

Messzeitraum 01.01.2017 - 31.12.2017

Datenerhebung Beobachtung der Häufigkeit durchgeführter Händedesinfektionen bei bestimmten Indikationen bzw. alternativ die

Ermittlung des Verbrauchs von Händedesinfektionsmittel.

Rechenregeln Jahresverbrauch in Liter bezogen auf die Patiententage.

Referenzbereiche 9
Vergleichswerte 9

Quellenangabe Dokumentation Nationales Referenzzentrum (NRZ)-Jahresliste Normalstation

HWK-assoziierte Harnweginfektionsrate

Leistungsbereich Modul für Intensivstation (Modul ITS-KISS). Die Klinik beteiligt sich am Nationelen KISS des NRZ für Surveillance von

nosokomialen Infektionen gemäß den Vorgaben des IfSG.

Ergebnis 2,00

Messzeitraum 01.01.2017- 31.12.2017

Datenerhebung Erfassung von Harnwegsinfektionen (HWK) anhand der CDC-Definitionen für nosokomiale Infektionen.

Rechenregeln Anzahl Harnwegsinfektionen bei Patienten mit HWK dividiert durch die Anzahl der HWK -Tage mal 1000.

Referenzbereiche <0,83; 4,24> Vergleichswerte 0,59

Quellenangabe Dokumentation Nationales Referenzzentrum (NRZ)

**INV** assoziierte Atemweginfektionsrate

Leistungsbereich Modul für Intensivstation (Modul ITS-KISS). Die Klinik beteiligt sich am Nationelen KISS des NRZ für Surveillance von

nosokomialen Infektionen gemäß den Vorgaben des IfSG.

Ergebnis 6,02

Messzeitraum 01.01.2017 - 31.12.2017

Datenerhebung Erfassung von Atemwegsinfektionen anhand der CDC-Definitionen für nosokomiale Infektionen.

Rechenregeln Anzahl der Bronchitiden und Pneumonien bei invasiv über Tubus/Tracheostoma beatmeten Patienten dividiert

durch die Anzahl Beatmungstage über Tubus/ Tracheostoma mal 1000.

Referenzbereiche <3,01;10,78>
Vergleichswerte 4,12 (Median)

Quellenangabe Dokumentation Nationales Referenzzentrum (NRZ)

Inzidenzdichte der nosokomialen MRSA-Fälle (Anzahl nosokomialer MRSA-Fälle pro 1000 Patiententage)

Leistungsbereich Modul für Methicillin-resistente Staphylococcus aureus (MRSA-Kiss). Die Klinik beteiligt sich am Nationalen KISS des

NRZ für Surveillance von nosokomialen Infektionen gemäß den Vorgaben des IfSG.

Ergebnis 0,03

Messzeitraum 01.01.2017 - 31.12.2017

Datenerhebung Erfassung von MRSA-Fällen. Differenziert wird zwischen nosokomial erworben bzw.mitgebracht. Die Daten

teilnehmender Krankenhäuser werden zusammengefasst und zum Vergleich zur Verfügung gestellt.

Rechenregeln Anzahl nosokomialer MRSA-Fälle pro 1000 Patiententage.

Referenzbereiche 0,09

Vergleichswerte gepoolter arithmetischer Mittelwert: 0,14
Quellenangabe Dokumentation Nationales Referenzzentrum (NRZ)

### C-5 Umsetzung der Mindestmengenregelungen nach § 136b Absatz 1 Satz 1 Nummer 2 SGB V

Kniegelenk-Totalendoprothesen

Mindestmenge 50 Erbrachte Menge 264

kein Ausnahmetatbestand Kommentar/Erläuterung

#### C-6 Umsetzung von Beschlüssen zur Qualitätssicherung nach § 136 Absatz 1 Satz 1 Nummer 2 SGB V

CQ10 Maßnahmen zur Qualitätssicherung bei matrixassoziierter autologer Chondrozytenimplantation (ACI-M) am Kniegelenk

Kommentar/Erläuterung

# C-7 Umsetzung der Regelungen zur Fortbildung im Krankenhaus nach § 136b Absatz 1 Satz 1 Nummer 1 SGB V

Fachärzte und Fachärztinnen, psychologische Psychotherapeuten und Psychotherapeutinnen sowie Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeuten und psychotherapeutinnen, die der Fortbildungspflicht unterliegen

Anzahl 71

Davon diejenigen, die der Pflicht zum Fortbildungsnachweis unterliegen, da ihre Facharztanerkennung bzw. Approbation mehr als 5 Jahre zurückliegt

Anzahl 30

Davon diejenigen, die den Fortbildungsnachweis erbracht haben

Anzahl 30